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À propos de 2021 
3 janvier 2021 

Salutations très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ce n'est pas seulement une symbolique si le 1/1 est un 

nouveau départ. Il existe de nombreuses façons d'interpréter la numérologie du 1/1. L'une d'entre elles est la suivante : 

c'est toujours le même nombre premier : le 11, et le 11 représente en effet « l'illumination ». On pourrait donc dire que 

chaque premier de l'année, chaque événement, si vous en avez un, va avoir le même type d'énergie. Et ce serait un 

début, un nouveau départ.  

C'est un départ. Ce n'est pas seulement un nouveau départ, c'est un double départ. C'est aussi, bien sûr, un nombre 

premier, ce qui signifie qu'il est très important, plus que les nombres normaux. Il y a cependant des chiffres qui sortent 

du lot ! L'un d'entre eux est un 5 ! Vous en entendrez probablement parler plus tard et cela signifie « changement ».  

Cette dernière année 2020 est une année dont nous avons parlé à maintes reprises, mon partenaire a été interrogé à ce 

sujet et c'est à cause de ce que vous appelez le virus ! Il y aura ceux dans le futur qui se souviendront de 2020 de façon 

très très frappante, qui garderont en mémoire le temps où tout a changé. Nous vous avons dit dans le passé, dans de 

nombreuses canalisations, ce que cela a signifié et pourquoi cela s'est produit, et pourquoi maintenant.  

Nous vous avons également mis au défi de réfléchir à ce sujet, à savoir que ce virus particulier, la façon dont il a été 

traité et ce qui s'est produit, n'est vraiment pas à sa place. Les virus sont là depuis longtemps ! Certains sont très actifs, 

d'autres très dangereux ! Vous en avez eu quelques-uns et vous connaissez même leur nom ! Vous avez jusqu'à 20 000 

personnes dans les airs, tout le temps, qui volent entre les pays. Quels sont les hasards et les chances que vous n'ayez 

jamais eu de pandémie jusqu'à présent ?  

C'est complètement déplacé, c'est contre-intuitif par rapport à tout ce que vous aviez en place ou ce que vous avez 

vécu. Votre planète était prête pour cela, depuis le début ! Et pourtant c'était l'année, cette année 2020, et cela a 

commencé tôt, et maintenant cela se termine !  

Les gens ont dit : « Kryeon, si tu pouvais voir ce qu'il y a dans le champ (quantique), qu'est-ce qui va suivre ? » Je vais 

donner un nom à cette année dans un instant et le nom que je vais lui donner en dira long, car ce que je vais vous dire 

est dans le champ ! La première question que beaucoup se posent est : " quand est-ce que cela finit ? ", parce que 

même si nous parlons du 1/1, c'est toujours là !  

La réponse est celle-ci. En 2021, en effet, la lumière s'allumera, le bout du tunnel sera révélé. Il y aura plus de 

problèmes, plus de conspirations, plus de difficultés. Mais finalement, vous aurez une nouvelle normalité. Cela arrive, 

mes chers, et vous le savez !  

Si vous regardez l'astrologie qui donne presque toujours des indications sur la conscience humaine, les activités 

humaines, une feuille de route que vous pouvez regarder ou non comme vous le souhaitez, vous allez considérer les 
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mois de mars et d'avril presque comme une fête de sortie de 2020. C'est donc ce que je prévois actuellement. Alors, 

cela commencera à opérer le changement de l'ancienne normalité à la nouvelle. Et la nouvelle normalité va vraiment être 

quelque chose, mes chers !  

Vous avez beaucoup appris en 2020 et jusqu'à présent, vous ne savez pas vraiment ce que vous avez appris parce que 

vous n'avez pas vu les découvertes que vous ferez. Et les découvertes que vous allez faire sont multiples.  

Lorsque vous arrêtez le monde et que vous arrêtez les économies et que vous changez tout, cela commence à exposer 

des choses qui n'ont jamais été exposées, parce que lorsque vous arrêtez ce qui a toujours été et a toujours fonctionné 

d'une certaine manière, ce genre de choses semble flotter à la surface, surtout lorsque vous avez une civilisation qui 

parle entre elle régulièrement, nous parlons des médias sociaux, nous parlons des façons dont vous communiquez où 

très peu de choses peuvent rester secrètes... et les secrets se dévoilent !  

Cela se passait ainsi tout le temps mais lorsque vous l'avez arrêté, vous ne l'avez pas vu et maintenant vous le voyez ! Et 

votre réaction sera : « Il faut que ça change ! » Vous avez déjà vu certains des changements et certaines des réactions et 

certains des troubles civils qui sont déjà en cours, qui ne reviendront pas comme avant, très chers ! Il y a beaucoup de 

choses qui vont changer maintenant et qui resteront changées ! C'est une bonne nouvelle ! Tout cela à cause de 2020 !  

L'une des plus grandes nouvelles, c'est le début de la révélation à propos du virus ! Comment il est apparu ! Vous n'avez 

toujours pas l'histoire, pas la vraie. Que s'est-il passé ensuite ? A-t-il été traité correctement ou non ? Ferez-vous la 

même chose la prochaine fois ? Est-ce qu'un verrouillage complet est la chose à faire, ou devriez-vous simplement 

protéger ceux qui ont besoin d'être protégés ? Toutes ces choses seront une révélation ! Sagesse ! La façon d'agir, si 

cela se produit à nouveau, va imprégner certaines personnes de peur ! Préparez-vous à cela !  

J'ai dit dans le passé qu'il y aura des gens qui porteront des masques pour le reste de leur vie, parce que maintenant ils 

ont peur ! Peur de tout, de chaque germe, chaque bactérie, parce qu'ils ont été marqués par cela et qu'ils ont perdu des 

amis à cause de cela. C'est quelque chose qui va se perpétuer et avec laquelle les conseillers travailleront pendant 

longtemps.  

Mais les plus grandes choses que vous allez voir, ce sont les révélations des vérités que vous ne connaissiez pas. Je l'ai 

déjà dit auparavant et je l'ai dit au début, que les gouvernements pourraient changer à cause de ce que vous allez 

découvrir. Des secrets sont révélés, des dysfonctionnements commencent à se manifester ! Vous pourriez dire : « il y a 

des dysfonctionnements partout et tout le temps », et cela va continuer ! C'est ce qui va être révélé comme étant 

différent ! Vous allez vouloir des solutions ! C'est le temps des solutions !  

Mais le nom que je vais donner pour cette année - je nomme toujours chaque année, mes chers - est : « révélation ». En 

décembre 1999, je me suis assis sur une chaise et j'ai nommé l'année 2020 l'année du « changement » ! Celle-ci, cette 

année 2021, va être l'année de la révélation, comme vous allez le voir !  

Il va y avoir beaucoup de bonnes choses qui vont se révéler, pas nécessairement bonnes quand elles seront réellement 

révélées, mais deviendront bonnes grâce aux solutions que vous allez apporter ! Beaucoup de choses que vous 

n'attendiez pas et qui changeront cette planète, vont émerger du Covid.  

Cela s'est produit, mes chers, après 2012, pendant la nouvelle énergie, pendant une nouvelle conscience, afin que vous 

puissiez enfin voir les choses telles qu'elles étaient et faire les ajustements appropriés. La conscience commence à 

s'élever et l'humanité ordinaire commence à élever la barre de ce qu'elle voudra et attendra et créera, en jetant ce qui ne 

fonctionne pas et en gardant ce qui fonctionne. C'est un bon moment pour célébrer cette nouvelle année de 

l'Illumination.  

Et c'est ainsi.  

Cercle du 12 
6 janvier 2021 

1ère partie 

Salutations très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je l'ai déjà dit auparavant. Il y a tant de gens qui 

voudraient demander à ceux que je représente et qui sont de l'autre côté du voile, s'ils sont vraiment conscients de ce 
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que l'humanité traverse ? Et la réponse est : plus que vous ne le pensez. Et la raison en est la suivante : parce que vous 

nous avez séparés si complètement, vous avez fait de nous quelque chose qui est en haut et vous qui êtes en bas.  

Vous avez érigé une barrière, un mur, souvent entre la Source Créatrice et vous-même. Vous pouvez voir cette barrière 

très clairement lorsque vous regardez les protocoles et les doctrines des nombreux groupes de spiritualité, doctrines et 

religions sur la planète. Il y a tant de culte et de révérence envers ce que vous considérez comme si sacré, mais vous ne 

l'incluez pas comme étant une partie de vous aussi.  

Mes chers, nous l'avons déjà dit : vous êtes un morceau du Créateur. Et c'est la vérité. C’est peut-être la plus grande 

vérité que nous ayons jamais dite et nous l'avons répétée pendant 30 ans. Il n'y a pas de séparation. Nous sommes 

tellement conscients de ce que vous vivez parce que nous le vivons avec vous. En effet, vous n'êtes jamais seuls. En 

effet, vous êtes très aimés. En effet, il y a quelque chose entre nous qui est plus qu'une simple relation.  

À l'intérieur de vous, au niveau cellulaire, vous pourriez même dire que les plus petits morceaux importants de vous, 

même l'ADN, les plus petits sont des morceaux multidimensionnels du Créateur lui-même, faits à son image. Vous avez 

entendu cela. L’image est l'amour. Vous êtes tous l'image de l'amour.  

Je voudrais parler aujourd'hui de l'une des quatre choses suivantes. C'est une série pour ce mois. Et je vais l'appeler « 

les quatre visages de la peur ». Tout de suite, il y aura ceux qui écoutent cette émission et qui diront : « Eh bien, attendez 

une minute, je ne suis pas abonné et cela va m'exclure des autres messages et ce n'est pas possible ».  

Écoutez. J'ai dit à mon partenaire il y a des années que chaque message que je fais devrait être gratuit, qu'il devrait y 

avoir une méthode pour les rendre gratuits pour le monde entier, que le plus de messages qui sont enregistrés devraient 

être offerts et ils le sont. Il y a un endroit sur le site web de mon partenaire où vous pouvez aller et entendre tout ce que 

nous avons déjà canalisé.  

Il y a un message chaque mercredi lors des cercles de guérison et ils iront effectivement à cet endroit. Vous finirez par 

les voir tous. Ne vous sentez donc pas exclus car je vous présente le numéro un des quatre et vous pourrez les entendre 

tous les quatre si vous le souhaitez. Le sujet : les quatre visages de la peur. Je dis les visages car c'est ce que vous 

regardez. Je n'ai pas dit les attributs parce que cela donne peut-être un peu plus d'importance à cela, un visage.  

Que savez-vous d'un visage ? Tout est une métaphore. Mes chers, dois-je vous dire encore une fois que, même dans la 

canalisation, même dans les messages, même dans la langue que vous entendez, ce sont des métaphores. Je dirai 

beaucoup de choses qui semblent étranges jusqu'à ce que vous compreniez la métaphore.  

Que savez-vous d'un visage ? Tout d'abord, vous reconnaissez un visage et vous pouvez voir quand un visage est amical 

ou non, mais chaque visage est modifiable. Vous pouvez sourire. Vous pouvez froncer les sourcils des quatre visages de 

la peur.  

Maintenant, pourquoi parlerais-je de la peur alors que nous avons les modalités de guérison que nous présentons ici, où 

le sujet du jour est la guérison ? Pourquoi parlerais-je de la peur ? Cela semble être le contraire de la guérison. Alors je 

vous le répète, pendant toutes ces années, nous avons dit ces choses et il s'agit maintenant d’en arriver à un point 

d'attention, un focus. Voici la déclaration.  

Vous devriez l'entendre encore une fois. Le contraire de la guérison est la peur. Si vous avez peur, très chers, rien de ce 

qui est présenté dans ces programmes ne peut vraiment contourner cela. C’est le visage que vous avez choisi pour 

vous-même. Ce visage particulier, très chers, est un visage qui interrompra presque tout ce que nous pouvons vous 

donner. Nous ne pouvons pas dépasser la peur. Vous pouvez dépasser la peur. Elle arrête tout.  

« Kryeon, tu veux vraiment dire qu'il y a une barrière, même avec une bonne santé et une bonne nutrition et toutes ces 

choses ? » Oui, c'est ce que je vous dis. Parce que la vraie guérison se fait avec la conscience et non avec des objets et 

pas uniquement avec des remèdes. Cela a à voir avec le fait que votre conscience est d'accord avec ce que vous faites 

afin d'envoyer à votre corps des messages d'espoir et de joie, de compassion et de guérison et si vous avez peur, tout 

s'arrête simplement à ce mur appelé la peur.  

Quatre visages. je veux parler du premier. C’est celui de la 3d. C'est celui de la dualité. C’est le plus fondamental et il y 

aura ceux d'entre vous qui diront : « cela ne peut pas changer, cela ne peut pas changer ». Oh que si, cela se peut ! La 

survie. Vous êtes nés avec les peurs qui accompagnent la survie de façon intuitive. Vous êtes nés avec la peur du noir, la 

peur d'être mangé. Vous dites : « Attendez une minute.  
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Nous ne serons pas vraiment mangés parce que cette peur va de l'ancienne époque où l'on avait peur, d'être mangé par 

le tigre du Bengale, à celle d'être mangé par ses pairs ou par sa situation ou par ceux qui l'entourent ou par ses 

concurrents ». Voyez-vous où je veux en venir ? C'est la peur d'être mangé par ce que l'on ne peut pas contrôler. Il y a 

plus. La peur de ne pas survivre ensuite parce que l'on n'est peut-être pas assez bon.  

Ce sont des instincts de survie de base, vous pourriez dire. Un psychologue dira : « C'est exact, vous venez avec cela ». 

Toute mère le sait. Combien de temps vous faut-il pour comprendre que chez cet enfant que vous avez, que vous 

regardez et que vous aimez tant, il y a toutes les choses que vous ne leur avez jamais enseignées.  

Il y a de la jalousie, de la rage, de la compétition, de l'avidité et tous ces instincts de base, l'immaturité, pas encore 

d’élégance. Tout est là et vous ne leur avez rien demandé ou enseigné pour les faire entrer dans cette modalité, c’est 

venu avec le reste n'est-ce pas ? Vous savez que j’ai raison.  

Maintenant, ce que je vais vous dire, c'est que nous allons parler de solutions. Tout d'abord, une déclaration. Même si 

ces choses sont instinctives et que vous arrivez avec, ce sont des programmes. C’est tout ce qu'ils sont. Appelez-les des 

engrammes si vous voulez. Ils sont gravés dans votre psyché et ils ne sont pas câblés.  

Il y a une différence. Il n'y a pas grand-chose qui est câblé en vous, sauf la façon dont votre corps fonctionne. Tout le 

reste, en particulier dans la conscience, est un programme. Vous arrivez avec un héritage de l'énergie de la planète qui 

se superpose à vous. Tout ce qui s'est passé avec la conscience basse et haute et la dualité depuis des éons est gravé 

sur vous et vous arrivez effrayer.  

C'est un programme et comme tous les programmes que vous avez entendus dans ces émissions, toutes les choses 

peuvent être réécrites. Cela est ré-écrivable. C'est intéressant. Pourquoi cela se montre-t-il ainsi ? C'est presque comme 

ce que vous voyez avec l'huile et l'eau, mes chers. Vous pouvez avoir un verre d'eau et un peu d'huile dessus et l'huile 

reste dessus.  

Disons que vous regardez le verre d'eau qui est une métaphore de votre conscience lorsque vous arrivez sur la planète 

et que l'huile représente toutes les choses négatives qui sont dessus. Ce n'est qu'une fraction du fluide de la majesté, de 

la joie, de la compassion qui est en dessous de cette huile qui flotte juste au-dessus. Vous devez passer à travers l’huile. 

Vous devez gratter cela. Vous pouvez le réécrire, mais il flotte sur le dessus et c'est la première chose que vous vivez et 

que vous devez traverser.  

Je veux vous raconter une histoire. C'est l'histoire d'un enfant. L'enfant restera sans nom, une petite fille. Je veux vous 

dire ce qu'elle a vécu et ce qu'elle a fait parce que c'est une petite fille sage. Vous pourriez dire que cette petite fille 

savait en quelque sorte comment les choses fonctionnent et qu'elle a compris par elle-même.  

Une nuit, elle est allée se coucher et lorsqu'elle s'est réveillée au milieu de la nuit, pour une raison quelconque, elle a 

regardé en face et elle a eu des frissons parce que dans le fauteuil qui était dans sa chambre, il y avait une créature 

horrible. Elle pouvait distinguer presque toutes les nuances de son visage, de son corps, et cette créature ne faisait que 

la regarder, elle ne bougeait pas, elle la regardait simplement.  

Sa mère est entrée dans la pièce parce qu'elle gémissait, elle a allumé la lumière et elle a réalisé que le monstre était un 

tas de vêtements usagés qu'elle avait simplement mis sur la chaise, que son imagination et sa peur avaient créé toutes 

ces choses dont elle était certaine qu'elles allaient bondir de la chaise et la manger ou pire. Et que toutes les choses 

qu'elle avait créées étaient là.  

Quand sa mère a éteint la lumière, il est intéressant de noter que le monstre est revenu dans son esprit et qu'elle a 

réalisé que c'était quelque chose qui allait se reproduire encore et encore. C’était impossible pour elle d'aimer réécrire 

cela, c'était instinctif et pourtant, qu'est-ce qu’elle a fait ? Je veux que vous écoutiez attentivement. Elle a créé un ange.  

Que ce soit un tas de vêtements ou quelque chose qu'elle a accroché à la porte, cette création a remplacé tout ce qui 

était sombre et quand elle s'est endormie et que la lumière fut éteinte, elle pouvait regarder cela et dire : « Cher ange - et 

elle lui a donné un nom - que rien d'inapproprié ne me soit présenté ce soir, ni dans mes rêves ni dans ma chambre, 

parce que je suis protégée. » Quelle petite fille sage !  

Et vous ? Tout cela n'était qu'une métaphore et concernait un enfant. Et vous, maintenant ? Pouvez-vous créer quelque 

chose qui dise : « Je suis magnifique et rien de ce qui est arrivé n'est plus puissant que ma magnificence, rien de ce qui 

est arrivé avec ma naissance, que j'appellerais la peur de l'obscurité ou l'une des phobies, tout cela est ré-écrivable et je 

le réécris parce que ma magnificence brillera à travers tout ce qui est sombre ».  
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Est-ce que cela fonctionne ? Oh oui ! Tout comme la petite fille. Cela fonctionne si bien parce que vous vous créez vous, 

en réécrivant les choses inappropriées qui sont arrivées, qui ne vous reflètent pas du tout, et qui ne reflètent pas du tout 

votre magnificence.  

C'est juste le début de ce que vous pouvez faire, comme je l'ai décrit pour les trois autres peurs, vous allez trouver une 

solution similaire pour chacune d'entre elles, mais elles sont toutes sous votre contrôle. C’est l'humain magnifique que je 

connais et c'est ainsi.  

2ème partie 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon.  

Approchez-vous un peu. Approchez-vous un peu. Je vais vous dire quelque chose de très profond, de réel et de vrai. La 

plupart de ceux qui nous écoutent en ce moment le font intentionnellement, c'est-à-dire que même si ce programme 

particulier est celui que la plupart d'entre vous regarderaient comme le premier programme du mois, vous êtes ici 

exprès ! Seuls quelques-uns d'entre vous sont ici pour ce que nous appelons : « jeter un œil ».  

La plupart sont ici exprès parce que c'est le temps de la guérison. Il se passe quelque chose dans cette méditation du 

cercle du 12 que je vous avais annoncé. Pendant les mois où nous avons fait cela, j'ai vu ceux qui ont été affectés, 

changés, guéris, à cause de ce qu'ils découvrent, à cause de la conscience qui commence à se mêler avec les modalités 

qui sont présentées, souvent la conscience seule quand les gens commencent à réaliser que lorsque vous traversez le 

pont, vous entrez dans ce qui est magnifiquement Vous.  

Un endroit dont on ne vous avait jamais parlé, qui était pourtant là. Donc, la chose profonde que je veux vous dire est la 

suivante : Et si le Créateur pouvait se pencher et vous chuchoter à l'oreille en ce moment même ? Et si c'était le cas ? Et 

si vous aviez une communication si puissante, par la prière ou par n'importe quelle autre méthode, que vous pourriez 

simplement dire « d'accord » pendant un moment ?  

Juste un instant, le Créateur va descendre et avec une voix très douce et très belle, masculine ou féminine, selon ce qui 

vous convient le mieux, il vous chuchoterait quelque chose à l'oreille. Qu'est-ce que ce serait ? Et je vais vous dire ce 

que c'est. Le Créateur te dirait : « Approche-toi » (rires).  

Mais c'est la demande de l'autre côté du voile à chaque humain de la planète. Se rapprocher est une métaphore bien 

sûr, cela signifie avoir une conscience de qui vous êtes qui permet une relation plus étroite avec ce que l'on ne vous a 

jamais dit que vous pouviez avoir.  

La méditation du cercle du 12 est la création d'une énergie de permission. C'est une autorisation que vous auriez pour 

créer, ce qui va au-delà de ce à quoi vous êtes habitué, ou de tout ce que l'on vous a dit que vous pouviez faire. Nous 

l'avons déjà mentionné.  

Même ces guérisseurs, ceux qui ont fait ce que vous appelleriez un travail spirituel, métaphysique ou quoi que ce soit 

d'autre qui pourrait se retrouver dans ces domaines dont je parle, les spiritualistes, les méditants, la plupart d'entre eux 

vous diraient : « Je sais ce qui est possible, je suis sorti de mon corps, j'ai été ceci, j'ai été cela, je sais ce que vous 

pouvez faire ».  

Mais ceci le dépasse, c'est vrai ! Et il y aura ceux qui s'y opposeront et diront : « Qui es-tu Kryeon pour changer les 

règles ? » Je veux que vous compreniez bien et que vous soyez précis afin que vous puissiez répéter cette réponse à 

quiconque dit ces choses : Je ne change rien !  

Vous avez tout changé lorsque vous avez passé le cap de 2012, lorsque vous avez commencé à ouvrir une porte - que 

vous ne pouvez pas fermer - qu'on appelle l'avenir, qu'on appelle une action plus compatissante que jamais auparavant ! 

Vous l'avez fait ! Vous avez changé les règles !  

Est-il logique que vous n'alliez qu'à un certain niveau et que vous y restiez pour l'éternité, quand il s'agit de conscience, 

de méditation ou de relation avec le Créateur en tant qu'être humain ? Vous pensez que cela ne va que jusqu'à un 

certain point et que c'est tout et que vous êtes prêts ? Ça ne marche pas comme ça ! Il y a toujours de la croissance et 

vous le savez.  

Mais avec le changement en 2012, nous vous avons donné l'information que la planète elle-même vous aide, la Source 

Créatrice vous aide ! C'est une nouvelle époque, c'est une nouvelle normalité ! Et cela vous ouvre la porte de la 
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permission pour que vous puissiez voir les choses différemment ! Ouah ! Alors je dis à tous ceux qui ont étudié toute leur 

vie les choses dont je parle :  

Détendez-vous un instant, je veux que vous ressentiez s'il y a quelque chose de plus accessible ou pas. Allez au-delà de 

ce qu'on vous a dit. Cela n'interfère pas du tout avec votre enseignement de penser qu'il pourrait y avoir plus, parce que, 

très chers, vous allez l'enseigner ! Je l'enseigne en ce moment !  

Mais laissez passer une décennie et ce sera la norme, c'est-à-dire que les gens commenceront à comprendre qu'ils 

entrent dans un certain état d'être, d'esprit si vous voulez, de conscience, qui traverse ce pont que nous allons traverser 

en un instant, qui les met dans un état multidimensionnel où ils commencent à travailler avec l’énergie de leur d'Âme. Et 

ils commencent à rencontrer les choses dont nous avons parlé et dont nous parlerons, même aujourd'hui, en faisant ce 

genre de choses.  

C'est sans fin les choses que vous pouvez faire quand vous traversez le pont ! Traverser le pont, encore une métaphore. 

Une métaphore ! De ce que vous ne savez pas à ce que vous allez savoir. Tant de fois nous avons utilisé cette expression 

de passer à la couleur si vous êtes en noir et blanc. Cela ouvre la porte à ce que vous n'attendiez pas et la raison est 

encore une fois si simple.  

Vous ne vous attendez pas à découvrir que vous êtes magnifique, vous ne vous attendez pas à cela ! En raison de 

l'éducation que la plupart d'entre vous ont reçue et qui dit que vous ne l'êtes pas ! Et c'est ce que nous sommes en train 

de surmonter, mes chers, un humain à la fois qui commence à regarder autour de lui et à dire : « Oh mon Dieu ! Oh mon 

Dieu ! Vous voulez dire que cela a toujours été là ? » Et la réponse est : Oh oui ! Vous allez devoir sortir de cette boîte de 

croyance qui dit que vous ne pouvez pas faire ce que vous êtes sur le point de faire !  

On imagine un gouffre, un canyon, certains y ont même mis de l'eau pour le rendre émouvant (rires), mais en effet, mes 

chers, c'est une métaphore de la séparation. Ce genre de métaphore vous accompagne depuis toujours. Elle se trouve 

dans la plupart des Écritures, cherchez-la. Une définition de la séparation entre votre réalité et la réalité qui pourrait être 

là, de l'autre côté du voile.  

Dans tant de romans et dans la littérature, les légendes, les poèmes, il y a des marins qui doivent traverser une vaste 

mer et se rendre à un endroit - peut-être un autre continent ou une île - pour trouver la magie qu'ils recherchent. Dans 

les histoires qui sont là, c'est la même métaphore. Dans ce cas, il s'agit d'un océan, mais ils doivent monter à bord d'un 

navire, suspendre leur croyance et aller trouver les choses qu'ils veulent.  

Parfois, c'est un trésor, mais ils ne le trouvent pas sur le rivage où ils se trouvent, n'est-ce pas ? Ce sont des métaphores 

que vous avez toujours eues et les voici à nouveau ! Le gouffre est là et un pont est installé pour vous, un pont peut-être 

même avec votre nom dessus. Le pont que vous avez conçu et fabriqué vous-même et qui vous retiendra, vous ou 

beaucoup d'autres, est juste pour vous ! Il est dans votre esprit. Et nous vous demandons de le traverser pour aller dans 

l'inconnu.  

C'est le début de l'année. Certains sont ici pour la première fois dans un programme comme celui-ci, d'autres sont venus 

ici encore et encore, ils savent ce qui va se passer. Le passage du connu à l'inconnu est ce que vous vous apprêtez à 

faire, et en traversant le pont, vous arrivez au milieu et vous vous apercevez que vous ne pouvez pas voir au-delà du 

brouillard tourbillonnant.  

Le brouillard est une métaphore. Il bloque ce que vous êtes censé apprendre au lieu de vous montrer à l'avance ce que 

vous allez voir. C'est plus qu'une métaphore, c'est la nature humaine ! Alors que vous alliez à l'école et que peut-être 

vous étiez en première année de collège, et que vous avez accidentellement vu certains des manuels des étudiants plus 

âgés et de ceux qui allaient peut-être bientôt être diplômés, vous avez regardé les livres et vous avez dit : « Oh mon 

Dieu, je n'apprendrai jamais ça, ils sont trop compliqués ! »  

Et vous auriez pu vous dire : « Je n'y arriverai jamais, c'est trop, je n'irai pas ! » Vous vous êtes imprimé des choses dans 

votre esprit qui vous dit : c'est trop dur ! C'est pour ça que vous ne le voyez pas. Ce n'est pas trop dur mais ça peut 

paraître ainsi.  

Venez avec moi sur le pont dès maintenant, allons-y ensemble. Allons à cet endroit où, au milieu, il y a cette brume 

tourbillonnante. Certains y ont même mis un portail dans leur esprit, sans que jamais je vous dise qu'il y a un portail à cet 

endroit. C'est un brouillard tourbillonnant, c'est tout ce qu'il y a. Le portail doit être ouvert. Il y a là une métaphore : qui a 

la clé ? Est-ce vous ? Oui, c'est vous ! Mais le simple fait qu'il y ait un portail est encore plus une séparation.  
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Allons-y maintenant. Avec une intention pure, je vous demande d'enlever vos chaussures. Je demande aussi à ceux qui 

écoutent et qui savent ce qui va se passer, d'aider collectivement ceux qui vont peut-être dormir, parce que c'est ce que 

vous faites, parce que c'est une méthode de survie qui est métaphysique, mes chers, qui dit : « Je ne veux pas aller à cet 

endroit parce qu'à un certain niveau je ne suis pas prêt ! » Oh si, vous l'êtes ! Vous ne seriez pas en train d'écouter. Alors 

tous ensemble, avec l'aide de ceux qui écoutent et de tous, traversons le pont. Venez avec moi maintenant !  

A travers la brume, vous avancez et le dégagement se fait, et cette nouvelle terre que vous voyez, où le soleil brille juste 

un peu plus, où le temps est si calme et si beau, on ne le voit même pas comme du temps. Il y a là un calme et certains 

d'entre vous se souviendront du calme que vous y trouverez. Il y a des animaux, des oiseaux dans les arbres, ou tout ce 

dont vous avez besoin qui indique que tout va bien.  

C'est un remède pour l'âme, c'est un baume paisible, paisible, dans lequel vous vous prélassez, parce que tout est en sûr 

ici et qu'il n'y a pas de danger. Vous regardez, vous et votre âme, et ce n'est pas une chose dangereuse parce que tout 

ce que vous voyez, c'est la magnificence que vous êtes ! Venez avec moi, venez avec moi !  

Passons par cette porte. Nous n'allons même pas en parler beaucoup car je veux vous faire entrer dans la pièce et vous 

parler davantage de ce qui va se passer aujourd'hui. Si vous êtes avec moi pour la première fois, la pièce dans laquelle 

vous entrez n'est pas seulement une pièce, ça pourrait être un stade, mais c'est un théâtre ! Quelle que soit la taille que 

vous souhaitez, c'est-à-dire un théâtre en rond, une scène est présentée.  

C'est donc comme un amphithéâtre, dans le cercle il y a des sièges tout autour de cette scène et vous descendez 

l'escalier vers cette scène en contrebas, et il y a une chaise au milieu de la scène. Et vous savez qu'elle est pour vous ! Et 

vous allez descendre là. Dans ce cas particulier, le public est prêt à vous recevoir ! Ils sont prêts pour vous. Ils 

n'arriveront pas plus tard. Il y a un brouhaha. Ils sont prêts pour vous et vous arrivez et il y a un silence !  

Il y a un silence parce qu'ils savent ce qui va se passer ! Et maintenant je vais vous dire : montez les escaliers jusqu'à 

cette scène et prenez place sur la chaise, mes chers ! C'est une chaise d'honneur avec votre nom dessus. Tout le monde 

s'attend à ce que vous soyez là !  

Cette séance de guérison particulière est destinée à ceux d'entre vous qui sont atteints d'une maladie. C'est la spécialité 

d'aujourd'hui ! Maintenant je vais vous dire qui est sur les chaises : il y a des milliers de personnes qui regardent ce 

programme, très chers, le saviez-vous ?  

En ce moment, alors que nous diffusons en direct comme le dit mon partenaire, il y en a des milliers ! Et chacun d'entre 

vous se trouve à deux endroits ! Chacun d'entre vous est dans le fauteuil mais vous êtes aussi dans le public ! Car le 

public, c'est l'auditoire en ce moment même, en ce moment même ! Même si c'est une rediffusion, c'est en direct avec le 

maintenant et avec la présence, ça se passe maintenant !  

Parce que les choses multidimensionnelles n'ont pas d'horodateur, mes chers, vous le savez. Et chaque personne qui 

regarde et qui écoute en ce moment va vous aider à combattre cette maladie. Il y a tellement de pouvoir dans le nombre 

! Ils ne vont pas vous tendre la main et vous guérir, mes chers. Ce qu'ils vont faire, c'est s'assurer que vous comprenez 

qu'il vous est permis de changer la maladie en vous, et ils vont vous aider avec l'énergie de la prière, de la compassion, 

de la joie, de tout ce que vous voulez !  

Vous êtes tous impliqués pour vous aider, en ce moment ! QUEL CONCEPT ! Vous sentez la connexion ? C'est la 

guérison du 12 ! Le 12 étant le nombre réel de la façon dont les choses fonctionnent dans l'univers ! C'est la physique du 

présent ! Et vous êtes connecté à tout ça ! La connexion est si profonde que chacun de vous dans un état 

multidimensionnel est dans l'autre personne.  

Quelle que soit la maladie que vous regardez ou que vous voulez chasser, vous avez le droit de lui dire de partir ! Et tous 

ceux qui vous entourent vous tapent dans la main et vous disent : « Vous avez raison, vous avez raison ! Écoutez ! » 

Parce qu'à ce niveau multidimensionnel, ils comprennent que c'est faisable ! Et que non seulement c'est faisable, mais 

que vous avez un droit et que cela vous attend pour l’éliminer !  

Savez-vous que vous avez un engagement sur la chaise en ce moment même ? Une invitation de l'autre côté du voile 

pour vous en ce moment ! Guérissez-vous vous-même, cher être humain ! C'est votre droit de passage dans ce beau 

lieu de compassion où vous allez ! Que ce soit le point de repère. Si vous n'êtes pas certain que cela se passe ainsi, 

écoutez à nouveau et mettez-vous sur la chaise autant de fois que vous avez besoin pour être dans la pure intention de 

savoir que c'est réel pour vous !  
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Pour l'instant, vous participez tous à toutes vos guérisons, à tout cela ! Quel concept ! Je veux que vous restiez là. Restez 

là et pensez à ce qui vient de se passer, très chers. Est-ce réel ou non ? Votre psyché et votre conscience peuvent jouer 

avec cela, mais je vais vous dire : c'est aussi réel que tout ce que vous avez touché ! Touchez le visage du Créateur peut-

être et écoutez les mots : « Approchez-vous ».  

Et c'est ainsi.  

 

Les 4 visages de la peur – série 2 de 4 
Cercle de guérison du 13 janvier 2021 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous nous attendons toujours à une belle énergie. Elle 

vient avec ce que nous appelons la canalisation et ce n'est pas un mystère pour mon partenaire. C'est la première chose 

qu'il a ressentie, qui a littéralement fait la différence entre la réalité et le fait qu'il faisait quelque chose de correct ou 

d'incorrect lorsqu'il a commencé à canaliser.  

Mon partenaire n'avait aucune formation métaphysique, aucune ! L'idée que cet ingénieur, l’homme au cerveau droit, 

pouvait s'asseoir sur une chaise et canaliser était donc la dernière chose qu’il voulait faire. Mais ce qui l'a convaincu, 

c'est l'amour, le sentiment qui l'accompagnait, et il a réalisé qu'il pouvait être projeté, même à longue distance comme 

nous le faisons maintenant.  

En effet, c'est un endroit sûr pour vous, pour vous asseoir et écouter. Et en ces temps je vous donne, surtout ce mois-ci, 

une série. Et la série porte sur la peur, et cette canalisation en particulier, la deuxième sur la peur, va être très ésotérique. 

En fait, il pourrait même ne pas s'agir d'une peur dont vous connaissez l'existence. Nous allons en parler dans un 

moment. 

Vous pourriez vous demander si le canal voit des choses pendant qu'il canalise. La réponse est non. Il ressent l'énergie 

et la sensation de l'énergie projette littéralement un lieu intuitif. C'est un concept difficile. Imaginez que vous fermez les 

yeux et que vous avez une vision. Est-ce que vous voyez ou pas ? C'est peut-être l'œil de votre esprit. C'est le genre de 

choses que nous faisons et que nous ferons plus tard dans le cercle du Douze.  

Il y a beaucoup plus que la vue dans la vision. La réponse à la question est donc que mon partenaire voit et ressent des 

choses, que nous souhaitons lui projeter, pendant qu'il canalise.  Et toutes les choses qu'il voit ou ressent dans les visions 

qu'il a pendant qu'il canalise, même en ce moment, c'est la bienveillance du Créateur, l'amour entre les âmes que vous 

pensez peut-être ne pas être là, la connexion entre vous et une autre et une autre et une autre.  

Mon partenaire voit une globalité qui n'est évidente pour aucun d'entre vous. La globalité de nombreuses âmes qui se 

rassemblent en une seule, même si elles ne le comprennent pas ou ne le réalisent pas. Le cercle du Douze commence à 

ressembler davantage à une famille, mais ce qu'il voit en ce moment, c'est le fait que la plupart d'entre vous -la plupart 

d'entre vous -qui écoutez en ce moment et regardez ce programme en ce moment, êtes de Vieilles Âmes. La partie 

canalisation du cercle du12 est distribuée plus tard gratuitement. 

Comme je l'ai dit à mon partenaire à de nombreuses reprises, les canalisations devraient toutes être gratuites et 

disponibles pour le monde entier. Ceci n'est pas une exception. Et donc, il y aura ceux qui écouteront plus tard, qui 

pourront ou non avoir les attributs de ceux qui écoutent en direct en ce moment. Parce que ceux qui écoutent le cercle 

du 12 ont donné l'intention d'être ici, parce qu'ils sont intéressés.  

Et par cet intérêt, je vous dis que cela signifie que vous êtes une Vieille Âme. Kryeon définit une vieille âme pour nous. 

C'est un concept facile : vous êtes déjà venu ici plusieurs fois. Une vieille âme est une personne qui a été ici encore et 

encore et encore et encore. Nous parlons de vies passées, nous parlons du cycle de la vie et de ce que nous avons 

appelé «les expressions» auparavant.  

Votre âme vient à de nombreuses reprises, elle joue, pourrait-on dire, différents rôles sur la Terre afin d'accumuler de la 

sagesse, de nombreux rôles, de nombreuses races, vous vivez de grandes choses, vous vivez peut-être des choses 

difficiles, mais à la fin, tandis que vous me regardez aujourd'hui, Vieille Âme, vous avez en vous une somme de sagesse 

basée sur qui vous avez été, où vous avez été et combien  de temps vous avez été ici. Vous n'avez peut-être pas 

l'impression que toute cette sagesse repose collectivement sur vous, mais c'est le cas ! 
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Une partie de l'énergie de 2012 est celle de la découverte, de la découverte de qui vous êtes. Je l'ai déjà dit : vous 

ouvrez une porte et vous trouvez ce que vous avez toujours été et que vous ne connaissiez pas. Vous ouvrez une porte 

et vous découvrez que vous êtes beaucoup plus grand que vous ne le pensiez d'une très bonne manière, qu'il y a un 

attribut spirituel -pas un attribut religieux -un attribut spirituel dans chaque cellule, que vous faites partie de la Création, 

vous faites partie de tout ce qui est sur la Terre.  

Il n'y a pas de séparation entre vous et les rochers, les arbres, les fleurs, les insectes et les animaux. Que vous faites 

partie de la famille de la vie, beaucoup plus magnifique encore, qu'il y a des outils pour vous... Devriez-vous vous éveiller 

à cette vérité ?  

Et les outils sont une vie plus longue, la guérison de votre corps, la sécurité, l'effacement de la peur de votre corps, se 

débarrasser de l'anxiété des choses qui vous dérangent et qui vous réveillent au milieu de la nuit, je vous dis la vérité. La 

peur dont je vais vous parler, elle est obscure, elle est exceptionnellement réelle, c'est la peur de l'illumination. (rires) 

J'en ai parlé de nombreuses fois. 

Si vous ne l'avez pas encore entendu, laissez-moi vous donner le scénario. Vieille Âme, vous êtes venue ici tant de fois, 

et parce que vous êtes une vieille âme, vous avez obtenu votre diplôme de sagesse, il y a peut-être de nombreux éons. 

Vous avez commencé à poser les questions qui ne sont posées par beaucoup qu'en ce moment.  

Vous vous êtes éveillés à une vérité plus grande, peut-être depuis plusieurs vies.  «La grande vérité est qu'il y a plus que 

ce que l'on m'a dit sur ma spiritualité ou sur la Source Créatrice que vous appelez Dieu, y a-t-il plus que ce que l'on m'a 

dit ? Est-ce que j'en fais partie ? Puis-je y participer de bonne façon ?» Puis-je y participer de bonne manière ?  

Et dès que vous avez ouvert la bouche et posé cette question à quelqu'un d'autre que vous-même, dans une énergie 

très ancienne, plusieurs vies passées, vous avez été persécuté pour cela ! Certaines des choses que vous faites chaque 

jour dans vos méditations et vos demandes vous auraient fait brûler sur place il y a de nombreuses vies. Ce que je vais 

vous dire ensuite, c'est que certains d'entre vous ont souffert parce qu'ils se sont éveillés à une vérité plus grande.  

Beaucoup d'entre vous ont souffert, des deux genres, si vous avez décidé de remettre en question ce qu'on vous a dit, 

que ce n'était peut-être pas la vérité, qu'il y avait peut-être plus que cela, vous savez de quoi je parle. Les choses ne se 

sont pas bien passées pour vous. Ce sont les attributs, les empreintes, les programmes que vous portez. Pour certains, 

vous pouvez être une vieille Âme magnifique, qui a participé tout du long depuis la Lémurie et pourtant vous ne 

regarderiez jamais un programme comme celui-ci !  

Vous êtes ce que j'appelle un Travailleur de lumière du placard ! (rires) Et vous n'en sortirez pas parce qu'il y a quelque 

chose en vous qui sonne l'alarme chaque fois que le choix est là. «Y a-t-il plus que ce que l'on m'a appris ? Dois-je croire 

cela ? J'aimerais regarder tous les aspects astrologiques qui se produisent en janvier et certains d'entre eux sont 

étonnants ! J'aimerais voir tous les aspects qui se sont produits en décembre, car certains d'entre eux sont étonnants.  

J'aimerais en savoir plus sur ce qu'ils signifient !» Vous dites ça avec désinvolture et quelqu'un va hocher la tête car ça 

sonne bien ! (rires) Ces mêmes choses seraient condamnables, alors vous ne les faites pas ! Vous ne vous en approchez 

même pas. Vous ne voulez même pas regarder ! Quelqu'un vous tend un livre métaphysique ? Non, merci ! 

Même si vous avez tous les outils et l'équipement et que vous en savez plus que ce que vous dites, la peur de 

l'illumination vous empêche d'accéder à cette information. Je vais vous dire une chose. Beaucoup d'entre vous qui 

regardez cette émission en ce moment êtes mariés avec ceux qui ne voudraient pas participer à cette émission, des 

êtres humains merveilleux, et c'est pour cela que vous les avez épousés !   

Et vous avez pu voir en eux la beauté de Dieu. Mais ils ne veulent pas participer à ce qui vous intéresse. C'est un 

Travailleur de lumière du placard. La peur de l'illumination empêche même ceux qui savent qu’ils sont une vieille Âme de 

compléter le cercle du Douze. Vous allez dans la brume et vous ne voulez pas aller plus loin ! Et il y en a beaucoup : «Oh, 

vous allez dans la brume ?»  

Et vous dites : «Ok, j'y vais», et vous vous endormez ! C'est votre corps qui dit : «Vieille âme, j'y suis allé, ça peut être 

dangereux, je vais juste dormir !» C'est pourquoi j'ai dit plusieurs fois dans le cercle du 12, au moment où vous traversez 

le pont : restez éveillé !  Et affirmez : «C'est sans danger, c'est pour moi. Je veux en savoir plus surmoi-même. Il n'y a pas 

de danger ici». Et il n'y en a pas ! Il n'y a que de l'amour ! 

C'est intéressant de voir de quoi les gens ont peur, ou peut-être de ce que d'autres, qui ne savent pas ce que vous faites, 

vous ont dit d'avoir peur ! «Si tu traverses le pont, et bien ils vont capturer ton âme, tu sais ?» Vous l'avez probablement 
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entendu. « Si tu fais ce qu'on te dit, c'est une sorte de secte et tu vas être capturé et faire partie de quelque chose que tu 

ne veux pas, c'est du contrôle mental». Vous avez déjà entendu ça ? C'est exactement le contraire !  

Quand tu vas dans ce brouillard, c'est expansif ! Tu peux voir plus de choses que tu n'en as jamais vues auparavant. Tu 

peux en savoir plus sur toi-même que tu ne l'as jamais cru possible ! Tu vois la grandeur, la magnificence, tu commences 

à laisser tomber la peur et tu reviens plus équilibré ! Et c'est la clé !  

Les gens devraient voir cela en vous, très chers, que plus vous passez de temps à apprendre sur vous-même, plus vous 

vous détendez dans votre culture, dans votre famille, en vous-même, au point que les autres membres de votre famille 

viendront vous voir et vous diront : «Je ne sais pas ce que tu fais, mais j'aime ça !» Parce qu'ils vous voient vous 

détendre de tant de façons différentes ! C'est ce qui se passe quand vous traversez à cet endroit.  

Mais il y a tellement de gens qui ont peur. La peur de l'illumination empêche les gens d'expérimenter la beauté de qui ils 

sont. Maintenant, c'est là que nous disons : comment sortir de cette peur ? (rires) Il n'est pas nécessaire que vous 

changiez plus que vous ne le voulez. Et c'est important, mes chers ! Vous avez le libre choix ! Honorez vos propres 

sentiments !  

Certains d'entre vous peuvent vouloir en savoir plus, certains d'entre vous peuvent même vouloir partager cette 

information avec ceux que vous croyez être des travailleurs de lumière du placard ! Pour qu'ils comprennent un peu 

mieux, l'invitation est là mais il n'y a pas de devoir ici ! Nous vous disons simplement cela pour que vous puissiez le 

reconnaître en vous-même et dire : «Aha je le savais ! Il y a quelque chose qui m'empêche de faire le prochain pas, mais 

plus maintenant !»  

Vous pourriez même dire ces mots : «Tous ces souvenirs sont partis !  Ils ne sont pas pertinents aujourd'hui, ils ne sont 

pas magnifiques pour moi aujourd'hui, alors ils ne contrôleront plus ma vie !» C'est simple ! C'est le pouvoir de la vieille 

âme ! Et c'est ainsi. 

 

Les 4 visages de la peur – série 3 de 4 
Cercle de guérison - 20 janvier 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je salue tous les membres et je vous demande ceci. Est-

ce quelque chose que vous attendez avec impatience ? J'espère que la réponse sera oui parce que vous êtes ici exprès 

pour regarder cela. Vous êtes-vous déjà demandé si ceux de l'autre côté du voile ressentent la même chose ? Je vais 

vous dire ceci. Il y a ceux qui font la queue de l'autre côté du voile, au sens figuré, pour être ici avec vous maintenant.  

La canalisation est comme une ouverture dans le voile. Certains d'entre vous réalisent maintenant que c'est une 

ouverture par laquelle l'amour peut se déverser, parce que vous y êtes réceptifs, parce que vous êtes ici, parce que vous 

regardez et écoutez. Il y aura plus tard ceux qui entendront aussi ceci et qui ne font pas partie des membres ou du 

cercle du Douze.  

Comme nous l'avons dit auparavant, tous les messages seront disponibles et sont disponibles pour tout le monde sur la 

planète. Mais je veux parler à ceux d'entre vous qui font partie du cercle et qui sont ici pour ce moment privé et pour la 

méditation à venir. Nous attendons cela avec impatience. C’est une perception différente, un sentiment, une perception 

que vous n'auriez peut-être pas eu auparavant que littéralement nous sommes ici pour vous voir.  

C'est l'expérience de mon partenaire pour toutes les canalisations qu'il a faites, les longues comme les courtes. Lorsqu'il 

s'assoit sur la chaise et que les salutations commencent, il ressent le sentiment de soulagement et de libération que la 

porte est ouverte entre nous, vous et moi, entre les mondes pour que l'amour se déverse, les instructions, la sagesse 

que vous autorisez en ce moment. 

Nous avons parlé des quatre visages de la peur. J’ai le troisième pour vous. Ils sont tous légèrement différents et ils 

émanent tous d'endroits différents. Nous vous avons dit aussi, pour ceux d'entre vous qui viennent probablement 

d'écouter celui-ci, que ces visages de la peur arrêtent la guérison, ceci est un programme de guérison. Nous parlons de 

votre volonté de voir et d'entendre, d'absorber et de connaître ce que les guérisseurs vous disent. C'est difficile si vous 

avez toujours peur.  
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Il y a beaucoup de gens qui se branchent sur ce programme ou qui deviennent membres de la série parce qu'ils 

essaient d'éliminer la peur. C’est le programme, très chers, et vous êtes les bienvenus ici si c'est ce que vous ressentez, 

vous n'êtes pas seuls. C’est quelque chose que nous voulons partager avec vous, les solutions pour sortir de la peur. La 

plupart du temps, la solution pour sortir de la peur, c'est de reconnaitre ce qu'elles sont.  

Les raisons qui les motivent les révoquent souvent. C'est presque comme trouver quelque chose que vous n'avez pas 

compris et finalement la lumière s'allume quand vous dites : «Oh, c'est tout ce que c'est ? Je pensais qu'il y avait plus à 

craindre ! » C'est alors un rejet de cette peur particulière.  

Une fois que vous avez fait la lumière sur ce dont vous avez peur, il est beaucoup plus facile de décider si vous devez 

continuer à avoir peur. Marquez ce moment parce qu'il y a ceux qui disent que vous ne devriez pas avoir peur et ils vous 

diront pourquoi : Cela ne sert à rien. Cela ne sert à rien et vous savez que cela ne sert à rien. Si vous êtes assis là et que 

vous appréhendez quelque chose et que quelqu'un vient vous dire : «N'aie pas peur.  

Regarde, je n'ai pas peur». Cela n'aide pas. La vérité est la suivante : vous devez le savoir par vous-même. Pourquoi c'est 

là ? Est-ce quelque chose dont vous devriez avoir peur ou, comme on dit, est-ce un tigre de papier ? Est-ce quelque 

chose comme : «Oh, je comprends». Donc c'est vous qui voyez ce qui est là, avec votre esprit, avec votre perception qui 

commence à rejeter ces choses. 

La troisième peur de la série, nous allons l’appeler : celles que vous créez en temps réel. Quand je dis que vous les 

créez, vous ne les instiguez pas. Vous reconnaissez les choses comme étant effrayantes et vous écrivez votre propre 

programme. Il s'agirait donc de peurs qui ne sont pas écrites dans le passé, ni dans la survie, ni dans rien d'autre que 

dans votre vie après votre arrivée ici. Que seraient-elles ? Elles représenteraient la plupart des peurs que vous avez.  

La société dans laquelle vous vivez est une société qui a des paramètres et des règles et vous pouvez avoir peur de ne 

pas réussir dans cette société en vous basant sur ce que les gens vous disent. Beaucoup de ces peurs, ces peurs en 

temps réel, c'est-à-dire celles que vous vous imposez pendant que vous êtes ici, sont auto-imposées. Vous décidez qu'il 

s'agit d'une chose effrayante.  

Laissez-moi revoir quelque chose avec vous. Comment découvrez-vous ce qui se passe autour de vous ? Quelle est la 

méthode que vous avez pour découvrir ce qui se passe dans votre ville, dans votre quartier, dans votre pays ? Et la 

réponse est: par les médias. C'est la peur numéro un que vous vous imposez. Vous regardez les nouvelles, vous les 

écoutez, vous les lisez, vous en êtes conscient, n'est-ce pas ?  

Dans cette culture, à notre époque, en ce moment, les nouvelles sont un divertissement et elles doivent vous présenter 

quelque chose que vous regarderez, car les publicités qu'elles diffusent entre les émissions payent leurs salaires. Par 

conséquent, ils vont mettre les choses qui sont les plus attrayantes pour les humains, c'est-à-dire les choses sombres. 

Il peut y avoir des choses sombres qui se passent sur la planète, il y en a toujours, mais ils ne vous donneront pas les 

bons côtés, et il y a toujours de bons côtés. Ce qui se passe par rapport à une situation. Le virus en est un bon exemple. 

Nous l'avons déjà dit. Ce n'est pas controversé parce que beaucoup commencent à le voir et se détournent des 

informations, ne les regardent plus.  

Ils vous montrent le taux d'infection, le taux de mortalité et ne parlent rarement, voire jamais, des héros, du taux de 

guérison. Ainsi, ils dressent un tableau qui vous effraie. Et ils passent à la chose suivante et cela vous effraie. Et s'ils ont 

bien fait leur travail, eh bien ils vous effraient beaucoup. Ainsi, vous revenez et regardez d'autres choses effrayantes. 

Quelle est la solution à cela ?  

C'est quelque chose qui est fabriqué. Vous choisissez de porter attention à cela, de connaître ces choses et elles entrent 

dans votre psyché et elles y restent. Nous vous l'avons déjà dit, il n'y a pas de touche d'effacement. Nous avons dit à 

ceux qui veulent être libérés de cette situation, mais qui veulent aussi savoir ce qui se passe, d'être sélectifs dans leurs 

informations, dans la manière dont ils les obtiennent, de les obtenir à des endroits en lesquels ils ont confiance et de les 

lire au lieu de les voir présentées comme un programme de divertissement, et cela aide beaucoup de gens !  

Il y a ceux qui ont simplement arrêté de regarder la télévision ou qui ont une journée d'information une fois par semaine. 

Ils se rattrapent à leur manière sur ce qu'ils devraient savoir et cela a apporté beaucoup plus de paix. 

Combien d'entre vous ont peur du virus ? Le virus n'est pas quelque chose à craindre, très chers, c'est quelque chose à 

comprendre. Combien d'entre vous ont fait des recherches sur le virus au lieu de simplement écouter les mandats dans 

les nouvelles ? Il y a une grande différence.  
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L'un créera de la peur, l'autre créera de la compréhension lorsque vous dites : «Oh, voici ce que je fais, voici combien de 

temps, voici les attentes». Et cela, mon cher être humain, crée la paix sur quelque chose que les autres craignent. Ce 

n'est pas la peste. Il y a tant de choses que l'on vous a dites, qui créent littéralement de la peur sans compréhension et 

sans connaissance. Ceci est controversé. Qu'est-ce que vos chefs spirituels vous disent ?  

Êtes-vous condamné ? Êtes-vous né sale, êtes-vous vraiment né impur? Est-il possible que le Dieu aimant, qui vous aime 

au-delà de toute mesure, qui vous a créé à l'image du Créateur, est-il possible que ce Créateur vous observe 

attentivement de sorte que si vous ne vous comportez pas bien, ce même Créateur puisse alors prendre votre âme et la 

torturer pour toujours après votre mort ?  

Il vous brûlera peut-être vivant tous les jours, vous arrachera la peau, et vous direz : «Eh bien Kryeon, d'où tenez-vous 

ces visualisations ?» Je tiens ces visualisations de mon partenaire qui les a vues peintes clairement sur les murs 

intérieurs des églises. Torture ! 

Qu'est-ce que ça fait de s'infliger ça, d'y croire et de le porter en soi ? Vous êtes condamnés ! C'est le genre de peurs 

que nous vous invitons à comprendre, à défaire et à réécrire, et vous le pouvez ! Presque toutes les choses dont vous 

avez peur, à un certain point où vous pouvez vous asseoir et les regarder, peuvent être réécrites par la compréhension, 

peut-être par des affirmations pour défaire quelque chose qui est placé dans votre subconscient.  

Toutes ces peurs peuvent être réécrites ! Et les plus grandes que vous avez sur cette planète sont celles que vous vous 

imposez parce que vous l'avez fait vous-même ou parce que d'autres vous aident à avoir peur. 

Combien d'entre vous se sont fait dire : «Ceci va arriver, cela va arriver, prenez garde à ceci, prenez garde à cela». Il y a 

des choses qui arrivent et les gens ont dit : «Eh bien, prenez garde à cela quand cela arrivera! » Est-ce cela votre vie ? 

Avez-vous peur de l'avenir ? Avez-vous peur de votre culture, c’est-à-dire que vous ne ferez pas bien ceci ou cela, ou 

vous ne savez pas combien de temps votre travail va durer ? Comprenez-vous ?  

Toutes ces choses sont des émotions que vous créez vous-même. Nous vous l'avons déjà dit. Vous vivez dans une 

énergie qui soutient ce genre d'énergies sombres à ce point-là, mais ce ne sera pas toujours le cas. C'est ce qui est en 

train de se dégager sur la planète. Il viendra un temps où la peur ne sera plus l'énergie numéro un qui vous capturera.  

C'est pour bientôt, mais pour l'instant, réécrire ces choses et les comprendre, cela commence à les rejeter. Et vous 

trouvez des protocoles pour vous-même de sorte que lorsque vous entendez quelqu'un vous dire quelque chose, vous 

ne vous contentez pas d'en prendre connaissance en disant : «Oui, vous avez raison». Vous commencez à analyser et 

vous vous demandez si c'est le cas. 

Voici le plus important avant de terminer. Fait à l'image du Créateur, rempli d'amour et de compassion : ce sont les outils. 

C’est ce que vous êtes ! C’est ce que vous êtes ! Vous n'êtes pas ici en tant que victime. Vous n'êtes pas ici pour avoir 

peur.  

Vous êtes ici pour effacer ce tableau avec paix et sécurité, et vous savez que vous êtes assez intelligent pour voir la 

différence entre ce qui n'est pas et ce qui est, et ce qui est, c'est le fait que vous avez le droit, la lignée, les outils et 

toutes ces choses pour effacer tout ça, pour le réécrire et aller vers un futur que vous créez et qui est sûr grâce à votre 

magnificence. Avez-vous compris ?  

Vous n'êtes pas une victime des choses à venir. Vous contrôlez tout en ayant l'intuition de l'endroit où aller et de ce qu'il 

faut faire. Nous vous avons enseigné ces choses encore et encore et encore. Je veux que vous vous teniez assis 

fièrement et que vous compreniez vraiment ce que vous pouvez faire. C’est un endroit sûr, là où vous êtes. Et il en est 

ainsi. 

 

Les 4 visages de la peur – série 4 de 4 
Cercle de guérison du  27 janvier 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est le quatrième et dernier message qui discutera 

des visages de la peur. Encore une fois, laissez-moi dire que je suis conscient que ceci est donné aujourd'hui pour ceux 

qui font partie du cercle du Douze, une adhésion fermée à laquelle vous avez choisi de participer. Mais le message lui-

même est disponible plus tard pour tous ceux qui souhaitent l’entendre.  
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Nous ne limiterons pas ou ne fermerons pas les informations et les messages importants à un petit nombre de 

personnes. C'est ainsi que les choses se sont passées et continueront à se passer. Donc, si vous avez trouvé ce 

message et que vous trouvez que c'est le quatrième des quatre et que vous voulez savoir où sont les trois autres, ils sont 

là où vous avez trouvé celui-ci. Si ce n'est pas le cas, il est facile de les découvrir car ils ont tous été enregistrés et 

présentés.  

Nous parlons de la peur et nous le faisons depuis de nombreuses années. J’ai gardé celle-ci en particulier pour la fin de 

la série. C’est probablement la plus complexe et aussi l'une des plus controversées, parce qu'il y aura ceux qui diront : « 

Je ne crois pas que c'est de là que vient la peur ». Je dois vous raconter une histoire.  

Alors que vous êtes assis là, à écouter, à regarder, votre esprit, votre conscience, votre âme, tout ce qui vous constitue 

est plus que vous. Il y a une énorme influence de votre lignée. Elle est présente dans tout votre corps. Si vous le 

regardez uniquement d'un point de vue chimique, vous avez ce que les scientifiques appellent l'héritage.  

Vous héritez peut-être de certains traits de vos parents à travers la lignée, à travers la combinaison qui crée votre ADN. 

Et cela remonte à très loin, les grands-parents, ceux d'avant, ceux d'avant eux, tout cela est là. Et certains d'entre vous le 

regarderont et diront : « C'est pour cela que mes doigts ressemblent à ce qu'ils sont, ou que mon visage ressemble à ce 

qu'il est, ou que mes cheveux ressemblent à ce qu'ils sont ».  

Et vous commencerez à dire que c'est la fin de tout cela. Ce n'est pas le cas ! Parce qu'il y a aussi la conscience, les 

talents, les choses qui se sont passées et qui ont influencé les vies des ancêtres que vous portez en vous.  

Est-il possible, par exemple, que vous ayez eu une arrière-arrière-grand-mère ou peut-être même plus loin et qu'il y ait 

eu des problèmes avec cette femme concernant l'accouchement, ce qui est quelque chose de très important pour une 

femme ? Est-il possible que cela ait été porté et porté et porté et porté et que vous vous retrouviez avec le même 

problème dans votre vie ?  

Parce que vous pourriez dire qu'il y a un résidu parce que c'était un problème si important. Ça, c'est de la chimie. Tout 

d'abord, la réponse à cette question est oui. Vous êtes une combinaison de toutes ces personnes ! Vous n'avez pas tous 

leurs traits de caractère, leurs peurs ou leurs talents, mais vous avez ceux qui ont été transmis, qui ont eu le plus 

d'influence et qui ont peut-être été les mieux perçus par eux. C'est là-dedans. Tout !  

Parfois, ça ne se voit pas jusqu'à ce que certaines autres choses se produisent et alors vous vous surprenez vous-même 

! Par exemple, vous avez découvert que vous étiez doué pour faire quelque chose que vous n'aviez jamais essayé et plus 

tard, vous avez découvert qu'une arrière-grand-mère était également douée pour la même chose.  

Mais encore une fois, c'est de la chimie ! Maintenant, ajoutons à cela la question controversée des vies antérieures. Est-il 

possible que vos propres Âmes, en voyageant à travers les civilisations de la planète, portent des choses qui se sont 

produites dans le passé et que vous avez transportées jusqu'ici maintenant et votre futur ?  

Cela concerne peut-être les nombreuses fois où vous avez pu être un marin et puis vous vous réveillez maintenant et 

vous réalisez que vous voulez toujours être un marin. Ceci est surtout pour les hommes ! Ceci se produit constamment. 

Et vous le verrez même aujourd'hui dans le fait que les policiers deviennent des policiers, et des policiers et des 

pompiers, et ils vivent même ensemble et vous direz : « Mon père l'a fait, alors je le fais aussi ! »  

Et si c'était ancré en vous dans des vies antérieures parce qu'il y a deux ou trois vies, vous le faisiez aussi ? Et donc 

c'était absolument naturel pour vous. Maintenant c'est quelque chose que vous voulez faire parce que vous dites que 

c'est dans votre sang, mais si c’était de votre passé ? Tournez cet angle. Et si vous avez eu une noyade dans votre vie 

immédiate antérieure et qu'aujourd'hui, vous ne voulez même pas être près de l'eau ?  

Mes chers, ce sont des peurs basées sur le passé. Ces peurs sont exceptionnellement réelles ! Elles vous empêchent de 

faire des choses que vous pourriez vraiment vouloir faire ! Et ces choses qu'elles vous empêchent de faire peuvent être 

des choses merveilleuses. P 

arfois, vous êtes empêché d'avoir un partenariat qui fonctionne, parce qu'à un moment donné, dans une vie passée, vous 

avez appris quelque chose qui est un processus ou un attribut que vous portez en vous, qui rend le partenariat difficile. Il 

y en a qui ont décidé d'avoir une centaine d'enfants parce que c'est tout ce qu'ils ont toujours voulu avoir.  

C’est peut-être parce que dans les deux ou trois dernières vies, ils n'ont pas pu en avoir. Peut-être que vous arrivez et 

dites : « Je ne veux vraiment pas d'enfants ! » (rires) Peut-être en avez-vous eu beaucoup dans vos vies antérieures !  



 2021 - Kryeon 17 

Donc vous voyez, il n'y a pas que la peur, mais il y a des influences, mais les peurs et le visage de la peur, celui dont 

nous parlons maintenant, est celui qui serait la peur de vos expériences passées, les vôtres ou celles de vos ancêtres qui 

sont transportées dans votre propre psyché aujourd'hui.  

Nous avons parlé de cela dans les messages précédents. Et vous pourriez dire : « Très bien, je sais que c'est vrai. Je ne 

sais pas quelles sont mes peurs, mais en rétrospective, tu as raison Kryeon, parce qu'il y a des choses que j'ai peur de 

faire. Je n'aime pas la confrontation ». Ah, et il y en a d'autres, d'ailleurs, qui adorent ça !  

Vous pourriez dire : « Il y a certains types de choses que je ferai et que je ne ferai pas », et vous dites : « Je n'ai jamais 

compris quelle était l’hésitation ». Voilà pourquoi ! Ce sont ce qu'on pourrait appeler des empreintes du passé. Ce que je 

veux vous dire, c'est que vous en avez tous !  

Je veux encore une fois diversifier. Si vous êtes une mère et que vous avez plus d'un enfant, surtout s'ils sont du même 

sexe, disons que vous avez deux garçons, de parents identiques, peut-être même qu'ils sont proches de vous. La même 

mère et le même père. Les deux garçons sont peut-être proches en âge, et ils sont très différents !  

Et vous pourriez dire : « Comment est-ce possible ? L'un a peur de son ombre et l'autre est un battant ! ». Et vous vous 

dites : « Ils sont issus du même patrimoine génétique, mon mari et moi ! » Mes chers, vous jetez un coup d'œil à la 

variété des empreintes des ancêtres et de leurs propres vies passées. Ils essaient maintenant de compenser certaines 

choses qui ne se sont pas produites ou de se détendre pour certaines choses qu'ils ont faites auparavant.  

Ils apprennent encore ! C’est, je dirais, un catalyseur pour vous permettre de comprendre certaines des peurs que vous 

avez et qui ne sont pas compréhensibles autrement. Je l'ai déjà dit et je le répète. Chaque empreinte que vous avez 

comme celle-ci, basée sur votre ascendance, sur votre vie passée ou sur votre lignée, chacune d'entre elles est 

réinscriptible !  

Il n'y a rien de gravé dans la pierre ! C’est simplement un point de départ. Juste un point de départ ! C’est une invitation 

pour vous à découvrir ce qu'elles sont, à les analyser pour ce qu'elles sont et ensuite à les changer ! Et pas seulement 

cela. C’est une plate-forme pour vous éveiller à des choses que vous ne saviez pas que vous aviez.  

Mon partenaire, âgé d'une quarantaine d'années, a découvert ce qui est aujourd'hui Kryeon. Mon partenaire n'avait 

aucune expérience de l'art oratoire, il avait peur des foules, il ne voulait pas nécessairement monter sur scène. L’homme 

avait peur et la peur était acceptée comme beaucoup d'entre vous qui ne veulent pas parler en public lorsque tous les 

regards sont braqués sur eux.  

Ce n'est pas une sensation agréable pour la plupart. Pour certains, c'est un besoin impérieux. Et lorsqu'il est venu me 

voir et qu'il m'a dit : « Qu'est-ce que je vais faire avec cette peur ? Kryeon, j'ai peur d'être devant des gens. Je perds ma 

place, mes moyens. Je bégaie. Je n'arrive pas à penser à ce que je fais. Je ne suis pas détendu et les gens le voient 

immédiatement et le message n'est pas bon à cause de cela ».  

Et donc je lui ai dit - et il a raconté cette histoire à beaucoup de gens - je lui ai dit : « Je veux que tu retournes en Grèce, 

où tu étais un orateur sur scène et où les gens s'asseyaient et écoutaient ta poésie. Ils aimaient ta sagesse et les phrases 

que tu utilisais. Retourne en arrière et exploite cela comme un mineur creuse le sol pour trouver la pépite d'or ». C'est la 

pépite d'or qui se trouve dans votre passé et que vous pouvez maintenant transposer dans votre présent.  

Vous voyez comment cela peut fonctionner dans les deux sens ? Vous pouvez avoir des peurs qui remontent à une vie 

passée et vous pouvez avoir d'autres vies passées où tout était atténué et tout était beau. C’est ce qu'il a fait. Le résultat 

est ce que vous voyez, c'est qu'il peut monter sur une scène avec des milliers de personnes qui le regardent et être 

complètement et totalement détendu.  

Cela a pris un certain temps. Mais chaque fois qu'il est sorti, il a dit : " Je suis l'orateur ». Et puis il montait sur scène. 

C'était lui ! Il ne faisait pas semblant, il ne jouait pas un rôle, parce que cela lui appartenait ! Toutes les choses que vous 

avez vécues dans vos vies antérieures sont toujours vous d'une certaine manière.  

Cela vous permet alors de les réécrire, de démêler le puzzle et de travailler avec les choses qui pourraient vous 

déranger mais en plus, rappelez-vous, il y a aussi les talents et la révélation. Je vous l'ai déjà dit et je le répète : « Votre 

éveil à ces vérités aujourd'hui signifie que lorsque vous renaîtrez après avoir traversé le voile et après avoir traversé toute 

cette vie, lorsque vous reviendrez, cet éveil aujourd'hui restera avec vous !  
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Vous n'aurez jamais à le refaire ! C’est une partie de la nouvelle énergie. Oh il y a tellement plus. Je dois donner un 

message encore une fois sur les attributs de la nouvelle énergie qui changent absolument tout ce que vous pensez 

savoir, particulièrement au sujet des vies passées et des vies futures. Il y a tellement d'espoir. Rappelez-vous ceci. Ce 

que vous avez appris aujourd'hui, vous vous en souviendrez la prochaine fois ! Qu’avez-vous appris aujourd'hui ? Ne 

craignez pas le passé ! Il n'a aucun contrôle sur vous, pas vraiment. Et c’est ainsi.  

 

 Les quatre visages de la compassion–partie 1 de 4  
Cercle du 12 du mercredi-3 février 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. J'ai toujours dit ceci, que nous savons qui écoute et que 

ce soit en direct maintenant ou en différé ou dans un an, je vous le répète : nous savons qui regarde et qui écoute. Et 

c'est d’une manière extrêmement aimante.  

Imaginez un instant ceux d'entre vous qui ont des enfants, peut-être qu'ils sont grands, et peut-être qu'ils ont leur propre 

vie et qu'ils vivent là, chaque mère, chaque père aime ce moment où l'enfant appelle : allo maman, allo papa, je t'aime.  Il 

y a des parents qui sont assis près du téléphone ou qui l'ont même à proximité, de sorte que si cela arrive, ils sont sûrs 

de décrocher.  

Donc s'ils sont loin peut-être qu'ils auront un moyen de prendre le message ou peut-être même de l'avoir en direct, 

parce qu'ils prennent leur téléphone avec eux, d'une certaine manière vous voyez ce que je veux dire.  L'Esprit est assis 

près du téléphone. 

Nous savons que dès que vous écoutez ces messages, c'est presque comme si vous passiez un coup de téléphone, et 

maintenant nous pouvons vous parler et vous pouvez nous parler d'une manière où l'amour que vous éprouvez va dans 

les deux sens. J'aimerais commencer une série sur la compassion. Cette canalisation et les trois suivantes seront quatre 

facettes ou visages de la compassion.  

Il existe de nombreuses sortes de compassion et nous allons parler de quatre choses liées, des sujets si vous voulez, 

des facettes, des types de compassion, et elles peuvent être différentes de ce que vous pensez, vous verrez au fur et à 

mesure.  Je dis encore une fois à mon partenaire que ces quatre canalisations sur la compassion seront disponibles 

pour tout le monde, pas seulement pour les membres, et c'est ainsi, les canalisations devraient être gratuites et elles 

seront distribuées.  

Il y a un endroit pour cela, mon partenaire l'a créé et finalement tout ce qui se passe ici dans les sections de canalisation 

de ce programme sera disponible pour tout le monde. Donc quand je dis qu'il y en aura quatre, les trois autres seront 

aussi disponibles. 

Voici la première. Définissons la compassion. Maintenant, la définition de la compassion selon moi sera différente de tout 

ce que vous trouverez dans votre dictionnaire, car nous considérons la compassion comme l'essence même de la 

Source Créatrice. L'amour et la compassion sont les éléments de Dieu.  

Quoi que vous disiez à propos de Dieu -que vous l'appeliez Esprit, Source Créatrice ou tout autre nom que vous 

souhaitez -si vous voulez connaître l'énergie la plus centrale, la plus commune et la plus puissante, l'amour et la 

compassion sont ces énergies. Ensemble, elles forment une sorte d'action bienveillante et compatissante dont nous 

parlerons à un autre moment.  

Laissez-moi vous donner la définition que nous souhaitons vous faire entendre -je la donnerai deux fois -de comment 

nous voyons la compassion : La compassion est le lien avec la Source Créatrice, avec Dieu, avec l'Esprit. C'est la 

connexion avec l'Esprit qui permet à un mélange d'énergie de se produire pour vous. Cela vous donnerait un cœur 

ouvert, une bienveillance mature et une compréhension, une compréhension totale, de tout ce qui vous entoure.  C'est 

différent, n'est-ce pas ? 

Donc, si vous commencez à analyser cette définition particulière, vous en verrez le sens et la logique, mais elle comporte 

plusieurs pièces et plusieurs parties. La connexion avec l'Esprit vous reliera automatiquement à votre âme et vous 

donnera un morceau de cette compassion dont vous avez besoin, puis permettra une fusion avec les énergies de 
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l'ouverture du cœur, avec une bienveillance mature, et non une bienveillance immature, une bienveillance mature, 

quelque chose que vous obtenez de la connexion avec l'Esprit.  

Et puis, il y a une perception compréhensive de ce pour quoi vous êtes compatissant. C'est une compassion mature, qui 

est au cœur de tout ce que nous enseignons. La compassion la plus courante serait la compassion pour les autres, dans 

votre vie, lorsque vous vous promenez en tant que travailleur de lumière ou même en tant que personne intéressée à la 

spiritualité, vous devez comprendre que la compassion est le catalyseur de tout.  

La compassion est la chose qui vous fait entrer dans un état de paix qui permet la guérison, et nous allons le dire à 

nouveau. Nous allons le redire dans plusieurs canalisations, et les personnes qui sont présentées dans ces émissions -

les conférenciers, les guérisseurs -en parleront aussi.  

Si vous avez déjà parlé à un guérisseur et lui avez dit avant d'entrer dans une séance de guérison, ou si vous avez un 

autre humain qui vient vers vous, que ce soit à distance ou devant vous -que faites-vous ? Et certains diront : "Eh bien, je 

médite ou je me prépare". 

Et puis, si vous voulez approfondir un peu plus, qu'est-ce que cela signifie exactement "se préparer" ? Comment se 

préparer ? Que faites-vous ? Et ils vont commencer à utiliser un langage comme celui-ci : "Je descends dans mon cœur, 

j'ai une expression compatissante, je libère mon esprit, afin de pouvoir sentir l'amour et les besoins de la personne à 

laquelle je vais parler, celle que je vais équilibrer, pour qu'elle puisse se soigner". C'est le processus de tout guérisseur 

sur la planète, surtout ceux qui sont en contact avec d'autres humains jour après jour, ou qui donnent des lectures aux 

humains pour aider leur cœur à devenir moins effrayé et plus paisible.  

Ils se préparent, ils descendent dans leur cœur, ils laissent l'intellect, ils n'essaient pas de comprendre les choses, ils 

sont tout simplement. Laissez-moi vous dire une chose. De combien d'inventeurs avez-vous entendu dire que leurs 

inventions ne sont pas nées lorsqu'ils se concentraient sur les pièces et les parties de la physique ou de la chimie. C'est 

arrivé lorsqu'ils faisaient quelque chose de complètement et totalement différent :marcher dans la rue, peut-être dormir. 

Et c'est à ce moment-là que les meilleures idées sont apparues. 

C'est le même processus, mes chers. La compassion et l'amour sont les mêmes : vous vous dégagez de toute votre 

expression, puis vous commencez à avoir un cœur compatissant qui vous conduit directement vers la capacité de guérir. 

La compassion pour les autres n'est pas de la pitié, ce n'est pas avoir de la pitié pour quiconque. La compassion pour 

autrui, c'est prétendre être là avec la réponse.  

Et donc, vous êtes à sa place, et vous ne ressentez pas nécessairement ce qu'elle ressent, mais vous allez vers elle 

comme si vous pouviez l'embrasser, même à distance. Vous avez de la compassion pour les autres alors que vous ne 

faites pas nécessairement beaucoup ou ne ressentez pas ce qu'ils sont, mais vous les étreignez dans vos bras.  

Vous avez de la compassion pour eux comme vous en auriez pour votre enfant qui est peut-être tombé et s'est cogné le 

genou.  Il ne s'agit pas de guérir leur genou, il s'agit de les tenir et de les aimer, au point qu'ils ressentiraient de votre part 

quelque chose qu'ils n'attendaient pas, peut-être quelque chose qui vient de l'autre côté du voile.  Quand nous arriverons 

au quatrième attribut, je vais vous expliquer ceci, et vous en saurez plus sur ce que nous allons nommer comme une 

facette de la compassion. Mais cela ressemble au numéro quatre. 

La compassion pour les autres, la chose la plus courante que vous puissiez avoir, ce n'est pas nécessairement de 

devenir empathique avec eux. En fait, cela peut même être dangereux si quelqu'un est dans un état de chagrin horrible à 

cause de la perte d'un être cher, et que vous avez la capacité d'éprouver de l'empathie pour cela. Cela peut vous 

affecter, vous pouvez le constater. S'ils ont peur que cela puisse vous affecter, vous pouvez le voir.  

Mais si vous vous tenez à l'écart -et tout votre travail consiste à les serrer dans vos bras, même à distance ou à être là 

pour eux -parfois la meilleure compassion que vous puissiez avoir pour une personne est de la laisser parler. Si vous 

êtes assis là et que vous les aimez pendant qu'ils vous parlent, c'est la plus grande compassion que vous puissiez avoir 

en ce moment pour quelqu'un qui a des problèmes.  

Si vous le faites à distance pour un groupe qui a enduré quelque chose ensemble, imaginez que vous les embrassez 

tous. Donnez-leur la paix. Ce que vous leur envoyez et ce que vous espérez qu'ils puissent recevoir avec un cœur 

ouvert, c'est ce que vous recevez lorsque vous réalisez que vous êtes étreint par l'Esprit, par Dieu qui connaît votre nom. 

Et donc vous pourriez projeter sur eux le sentiment de paix et de compréhension afin qu'ils puissent surmonter ce qu'ils 

sont en train d'endurer.  
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Ou si vous observez un groupe ou une culture et que vous avez de la compassion pour eux, vous les sentez soudés 

dans leur épreuve, afin qu'ils aient beaucoup moins d'anxiété et qu’ils ne soient pas effrayés. Si vous voulez avoir de la 

compassion pour la planète en ce moment, alors qu'elle fonctionne à travers le casse-tête de ce que vous avez appelé le 

virus, ce que vous voulez faire est de projeter la clarté, la paix, la compréhension, l'absence de peur. 

Vous pouvez le faire. Vous pouvez le faire parce que vous avez la lumière qui, au sens figuré, peut être envoyée même à 

des groupes importants grâce à l'énergie de votre expression pacifique et de votre conscience. Récemment, sur cette 

planète, vous avez prouvé et continué à prouver que la conscience est de l'énergie ; un joueur important de la physique 

notamment.  

Maintenant, vous savez que cela va devenir encore plus important au fur et à mesure que vous avancerez. Cela signifie 

qu'en tant que travailleur de lumière, vous pouvez avoir de la compassion pour les autres, où ils peuvent ressentir la 

clarté du Champ autour d'eux, que cela les aide à faire face à ce à quoi ils sont confrontés. Pouvez-vous envoyer de la 

compassion pour la Terre ? Oui, vous le pouvez !  

Encore mieux, un groupe d'entre vous envoyant de la compassion, pour que vous vous en sortiez sans la peur, sans 

l'anxiété, sans les choses qui raccourciront réellement votre vie si vous ne faites pas attention, voilà la réponse.  La 

compassion pour les autres sur cette planète, même un seul à la fois, même à l'échelle planétaire, plus grande que vous 

ne le pensez, c'est le vrai travail et le talent d'un travailleur de lumière en train d'écouter ce programme. C'est pour cela 

que vous êtes ici. La conscience change cette planète. L'amour est toujours la réponse. 

Je reviendrai. Et c'est ainsi.    

 

Méditation 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu, approchez-vous un peu. Depuis quelques mois, je dis 

cela, c'est une expression linéaire qui signifie autre chose pour vous.. Elle signifie "approche-toi de moi". C'est assez 

difficile puisque vous ne me voyez pas physiquement. Alors bien sûr, cela signifie autre chose, et en cela, cela raconte 

une histoire et l'histoire est celle-ci.  

Peu importe qui écoute, je vous le répète encore, vous êtes connu. Connu par un Dieu très aimant qui souhaite que vous 

vous rapprochiez de la Source, qui est vous. Et c'est ce que signifie le cercle du Douze. Le Douze étant la structure de 

toutes choses, la beauté. Le 12 représente une philosophie, pas un nombre de saints ou de maîtres.  

Le 12 est la philosophie qui dit que toutes les choses sont structurées dans le 12, toutes les choses qui sont 

multidimensionnelles, tout ce qui est physique est Dieu, qui est là visible ou non visible est la structure du 12. Et donc, 

dans un cercle du Douze, cela signifie que vous faites partie de la structure, que vous êtes là ensemble en tant que 

structure. Et c'est de là que vient le nom.  

Difficile à comprendre, trop ésotérique pour vous, trop intellectuel peut-être ? Cela n'a pas à l'être. La consigne a 

toujours été la même : s'asseoir et être aimé. Des questions sur la façon dont cela se fait ? Et c'est aussi une métaphore ! 

Et voici comment vous le faites. N'analysez pas ce que je viens de dire !  

N'utilisez pas votre intellect pour essayer de comprendre cela, car une Source multidimensionnelle n'est pas 

compréhensible pour un être à un seul chiffrage dimensionnel, c'est tout simplement impossible. Et c'est pourquoi la 

méditation du mercredi de la guérison vous emmène dans un endroit inconnu à la fin de chacune d'entre elles.  

S'asseoir et être aimé signifie laisser vacantes toutes ces pensées qui cherchent à comprendre, résoudre et utiliser votre 

logique pour voir ceci ou cela, parce que cela ne marchera pas ! Tout ce que vous allez éventuellement voir et résoudre, 

être et ressentir, dépasse votre logique. Dieu est au-delà de votre logique ! Beaucoup n'aiment pas cela et disent : "Eh 

bien, je peux comprendre si vous pouviez m’expliquer !  

" Cela ne fonctionne pas ainsi parce qu'il y a des choses que vous ne savez pas encore, parce que vous ne les avez pas 

encore vues, vous ne savez pas ce que vous ne savez pas ! Alors comment pouvez-vous prendre ce que vous ne 

connaissez pas, soit les pièces et les parties d'un puzzle logique, et cela vous savez [la logique d’un puzzle], et 

comprendre quoi que ce soit ?  

Cela ne fonctionne pas ! Nous vous demandons donc à la place : avez-vous confiance en ce qui est le Créateur ? 

Pouvez-vous être aimé par le Créateur sans vous demander comment, pourquoi, quand et où ?  
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Chacune de ces séances est un voyage de l'autre côté d'un pont, que vous le visualisiez ou non, ou que vous écoutiez 

simplement, peu importe ! Car le principe de chacune de ces rencontres est le suivant. Votre âme est éternelle. Tous les 

humains ont une âme. Votre âme est un morceau et une partie de la Source Créatrice.  

Il y a tellement de systèmes spirituels sur cette planète qui reconnaissent cela, que les maîtres ont cheminé en disant la 

même chose : Vous êtes un morceau du Tout ! Certains ont même dit que les humains sont faits à l'image de Dieu et 

cela ne veut pas dire que vous ressemblez à Dieu ! L'image de Dieu, c'est la compassion et l'amour ! Et vous êtes fait à 

cette image ! Vous êtes une partie de tout ce qui est !  

Et pourtant votre linéarité dit que vous n'avez qu'une vie et que vous mourrez et que c'est fini, sans comprendre que ce 

n’est pas cela ! Le vaisseau dans lequel vous vivez, la biologie, qui va et vient, elle se renouvelle ! Il y a plus de gens sur 

la planète qui croient cela que le contraire, mes chers, parce que c'est l'intuition, c'est la première chose à laquelle vous 

vous éveillez et vous réfléchissez : " Est-ce que j'ai vécu avant ? Parce que je ressens ceci et cela." Et la réponse est oui !  

Vous faites tous un voyage composé de nombreuses vies ! Votre âme est la même à chaque fois. Vous êtes éternels. 

"Dans les deux sens" signifie qu'il n'y a pas de commencement, pas plus qu'il n'y a de commencement à Dieu ! Tout cela 

pour dire : voulez-vous en savoir plus sur vous ? Ou voulez-vous simplement rester en quatre dimensions et rester dans 

la peur et le drame, ne comprenant pas que les lumières ne se soient jamais vraiment allumées ? Et vous vous posez 

toujours des questions sur la mort ?  

Ou vous voulez en savoir plus sur ce qui est Vous, votre Âme qui est éternelle, où la lumière s'allume et même si vous ne 

comprenez pas tout : oh vous le sentez ! Vous savez qu'il y a la paix. Pouvez-vous avoir la paix sans la comprendre ? La 

réponse est : oh oui ! Et c'est parfois pour beaucoup un exercice, encore et encore, d’essayer de trouver la paix qui 

dépasse toute compréhension. Et vous pouvez la trouver !  

Le pont représente un voyage si vous voulez, entre ce qui est confortable pour vous et ce qui peut être inconfortable 

pour vous, parce que lorsque vous entrez dans un état multidimensionnel, les choses ne fonctionnent pas comme vous 

êtes habitués à les voir fonctionner !  

Si vous êtes capable de traverser ce pont avec moi, juste une ou deux fois, et de vous mettre réellement dans ce qui 

signifie vous rapprocher plus près de votre âme, cela peut vous sembler tellement inhabituel ! Et cette étrangeté est 

seulement due au fait que vous n'êtes jamais allé là-bas auparavant ! Et si, et si vous étiez plus magnifique que vous ne 

l'avez jamais pensé ?  

Et cette magnificence n'est pas totalement comprise, mais vous prenez conscience qu'elle est réelle ! Pouvez-vous voir 

la vérité sans en avoir toutes les subtilités ? Pouvez-vous dire à quelqu'un : « Je sais que je fais partie de Dieu parce que 

Je Suis ce que Je Suis. Je le sais ! » Et si ensuite il dit : « Prouvez-le ! » C'est difficile, n'est-ce pas ? Mère, Père, vous 

aimez vos enfants ? Prouvez-le ! Et vous direz : « Eh bien, attendez une minute ! Ça ne marche pas vraiment comme ça, 

n'est-ce pas, Kryeon ? » Parce qu'on ne peut pas détailler, préciser et prouver l'amour. Et vous non plus.  

Pour l'amour de Dieu, venez avec moi sur ce pont. Je vous en ai déjà parlé, vous êtes presque prêts, si vous le voulez, à 

traverser vers un endroit - si vous voulez l'appeler comme ça - où vous n'êtes pas vraiment déjà allé. Certains d'entre 

vous et d'autres peuvent difficilement attendre, parce que vous l'avez fait, encore et encore. « Allons-y Kryeon, allons-y ! 

» D'accord, allons-y !  

Viens au milieu du pont avec moi, tu verras une brume à travers de laquelle tu ne peux pas voir, c'est un brouillard 

comme un banc de brouillard, c'est un mur de brouillard. La raison est que ce qui se trouve de l'autre côté n'est pas 

vraiment visible quand tu es dans la 4ème dimension ! Tu dois y aller avant de pouvoir le comprendre, le sentir ou même 

commencer à détailler ce qui peut se passer ! Viens avec moi.  

Nous nous tenons dans la brume, ce mur de brume, vous tous et moi. Et prends la main de ceux qui t’entourent si tu le 

souhaites, il y a la famille, certains sont ici pour la première fois. Si tu le souhaites, prends leurs mains pour qu'ils n'aient 

pas peur de découvrir quelque chose qu'ils n'attendaient pas, quelque chose de beau qu'ils ne connaissaient pas sur 

eux-mêmes ! Marche avec moi à travers la brume. Oh, la brume s'en va et tu es maintenant de l'autre côté du pont, en 

train de marcher vers cette chose inconnue qui est ta magnificence.  

Peux-tu imaginer que tu entres dans ta propre magnificence, une partie de toi que Dieu ne t’a jamais expliquée ou 

montrée, mais seulement fait allusion ? Que signifie pour toi « créé à son image » ? Quand les Maîtres vous disent que 

vous êtes un morceau la création, qu'est-ce que cela signifie pour toi ? Bienvenue dans quelque chose que tu ne 

t'attendais pas, toi, ta magnificence, ce que tu peux faire, et c'est si grand, si magnifique, si remarquable !  
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Oh, il y a des choses ici que nous n'avons jamais mentionnées du tout. Comme entendre la lumière et comme voir les 

choses que tu n’as jamais vues auparavant et comprendre éventuellement - comprendre éventuellement ! - comment 

l'univers grouille de vie, et il ne s'agit pas seulement d'anges, mes chers ! Il y a tellement de choses ici que tu sais, que 

ton âme sait !  

Viens avec moi au théâtre dont nous avons toujours parlé comme étant une métaphore, un endroit où tu vas avoir une 

évaluation, une découverte, recevoir de l'amour ! Un théâtre en rond où tu vas entrer par une porte, un portail si tu veux. 

Il y a un nom sur la porte, c'est ton nom en lumière !  

C'est vraiment un code si tu le veux, une langue que tu peux lire si tu le veux, c'est TOI ! Et tu entres dans ce théâtre en 

rond, un théâtre en rond en contrebas avec une scène au milieu, tu dois y descendre pour monter sur la scène, et il y a 

des sièges tout autour. Et tu vas y aller encore une fois, nous y allons chaque fois, chaque fois !  

Et parfois le public n'est pas là, parfois il est là, et parfois ce public arrive, et il anticipe ce qui va se passer. Imagine cela 

encore une fois, parce que cette fois-ci nous allons faire un exercice de compassion. Cela va faire écho à ce que tu as 

appris dans la canalisation, ce qui s'est passé il y a quelques instants.  

Je veux que tu montes sur la scène tout seul et que tu t’assois sur la chaise. Tout le monde te voit, mes chers, et il y a 

ceux qui veulent toujours les détails et qui disent : « Eh bien si cette chaise est dans un théâtre en rond, cela signifie 

qu'une partie du public est derrière toi ! Est-ce que cela a vraiment un sens, Kryeon ? » Et je dirais : Oh, comme tu es en 

3D ! Cette chaise fait face à tout le monde tout le temps, allez comprendre.  

La multidimensionnalité fonctionne de cette façon ! Tu peux être à plusieurs endroits en même temps, et si tu étais de 

multiples toi sur la chaise, face à tout le monde, que dirais-tu de de cela ? Tout le monde peut voir ton visage, crois-moi !  

Et en ce moment, vous tous ensemble, la famille devant vous, mes chers, c'est tous ceux qui regardent ce programme, 

tous ceux qui le regarderont un jour, ce sont tous vos parents et amis, ce sont eux dans leurs vies passées. Le nombre 

de personnes qui regardent ceci avec toi, sur les sièges autour de toi, est énorme ! Comme ce théâtre est grand ! La 

réponse est Oui !  

C'est le genre de réponses que vous n'aimez pas quand vous êtes en 4 dimensions ! Vous voulez connaître les chiffres et 

les détails et dans un état multidimensionnel, il n'y en a pas ! C'est très très différent et c'est la magnificence du Champ 

qui est là. Et voici ce que je veux que vous fassiez tous ensemble, le public se calme et maintenant il y a un exercice. Et 

l'exercice est le suivant.  

Tout le monde vous regarde pour l’indice et l’indice est le suivant : tu vas avoir de la compassion pour les uns pour les 

autres, maintenant, à ce moment précis sur la Terre, parce qu'il y a des changements à venir et ces changements vont 

affecter l'équilibre entre la lumière et l'obscurité de tout ce que tu pensais connaître.  

La lumière va commencer à gagner, et d'une manière compatissante, en ce moment cette planète a besoin d'être 

étreinte pour s'en sortir, de la compassion pour tout le monde sur la planète, de la compassion pour tous ceux qui sont 

assis devant toi, ils ont de la compassion pour toi, ensemble en tant que famille, vous commencez à vous étreindre les 

uns les autres, c'est tout cela que vous faites ensemble !  

Rappelez-vous quand j'ai défini la compassion. Je veux que vous vous fusionniez avec l'esprit de Dieu. Soyez 

compréhensifs, ayez un cœur ouvert les uns envers les autres ! Et rejetez toutes les raisons pour lesquelles vous pensez 

que les choses ne peuvent pas arriver, et au lieu de cela, embrassez-vous simplement !  

Par millions, si vous le souhaitez, et vous pouvez le faire dans un état interdimensionnel et multidimensionnel, vous 

pouvez le faire si vous le souhaitez, vous tous en ce moment êtes avec tous les autres. Et vous vous étreignez les uns les 

autres d'une manière telle que tout ce que vous voyez est peut-être l'Unité. C'est l'Unité de la Création parce que chacun 

d'entre vous représente une âme qui est également éternelle.  

Et vous, en tant que planète, allez traverser cela parce que ceux qui ont la lumière vont étreindre les autres qui ne l'ont 

pas, et les faire traverser cela pour qu'ils se sentent en paix et qu'ils n'aient pas peur, et pour qu'ils en ressortent 

indemnes ! C'est votre travail maintenant ! C'est la guérison du cœur ! C'est pourquoi vous êtes venus, et n'oubliez pas 

que plus vous avez de compassion, plus vos cellules se détendent et commencent à changer leur chimie et à se 

préparer à la guérison pour laquelle vous êtes venus. Restez ! Restez !  

Et c'est ainsi.  
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Les 4 visages de la compassion – partie 2/4 
Cercle de guérison du mercredi 10 février 2021 

Bonjour mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous présentons une série, voici la deuxième partie sur la 

compassion. Nous en avons déjà présenté une, nous l'avons définie comme nous la voyons, et nous l'appelons les 

facettes ou les visages des quatre types de compassion. Maintenant, certaines de ces facettes, dans la suite de cette 

série, peuvent vous surprendre ; en voici une.  

Nous avons déjà abordé la forme la plus courante, à savoir la compassion pour les autres, et nous vous avons donné 

quelques éléments à examiner et certaines choses qui ne sont pas de la compassion tel que vous pouvez le pensez. 

Celle-ci est différente. Avant de vous dire ce qu'elle est, nous souhaitons à nouveau définir la compassion telle que nous 

la voyons.  

Oh, mes chers, si je pouvais vraiment vous la montrer et vous en faire une image, si je pouvais en quelque sorte partager 

ce sentiment avec vous, en particulier pour celle-ci, cela ferait toute la différence, mais je n'ai que des mots. Peut-être 

que vous vous brancherez sur cette canalisation et que nous pourrons nous unir.  

La définition de la compassion telle que nous la voyons est une connexion à l'Esprit, une connexion à l'esprit de Dieu si 

vous le souhaitez, si vous pouvez même concevoir une telle chose, qui établit une connexion à la Source Créatrice qui 

vous procurerait une fusion de cette énergie et qui permettrait beaucoup de choses, mais spécifiquement quelques-

unes : en tout premier l'ouverture du cœur.  

En numéro deux, une bienveillance mature, pas seulement de la bienveillance, une bienveillance mature. Et en trois, une 

compréhension de tout ce qui est devant vous. Nous le répétons encore une fois, il s'agit de se connecter à l'esprit de 

la Source Créatrice pour permettre un mélange d'énergie qui crée l'ouverture du cœur, la bienveillance mature et 

la pleine compréhension.  

Ce serait la compassion pure telle que nous la voyons. Et cela s'applique à tout ce que vous regardez, et en ce moment à 

celle-ci, et celle que je veux vous donner maintenant n'est pas la plus difficile. La plus difficile est peut-être celle à venir, 

mais c'est différent, et c'est inattendu, et la voici.  

Pouvez-vous avoir de la compassion pour le plan ? Si vous avez été avec nous auparavant, vous m'avez entendu donner 

des canalisations sur le plan. Mes chers, il y a un plan pour votre âme, il y a un plan pour cette planète. Tout cela est 

basé sur le libre choix que vous avez lorsque vous allez et venez, et allez et venez, et allez et venez. Mais au moment 

même où je vous parle, ce plan est en train de se réaliser et il a commencé en 2012, j'en ai déjà parlé auparavant, le 

passage, le point où l'énergie a commencé à changer, j'y reviendrai dans une minute.  

Mais laissez-moi juste imprimer ceci en vous maintenant, pour que vous compreniez ce que je veux dire par « 

compassion pour le plan ». Disons que vous assistez à un hommage ou à des funérailles, si vous voulez, pour quelqu'un 

que vous avez aimé et perdu, et dans ce siège où vous êtes assis, vous écoutez celui qui prononce cet éloge ou peut-

être l'histoire de leur vie ou autre, vous y étiez.  

Soudain, vous êtes submergé par la compassion et vous voyez cette personne, et vous la voyez revenir, jeune à nouveau 

et riant de la vie qui l'attend parce qu'elle est de retour. Vous revenez tous, vous tous qui écoutez en ce moment même, 

vous avez eu de nombreuses vies. Je parle aux Vieilles Âmes ! C'est ça le plan !  

Quand vous êtes à cet endroit où il y a tant de chagrin pour tant de gens, pouvez-vous donner de la compassion, de la 

bienveillance, de la compréhension, une ouverture du cœur et une perception si différente de celle des gens autour de 

vous, qui voient cet être cher revenir rajeuni, le voyant jeune à nouveau et heureux, et ils vous regardent et disent : « 

Merci de voir le plan et pas seulement le chagrin d'une seule petite vie que vous vivez tous si brièvement ! Allez et venez 

! »  

La compassion pour le plan n'en est qu'un aspect ! Pouvez-vous vous promener et voir le plan fonctionner ? Ce plan, 

nous l'avons dit auparavant, est un beau plan parfait de l'Esprit. Devriez-vous choisir d'y aller pour finalement avoir une 

Terre éclairée, une luminosité - comme vous l'entendrez parfois - que vous porteriez en vous promenant comme un 

travailleur de Lumière qui voit beaucoup plus du plan que quiconque ?  
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Et maintenant que vous êtes assis là, je vais faire une déclaration pour que vous l'entendiez encore une fois et que vous 

l'entendiez encore et encore, le mal ne gagne pas sur cette planète, quoi que vous pensiez ! Cela ne fonctionne plus de 

cette façon depuis 2012 ! Vous vous en rendez compte, n'est-ce pas ?  

Vous n'étiez même pas censés être ici si vous jetez un coup d'œil aux prophéties d'autrefois, de ceux qui disaient qu'à 

cette époque, après les années 2000-2012, il y aurait une autre guerre. Il n'y en a pas eu, vous l'avez remarqué ? Nous 

l'avons déjà dit, le plan commence à fonctionner ! Pouvez-vous avoir de la compassion quand vous voyez les choses que 

vous avez vues ?  

Pouvez-vous comprendre et avoir un cœur ouvert et une compréhension pour savoir que toutes les choses laides qui 

ont toujours été là, sortent juste du bois pour que vous puissiez maintenant les voir.  

Que pensez-vous de votre Congrès en ce moment ? Et vous diriez : « Je n'aime pas ce que je vois, ils se disputent 

beaucoup ! » Saviez-vous qu'en exposant cela de la manière dont cela a été exposé au cours du dernier mois, vous 

commencez à vous faire une idée de ce que vous ne voulez pas voir dans votre Congrès aux États-Unis ! Comprenez-

vous cela ?  

Il va y avoir un retour de bâton, il va y avoir un moment où vous n'allez plus élire des gens qui se battent simplement 

entre eux ! Êtes-vous conscient de cela ? C'est la luminosité, c'est la lumière qui va se manifester d'une manière jamais 

vue auparavant ! Est-ce que vous voyez les inégalités qui se sont produites, que ce soit avec les genres ou avec la police, 

ou quoi que ce soit d'autre, qui commencent à se manifester et vous dites : « Nous ne voulons plus de ça, nous ne 

voulons pas de ça et nous allons y travailler peu importe que cela prenne une dizaine d'années, c'est le plan ! »  

Pouvez-vous avoir de la compassion pour ceux qui y travaillent, peut-être ceux qui perdent leur vie à cause de cela ? 

Pouvez-vous regarder tout cela et dire : « Ce plan, je suis si heureux que nous commencions à voir toutes ces vies 

récompensées, enfin le plan commence à venir, et la lumière commence à se faire ». Ne vous laissez pas berner par 

l'apparence que tout s'écroule, car ce n'est pas le cas. Tout s'est toujours écroulé !  

C'est pourquoi vous ne deviez pas être ici, c'est pourquoi vous alliez avoir une autre guerre mondiale que vous n'avez 

pas eue, très chers. Comprenez-vous cela ? Pouvez-vous vous asseoir et simplement vous arrêtez, regardez autour de 

vous ? Pendant combien de décennies pensez-vous que certains membres du clergé ont abusé de jeunes garçons ? 50 

ans, 100 ans ? Nous l'avons déjà dit. Et pendant combien de temps cela a-t-il été simplement dissimulé ?  

Et maintenant, ça ne l'est plus, vous ne voyez pas ? Soudain, il y a une responsabilité, soudain, il y a des choses que 

vous voyez, elles ont toujours été là et maintenant elles remontent à la surface. Le plan commence à fonctionner, toutes 

ces choses commencent à être vues, et vous regardez autour de vous et vous dites : « Ouah, il y a ça, et ça c'est moche, 

et ça c'est horrible, et ça c'est n'importe quoi ».  

Je vais vous dire que ça ressemble au pétrole quand il commence à remonter à la surface, et que cela commence à se 

séparer au lieu que la lumière se mélange dans l'obscurité, ça commence à se séparer et vous commencez à identifier 

ce que vous ne voulez pas sur cette planète ! C'est nouveau, surtout depuis 2012 !  

Soyez-en conscients, c'est le plan ! Comment pouvez-vous avoir de la compassion pour ceux qui sont pris au piège sans 

même s'en rendre compte ? Pouvez-vous commencer à laisser tomber certaines de vos inquiétudes et de vos peurs et à 

avoir de la compassion pour le plan parce que vous voyez une lente, oh une très lente tournure des événements, et que 

la lumière commence à gagner ?  

Et comme vous commencez à vous voir, à résoudre ces problèmes, vraiment les régler pour qu'ils ne reviennent tout 

simplement pas, et qu'ils ne viennent pas, qu'ils ne reviennent pas ! Vous commencerez à voir ce que je veux dire. Vous 

créez une meilleure Terre ! J'aimerais que vous écoutiez cette canalisation plusieurs fois ou que vous disiez aux autres 

que ce qu'ils perçoivent n'est peut-être pas totalement ce qu'ils pensent !  

Les choses ne sont peut-être pas en train de s'effondrer, elles se révèlent peut-être d'elles-mêmes pour que vous - en 

tant que race humaine - puissiez décider que vous ne les aimez pas et que vous allez les résoudre ! La compassion pour 

le plan se fait avec un cœur mature. C'est avec une bienveillance mature. Nous avons dit ce mot plusieurs fois, la 

maturité vient du fait que vous avez été sur cette planète, vie après vie après vie, et que vous commencez à avoir une 

conscience plus mûre pour ce que vous voulez et ce que vous ne voulez pas.  
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Vous savez ce qui se passe dans le cercle des douze, n'est-ce pas ? Parce que nous allons faire écho à une partie de 

cela, lorsque vous vous asseyez sur cette chaise, cela arrive bientôt, lorsque nous méditons ensemble, cette méditation 

du cercle du Douze est celle où cela commence à se produire. Et c'est ainsi.  

 

Les 4 visages de la compassion – partie 3/4 
Cercle du 12 du 17 février 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Quand nous avons commencé cette série, je vous ai dit 

que je présenterais quatre facettes ou visages de la compassion. Il y a de nombreux visages ou facettes de la 

compassion et nous en examinerons quatre. Certains sont familiers, d'autres plus difficiles. Voici le troisième.  

Des quatre que nous avons étudiés, celui-ci produit la catalyse, le catalyseur signifie le «trois» qui est le changement qui 

arrive, si vous pouvez comprendre que celui-ci est le plus difficile. C'est le plus difficile parce qu'il a à voir avec vous 

personnellement. Faisons ce que nous avons fait les deux dernières fois. Nous allons vous donner une définition de la 

compassion. Et la définition que nous donnons n’est pas nécessairement celle que vous trouverez dans votre société, 

dans vos dictionnaires, car elle vient de nous. 

Quelle est, à votre avis, la forme la plus élevée de compassion ? Et ce serait celle qui vient de l'autre côté du voile. Elle 

peut être transférée, assumée et faire partie de vous et être assimilée parce que votre âme fait partie de la Source 

Créatrice. Je voudrais vous donner, encore une fois, la définition de la compassion. Comme nous le voyons, la 

compassion est la connexion avec la pensée de l'Esprit, l’esprit de Dieu, si vous voulez, la Source Créatrice, une 

connexion avec la Source Créatrice qui permet une fusion.  

Cela vous donne l'énergie de la bienveillance mature, du cœur ouvert et de la compréhension de tout ce qui vous 

entoure. Je vais le répéter. Peut-être que les mots peuvent changer un peu pour que vous puissiez l'entendre encore, et 

encore et encore. 

La compassion est la connexion avec la Source Créatrice, avec Dieu, qui permet à une fusion de se produire qui vous 

donnerait l'énergie de l'ouverture du cœur, qui créerait des sentiments mûrs bienveillants, qui vous permettent d'avoir 

une compréhension qui est au-delà de ce que vous avez eu auparavant. 

Ce qu'il faut faire avec ça, c'est la suite. Parce que dans cette troisième série de facettes ou de visages de la 

compassion, il y a la compassion pour soi-même. Maintenant, si vous vous rappelez les deux premières, eh bien, elles 

sont un peu plus faciles, bien que les sujets étaient différents. Ce sujet est à propos de vous. Si nous parlions de l'une 

des choses les plus difficiles à faire pour un humain, ce serait de comprendre comment s'aimer soi-même.  

C’est pour un autre message. Mais dans le cadre de cela, il y a ceci : «Avoir de la compassion pour soi-même». Il y aura 

ceux qui diront : «Kryeon, je ne suis même pas sûr de connaître la différence». Il y aura ceux qui diront : «Je ne sais 

même pas par où commencer». Vous auriez raison. C'est difficile de se regarder de cette façon. Presque toutes les 

consciences, surtout celle de l'être humain, commencent par la survie et après cela, même après, vous avez la maturité 

de l'esprit éclairé que tant d'entre vous ont.  

Vous vous regardez encore d'une manière totalement différente. Il y en a tellement, et c'est compréhensible, qui 

traversent la vie et se battent tout le temps. Des choses arrivent et ils ne comprennent pas. Et quand les choses arrivent, 

ils sentent : «Je ne sais pas ce que j'ai fait de mal ou peut-être que je suis une victime. Peut-être que dans cette vie, 

personne, personne ne va se soucier de moi et ça continue encore et encore».  

Et alors vous dites : «Comment pourrais-je avoir de la compassion pour moi si c'est le cas ? Comment pourrais-je avoir 

de la compassion pour moi ?» Et alors ils diront : «Eh bien je sais comment. Je vais m'apitoyer sur mon sort. C’est ça. Je 

m'apitoie sur mon sort. J’ai de la compassion pour moi». 

Vous souvenez-vous de la première leçon ? Ce n'est pas de la pitié, mes chers, la compassion n'est pas de la pitié. Nous 

vous avons donné la définition. La compassion n'est pas de s'apitoyer sur soi-même ou sur quelqu'un d'autre. Oh non ! 

Nous voici donc avec l'idée que vous pouvez avoir de la compassion pour vous-même. Qu’avez-vous vécu ? Peu importe 

combien de temps vous avez vécu, jeune ou non, l'âge n'a pas d'importance.  
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Vous avez tous traversé des choses qui ont peut-être créé votre sentiment d'être moins bien que les autres ou d’avoir été 

battu ou d’être abattu. C’est commun à toutes les consciences, même lorsque vous grandissez. Pouvez-vous regarder 

votre vie jusqu'à présent et dire : «J'ai vécu beaucoup de choses et je suis encore là». En fait, j'apprends à être plus 

gentil avec moi-même». Vous pourriez dire cela, car c'est la leçon, n'est-ce pas ?  

C'est ce que nous enseignons, n'est-ce pas ? C'est ce dont il s'agit dans le cercle du 12. Vous vous asseyez sur la chaise 

et vous commencez à vous voir sous un jour différent ! Pouvez-vous avoir de la compassion pour votre vie ? Encore une 

fois, la connexion avec l'esprit de Dieu et le mélange de bienveillance et de la compréhension, l'ouverture du cœur pour 

vous-même !  

Pouvez-vous prendre du recul et regarder votre nom ici et dire : «Wow, quelle vie !» Si vous l'avez vécu, vous savez de 

quoi je parle. Il y a une expression que je veux vous rappeler, que nous avons déjà utilisée. C’est celle du fer qui aiguise 

le fer.  

Avez-vous été aiguisé récemment et si c'est le cas, pouvez-vous avoir de la compassion pour vous dans cette situation, 

non pas en tant que victime mais en tant que vainqueur, en étant victorieux à la lumière de tant de choses qui se sont 

produites, les traverser et en sortir de l'autre côté comme vous devez l'avoir fait, en regardant ceci :«Wow ! C'est 

impressionnant !» 

Vous pouvez avoir de la compassion en vous connectant à l'esprit de Dieu et en vous voyant et en ayant le cœur ouvert, 

en étant bienveillant, en vous voyant peut-être assis sur la chaise, en vous adressant à vous-même et en disant : «J'ai de 

la compassion pour cette âme qui a traversé ces choses et qui a survécu en tant que vainqueur, pas en tant que 

victime». Passer de la victime à la victoire, serait-ce l'essence même de la compassion pour vous-même ?  

J'invite certains d'entre vous à réentendre ceci afin que vous compreniez ce que je dis, ce dont je parle. La chose la plus 

difficile pour vous est de prendre du recul par rapport à vous-même ! Nous vous avons demandé de vous aimer ! Vous 

pouvez vous aimer à cause de ce que vous avez traversé et à cause de ce qui est vraiment votre conscience sacrée, et 

vous auriez raison de le faire ! Vous êtes une créature du Créateur, aimée par le Créateur et cela vous donne la capacité 

d'avoir de la compassion pour vous-même également ! 

Je vais le répéter. La compassion est le catalyseur qui crée les choses. Si vous pouviez avoir de la compassion pour ces 

choses que nous vous enseignons ce mois-ci, ce qui se passe ensuite est spécial ! Saviez-vous que la compassion est le 

déclencheur qui élimine la peur ?  

Si vous êtes une personne compatissante, vous regardez les choses complètement différemment, y compris pour vous-

même ! Disons que vous vous aventurez dans un endroit ou une chose inconnue, que quelque chose de surprenant se 

produit ou peut-être même quelque chose de négatif, pouvez-vous alors vous arrêter, vous relever et vous dire : «Je suis 

passé au travers de cette épreuve. Wow !» 

Le fer aiguise le fer. Pouvez-vous vous regarder dans une série d'événements victorieux alors que vous vainquez la peur 

et ce qui est négatif autour de vous ? C'est le contraire de tant de gens qui tombent dans ce schéma, chaque fois que 

quelque chose arrive, ils disent : «Oh, c'est reparti. Que va-t-il encore arriver ? Oh voilà encore. Je ne peux jamais 

avancer».  

Oh, nous vous disons, mon cher, que ce n'est pas votre héritage. Ce n'est pas pour cela que vous êtes ici. Vous êtes ici 

pour conquérir chacune de ces choses et aller vers une lumière qui crée ensuite des situations auxquelles vous ne vous 

attendiez pas. Si vous pouvez avoir de la compassion, c'est un élément de Dieu et cet élément commence  

à grandir avec vous, puis il devient une seconde nature pour vous. Et non seulement vous aurez de la compassion pour 

les autres et le plan et les choses que nous vous avons dites dans les deux premiers, mais maintenant cela vient à vous, 

et quand vous commencez à avoir de la compassion pour vous, cela commence, cela arrive, la guérison commence ! 

Les cellules de ton corps, les maladies qui pourraient s'y trouver, les choses que tu penses t'apporter génétiquement, 

tout cela commence à disparaître parce que tu as choisi d'être compatissant avec ce qui est toi, ton nom est ici. C’est 

alors que la guérison commence. C'est à ce moment-là que tu effaces toutes les choses qui pourraient faire obstacle à ta 

guérison, à ta vie prolongée. J'ai parlé de ces choses auparavant.  

Plus tu seras une personne compatissante, plus souvent tu te trouveras au bon endroit, au bon moment, pour des 

choses synchronisées pour lesquelles tu as toujours prié. C’est l'amour dont nous parlons, qui est possible avec la 

compassion sacrée qui vient avec l'être humain. Elle est dans votre âme. Elle est prête à agir.  
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Vous devez juste apprendre à l'utiliser et à travailler avec elle et plus vous le faites, plus elle s'améliore. Sur les quatre 

visages ou facettes de la compassion, celle-ci est la plus difficile. La compassion pour soi, félicitations si vous avez 

compris ce message particulier ! Car nous le donnons avec la compassion de l'amour que Dieu a pour vous, votre nom 

est ici. Et il en est ainsi. 

 

Les 4 visages de la compassion – partie 4/4 
24 février 2021 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Chaque fois que nous venons à vous de cette manière, 

nous sommes tellement conscients de tous ceux qui nous écoutent. Pendant de nombreuses années, nous avons 

présenté les canalisations et pendant de nombreuses années, ces canalisations ont été enregistrées et placées dans des 

endroits où vous les obtenez.  

Et vous les obtenez gratuitement et tout le monde peut les écouter à tout moment. C'est ce que j'ai demandé à mon 

partenaire de faire il y a de nombreuses années. Et pendant tout le temps où nous avons fait cela, je vous ai dit ceci : 

dans un état multidimensionnel, cela n'a pas d'importance que vous regardiez ou écoutiez ce qui a été enregistré ou non, 

car nous sommes conscients de l'auditeur. Conscience de l'auditeur.  

Si vous écoutez ou regardez ceci, à un moment où il n'a pas été diffusé, un an plus tard, nous vous voyons là. Nous vous 

savons présent. Vous faites partie de la famille. Nous sommes toujours avec vous. Vous n'êtes jamais seul. Le fait que 

vous ayez donné l'intention d'écouter ceci dans votre maintenant, c'est notre maintenant aussi ! Vos yeux sont ici. Vos 

oreilles sont ici. Votre conscience est ici. Nous avons de la compassion pour cela.  

C’est la compassion de la Source Créatrice. Nous vous connaissons, donc c'est en direct, peu importe quand vous 

l'écoutez, peu importe quand vous le voyez et c'est ce que nous avons toujours voulu vous dire pour que vous 

compreniez que c'est la conscience que nous avons de vous en tant qu'auditeur qui le rend si profond. C’est le dernier 

de quatre messages sur ce qu'est la compassion.  

Maintenant, il se peut que nous fassions d'autres types d'explications sur la compassion dans le futur, mais ces quatre-là 

sont celles que nous souhaitons vous donner en ce moment pour vous, pour ce qui se passe sur la planète en ce 

moment. C’est la quatrième fois que je vous donnerai cette définition de la compassion telle que nous la voyons, pas 

celle que vous trouvez dans le dictionnaire. Et même cette description est remplie de métaphores.  

Écoutez. La compassion est la connexion avec Dieu, avec l'Esprit, avec une Source Créatrice. Une connexion qui vous 

permet de vous fondre dans l'énergie de l'ouverture du cœur, de la bienveillance mature, de la compréhension de tout 

ce qui est.  

Encore une fois, avec peut-être encore plus d'explications, une connexion avec ce qui est la Source Créatrice, ce qui en 

soi est critique, c'est d'abord de se connecter à l'Esprit, ensuite de comprendre que cela vous permettra d'avoir une 

connexion complète et de vous fondre dans des choses avec lesquelles vous ne vous fondez pas normalement, 

l'énergie, l'ouverture du cœur. Peut-être que certains d'entre vous ne se sentent pas nécessairement comme ça, vous le 

seriez si vous étiez connectés !  

L'ouverture du cœur, la bienveillance mature, pas simplement la bienveillance, la bienveillance mature est celle qui vient 

des Âmes qui ont tout vu et qui arrivent maintenant en ce moment et comprennent quelle est la différence entre la 

simple bienveillance et la bienveillance du passé, la bienveillance mature et enfin, la compréhension de ce que vous 

voyez ! C’est un gros morceau.  

Il y en a tant qui ne comprennent pas ce qu'ils voient parce qu'ils ne le voient qu'en 4D. Et ceux qui sont 

multidimensionnels ont une deuxième et une troisième vision, une vision de compréhension et une paix qui en découle. 

C’est la compassion. Et la quatrième compassion est la suivante : quelque chose que nous enseignons depuis des 

années et qui s'appelle la compassion en action.  

Voici la prémisse. Quand vous avez de la compassion pour l'une des trois autres, numéro un : pour les autres, numéro 

deux : pour le plan, numéro trois : pour vous-même, quelle est l'action qui découle de cette compassion ? Que faites-
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vous ? La compassion en action est quelque chose qui n'arrive pas toujours ! Ce n'est pas automatique. Il y a beaucoup 

de gens qui ont la simple compassion.  

Ils ressentent certaines choses, ils développent certaines compassions, certains types de perceptions je dirais, autour 

d'eux et c'est tout. Et ça s'arrête là et il n'y a rien de mal à ça. Mais il y a le reste de l'histoire. Si vous avez de la 

compassion pour les choses, les gens, les situations, pour vous-mêmes, pour le plan, qu'est-ce qu'il y a ensuite ? Ce qui 

suit, nous l'appelons la compassion en action.  

Et s'il n’y avait vraiment que deux parties à toutes les compassions ? Ce serait ceci : la compréhension, la réalisation, 

vous le voyez et ensuite vous faites quelque chose. Maintenant, cette chose que vous faites peut être presque n'importe 

quoi qui est également compatissant. Donnons un exemple.  

Vous êtes compatissant envers une personne et nous revenons à la première leçon, le premier visage, la compassion 

envers les autres et nous vous avons dit que ce n'est pas se sentir désolé pour eux, et ce n'est pas de la pitié. Vous avez 

ce mental qui se mélange à l'Esprit et vous avez de la compassion pour tout ce qui est eux et ce qu'ils traversent. Disons 

qu'ils ont perdu quelqu'un.  

Disons que vous les voyez et qu'ils sont dans leur chagrin et qu'ils pleurent et que vous le ressentez ici même et que 

vous commencez à avoir une immense compassion pour leur situation, pour leur âme, pour eux, quelle est la suite ? 

Quel est votre pouvoir ? Pensez-vous que vous avez une connexion avec l'Esprit ? Pensez-vous que l'on vous écoute ? 

Je vais vous le dire. Nous sommes des millions à vous écouter en permanence !  

Quand vous priez Dieu, qu'est-ce qu'on vous a dit que c'était, dans le mode très linéaire de 4D ? Vous n'en avez aucune 

idée ! Chaque fois que vous ouvrez votre cœur pour parler à l'Esprit, nous sommes là ! Donc vous voyez cette personne 

et que faites-vous ? Et si vous mettiez votre main sur votre cœur ? « Cher Esprit, donnez à cette personne la paix et la 

force. Je la vois dans les bras de Dieu.  

Je la vois comprendre davantage ce qui s'est passé et ne pas être affectée pour le reste de sa vie. Je vois cette mère qui 

a perdu son enfant et je vois cette mère, peut-être Cher Esprit que vous permettrez et enverrez l'énergie d'amour pour 

qu'elle soit réconfortée. Rien ne peut éliminer ce qui s'est passé, mais sa réaction à cela pour le reste de sa vie peut être 

une bienveillance mature où elle voit cela, et cela ne la contrôle pas ou ne la fait pas pleurer chaque fois qu'elle y pense 

mais au contraire, cher Esprit, laisse-la se sentir aimée et comprendre ».  

Et donc votre réaction alors et votre action compatissante est instantanément de dire une prière, de dire : « Cher Esprit, 

donne-lui de l'amour, envoie-lui de l'amour pour qu'elle puisse le sentir ». Et peut-être que cela va plus loin. « Cher Esprit, 

laisse cette personne trouver la lumière dans des endroits auxquels elle ne s'attend pas ». Vous pourriez voir une 

personne qui n'a perdu personne mais qui est toujours triste, toujours triste, cela arrive.  

Peut-être toujours déprimée, cela arrive. Une personne qui ne peut vraiment voir la lumière nulle part. Vous avez de la 

compassion pour elle parce que chaque fois que vous êtes avec elle, vous pensez : « Je souhaite tellement qu'elle 

puisse s'améliorer. Je souhaite pour elle et je souhaite ... » Vous pouvez faire plus que cela ! La compassion en action. 

C’est vous faisant ce que vous faites si bien : une connexion avec l'Esprit, pour l'aider à s'équilibrer !  

« Cher Esprit, laisse-les trouver ce que j'ai trouvé. Mets quelque chose sur leur chemin qu'ils ne peuvent pas manquer, 

comme tu l'as fait avec moi. Laisse-les le trouver à leur propre rythme, avec leurs propres choix, mais mets des choses-

là pour qu'ils puissent trouver la paix là où ils ne l'ont pas maintenant, pour qu'ils puissent comprendre qu'ils n'ont pas à 

s'inquiéter tout le temps ».  

Certains d'entre vous ont vu ces choses se mettre sur leur chemin. Mon partenaire a un nom pour cela qui dit : « fait 

pour être vu ».(rires) Avec le libre choix, vous prenez la décision de dire : « Et s’il y avait plus que ce que l'on m'a dit ? » 

Et si toutes ces choses, cette idée étrange de canalisation, les idées étranges que l'Esprit a un plan magnifique, tout cela, 

et si tout cela avait de la substance ?  

Une substance au-delà de ce que vous a dit n'importe quel leader spirituel de la planète ? Et si cela allait plus loin que 

cela ? Et si vous étiez magnifique ? Alors vous dites : « Oh ! », et cela vous amène ici ! Et vous commencez à étudier les 

choses qui vont allonger votre vie et guérir votre corps. Et alors vous vous retournez et vous voyez quelqu'un qui n'en a 

pas la moindre idée, et vous dites : « Oh, si seulement ils savaient ! Si seulement ils savaient ! ».  

Et vous auriez de la compassion. Et maintenant, vous commencez la prière ou la visualisation si vous visualisez, et même 

le sentiment : « Chère Source Créatrice, je sais que tu aimes cette Âme. Mets quelque chose sur son chemin pour 
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qu'elle regarde, avec le libre choix de le faire ou non, et si elle ne regarde pas la première fois, fais-le encore et encore 

pour qu'elle puisse voir la lumière et trouver le confort qu'elle pourrait avoir comme tu l'as fait avec moi. Comme tu l'as 

fait avec moi ! »  

L’action compatissante. Et s'il y avait une action à faire chaque fois que vous ressentez de la compassion ? Lorsque vous 

ressentez de la compassion pour le plan, dont nous vous avons déjà parlé, qui fait partie des quatre visages, quelle serait 

l'action compatissante ? Que diriez-vous de ceci ?  

Vous vous laissez aller dans votre cœur, vous dites : « Cher Esprit, merci pour tout ce que tu nous as fait traverser, pour 

nous amener à ce point où nous commençons à gravir cette échelle, par nous-mêmes, de l'illumination, en commençant 

par nettoyer notre planète, nos sociétés, notre culture, très très lentement pour qu'il n'y ait plus de guerre. Pour que nous 

commencions à nous comprendre les uns les autres et à mieux travailler les uns avec les autres, merci pour ça ».  

Se pourrait-il que la compassion en action soit « Merci » ? Oui ! Chacun d'entre vous peut trouver quelle serait l'action la 

plus compatissante à poser après avoir eu la compassion. Oui, c'est avancé. C’est pourquoi nous vous l'avons présenté 

en dernier. J’espère que vous avez compris ces quatre visages et si ce n'est pas le cas, vous pouvez toujours les 

réécouter.  

Ces canalisations des mercredis de la guérison seront également disponibles pour tous, elles ne seront pas réservées 

aux abonnés, mais vous les entendez d'abord et vous les entendez maintenant, dans votre maintenant et dans votre 

temps réel, comme je l'ai dit, nous savons qui est ici. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi.  

 

Catalyseur pour la guérison 
Cercle du 12 - Série 1 de 4 – 3 mars 2021 

Salutations à tous, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous vous répétons qu'il n'y a pas de mystère ici. Nous savons 

qui regarde, qui écoute maintenant, plus tard, peu importe quand cela se passe. Nous connaissons celles et ceux qui 

écoutent seulement, nous connaissons ceux qui regardent. Et c'est parce qu'il y a une magnifique conscience 

multidimensionnelle de Dieu ! Vous savez cela !  

Comment pouvez-vous avoir une énergie qui peut entendre 10 millions de prières simultanément, et connaître chacune 

d'entre elles ? C'est cette multidimensionnalité de la Source Créatrice. Vous en faites partie et nous l'avons dit. C'est 

donc un message pour vous. Parfois nous faisons une série de messages, nous le ferons ce mois-ci. Quatre d'entre eux. 

Et cette fois, les messages seront les catalyseurs de la guérison. Pas tous, mais quatre !  

Quatre catalyseurs majeurs pour la guérison ! Cette canalisation et les trois autres sur ce sujet le seront et elles sont 

gratuites. Celle que vous entendez maintenant est gratuite car nous la donnons à tout le monde. Les trois autres plus 

tard seront gratuites dans une version audio que vous pourrez tous entendre.  

Parlons de ce que c'est et où je vais. Ce premier point n'est peut-être pas évident pour vous. Un catalyseur de guérison 

est le pouvoir de vos mots. Le premier catalyseur de la guérison est le pouvoir de vos mots ! Commençons par le début. 

Votre corps fonctionne grâce à la chimie. Vous pourriez dire : « Eh bien, il fait plus que cela, cela concerne l'électricité, 

un système nerveux, des signaux envoyés pour faire certaines choses... » Et il y en a !  

Mais si vous regardez comment le corps fonctionne en général, c'est surtout grâce à la chimie ! Et ce qui est intéressant 

dans cette chimie, c'est qu'il y en a beaucoup plus que vous ne pourriez le croire. Les médecins passent de très 

nombreuses années à étudier le corps humain. Et une partie de cela est l'étude de la chimie. Je veux que vous leur 

demandiez quelque chose qu'ils reçoivent sous forme de connaissances, quasiment en première année.  

L'une des questions pourrait se trouver dans un test : combien de réactions chimiques faut-il pour faire bouger votre 

bras après que votre cerveau vous ait dit qu'un signal électrique le fait bouger ? Et la réponse est : bien plus que ce que 

vous ne pourrez jamais savoir ou même mémoriser, et cela se produit presque instantanément.  

Ce n'est pas par l'électricité, c'est par la chimie ! Un produit chimique fait quelque chose, un autre produit chimique 

réagit, il fait quelque chose, un autre produit chimique réagit, il fait quelque chose. C'est juste pour bouger votre bras ! 

Combien de produits chimiques faut-il et quelles sont les réactions pour une digestion complète ? Pensez-y.  
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A partir du moment où elle entre dans votre corps, où elle en ressort sous une forme différente, que pensez-vous qu'il y 

ait là ? Et vous direz : "Eh bien, il y a beaucoup de choses en jeu et je ne sais pas grand-chose à ce sujet". Vous n'en 

savez rien ! Vous n'êtes pas conçu pour cela, parce que ces choses se produisent apparemment sans aucune réflexion.  

Si vous analysez cette réaction chimique, la façon dont votre corps fonctionne, avec tous ses organes, avec tout ce qu'il 

fait, du jour de votre naissance jusqu'à votre dernier souffle, les processus sont les mêmes. Et ils les traversent, et ils les 

traversent, et ils les traversent. Et c'est pour cette raison que votre perception de votre corps est souvent celle-ci.  

L'individu grandit. Il apprend un peu sur son corps. Il réalise qu'il n'a vraiment rien à voir avec lui. Il fonctionne ou ne 

fonctionne pas, tout simplement. Et vous êtes si nombreux à regarder votre corps et à dire : « J'espère que tu vas tenir ». 

C'est presque comme si la seule chose qu'un humain avait, c'était sa tête. Et que tout ce qui est attaché à la tête est 

autre chose et que vous espérez que cela fonctionne ! (rires)  

C'est la chimie avec laquelle vous grandissez. Et puis quelque chose a commencé à se produire. On a reconnu, il y a des 

années et des années, que la chimie - dont je parle - peut en fait être affectée de manière positive par la façon dont vous 

pensez ! Et c'est lorsque vous avez commencé à écouter les phrases, que vous pouvez penser que vous êtes en bonne 

santé.  

Et c'est parce que les psychologues et tous ceux qui ont étudié l'esprit ont dit : "vous savez, nous avons découvert que le 

stress est un poison". Et la raison pour laquelle c'est un poison, c'est qu'il change la chimie. Et la chimie est alors 

déséquilibrée et les choses dont vous dépendez - la digestion, la reproduction, tout ce qui semblait être automatique - 

semblent être affectées par votre façon de penser !  

La peur, le stress, toutes ces choses, semblent vous faire vieillir davantage aussi ! Et ils ont commencé à faire des études 

sur ces métiers qui sont extrêmement stressants et ils ont vu que la durée de vie était plus courte ! Et puis ils ont 

compris ! La chimie de votre corps ne fonctionne pas par elle-même ! Oh le corps le fera ! Mais vous pouvez l'influencer 

!  

Puis la deuxième phase est arrivée quand ils ont découvert que la conscience est de l'énergie, et ils ont commencé à 

comprendre, dans certains milieux, que vous pouviez en fait parler à votre corps, parler à la chimie, et dire que vous êtes 

le patron de votre corps !  

Et les expériences l'ont montré et vous pouvez parler à ceux qui l'ont étudié et à ceux qui travaillent avec, qui parlent de 

la chimie des synapses de votre cerveau - et ils peuvent la mesurer et la voir avec les instruments d'aujourd'hui - de la 

façon dont vous pourriez alors créer la paix pour vous-même ou la cohérence pour vous-même, et le corps entier se 

détend et la chimie commence à changer !  

Ils ont alors réalisé que vous pouvez vivre plus longtemps si vous vous parlez à vous-même ! C'est une prémisse que 

beaucoup ne comprennent pas. Ils regardent toujours leur corps de haut et ils espèrent simplement qu'il fonctionne.  

J'ai une parabole pour vous. Wo est un marin. C'est une parabole. N'oubliez pas que les paraboles ne sont pas la réalité, 

elles signifient autre chose. Wo est un marin et il a toujours été dans un bateau, aussi loin qu'il s'en souvienne, il est sous 

le pont. Wo fait de son mieux avec le reste de l'équipage, pour s'occuper de cette partie du bateau dont il peut s'occuper.  

Il nourrit ce qui est sa structure cellulaire, il trouve de la nourriture, il cuisine, il fait tout ce qu'il faut, il s'occupe de la 

maison, de sa vie et de tout ce qui se trouve sous le pont et c'est son travail ! Et il le fait depuis des années. Et il peut 

sentir le bateau sous lui se balancer et parfois il grince et gémit, et parfois il ne le fait pas, mais c'est son travail !  

C'est un bon marin et il est en mer depuis longtemps. C'est une parabole. Un jour, il se rend compte que le bateau est 

différent. Il se passe quelque chose. Ce n'est pas tout à fait une tempête, mais il se passe quelque chose. Et il se dit que 

le capitaine va s'occuper de ça, il le fait toujours ! Le bateau semble toujours aller bien, le capitaine est là pour s'en 

occuper. Puis le bateau commence à parler à Wo.  

Cela l'a fait sursauter, bien sûr que cela l'a fait sursauter. Mais il comprend vraiment que le bateau lui parle et qu'il lui dit : 

« Wo, monte sur le pont ! » Et il dit : « Je n'y suis jamais allé, bateau ! Je ne t'ai jamais entendu me parler, bateau ! » Et le 

bateau dit : « Nous sommes en difficulté maintenant, il est temps pour toi de monter sur le pont ». Et Wo a décidé de 

penser qu'il était fou et a dit : « Non, je vais faire tout ce que j'ai toujours fait, comme je l'ai toujours fait, c'est ce que je 

sais, c'est ce que ça va être, et je suis donc en train d'imaginer que le bateau me parle.  
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Bateau, dégage ! Je ne veux pas savoir. Je ne veux pas entendre des voix. Je veux juste m'occuper de mes affaires ! ». 

Mais il y a une partie de Wo qui dit : « C'est logique. Peut-être que je devrais aller sur le pont, peut-être que je devrais 

pour la première fois ! »  

Même l'échelle menant au pont n'était pas vraiment disponible pour Wo, mais elle l'est maintenant, car il a pris la 

décision de monter sur le pont. L'échelle apparaît, la trappe est là. Il est réticent avec ça parce qu'il ne sait pas à quoi 

s'attendre, il va toujours rencontrer le capitaine. Il monte sur l'échelle, il soulève la trappe et il voit pour la première fois le 

large, il voit la roue du navire qui est là, celle qui dirige le bateau et il se rend compte qu'elle est complètement et 

totalement sans équipage.  

Il regarde autour de lui pour voir où se trouve le capitaine, il n'y a pas de capitaine ! Il regarde autour de lui pour voir si 

l'équipage est à la barre, il n'y a pas d'équipage ! Il n'y en a pas, mais c'était un voilier, mes chers ! Et il regarde à 

nouveau la barre du navire et il n'y a personne ! Puis il se retourne pour regarder et il voit que le bateau se dirige vers les 

rochers. Et c'était à cause de cela ! C'est pour cela que le bateau lui a parlé !  

Il a couru vers la roue et pour la première fois, il l'a tournée et le bateau a tourné. Il a tourné immédiatement ! Dès qu'il a 

touché la roue, c'est presque comme si le navire se sentait soulagé et qu'il disait : « Enfin quelqu'un à la barre ! » Il a 

demandé au bateau : « Vous voulez dire que pendant tout ce temps il n'y avait personne à la barre ? » Et le bateau a 

répondu :  

« C'est exact. Nous sommes en pleine mer, nous tournons en rond depuis des années, nous allons bien, mais tout à 

coup nous ne sommes plus en sécurité, parce que nous nous dirigeons vers les rochers et tu as pris le contrôle, Wo, et 

tu nous as mis en sécurité. Et tu n'iras plus jamais sous les ponts, Wo, parce que maintenant tu sais quelque chose que 

tu n'as jamais su et tu ne peux pas l'ignorer. Tu es responsable de ce navire et tu vas le diriger pour sécuriser le passage 

».  

Comprenez-vous la parabole ? Le bateau est votre corps ! C'est la chimie et il vous a toujours demandé de prendre les 

choses en main ! Et si vous ne le faites pas et s'il n'y a pas eu de communication, ce bateau ira partout où il ira, par 

défaut ! Mais si votre conscience lui parle et parle à ses cellules et est à la barre de ce vaisseau, mes chers, vous avez 

une vie beaucoup plus longue, la maladie ne s'y attachera pas simplement parce que le vaisseau va au hasard à 

différents endroits et fait différentes choses.  

Et cela a été prouvé, même par votre science ! Prenez cela en compte. Vos paroles sont si importantes parce que 

maintenant le bateau vous entend et votre conscience dit : « Nous sommes en charge. Fais ceci, va là et fais-le chaque 

jour car tu es le capitaine ! »  

Avez-vous reçu le message ? Si vous faites cela, la guérison suivra automatiquement parce que maintenant vous êtes en 

charge de tout. Pensez-y ! C'est réel. Et c'est ainsi.  

 

Cercle du 12 
3 mars 2021 – 2è partie - Méditation 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Je vous invite à vous rapprocher. Cette invitation à vous rapprocher est le point 

central de la perception du cercle du Douze. Ces méditations ont pour but d'intégrer tout ce que vous pensez être, de 

vous rapprocher de ces choses dont vous pensez qu'elles n'existent même pas, d'ouvrir une porte dont vous ne saviez 

même pas qu'elle était une porte.  

Les choses multidimensionnelles sont comme ça et nous le disons si souvent que nous vous invitons à faire quelque 

chose que l'on ne vous demande pas souvent de faire. Dans la foi, sans recherche intellectuelle, commencez à ressentir 

des choses qui sont vraies et exactes, au lieu de devoir les prouver de manière tridimensionnelle, c'est ce que nous 

demandons ! La canalisation d'aujourd'hui portait sur la chimie.  

Il s'agissait d'une chimie qui semble être complètement et totalement à part de ce que vous êtes. Votre conscience 

médite sur de grandes choses. Votre conscience médite sur le monde, votre survie, vos systèmes, au bien et au mal, à 

l'obscurité et à la lumière ! Votre conscience médite sur des choses merveilleuses ! Elle ne passe pas beaucoup de 
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temps à réfléchir sur votre foie ! Elle n'a pas besoin de le faire, parce que vous voyez qu'on s'occupe de ces choses, 

n'est-ce pas ?  

La chimie ne fait que ce qu'elle fait. Et si vous prêtiez attention à la canalisation qui a été donnée plus tôt, vous vous 

rendriez compte que vous devriez peut-être penser à un changement de perception dans lequel vous commencez à 

réfléchir à la chimie de votre corps ! C'est là que ça devient bon ! Les recherches ont montré que même les molécules 

de vos substances chimiques qui composent votre corps ont un aspect multidimensionnel surprenant en effet ! Cela a 

été démontré.  

Certaines expériences des biologistes quantiques ont montré qu'elles sont plus au-delà de la 4D et de la 3D, qu'il y a 

vraiment un aspect multidimensionnel ! Et cela signifie que votre conscience, qui est également multidimensionnelle, 

peut serrer la main de votre chimie d'une manière que vous ne pensiez pas possible ! Nous vous avons dit de vous parler 

à vous-mêmes, maintenant vous savez pourquoi.  

C'est plus que parler, mes chers, c'est la conscience qui s'aime suffisamment pour dire : « Je t'aime. Je vais le dire 

aujourd'hui et demain. Merci d'être avec moi. Maintenant, avançons ensemble dans la vie, comptons un jour sur deux 

dans ton horloge biologique pour que nous puissions durer plus longtemps. Chères cellules, nous allons être libérées du 

stress ! Je vais faire tout ce que je peux pour soutenir ce qui est mon foie, n'importe quoi d'autre, ce qui est mon pied, ce 

qui est mon genou ».  

Toutes ces choses qui vous appartiennent sont composées de pièces et de parties de la chimie et toutes ont un aspect 

multidimensionnel ! Bienvenue dans le cercle du Douze ! Un endroit où nous réfléchissons à des choses qui sont 

multidimensionnelles. Un moment où nous allons dans un instant traverser un pont au sens figuré, dans un pays 

multidimensionnel au sens figuré, où vous commencerez à choisir de vous éveiller ou pas à un autre type de concept, 

vous est-il possible de toucher votre âme ?  

Avez-vous le droit de toucher votre âme ? « Ce n'est pas le cas », dirais-je. Tout type de doctrine de tout système de 

croyance sur la planète, la doctrine est plutôt une histoire de règles, n'est-ce pas ? Elle vous dit ce que vous devez faire, 

ce qu'il faut faire et ce qu'il ne faut pas faire, et elle ne dit pas grand-chose sur toucher votre âme ! Mais c'est de cela 

qu'il s'agit et ce n'est pas une doctrine, c'est une expérience, c'est une croyance ! Oui ou non ?  

Est-il possible que cette énergie particulière qui s'est développée depuis 2012 soit différente ? Est-il possible que les 

humains soient maintenant capables et invités à traverser un pont dimensionnel qui vous mettra alors en contact avec ce 

qui semble avoir été intouchable dans le passé : l'essence même de votre âme ?  

Beaucoup de chefs spirituels vous enseignent que ce n'est peut-être pas ce que vous êtes censé faire, en fait c'est trop 

peu trop sacré, ils vous diront : « Eh bien, votre âme est donnée par Dieu et votre corps humain est l'endroit où vous 

vivez. Et puis quand vous cesserez de vivre et que vous rendrez votre dernier souffle, vous serez à nouveau avec votre 

âme ». C'est presque comme si elle était complètement séparée de vous !  

Maintenant, nous vous disons qu'elle ne l'a jamais été. Vous vous promenez avec votre âme, cette Merkaba, cette 

énorme énergie qui est la vôtre a toujours été la vôtre. C'est juste que vous n'y pensez pas forcément beaucoup parce 

qu'on vous a toujours dit qu'elle était séparée. Cela ne vous parle pas beaucoup, n'est-ce pas ? A moins que vous ne lui 

parliez en premier !  

Une autre prémisse de Kryeon : votre âme, toutes ces choses, toute cette multidimensionnalité, tout l'amour profond de 

l'Esprit, est assis là, vous aimant, et vous avez le libre choix de le voir ou de ne pas le voir, mais quand vous le faites et 

quand vous commencez à toucher cette porte et à y frapper et à prendre cette main, les choses commencent à changer 

parce que l'Esprit arrive. Elle regarde ! Il regarde ! Allons-y ! Il attend que vous décidiez si c'est réel ou non. C'est ça qui 

se passe ! Quand vous  

commencez à parler à la chimie de votre corps, c'est la même chose. Vous allez avoir une réaction ! Ce n'est pas une 

promesse ésotérique ! C'est de la chimie ! Mes chers, ceux qui ont fait cela et qui ont réussi, sont évangéliques en cela, 

parce qu'ils savent que cela fonctionne, et s'ils peuvent vous rencontrer face à face, ils disent : « Cela fonctionne et avant 

de le faire, on n'y croyait pas, et quand nous avons commencé à communiquer avec notre corps de façon régulière, les 

choses ont commencé à changer ! Nous pouvions le sentir ! »  

Et puis ils vous diront autre chose, que leur perception a changé quand ils ont obtenu des résultats, et maintenant ils 

savent quelque chose qu'ils ne savaient pas auparavant, ils ont pris conscience de ce qu'ils pouvaient faire, qu'il y avait 
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plus que cela, et de la prémisse de Kryeon encore une fois : vous ne pouvez rien ignorer ! Il n'y a pas de touche de 

suppression dans votre cerveau ! C'est une course, une expérience que vous avez !  

Et si vous avez eu une expérience qui vous a conduit à ce point multidimensionnel, vous ne pouvez pas la défaire ! Oh 

vous pouvez le nier, alors vous êtes dans le déni, mais vous ne pouvez pas le désapprendre ! Et c'est pourquoi, lorsque 

vous l'avez et que vous vous en rendez compte, que cela commence à se produire et qu'il y a une expérience, vous vous 

détendez et vous dites : « Je sais ce que je sais. Je sais ce que je sais.  

Cela a marché pour moi. Il y a tellement plus de choses, je ne le savais pas ». Et vous direz : « Merci, Esprit, d'avoir 

allumé la lumière pour que je puisse voir ces choses d'une manière différente. D'une manière différente ».  

Il y a un pont devant vous que je vous invite à traverser avec moi. Il est toujours là ! Ce cercle du Douze est une 

méditation, nous faisons toujours la même chose, c'est un peu différent comme toute méditation est un peu différente, il 

y a des mots différents, il y a des prises de conscience différentes.  

C'est un peu différent d'une canalisation où il y a toujours de nouvelles informations et où il y a des choses à faire, des 

endroits où aller et des enseignements, ce n'est pas ça ! Il s'agit d'une méditation expérientielle. Le cercle du Douze 

auquel je vous conduis, je sais ce qui est possible ici. Quand vous arriverez de l'autre côté de ce pont, je sais ce qui est 

possible !  

Je sais qu'il y a des expériences qui vont y renverser la maladie parce qu'elle ne peut pas rester là dans votre corps, 

quand vous avez une conscience de la lumière. Et il n'y a pas de lumière maintenant. Je sais des choses qui sont 

arrivées dans le passé quand les êtres humains ont eu ce genre de conscience, alors qu'ils n'en avaient pas avant ! J'ai 

vu et vous avez vu et vous avez entendu parler des rémissions spontanées et toutes ces choses, c'est de l'autre côté du 

pont et finalement il n'y aura pas de pont, mes chers !  

Est-ce que je vous l'ai déjà dit ? Le pont sépare le connu de l'inconnu. Ce que vous êtes, ce que vous pensez être, toutes 

les choses que vous croyez, traverser un pont vers ce que vous ne savez même pas qu'il existe et qui viole peut-être 

certaines des réalités dont on vous a dit qu'elles étaient possibles ou non. Vous ne traversez pas le pont avec un porte-

document.  

Vous ne traversez pas le pont en cochant des choses que vous savez ou ne savez pas, et en revenant pour les vérifier 

plus tard. Ce n'est pas ce que nous faisons ! Tout cela c'est de la 3D ! Quand vous traversez le pont, vous êtes 

entièrement et totalement ouvert. Vous devez être d'accord avec les choses que vous ne comprenez pas. Si vous vous 

mettez à être intellectuel et à dire : « Je dois le voir, le savoir et le comprendre avant d'y aller », alors ça ne va pas 

marcher ! On vous l'a déjà dit !  

Je veux que tu traverses le pont avec moi. Viens au milieu du pont et tu verras à nouveau la brume qui est toujours là. La 

brume est là, c'est un brouillard qui cache ce qu'il y a de l'autre côté, donc tu ne peux pas utiliser ton intellect pour jeter 

un coup d'œil et revenir et dire : « Je ne vais pas y aller aujourd'hui », ou : « Oh oui, j'irai aujourd'hui parce que c'est bon 

ou pas, ou que le soleil brille ou pas ! »  

Tu vas entrer dans ce brouillard, prêt pour l'inconnu, en sachant que c'est un endroit sûr ! Parce que c'est toi que tu vas 

voir ! Un morceau de toi plus magnifique que tu ne le pensais, c'est ce que tu vas voir ! Une expérience qui te renforce et 

dont beaucoup n'ont peur que parce qu'elle est si différente ! Viens avec moi maintenant et marche dans la brume ! 

Prends ma main !  

De l'autre côté de ce pont, il y a tout ce que tu veux. La multidimensionnalité fonctionne de cette façon. Ne sois pas 

choqué ou surpris si tu ne comprends pas tout ce que je vais te dire. Je parle en métaphores. Je le ferai toujours ! 

Presque toute la spiritualité est donnée en métaphores, en quatrains et en versets qui signifient autre chose. Cela veut 

dire autre chose !  

Nous allons entrer dans une salle où il y a un théâtre. Tu vas passer par une porte que certains d'entre vous pensent être 

un portail, c'est vraiment l'entrée vers l'inconnu ! C'est ton acceptation de ne pas comprendre ce qui va arriver, mais de 

savoir que c'est réel ! Peux-tu faire cela ? Je ne le comprends pas mais je sais que c'est là ? Tu peux faire ça ? La plupart 

d'entre vous le font quotidiennement avec la technologie, vous utilisez des choses que vous ne comprenez pas mais 

vous savez qu'elles fonctionnent. Cela fonctionne !  

Viens avec moi dans ce théâtre en rond, ce théâtre en contre-bas en rond où tu vas monter sur scène, après avoir 

descendu les escaliers, dans ce deuxième théâtre. Tu ne sais pas qui sera là, et le public change de jour en jour, de 
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temps en temps, de méditation en méditation, juste pour souligner l'importance de l'événement ! Si tu ne peux pas le 

visualiser, alors assieds-toi et ressens-le !  

L'Esprit veut que te comprennes cela, donc si tu ne peux pas le visualiser, cela ne veut pas dire que tu ne peux pas y 

arriver ! L'Esprit dit : « Alors ne fais rien d'autre que t'asseoir et être aimé ». Tu peux le faire ! Ne peux-tu pas t'asseoir et 

simplement ressentir ? Mais pour ceux d'entre vous qui peuvent visualiser, descendez les escaliers avec moi, montez les 

escaliers et asseyez-vous sur la chaise !  

Nous faisons cela depuis des mois. Une fois par mois, deux fois par mois, trois, quatre fois par mois, nous le faisons ! 

Nous nous asseyons sur cette chaise, nous te demandons de te voir assis sur la chaise. Il y en a qui disent : « Eh bien, je 

ne peux pas vraiment visualiser quoi que ce soit ! " Est-ce que c'est trop que te demander de visualiser que tu t'assois ? 

Et tu dis : " Eh bien non ! C'est bien ! Je peux me visualiser en train de m'asseoir ! » Arrête !  

Assieds-toi ! Peux-tu visualiser quelqu'un qui te dit de belles choses et te félicite ou même te lave les pieds ? Est-ce trop 

difficile ? C'est très 3D ! Il a dit : « Non non, je peux aller vers cela ! » Alors arrête et fais-le ! Fais-le ! Laisse-nous t'aimer, 

tout simplement ! Pour ceux d'entre vous qui peuvent tout visualiser, je vous le dis, je veux que vous voyiez le public 

entrer. Je vous dis qui ils sont.  

Chaque membre de ce public est un être humain qui a changé sa vie parce qu'il a parlé à ses cellules. Ils ont eu une 

maladie en rémission, ils ont eu la paix là où il n'y en avait pas, ils ont effacé de leur vie les peurs et les angoisses, ils ont 

abandonné la rancune !  

Chacun d'entre eux est un champion de l'énergie à sa façon ! Ils l'ont fait, ils ont appris comment le faire et ils le font 

chaque jour. Chacun d'entre eux ! Et mes chers, il y en a des dizaines de milliers, et ils vont s'asseoir dans le public et 

vous regarder, car c'est ce que vous êtes venus faire, et c'est ce que vous êtes venus apprendre. Ils sont assis dans le 

public et maintenant il est temps pour vous de vous parler à vous-mêmes.  

Que vas-tu dire ? Et si tu commençais comme ça ? « Chère structure cellulaire, chère chimie, je suis enfin là pour 

prendre la barre du navire. Je suis ici et je comprends que c'est maintenant possible. S'il vous plaît, rejoignez-moi ! Merci 

structure cellulaire pour l'amour que nous avons l'un pour l'autre. C'est le début de notre relation pour le reste de ma vie 

! »  

Et si tu penses : « C'est vraiment dur, Kryeon, je ne peux pas parler à une molécule ! », je te dirai que le public va 

maintenant te soutenir, et qu'il va commencer à te crier des suggestions, qu'il va commencer à écrire des choses sur des 

bouts de papier, à les jeter sur la scène, parce qu'il sait que c'est possible et qu'il a de l'amour pour toi parce que tu 

t'efforces de faire ce qu'il a fait ! Chacun d'eux a fait cela et ils sont là pour t'aider.  

Certains d'entre eux peuvent même monter sur scène et commencer à te parler. « Pourquoi n'essaies-tu pas cela ? 

Pourquoi ne fais-tu pas ceci ? Pourquoi tu ne tiens pas nos mains ? J'ai une façon de procéder. J'ai des choses que je 

n’avais pas ». Ils diront : « J'ai eu des problèmes pendant un certain temps, mais maintenant je vais bien ».  

Voilà qui est le public ! Tu as du soutien ! Tu penses que c'est fou, que c'est impossible que tu aies du soutien. C'est la 

vérité, il y en a d'autres qui l'ont fait ! Cela a été validé. Ils sont là pour t'aider ! C'est le début de quelque chose de beau !  

Assieds-toi ! Simplement, assieds-toi ! Et fais-en l'expérience pour te montrer comment découvrir ta propre 

magnificence et prolonger ta vie, chasser toutes les choses qui n'ont pas leur place dans ta magnificence. Reste. Reste.  

Et c'est ainsi.  

 

Les 4 catalyseurs de la guérison 2 de 4 
Cercle du Douze - 10 mars 2021 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Encore une fois, je vais vous dire qu'il y a une conscience 

complète et totale de l'Esprit de l'autre côté du voile, de la Source Créatrice, de Dieu, peu importe comment vous 

l'appelez. La conscience complète de ce moment où vous êtes ici à écouter en espérant peut-être un message 

énergétique qui vous serait adressé.  
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En effet, il peut l'être et il le sera si vous comprenez que c'est un message personnel, il l'est toujours ! Il n'est pas destiné 

aux foules, il est personnel ! Vous êtes venus à cet endroit dans le but d'écouter et c'est le point important ! C'est un 

geste vers vous, que vous y ayez pensé ou non, une intention, que vous y ayez pensé ou non, d'entendre quelque chose, 

de ressentir quelque chose, d'apprendre quelque chose.  

Les messages que je donne ce mois-ci, les quatre, celui-ci est le numéro deux, un message sur les catalyseurs de la 

guérison. Maintenant, quand vous regardez le mot catalyseur, vous pouvez le définir, et vous pouvez le définir 

scientifiquement si vous le souhaitez, chimiquement si vous le souhaitez. Je dirais que c'est une énergie qui aide à 

changer quelque chose d'autre !  

C'est un concept qui aide à comprendre et à changer quelque chose d'autre ! C'est ainsi que nous l'employons. Donc 

ces énergies catalytiques de guérison sont des choses dont nous disons : si vous avez ceci, cela vous aidera à guérir, 

c'est peut-être quelque chose de très spécifique pour vous, que ce soit pour guérir d'une maladie, d'une attitude, d'un 

concept ou d'une peur ! C'est une guérison !  

Et c'est pour cela que ce second message est si important. Récapitulons : le premier parlait de prendre conscience de la 

force de vos mots. Et certains d'entre vous diront : « Quel est le rapport avec la guérison ? » Et nous l'avons pleinement 

expliqué, car vos mots peuvent en fait changer la chimie de votre corps et cela commence à guérir et à changer la 

chimie et à prolonger la vie et tant de choses.  

Maintenant, nous abordons quelque chose d'un peu différent, car cela concerne l'attitude. Mais l'attitude dont nous 

allons parler est très importante et a été négligée par beaucoup. Voici le numéro deux : trouvez votre enfant intérieur.  

Il y a ceux qui disent : « Oh oh ! On parle encore de l'enfant intérieur. Tu sais, Kryeon, je n'ai jamais compris pourquoi 

c'est important, pourquoi je devrais, en fait, il y a des versets de l'Écriture que j'ai lus qui dise que lorsque j'étais jeune, je 

pensais comme un enfant. Et maintenant que je suis adulte, je n'ai plus besoin de le faire ! »  

En effet, ce verset des Écritures signifie quelque chose de complètement différent de ce que je vous dis maintenant. Je 

vous dis de raviver et de récupérer à nouveau quelque chose que vous avez tous ou presque tous eu. J'ai parlé à des 

personnes de différentes cultures, mais la majorité d'entre vous ont eu une enfance magnifique. Maintenant, il peut y 

avoir eu des problèmes avec vos parents ou plus tard, mais quand vous êtes vraiment jeune, c'est différent de n'importe 

quel autre moment de votre vie !  

En effet, certains d'entre vous ont dit : « J'ai eu une enfance vraiment très moche et ceci et cela ». Mais vous aviez des 

amis pour qui ça ne l'était pas. Imaginez avec moi un instant comment c'était pour eux ou ce que vous avez vu, la plupart 

d'entre vous l'ont vu et voilà où je veux en venir : vous avez eu une période où il n'y avait pas de soucis du tout, il n'y en 

avait tout simplement pas !  

Quand vous pouviez jouer, même si vos parents étaient difficiles, vous pouviez sortir de votre bulle et jouer avec vos 

amis et vous n'aviez pas le stress que vous avez aujourd'hui, le stress qui peut être causé par ce qui va se passer 

ensuite. Qu'est-ce que je vais faire de mon travail, qu'est-ce que je vais faire en ces temps où il y a des confinements et 

tout ça ? Que va-t-il se passer ensuite ? Qu'est-ce qui va m'affecter maintenant ?  

La peur que certains d'entre vous ont éprouvée, juste à cause de la vie elle-même, l'inquiétude : que va-t-il se passer 

maintenant ? Que va-t-il se passer avec ceci ou cela ? Qu'il s'agisse de la société, du gouvernement, de la planète, de 

l'obscurité ou de la lumière, vous vous inquiétez ! Mais ce n'était pas le cas quand vous étiez enfant. Vraiment pas.  

En fait, l'une des plus grandes inquiétudes que vous aviez était : « Je peux jouer pendant combien de temps ? » Certains 

d'entre vous s'en souviennent-ils ? Il y a une émotion là, l'innocence, la joie ! Vous ne savez pas ce qui va arriver parce 

que vous savez que ce n'est pas important, vous pouvez le voir sur le visage de vos parents à ce moment-là, mais vous 

ne l'avez pas vécu !  

C'était un temps de joie, de rires et d'innocence où vous ne vous inquiétiez pas. Maintenant pourquoi je vous dis de 

raviver l'enfant intérieur ? Si vous pouvez retourner à cet état volontairement et récupérer ce que vous avez déjà 

expérimenté et le mettre en avant, cela devient un catalyseur pour ce qui est paisible, ce qui vous donnera l'absence 

d'inquiétude, en laissant tomber la peur parce que vous pouvez vous rappeler avoir été dans cet état ! Il y a encore ceux 

qui disent : « Je ne veux pas faire ça, je ne veux pas agir comme un enfant, je ne veux pas qu'on me trouve stupide ! »  

Et vous prenez cela trop au pied de la lettre, mes chers. Nous ne vous avons pas demandé de vous comporter comme 

un enfant, nous vous demandons de penser à ce que c'était que d'être dans un état d'innocence, dans ces premières 
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années, jusqu'à vos six ou sept ou même huit ans, lorsque vous découvriez simplement les choses amusantes et belles, 

et que vous pouviez jouer avec vos amis et avoir de petites histoires imaginaires, et qu'aucune chose de la Terre ne vous 

touchait - pas comme elles le font aujourd'hui.  

Si vous pouvez y aller et retrouver ne serait-ce qu'une partie de cela, il y a une chose intéressante qui commence à se 

produire. La chose la plus intéressante que je puisse vous dire est que votre corps - et maintenant nous parlons de l'Inné 

- veut vous guérir, bien sûr qu'il le veut ! L'inné dont nous avons parlé précédemment est le corps intelligent qui 

commence à comprendre ce que votre conscience recherche.  

Et comme nous vous l'avons déjà dit, l'aide commence à arriver ! Et elle ne vient pas de l'extérieur, elle ne vient même 

pas des anges et des guides ! Elle vient de l'intérieur ! Donc l'inné de votre corps, ce corps intelligent, qui ne veut que 

créer la santé pour vous, l'inné va commencer à créer des voies où vous pouvez attirer davantage de votre enfant 

intérieur, y compris les souvenirs !  

C'est une chose étrange, n'est-ce pas, de penser que vous avez une partie de votre propre système corporel qui attend 

et veut vous aider, alors que vous pensiez que vous étiez responsable de tout. Vous étiez chargé d'ouvrir les portes ! Il y 

a littéralement des portails dans votre chimie qui attendent des nouvelles du patron ! Et votre instinct est l'un d'entre eux 

! Et cet inné en vous, ce corps intelligent, voit ce que vous faites !  

Et il dit : « Aidons-les ! Je vois qu'elle le fait ! Je vois qu'il le fait ! » Et c'est encore mieux parce que l'inné sait que plus 

vous pouvez vous détendre dans votre enfant intérieur et commencer à laisser tomber ces peurs que vous avez parce 

que vous vous en souvenez, plus vous serez en bonne santé !  

Je vais vous dire quelque chose : plus vous pouvez trouver l'enfant intérieur qui est là, plus vous serez en bonne santé et 

plus la voie sera plus claire pour les choses plus difficiles ! Il y en a encore qui disent : « Je ne sais pas, Kryeon, tu ne 

connais pas mon histoire, je ne me souviens pas des bonnes choses ! » Je sais que vous êtes là, mes chers, car je sais 

qui écoute !  

Alors laissez-moi vous donner quelque chose qui est beaucoup plus ésotérique que ce que vous vouliez entendre. Vous 

ne regarderiez pas ce programme si vous n'étiez pas un peu ésotérique ou peut-être même plus, chers membres du 

Cercle !  

Alors pour ceux qui ne font pas partie des membres du Cercle, écoutez ceci : oui, je vous dirai que vous devez peut-être 

travailler un peu sur ce que je vais dire, mais je vous dirai que les membres qui écoutent maintenant sont plus conscients 

de ce genre de choses. Croyez-vous que vous ayez eu d'autres vies auparavant ? Et la plupart d'entre vous diront : « Oui, 

je le crois ».  

Je veux que vous alliez dans cette vie qui est en vous, dont vous vous souvenez, qui est dans votre inné et dans votre 

conscience, car les vies antérieures sont toujours là ! Je veux que vous retourniez dans cette enfance qui était parfaite et 

belle, même si vous devez regarder un ami et dire : « Je veux être celui que tu étais peut-être ». Je veux que vous y alliez 

et que vous fassiez l'expérience de ce que cela aurait été, parce que vous l'avez vécu dans une vie antérieure.  

Ramenez-le, extrayez-le de la même manière qu'un mineur creuse pour trouver ! Allez dans votre Akash, extrayez-le et 

collez-le sur vous ! Est-ce trop étrange ? Tout ce qui est nécessaire pour que vous puissiez voir l'innocence, la beauté, la 

joie et le rire d'un enfant que vous avez été dans une vie antérieure, si ce n'est dans celle-ci, sera reconnu par votre inné 

et vous pourrez l'attirer à vous !  

Qu'est-ce que ça vous apporte ? Qu'est-ce que ça fait vraiment, Kryeon ? Je vais vous le dire. Quand vous étiez enfant, 

dans n'importe quelle vie, il y a eu des moments où vous étiez tellement serein. C'est ce que vous recherchez. Vous 

voulez retrouver les gloussements, n'est-ce pas, à l'intérieur. Messieurs, ne vous inquiétez pas, vous n'allez pas glousser 

(rires) à l'intérieur, mais vous êtes enjoué de tout ce que vous regardez, comme un enfant : « Qu'est-ce que c'est ? 

Qu'est-ce que c'est ? Est-ce que je veux ça ? »  

Et les gens diront : « Kryeon, tu ne connais pas notre culture, je ne peux pas faire sortir l'enfant qui est en moi quand je 

regarde les infos ! » Combien de fois avez-vous regardé les infos quand vous étiez enfant ? Et la réponse est : « Je ne me 

souviens pas l'avoir fait ». Alors éteignez-les, soyez un enfant et ne les regardez pas ! Si c'est pour vous déprimer, 

pourquoi les regarder ? Est-ce que cela vous aide de les regarder ?  
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Et la réponse est : pas vraiment, vous voulez juste être informé. Peut-être que pendant un certain temps vous pouvez 

vous informer avec votre propre joie et vos propres attitudes d'enfant sur des choses qui sont apaisantes, heureuses et 

qui font rire. C'est l'enfant intérieur !  

Et c'est ce que nous vous disons, vous pouvez rechercher et atteindre ce qui est un catalyseur pour toutes les guérisons 

que vous souhaitez, dans tous les domaines. Votre quiétude est quelque chose qui réduit toutes les anxiétés et crée un 

terrain de jeu où la guérison peut commencer, et elle ne peut pas débuter facilement s'il y a du stress et de la peur dans 

votre vie ! Retrouvez cet enfant intérieur, mes chers, et voyez si j'ai raison. Et c'est ainsi.  

 

Les 4 catalyseurs de la guérison - 3 de 4 
Cercle du Douze - 17 mars 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je vous l'ai dit tant de fois. Si c’est la première fois que 

vous voyez une canalisation, cela peut vous surprendre de savoir que, nous, cette énergie de l'autre côté du voile qui 

vous parle maintenant, est pleinement consciente de vous, chaque Âme qui regarde ceci est connue par Dieu, connue et 

aimée par Dieu ! C’est la prémisse depuis le début de toutes les canalisations.  

Nous abordons chaque canalisation avec l'idée qu'il s'agit peut-être de votre première fois, et il y a donc souvent un 

résumé. Cette série particulière que nous faisons maintenant dans ce temps de guérison, ce cercle de guérison, a à voir 

avec les attributs de l'énergie catalytique pour la guérison. En d'autres termes, une énergie qui pousserait le potentiel de 

guérison, quelque chose qui se produirait peut-être, qui ouvrirait une porte qui n'était pas là auparavant pour la guérison.  

La guérison dont nous parlons a de multiples facettes. Si vous êtes dans la peur et que vous vous promenez dans la 

peur, et peut-être que c'est le cas depuis longtemps et qu'il y a beaucoup de choses à craindre, ce serait une guérison, 

n'est-ce pas, si vous trouviez un moyen de ne pas avoir peur ? Ce serait une guérison.  

Si vous êtes anxieux à propos de toutes les choses dans votre culture, dans votre monde, dans votre famille, si vous êtes 

toujours anxieux et que vous avez du mal à dormir, si vous trouviez un moyen de nier cela et de l'améliorer et d'être 

paisible, ce serait une guérison. Et puis vous passez à ce que vous considéreriez communément comme la guérison.  

Y a-t-il une maladie, des maux et des douleurs ou quelque chose qui ne devrait pas être là ? Peu importe ce que c'est, 

même si ça n'a pas de nom, si vous pouviez l'éliminer, ce serait une guérison. Ce sont donc les questions dont nous 

parlons dans cette série.  

Y a-t-il des choses qui ouvriraient la voie, diriez-vous, qui ouvriraient une porte, diriez-vous, pour ce genre de guérisons 

? La réponse est oui. Nous vous en avons déjà donné deux. Je vais revoir la première chose parce que la troisième y est 

liée. Je vais identifier cette troisième dans un instant. Laissez-nous vous rappeler que votre corps, votre corps 4d, est 

principalement composé de réactions chimiques et ces réactions chimiques sont peut-être déclenchées par les signaux 

électroniques de votre cerveau.  

Mais ce que je veux dire, c'est que vous êtes principalement chimique. Et nous en avons parlé dans le premier message 

de cette série. Maintenant, si vous écoutez ceci et n'avez pas entendu le premier message, vous pouvez le trouver. Ils 

sont tous présentés ensemble gratuitement comme une série. Si vous êtes membre de ce portail, vous pouvez 

également le trouver. Voici donc le troisième.  

Le premier a parlé de ce qui est peut-être déroutant pour beaucoup d'entre vous, c'est-à-dire qu'il entre dans la 

connaissance ou la croyance de tout cela, que la chimie fait partie de ce qui cause toutes les choses, que ce soit la peur 

ou l'anxiété. C'est aussi la capacité de votre longévité !  

Nous avons donc dit que tout ce que vous pouvez faire pour changer la chimie de votre propre corps 

quadridimensionnel, pas un corps ésotérique, juste le corps quadridimensionnel, c'est-à-dire la réalité dont vous faites 

l'expérience chimiquement, tout ce que vous pouvez faire pour améliorer la chimie ouvre la voie à la guérison.  

Je pense à l'histoire de votre médecine. Quand ils ont réalisé toutes les réactions chimiques qui font fonctionner les 

choses dans votre corps, quand ils ont vu cela, la première façon de guérir était allopathique. S’ils pouvaient modifier la 

chimie, s'ils pouvaient pousser et tirer ce produit chimique pour qu'il n'aille pas ici ou fasse ces choses, cela serait alors 

une sorte de guérison.  
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Et c'est ce que la médecine principale fait encore aujourd'hui. L'allopathie, les réactions qu'ils obtiennent, c'est ce avec 

quoi vous avez grandi et ce à quoi vous êtes habitués. Nous avons parlé de l'homéopathie à plusieurs reprises dans le 

passé. C'est une idée qu'une teinture qui est aussi un produit chimique enverrait un signal au lieu de provoquer une 

réaction et ce signal serait alors accepté par l'inné, ce signal serait des instructions pour guérir !  

Mais c'est toujours chimique, n'est-ce pas ? Donc, revenons à la prémisse. Si vous pouviez changer la chimie de votre 

corps, vous n'auriez pas créé la chimie de l'anxiété ou la chimie de la peur ou pire, vous n'auriez pas une chimie qui 

raccourcit votre vie parce que la peur et l'anxiété raccourcissent votre vie ! Eh bien, il y a quelque chose qui va changer 

la chimie, qui a été prouvé pour changer la chimie.  

Dans la première série, nous avons eu la parabole de Wo qui a découvert qu'il pouvait prendre en charge sa propre 

structure cellulaire et qu'il pouvait diriger son navire vers des endroits sûrs. C’était dans la première série. Cela avait à 

voir avec votre contrôle, que beaucoup d'entre vous ne pensent même pas avoir. Donc cette troisième série concerne 

également le contrôle de votre chimie, mais à travers une perception complètement différente. Et maintenant je vais 

donner le mot et ensuite je vais vous parler de la recherche. Et le mot est : le rire. Le rire.  

Combien d'entre vous, qui ont vécu une situation stressante, l'ont résolue, même si c'est temporairement par le rire ? 

Peut-être même par un rire inattendu. Vous regardez un programme qui est vraiment drôle et vous vous surprenez à rire 

et à rire, et pendant ces instants, réalisez-vous que vous êtes dans cette perception très intéressante où votre corps est 

chimiquement modifié pendant que vous riez, il est modifié parce que l'anxiété disparaît pendant ces instants ?  

Vous en rendez-vous compte ? Je pense que la plupart d'entre vous s'en aperçoivent. Le rire semble supprimer la peur 

et l'anxiété et beaucoup se tournent vers le rire dans les programmes qu'ils regardent et toutes ces choses pour 

s'échapper et ça marche ! Mais vous ne voulez pas quelque chose de temporaire, n'est-ce pas ?  

Il y a des recherches, de bonnes recherches, qui montrent que la chimie du corps est modifiée par le rire. Et la partie 

amusante de tout cela est ce qui suit. Avez-vous déjà entendu parler du yoga du rire ? Il s'agit d'un exercice par ceux 

qui, comme vous, comprennent ce dont je parle maintenant, où des groupes de personnes se réunissent et rient. Et vous 

diriez : « Eh bien, quel est le stimulus pour les faire rire ? Il doit y avoir des blagues ! (rires)  

Il doit y avoir des situations dans lesquelles ils doivent parler de quelque chose de drôle pour que ça démarre ». Et la 

réponse est non, ce n’est pas ce qu’ils font. Et c'était une autre découverte. S’ils se mettaient à rire de rien, et vous allez 

dire eh bien que vous ne puissiez pas faire ça ! Si, vous pouvez ! Vous pouvez faire semblant ! Mais quand vous 

commencez à rire, même s'il n'y a rien de drôle autour, quelque chose se passe.  

Votre corps commence à générer une nouvelle chimie de l'humour et les autres autour de vous commenceront à rire de 

vous et vous avec eux sans blague, sans situation et vous rirez tous et vous pouvez le faire pendant très longtemps et 

ensuite vous riez les uns des autres et vous riez de la situation parce que votre chimie commence à changer ! C’est un 

fait !  

Ce qui s'est passé depuis, c'est que ce n'est pas nécessairement relégué au yoga du rire. Le grand public l'a découvert 

aussi ! Il y a une lignée de vidéos qui a commencé il y a une dizaine d'années et qui a le même thème, et le thème est un 

homme qui rit dans un train, ou un maître de yoga qui entre dans le métro et qui va rire et glousser et il fait donc rire tout 

le monde dans le train au bout de quelques minutes ! Maintenant, combien d'entre vous prennent le métro et à quel point 

est-ce amusant ? (rires)  

Les gens rient-ils ? Vous ne les connaissez pas. La réponse est non. Vous avez toutes sortes de gens, avec toutes sortes 

de problèmes et vous êtes dans le métro. Pouvez-vous imaginer qu'une personne commence à rire et qu'au bout de 

quelques minutes, ils rient tous ? Et comme les autres rient, d'autres rient encore et tout le métro ou le wagon de train 

finit par rire hystériquement ! C'est prouvé.  

Et c'est partout dans ce que vous appelez vos médias, vos médias de distribution et vous pouvez regarder différents 

degrés de production. En fait, même les publicités, un fabricant d'un produit décide que ça lui conviendrait de faire ça et 

de le montrer comme une publicité. C’est connu ! Le rire est contagieux ! Si vous riez, votre chimie commence à 

changer.  

Si vous en faites quelque chose que vous ferez souvent et que vous avez des raisons de le faire, peut-être rirez-vous de 

la joie de votre magnificence, pouvez-vous faire cela ? Ou de l'amour que vous ressentez, pouvez-vous faire cela ? Si 

vous commencez à rire régulièrement, mes chers, le rire et la joie changeront votre chimie et vous ouvriront la voie vers 

une lumière que vous n'avez jamais vue auparavant.  
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Le rire vous aide à traverser le pont lorsqu'on y parvient dans le cercle du Douze. Le rire est le numéro trois. Il est réel. Il 

est en 4d. Il n'est pas difficile et il fonctionne ! C'est le message d'aujourd'hui. C'est un fait réel scientifiquement prouvé 

que votre rire change votre chimie et vous le savez et vous l'avez ressenti parce que cela vous soulage de la peur et de 

l'anxiété lorsque vous le faites. Pourquoi ne pas le faire régulièrement ?  

Pourquoi ne pas faire en sorte que ce soit ce que vous faites tous les jours ? Pourquoi ne pas être quelqu'un qui a la 

réputation de rire ? Ces choses que je vous donne sont très réelles. Si vous voulez une guérison aujourd'hui, pourquoi 

ne pas commencer par celle-ci. Et c’est ainsi.  

 

Les 4 catalyseurs de la guérison 4 de 4 
Cercle du Douze - 24 mars 2021 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je vous dirai encore une fois, à vous tous, la famille qui 

est ici, que ce que mon partenaire vient de vous dire dans la série de questions et réponses, il l'a reçu de moi. C’est alors 

qu'il a commencé à réaliser qu'il y avait une famille au-delà de ce qu'il considérait comme la réalité. C'est à ce moment-là 

qu'il a commencé à rassembler des gens qu'il n'avait jamais connus auparavant et qui avaient le même état d'esprit.  

Il a réalisé qu'ils étaient des chercheurs de compassion. C'est à ce moment-là qu'il les a vus, même les êtres humains 

qui étaient troublés ou qui avaient leurs propres problèmes, mais qui avaient la compassion, la compréhension et le désir 

d'en savoir plus sur leur Âme. Et lentement, au fil du temps, c'est devenu sa famille. Il a vécu cette expérience et c'est 

celle qui a changé sa vie.  

C’est l'expérience que nous vous proposons, pour découvrir qui est vraiment votre famille, ceux qui vous aiment 

inconditionnellement. Pendant des années, nous avons dit que souvent ce n'est pas votre famille biologique. Certains ont 

demandé : Pourquoi ? Quel genre de plan avez-vous lorsque vous venez sur cette Terre ? Vous n'avez aucune chance si 

vous avez une famille dysfonctionnelle qui vous bat et vous dit des choses fausses et que vous devez tout défaire par le 

biais d'une formation ou d'une thérapie. Quel genre de plan est-ce là ?  

Et je vais vous dire ceci, mes chers, si vous ne l'avez pas déjà découvert et je le répète : C'est un plan magnifique pour 

les vieilles Âmes parce que le fer aiguise le fer, et la Vieille Âme que vous êtes passe par ces choses afin d'être capable 

de les comprendre, de dire aux autres ce qu'il faut faire à leur sujet, de les gérer vous-même pour vous en sortir, d'être 

compatissant, de trouver la compréhension et le pardon.  

Ce sont tous les attributs d'un Maître. Le comprenez-vous mieux ? Le comprenez-vous ? Et certains d'entre vous disent : 

« Eh bien, je n'aime certainement pas ce plan ! » (rires) Vous auriez raison parce que ces choses sont difficiles. Mais 

beaucoup d'entre vous qui nous regardez en ce moment, ont dépassé ce stade.  

Ce que je veux dire par là, c'est que les choses qui vous consumaient, qui vous mettaient en colère, qui vous 

inquiétaient, qui vous faisaient peur, sont maintenant derrière vous et peut-être que les instigateurs de toutes ces choses 

sont toujours avec vous et toujours en vie ! Peut-être que vous les voyez à chacune de vos vacances alors qu'ils vous 

ridiculisent ou pire encore.  

Mais c'est le plan parce que vous êtes arrivés à un endroit, beaucoup d'entre vous sont arrivés à cet endroit, où il y a un 

pardon total et vous allez juste regarder le cirque qui se déroute à Noël (rires), et vous savez de quoi je parle. Mais vous 

repartez en paix. C’est la raison de ces choses. Cela s'appelle le travail. Si vous êtes un Travailleur de lumière, vous 

suivez une formation et bien souvent, cette formation s'appelle la vie.  

Beaucoup d'entre vous ont eu des expériences « ah-ha » qui vous amènent maintenant à écouter ce message. Nous 

avons déjà dit qu'il y a beaucoup plus de personnes qui écoutent les messages que celles qui sont membres de cette 

émission particulière. Alors ceci est pour vous tous.  

Voici le quatrième d'une série de messages sur les catalyseurs de guérison. Nous l'avons déjà dit, pour nous, un 

catalyseur est quelque chose dont vous faites l'expérience et qui ouvre la voie à quelque chose d'autre. Ainsi, lorsque 

vous faites une expérience qui vous conduit ensuite à une autre action ou qui peut même vous forcer à une autre action, 

cela devient un catalyseur. Et nous vous avons donné trois catalyseurs jusqu'à présent. Voici le quatrième, celui qui ouvre 

la voie à la guérison.  
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Révision. Le premier était de comprendre que la chimie de votre corps réagit à la conscience et que lorsque vous vous 

parlez à vous-même, une alliance se met en place qui permet la guérison qui n'a peut-être jamais été là auparavant, en 

d'autres termes, vous établissez la communication. Nous vous avons également dit dans ce premier message, que très 

souvent l'humanité ne comprend pas cela et qu'elle vit simplement dans sa tête et regarde son corps en disant : « Eh 

bien, j'espère que ça ira ».  

Et il est laissé à lui-même pour se diriger sans aucune sorte d'actions, pour lui dire d'aller au nord ou au sud et il tourne 

en rond ou attrape des maladies, ou autre chose. Il le fait apparemment au hasard, par défaut, et nous vous avons dit tant 

de fois que c'est vous qui commandez !  

Et nous vous avons donné parabole après parabole et nous vous avons donné beaucoup de différentes modalités et 

méthodes et suggestions, dirais-je, sur la façon d'entrer en contact avec votre inné et de vous parler à vous-même, et 

c'est simplement une partie de ce que nous avons fait. Mais c'était le numéro un, établir la communication.  

C’est un catalyseur. Parce qu'alors et c'est vraiment parfois seulement alors que vous pouvez vraiment commencer à 

chasser ce qui ralentit votre vie. Peut-être même ralentir votre durée de vie et la rendre plus courte. La peur, l'anxiété, la 

maladie, toutes ces choses, c'était le numéro un.  

Nous vous en donnons d'autres et vous savez ce qu'ils sont. Et vous pouvez les passer en revue, mais tous ont à voir 

avec le fait de changer quelque chose en vous. Cela vous mettrait alors, je dirais, sur un chemin où la guérison est 

beaucoup plus facile. Nous avons parlé de l'enfant intérieur. Nous avons parlé d'aller dans un endroit dont vous vous 

souvenez où il n'y a pas de soucis et de le saisir et de le ramener à vous.  

Nous avons parlé du rire en général et nous vous avons donné exemple après exemple. Les psychologues le savent, la 

science le sait et même certains fabricants de produits commerciaux savent que si vous êtes dans le rire, toute la peur 

s'en va, toute l'anxiété s'en va, et vous êtes dans un endroit qui est si différent !  

C'est un catalyseur pour la guérison. Ce dernier point peut sembler le plus simple et pourtant il ne l'est pas. Ce dernier 

point, un mot que vous avez entendu toute votre vie et que je vais vous donner dans un instant, n'est pas si simple, en 

fait c'est peut-être le plus difficile à réaliser.  

Je veux que vous veniez avec moi pour un moment, vous tous, à un endroit où vous pourriez peindre vous-même une 

image de votre Maître préféré sur cette planète. Qui que ce soit. Un personnage historique que vous croyez être un 

géant spirituel, un avec qui vous passeriez du temps si vous le pouviez. Si vous peignez cette image dans votre esprit, si 

vous le voulez, et si vous pouvez être avec ce Maître, quel est le résultat ? Si vous vous asseyiez aux pieds de ce Maître 

et que ce Maître commence à parler ou non, ou qu'il s'assoit simplement avec vous pendant un moment, quel serait le 

résultat ?  

Comment vous sentiriez-vous ? Quel serait le mot qui décrirait le fait que vous soyez assis là ? Quel en serait le résultat 

? Comment vous sentiriez-vous ? Que se passerait-il? Que se passerait-il si vous étiez vraiment dans l’étendue de la 

conscience, de la profondeur de la conscience d'un Maître sur cette planète que vous avez peut-être lu ou peut-être 

rencontré (rires) d'une manière ou d'une autre, dans une vision ? Qu'est-ce qu'ils vous apportent en premier lieu qui est 

de loin la chose la plus utile ? Et la réponse est : la paix.  

La paix. Pouvez-vous être au milieu de la tourmente, avec tout ce qui s'écroule autour de vous, et pourtant être en paix ? 

La réponse a été oui de la part de tous les Maîtres qui ont marché sur cette planète. Et ils peuvent même vous dire que 

c'est pour cela qu'ils sont venus. Pour que vous puissiez être en paix en sachant qu'il y a un plan plus grand que le vôtre. 

Les choses dont vous vous inquiétez sont transitoires.  

Elles le sont vraiment, même si vous avez une maladie en phase terminale. Cela ne veut pas dire que cela ne vous 

enlèvera pas la vie. C’est juste pour dire que peut-être ce n'est pas tout ce qu'il y a. Mes chers, vous devez penser en 

dehors de la boîte et vous devez penser à la magnificence qu'est votre Âme, et vous devez vous asseoir et être en paix.  

Nous vous avons dit que l'un des attributs d'un pilote et la raison pour laquelle il veut continuer à voler quoi qu'il arrive, 

c'est que lorsqu'il est au-dessus des nuages, il est très paisible, et il dit : « C'est toujours une belle journée au-dessus des 

nuages ». Et ça l’est.  

C'est une métaphore, mais demandez à n'importe quel pilote, car c'est là qu'il veut être. Parce qu'en bas, sous les 

nuages et sur la planète, il y a toutes les choses qu'il laisse derrière lui, tous les soucis, les problèmes, même une 
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maladie qu'il pourrait avoir dans son corps, tout cela semble être mis en sourdine, presque en arrière-plan, quand il est 

au-dessus des nuages.  

Nous avons dit auparavant que c'est l'énergie la plus catalytique pour la guérison. La guérison devient un sous-produit 

de la paix. Quand vous pouvez avoir les choses que nous avons énumérées, quand vous comprenez que vous êtes en 

communication avec votre corps, quand vous comprenez que vous pouvez contacter cet enfant intérieur d'innocence, 

quand vous comprenez ce qu'est le rire et alors vous pouvez trouver cette paix qui dépasse la compréhension, en 

d'autres termes, il n'y a aucune raison que les gens disent : « Pourquoi es-tu si paisible alors que tout autour de toi les 

choses s'écroulent ? » (rires)  

Et vous pouvez simplement sourire ! Vous pourriez dire : « Parce que c'est qui je suis et je sais que mon attitude de paix 

m'apportera des réponses et la guérison ». C'est très intéressant. J'ai dit que c'est un sous-produit, c'est presque 

automatique. Le saviez-vous ? Cela ne vous donne pas la possibilité de lire un livre ou de regarder une vidéo. Cela 

commence à se produire parce que vous êtes paisible. Vous comprenez ?  

Plus qu'un simple catalyseur, ces quatre éléments ouvrent une voie lisse là où elle était rocailleuse auparavant, mais plus 

encore, les choses qui vous échappaient commencent à arriver automatiquement, y compris la guérison profonde, y 

compris des choses comme la rémission spontanée, se sentir mieux dans sa peau et se sentir en paix dans tout ce que 

vous faites.  

Cela apporte juste ce qu'il faut, cela apporte la paix. Cela entraîne la guérison, l'absence de peur. Vous levez la main ! « 

Merci Esprit, je comprends maintenant que je fais partie d'une très très grande vision et que les Maîtres sont tout autour 

de moi. Maintenant je suis en paix avec toutes choses ».  

C’est la raison pour laquelle je suis ici. C'est l'enseignement de Kryeon. Tout ce qui s'est produit en 31 ans arrive en ce 

jour, à cette heure, où nous disons à nouveau que nous sommes amoureux de l'humanité pour ce que vous avez fait, ce 

que vous allez faire et l'ascension de la lumière qui se produit pour tous ceux qui souhaitent regarder en ce moment. Et il 

en est ainsi.  

 

Cercle du Douze 
7 avril 2021 –  Partie 1 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous venons à nouveau avec un message divisé en 

quatre parties et qui peuvent être entendues par tous. Ce sera la première partie des quatre et le sujet est différent pour 

chaque partie. Le sujet de ce mois-ci, pour ces quatre réunions, sera sur des vérités spectaculaires et controversées. 

Des vérités spectaculaires et controversées !  

Les choses ont changé depuis environ un an pour les messages de Kryeon, et ce qui a le plus changé, c'est que plus de 

gens les reçoivent, d’une manière différente et plus que jamais auparavant. Alors qu'à une époque plus ancienne, les 

médias étaient écrits, aujourd'hui, c'est moins le cas, et c’est davantage les médias que vous voyez et entendez en ce 

moment.  

Par conséquent, il y a tant de gens qui n'ont pas entendu ou lu les messages qui ont été absolument la base de tout ce 

que j'ai voulu vous donner. Ainsi, pour certains, cela va être une révision profonde des vérités qui ont été données 

depuis maintenant 30 ans, et certains vont entendre cela pour la première fois, d'autres vont l'entendre à nouveau mais 

différemment. Chaque vérité que je souhaite vous donner au cours de ces quatre réunions est spectaculaire. Elle est 

spectaculaire parce qu'elle change le fondement même -je dirais -de ce que vous pensez être, de ce qu'on vous a dit. 

La deuxième partie est controversée au plus haut point, parce que ce que nous allons dire et ces vérités ne sont pas 

nécessairement ce que l'on vous enseigne dans votre culture, et donc cela devient controversé pour beaucoup, en fait 

pour la plupart. Et la troisième partie est que c'est une vérité empreinte d'amour, de compassion et de réalité. C'est une 

vérité.  

La première que je souhaite vous donner est celle que nous vous avons donnée encore et encore, mais cette fois-ci, 

dans cette vérité, dans ce message, je veux que vous la connaissiez complètement, si vous le souhaitez, si vous le 

pouvez. Cette vérité spectaculaire est la suivante : la Source Créatrice de votre âme, que vous appelez Dieu ou Esprit -
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quel que soit le nom que vous lui donnez -cette planète croit en cette Source Créatrice, ce Dieu, et universellement, 

presque 80 % ou plus de l'humanité croit en la vie après la mort.  

Ils comprennent qu'il y a une Âme, et qu'il doit y avoir une Source Créatrice de cette Âme. Puis viennent toutes les 

doctrines qui parlent de la façon dont cela fonctionne, comment l'adorer, ce que Dieu pense de toutes ces choses. Et un 

arrangement se met en place pour une relation ou non, ou c'est la connaissance peut-être de la Source Créatrice.  

Voici ce que je veux vous dire, la vérité spectaculaire et controversée de tous les temps est celle-ci : Ce Créateur de 

votre âme, ce Dieu, cet Esprit, cette belle énergie spectaculaire et compatissante ne vous juge pas et ne vous punit pas ! 

Avez-vous entendu cela ? Écoutez-le encore !  

Belle Source Créatrice remplie d'amour, tout ce qui est, qui a créé votre âme et vous a fait à son image, cette Source 

Créatrice ne vous juge pas, ne vous punit pas ! Et pourtant la majorité des doctrines de cette planète ont ignoré le fait 

que Dieu ne pense pas comme un humain!. Dieu ne pense pas du tout ! La pensée elle-même est un processus que 

vous faites. Dieu est tout simplement ! Une énergie qui pardonne pratiquement tout et aime au- 

delà de tout ce que vous pouvez imaginer ! Et ce que vous avez fait, au lieu que vous soyez le «vous collectif» sur cette 

planète, c'est faire de Dieu un père littéralement dysfonctionnel. Dysfonctionnel ? Je vais vous dire pourquoi dans un 

moment, parce qu'il est beaucoup moins logique ou fonctionnel que vous ne l'êtes ! Écoutez !  

Vous avez eu cette belle Source Créatrice, selon les doctrines de la planète, tant d'entre elles, qui vous a mis sur cette 

planète, presque comme des bébés dans les bois, qui vous a donné des instructions en retour et ensuite selon votre 

doctrine, l'humanité a fait quelque chose de mal, elle n'a pas obéi aux instructions, et donc immédiatement ce libre choix 

que vous avez eu (rires)a été jugé selon votre doctrine ! Non seulement ce libre choix a été jugé, mais il a été puni ! 

Ainsi, à cause d'un dysfonctionnement, vous pourriez dire, d'un ou de deux humains dans votre doctrine, au début de 

votre histoire, toute l'humanité va être renvoyée et punie vers de mauvais endroits, à moins bien sûr que vous ne fassiez 

quelque chose ! Et ce quelque chose est alors lié à ce que vous appelez la croyance en des Maîtres ou la croyance en 

des processus ou des choses.  

Donc si vous faites certaines choses, vous pouvez échapper à la punition ! C'est ce qu'on vous dit et ce qu'on vous a 

toujours dit. Et ce n'est pas tout ! Si vous ne fais pas ces choses, ce beau Créateur de votre âme faite à votre image va 

ensuite vous emmener dans un endroit horrible, vous abandonner à l'idée diabolique d'être torturé chaque jour, brûlé vif 

et écorché. Vous pensez que j'invente tout cela ? Il suffit de regarder les peintures dans certaines de vos églises !  

Elles dépeignent cela ! Comment pensez-vous que se sentent les enfants qui entrent dans les chapelles et voient ces 

peintures d'horreur, s'ils ne se comportent pas bien ? Je vais vous le demander une fois de plus. Pensez-vous que cela 

vienne de Dieu ou pensez-vous que cela vienne des hommes ? Et la réponse est évidente, il n'est même pas 

spirituellement logique que Dieu veuille vous piéger pour vous punir. 

C'est controversé ? Oh oui ! Parce que ça va à l'encontre de presque toutes les doctrines que vous avez eues ! Presque 

toutes. Vous avez intérêt à bien vous comporter !  Cela équivaut presque à un père dysfonctionnel qui serait cela. En tant 

que parents, Mère, laissez-moi vous demander : à quel point aimez-vous vos enfants ? L'amour d'un parent pour un 

enfant est le plus grand amour qui existe sur la planète. Il l'est tout simplement !  

Mère, si votre enfant fait une erreur, que faites-vous ? Vous le relevez, vous essuyez ses larmes, il essaie à nouveau, 

vous lui donnez les consignes encore et encore. Même un enfant rebelle, même un enfant qui n'a pas écouté et qui part 

faire des choses terribles pour sa vie, vous l'aimez quand même ! Vous ne les prenez pas et ne les regardez pas dans les 

yeux en disant : «Eh bien, tu as échoué et à cause de cela, je vais te torturer maintenant ! Je te l'avais dit !»  

Vous ne le faites pas !  Vous pensiez que le Créateur de l'univers le ferait ? (rires) Il y a même tant d'histoires et tant 

d'écritures et tant d'allégories qui essaient de vous donner cette information : le fils prodigue. L'histoire, la parabole où 

vous avez un fils qui fait tout ce qu'il faut, un autre qui fait tout ce qu'il ne faut pas, et quand ils rentrent chez eux, le père 

leur donne à tous les deux la même fête ! 

Qu'est-ce que cela vous dit sur ce Créateur ? Vous êtes aimé au-delà de toute mesure, quoi qu'il arrive ! Il y a des 

humains qui diront : «Attendez une minute, il doit y avoir un prix à payer si vous êtes une mauvaise personne !» Je vais 

vous dire ceci : dans ce monde 3D, en tant qu'êtres humains, dans vos sociétés, ça l'est, et vous gérez cela comme vous 

le faites, mais il y a un plan plus grand qui n'a rien à voir avec ce que vous faites avec le libre choix de la conscience de 

cette planète.   
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Il y a un plan, il y a d'autres expériences à venir. Dans certaines des autres canalisations que je vais vous donner, on 

vous montre qu'il y a un cycle ici ! Il y a des moyens de faire fonctionner le puzzle entre l'obscurité et la lumière, sans 

punir et torturer chaque âme qui est ici et qui ne fait pas quelque chose correctement ! Je le répète. La plus grande 

vérité spectaculaire ? Vous êtes aimés au-delà de toute mesure, vous méritez d'être ici ! 

Vous l'avez entendu ? Et vous ne serez pas punis si vous ne marchez par sur la ligne, sous une quelconque forme, ou si 

vous ne montez pas certains paliers ou si vous ne dites pas certains mots ou si vous ne vénérez pas un prophète ! 

Controversé ? Tout à fait ! Comprenez-vous la logique, l’objet spirituel, que Dieu vous aime suffisamment, et que lorsqu'il 

vous donne le libre choix, vous avez vraiment le libre choix ?  

Le libre choix de développer cette planète de la manière que vous voulez, sans intervention au moment de certains de 

ces choix. Il y en a beaucoup qui demandent à Kryeon : «Pourquoi ne nous dites-vous pas pour qui voter ?  Pourquoi ne 

nous parlez-vous pas de ceci ou de cela ?» Et je dirai encore une fois que ces choix particuliers façonnent votre 

humanité, ils façonnent votre culture, c'est cela le libre choix.  Qu'allez-vous faire ?  

Et depuis 2012, vous avez fait un choix si spectaculaire qui est de rester et de commencer à faire jaillir la lumière. Vous 

êtes aimés encore plus qu'avant. Il n'y a pas d'enfer, mes chères. Il n'y a pas de punition, mes chers. Seulement de 

l'amour, seulement de la compassion. Est-ce que c'est assez controversé ? Pensez-y. C'est spectaculaire ! Et c'est ainsi. 

 

Cercle du Douze 
7 avril 2021 – Partie 2 

Bonjour mes chers, je suis Kryeon. Venez un peu plus près. Vous allez entendre cette expression de nombreuses fois. 

Ce n'est pas une expression que j'ai nécessairement utilisée au cours des 30 dernières années. C'est nouveau parce que 

c'est une nouvelle énergie. L'énergie qui est nouvelle est une invitation, une énergie d'invitation à découvrir ce dont vous 

êtes vraiment constitué, et pour faire cela, la métaphore est d'être plus près de l'autre côté du voile. I 

l y a beaucoup de gens qui ont demandé : « Eh bien, Kryeon, qui êtes-vous vraiment ? Êtes-vous un humain, êtes-vous 

quelqu'un qui a été un humain, quelle est l'énergie de Kryeon ? » C'est une quête intellectuelle, mes chers, que d'essayer 

de comprendre et de cerner une énergie angélique. C'est ce qu'est Kryeon ! Si vous utilisez même le mot « qui », c'est 

votre 3D qui veut identifier en trois dimensions tout ce qui est. Qui est Dieu ? 

La question elle-même vous ferait dire logiquement : « Si vous dites qui est Dieu et que vous donnez une explication, 

direz-vous alors qui est à côté de Dieu ? » C'est une question très 3D. L'énergie de l'autre côté du voile est une seule 

énergie.  

Tous ceux d'entre nous qui vous donnent des messages de quelque nature que ce soit, en particulier ceux qui n'ont 

jamais été humains ici sur cette planète, vous apportent la même énergie. C'est la même énergie provenant de la Source 

Créatrice. En définitive, si vous voulez l'appeler angélique, faites-le ! Car c'est la définition, pour certains d'entre vous, de 

la compassion et de l'amour compréhensif, et c'est ce qui se trouve devant vous maintenant ! 

Je suis Kryeon, mais en cela, je ne suis pas une seule entité, je représente les multitudes, l'énergie de l'autre côté du 

voile lorsqu'elle vous regarde et connaît votre nom. Je représente toutes les guérisons qui ont eu lieu sur la planète. Je 

représente chaque épiphanie qui s'est produite sur la planète, parce que lorsque ces choses se produisent, il y a une 

cohérence. Avez-vous déjà entendu ce mot ?  

La cohérence est un mélange de conscience et si vous voulez l'intellectualiser, vous ne le comprendrez pas. Le mélange 

de conscience est ce que vous ressentez quand vous êtes amoureux ! C'est le meilleur exemple que je puisse vous 

donner. Ceux qui sont tombés amoureux, comme on dit, sont entrés ensemble en cohérence ! Et ce qu'ils pensent l'un 

de l'autre est souvent la même chose ! L'un aura une pensée, et l'autre y pense !  

Une cohérence d'amour compatissant ! La mère qui regarde dans les yeux de son enfant pour la première fois à la 

naissance, le moment de bienvenue sur Terre ! L'amour, la compassion, cela ne peut être décrit. Il y a une cohérence 

immédiate entre la mère et l'enfant, respirant le même air dans le même espace, comme un seul être ! C'est là que la 

magie opère, quand vous traversez le pont.  
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Maintenant, il y a ceux qui disent : « Je ne ressens pas encore cette magie ». C'est une configuration, n'est-ce pas ? En 

effet, un moment 3D où l'on est d'un côté du pont, puis on traverse le pont et on est dans le portail, un moment 3D qui 

signifie qu'il y a le « a » et il y a le « b », il y a une traversée, il n'y a pas de traversée. Et vous vous attendez à ce que tout 

change quand vous traverserez le brouillard.  

C'est peut-être la première fois que je le dis. Pourquoi ne pas le faire maintenant ? Pourquoi ne pas traverser le pont 

dans votre esprit avant de le faire en 3D ? Pourquoi ne pas vous laisser aller dans votre cœur en ce moment, vous 

asseoir et vous dire : « C'est un moment magique et un endroit magique, je mérite d'être ici ». Et c'est le cas ! 

Vous avez donné quelques affirmations il y a un moment, c'est vraiment ce qu'elles étaient, une permission que vous 

avez donnée, si vous avez dit les mots, vous savez où nous allons. C'est votre volonté de penser en dehors de la boîte. 

C'est votre volonté de ne pas être concentré ou connecté à une certaine chose pour laquelle vous êtes venu, mais plutôt 

de penser : « Et si tout ce que je suis allait changer ?  

Et si je pouvais avoir une cohérence - pourrait-on dire - avec l'autre côté du voile ? » Et si vous avez pensé à cela, alors je 

n'ai pas besoin de vous en dire plus, car c'est le mercredi de la guérison. C'est lorsque vous développez une cohérence 

avec votre âme, le pont que vous traversez devient quelque chose que vous êtes ! Kryeon, que veux-tu dire par une telle 

affirmation ? Comment le pont peut-il devenir quelque chose que nous sommes ?  

Et s'il n'y avait pas de pont ? Si vous vous réveillez le matin, que se passerait-il si vous étiez dans le portail et que vous 

étiez aussi sur la planète ? Si vous avez cette expérience, très chers, vous êtes en cohérence avec votre âme ! Et c'est le 

but, qu'un jour, quand ces programmes ne seront plus produits comme ils le sont maintenant, vous ayez toujours 

l'expérience de traverser le pont et cela peut simplement se faire tout le temps, même quand vous dormez, parce que 

c'est ce que vous êtes !  

C'est plus qu'un changement de vie, c'est un changement de paradigme de votre existence ! Quand vous changez votre 

esprit et qu'un paradigme de qui vous êtes s'éloigne, vous changez peut-être ce que vous faites dans la vie, parce que 

vous n'êtes plus heureux avec une seule chose et vous faites autre chose, ou vous avez une épiphanie de conscience 

qui dit : « Eh bien, je veux aider les gens davantage ou faire quelque chose comme ça ! » Comprenez-vous à quel point 

c'est remarquable ?  

C'est comme si vous passiez à une autre couche et que votre réalité était différente ! Combien d'entre vous ont regardé 

leur vie en arrière et se sont dit : « Ce n'est pas moi ». Et je ne parle pas de vous regarder vous-même lorsque vous étiez 

à l'école par exemple ! Je parle d'un adulte, il y a dix ans peut-être, peut-être moins !  

Et vous regardez en arrière et vous dites : « Ce n'est pas moi, je suis différent maintenant, je pense différemment, j'agis 

différemment, je suis différent ! » Certains d'entre vous ont même changé de nom ! Vous êtes tellement différents ! C'est 

un changement de cohérence ! Vous résonnez maintenant à un niveau plus élevé avec l'autre côté du voile. Vous avez 

traversé un pont ! Faisons-le ! Faisons-le maintenant, vous tous ! 

Nous le ferons à nouveau dans ce que vous appellerez la 3D et je vous guiderai à travers les potentiels. Mais voici une 

invitation. Pourquoi ne pas le faire avant de traverser le brouillard ? Et si le brouillard était simplement un point de 

démarcation pour que vous puissiez sentir qu'un voyage en 3D est à portée de main ? Mais en réalité, vous y êtes déjà ! 

Allons-y ! Venez sur le pont avec moi maintenant, comme vous le faites à chaque fois.  

Si c'est nouveau pour vous, il y a un pont entre ce que vous connaissez et ce que vous ne connaissez pas, et nous allons 

le traverser maintenant. Et au milieu de ce pont, il y a du brouillard, du brouillard qui vous empêche de voir ce qu'il y a de 

l'autre côté du brouillard et c'est voulu !  

Ce n'est pas pour créer de l'incertitude ou de la peur, ce n'est pas pour créer un test. C'est parce que lorsque vous 

traverserez ce brouillard, vous verrez ou ressentirez ou expérimenterez des choses différentes de ce côté-ci. Maintenant, 

pour ceux qui disent : « Et bien j'ai du mal à sentir ou à voir ou tout ça », je vous le dis tout de suite : 

« Et si ? » Vous n'avez pas besoin de cela ! Et si à la place vous vous asseyiez simplement et ressentiez l'incroyable 

attention que la Source Créatrice a pour vous ? C'est tout ce que nous demandons. Vous allez dans un endroit qui vous 

change ! Venez sur le pont avec moi maintenant, vous êtes au milieu du pont, la brume est là. Pour ceux d'entre vous qui 

visualisent, qui voient, qui ressentent et qui veulent faire cela, venez avec moi.  



 2021 - Kryeon 45 

Laissez-moi prendre votre main. Et avant de traverser dans la brume, nous allons faire quelque chose que nous avons 

déjà fait auparavant. Tous ceux qui regardent, prenez-vous tous par la main. Pourquoi ne pas traverser ensemble, vous 

tous ? Vous êtes nombreux ! Vous allez avoir une leçon de cohérence aujourd'hui. Allons-y ! 

Traverser la brume est une métaphore pour aller dans un endroit sans attente. Aller dans un endroit où l'on ne se dit pas 

: « Je vais aller là, puis dans ce théâtre en rond où l'on va toujours et où je vais être guéri ». Au lieu de cela, tu entres 

dans un nouveau paradigme de conscience où tout est si différent, où chaque cellule de ton corps est si différente !  

Et tu flottes si tu le souhaites, ou tu marches si tu le souhaites, jusqu'à cette porte où nous entrons ensemble dans le 

théâtre. Nous allons toujours dans ce théâtre, c'est une métaphore, mes chers ! La porte est une métaphore ! C'est une 

ouverture, une entrée entre ce qui est et ce qui va être.  

Et tu entres et tu vois ce théâtre en rond, et l'attente est bien sûr qu'il y a un public ou pas, ou le potentiel d'un public. En 

d'autres termes, tu vas être sur scène et il y a des spectateurs ou des participants. C'est la métaphore ! C'est toujours la 

même chose ! 

Viens avec moi à travers la porte si tu le souhaites, descends les escaliers dans ce théâtre en contrebas jusqu'à la scène 

et jusqu'à cette chaise. Nous allons toujours là, mes chers. Nous l'avons déjà dit, la chaise elle-même est un symbole et 

elle peut signifier tant de choses pour tant de personnes. Si tu te lèves et qu'on t'examine, cela a une connotation de 

jugement, n'est-ce pas ? Être debout et donner, c'est une attente à devoir faire quelque chose. Mais quand tu t'assieds, 

c'est confortable.  

Tu t'assieds avec un ami et tu discutes de choses et d'autres. Tu ne restes pas nécessairement debout avec un ami dans 

ta maison, pendant un certain temps, pour discuter de choses et d'autres, tu t'assieds ! Dans cette position assise, nous 

l'avons déjà dit, cela permet de te laver les pieds ! Difficile à faire quand tu es debout ! C'est une métaphore. Détends-toi 

! Assieds-toi sur la chaise !  

Le public de ce soir est déjà là. Mais ce public particulier est différent. C'est un public composé de ceux que tu n'as 

jamais rencontrés et que tu ne rencontreras peut-être jamais. C'est un public qui représente toutes les cultures de la 

planète, certaines cultures que tu connais, des langues dont tu as entendu parler, d'autres que tu ne connais pas, et des 

langues qui te sont inconnues.  

Mais dans cet espace multidimensionnel de découverte de l'âme, tu les rencontres au niveau de l'âme. Il n'y a donc pas 

de réelles différences de langue ou même de culture, car l'âme est l'âme, et toutes les âmes sont identiques, avec ce 

noyau d'amour et de compassion au centre. Toutes les choses terrestres sont abandonnées. Et tu les regardes et ils te 

regardent, et il y a un sentiment de fébrilité.  

Il est vrai que le public est électrique ou que quelque chose se prépare, et puis tu commences à le sentir et voici 

l'invitation. Je veux que tu sois en cohérence, pas seulement avec les âmes de ces personnes, mais avec ces personnes, 

avec ces pays, avec le fait qu'ils ont tous une famille, tout comme toi. Je veux que tu sois en cohérence avec eux, c'est-à-

dire un sentiment réciproque où ils peuvent souhaiter obtenir une guérison également. 

C'est une période difficile sur la planète, mes chers, ça l'est encore, il y a des peurs et des angoisses. Question : Si deux 

groupes de personnes sont en cohérence ensemble, avez-vous constaté que cela commence à diminuer la peur, à 

l'atténuer ? Avez-vous constaté ce qui se passe d'autre ?  

Qu'il y a beaucoup plus de compassion et d'amour dans une cohérence que toute autre chose, c'est indispensable ! 

C'est l'énergie qui crée la cohérence. Le cœur a senti l'énergie qui passe entre les âmes, entre celle de la conscience. La 

science commence à montrer que c'est réel. 

Je veux que tu t’assoies maintenant, non seulement en cohérence avec le reste des participants à ce programme, mais 

avec la planète ! C'est trop demander ? Ils ont des âmes tout comme toi. Ne te soucie pas du fait qu'ils sont si nombreux, 

cela n'a aucun sens ! Pense à eux comme à un groupe cohérent et tu entres dans leur groupe, et ils t'accueillent et ils te 

disent : « Tu es aimé autant que nous ! »  

Et puis ils te rappellent que plus tu peux être dans cette merveilleuse cohérence de singularité avec l'autre côté du voile 

et avec l'énergie de ton âme, plus cela se produit, et plus l'expérience 3D se traduit directement dans tes cellules et la 

guérison que tu es venu chercher vient avec ! Comprends-tu cela ? Tu pratiques une cohérence avec tous ceux qui 

t'entourent, même au-delà des océans et tu découvriras que tu es tendrement aimé ! Pars de cet endroit en paix et avec 

ce que tu es venu chercher. 
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Et c'est ainsi. 

 

 

Les vérités spectaculaires et controversées–2/4 
Cercle du Douze - 14 avril 2021 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Mes chers, ce mois-ci nous vous avons préparé quatre 

parties d'un sujet que je vais décrire encore une fois. Voici la deuxième partie et le sujet est le suivant : des vérités 

spectaculaires qui font que les gens s'interrogent sur ce qui est vrai ou non, elles sont controversées et donc 

spectaculaires. Des vérités controversées, voilà le sujet.  

Et nous avons choisi quatre choses dont nous avons déjà discuté de nombreuses fois, mais nous les avons rassemblées 

dans ce mois tout entier pour une raison. Nous les regroupons pour une raison, afin que vous les entendiez comme un 

ensemble, et que vous réalisiez peut-être ce que nous avons dit tant de fois : les choses ne sont pas toujours ce qu'elles 

semblent être. J'ai un peu hésité quand j'ai voulu dire ce mot «controversé», et voici pourquoi. 

Le public auquel je m'adresse en ce moment, les membres auxquels je m'adresse en ce moment, se qualifieraient 

d'intéressés par cette vérité controversée particulière. Et pourtant, cette canalisation particulière sera entendue par des 

milliers de personnes qui ne font pas partie de ces membres, et ils ont besoin de m'entendre dire quelque chose encore 

une fois.  

Ce sera plus controversé pour ceux de la rue, plutôt que pour ceux qui sont peut-être des Travailleurs de lumière ou des 

Vieilles Âmes. Et nous y voilà. Mes chers, cette galaxie qui est la vôtre regorge de vie comme la vôtre. Vous avez 

entendu ? Je ne parle pas des microbes que vous pouvez trouver sur les lunes, les planètes de votre système solaire, je 

parle de ceux qui peuvent même vous ressembler.   

Il y a quelque temps, nous avons donné une canalisation complète à ce sujet, nous vous avons donné les vérités de la 

science à ce sujet, celle de la science et l'astronomie en général, ces astronomes qui cherchent la vie parce qu'ils 

réalisent maintenant que les éléments qui ont créé la vie sur cette planète sous la forme où ils l'ont créée et pour quelles 

raisons ils l'ont créée, existent partout.  

Alors si vous pensez que vous êtes complètement seul dans cette galaxie et qu'il n'y a pas d'autre vie, c'est vraiment très 

comique ! Comme un homme qui a peut-être grandi sur une île déserte parce qu'il s'y était échoué avec sa famille, qu'il 

n'a jamais été ailleurs et qu'il n'a jamais eu de contact avec qui que ce soit, il regarde autour de lui sur cette île, voit la 

plage et dit : «Je me demande s'il y a d'autres plages sur cette planète ?»   

C'est parce qu'ils n'en ont pas vu, et ils n'ont pas pensé au fait que ce qui a créé cette plage a aussi créé des centaines 

de milliers, voire des millions de plages comme celle-là partout ! Voilà votre planète ! 

Ce qui rend cela surprenant et controversé, c'est qu'ils ne se sont pas présentés à vous en tant que société, en tant que 

quoi que ce soit, pour vous dire bonjour ! Maintenant, il y en a qui diraient : «Eh bien oui, nous savons qu'ils sont venus et 

qu'ils sont repartis et ainsi de suite». Je ne parle pas de cela ! Mes chers, il y a beaucoup de choses que vous devez 

comprendre et réaliser sur ce sujet particulier. Commençons donc par le début mais nous le condensons car nous 

l'avons déjà donné auparavant. 

La galaxie, dans son ensemble, a approximativement le même âge, car elle a été créée comme une seule chose ! Au 

sein de l'univers et selon l'âge de l'univers, cette galaxie est similaire aux autres galaxies, mais au sein de cette galaxie, 

tout a le même âge partout. Les trillions de soleils sont les mêmes matériaux que ceux qui ont créé votre soleil, et le 

temps où ils ont été présents est approximativement le même pour beaucoup d'entre eux.  

La science a découvert, il n'y a pas si longtemps, qu'il y a des planètes de la taille de la Terre dans une zone habitable, 

c'est-à-dire exactement là où vous êtes, à la distance du soleil où vous êtes, toutes ces choses, l'orbite que vous avez, et 

qu'il y a des planètes comme la vôtre dans la zone habitable autour des étoiles dans cette galaxie, et ils vous ont donné 

des chiffres : il en existe des milliards ! Des milliards ! Pas seulement quelques-unes!  
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Et si vous considérez cela et que vous dites : «Eh bien les éléments sont les mêmes, le temps est le même», quelles sont 

les chances que la vie existe comme la nôtre dans d'autres endroits de notre galaxie ? Et un statisticien s'amuserait 

beaucoup avec ça, parce qu'il dirait : «C'est certain qu'il y en a !» Et c'est le cas ! Mais il y a toujours ceux qui postulent 

que non parce qu'on n'en a pas entendu parler ! 

Laissez-moi maintenant vous exposer le fait numéro deux. Vos biologistes et ceux qui étudient la Terre vous diront que la 

vie sur cette planète a commencé en fait deux ou trois fois, et qu'elle n'a pas eu un commencement qui a perduré, et que 

des millions d'années ont passé avant que soudain cela ne prenne sens, que la photosynthèse n'apparaisse et que la vie 

ne commence et ne se poursuive depuis.  

Vous avez eu un démarrage sur le tard, mes chers. C'est quelque chose que vous pouvez retrouver en biologie, avec 

ceux qui sont des experts et qui parlent de cette planète : depuis combien de temps elle est là, depuis combien de 

temps la vie est là.  

Si vous y pensez, quelles sont les chances que les autres planètes de la taille de la Terre dans cette galaxie, dans cette 

zone habitable comme la vôtre, n'aient pas eu un retard de plusieurs millions d'années dans le développement de la vie 

comme vous le voyez maintenant ?  Les chances sont une fois de plus en faveur du fait que vous êtes les nouveaux 

enfants arrivés !  

Et vous l'êtes ! Nous vous avons donné cette information encore et encore, elle est controversée, étrange pour 

beaucoup, mais il y a aussi le scientifique qui hoche la tête en disant que c'est logique. Vous n'avez pas vu cela et vous 

ne leur avez pas parlé, mais je suis ici pour vous le dire comme je l'ai fait tant de fois : Vous avez une famille galactique 

qui sait que vous êtes ici ! Pourquoi est-ce si extraordinaire ?  

La raison est que toutes ces planètes de la taille de la Terre ont de la vie sur elles maintenant, qu'elles sont peut-être 

bien plus avancées que vous, et la chose extraordinaire est qu'elles vous connaissent ! Et la partie impressionnante est 

qu'elles savent ce qui se passe ici, surtout depuis 2012 ! Il y a une famille galactique que vous rencontrerez un jour et 

vous penserez qu'il est tellement naïf de votre part et de celle de l'humanité en général, d'avoir douté de leur existence.  

Encore une fois, pourquoi ne sont-ils pas là en ce moment ? Pourquoi ne sont-ils pas ici en train de communiquer avec 

vous ? Ces mêmes statisticiens qui seraient d'accord pour dire que la vie doit exister, pourraient alors prendre une 

inspiration et dire : «Eh bien les statistiques ne sont pas aussi justes car ils ne nous ont pas encore salué ! Ils n'ont pas 

établi de contact. Peut-être sont-ils trop éloignés ?»  

Ce n'est pas la réponse. «Peut-être qu'ils n'ont pas de moyen de nous contacter, à cause de la distance ?» Ce n'est pas 

non plus la réponse. En fait, ils attendent quelque chose, mes chers ! 

Je l'ai dit auparavant. Je veux que vous suiviez la réalité d'un scénario que je vais vous donner. Disons que demain, une 

sorte de vaisseau spatial vienne se poser sur la pelouse de la Maison Blanche pour vous saluer. Qu'arriverait-il à ce 

vaisseau ? (rires) Dois-je vous dire qu'il n'atterrirait pas sur la pelouse ? Il serait abattu dans le ciel avant même d'avoir eu 

une chance ! Ce que je vais vous dire provient de votre famille galactique, c'est un message.  

Cette planète est encore barbare, cette planète n'a pas encore grandi. C'est trop dangereux pour eux de venir ! Tous vos 

films de science-fiction concernant les ET sont très intéressants. Ils vous montrent qu'ils viennent à vous comme un vrai 

danger ! Ils vont voler votre or, détruire vos océans et tuer l'humanité ! Certains ont même dit : «Ils viennent nous manger 

(Ha ha ! ) et vous aussi !» Je vais vous le redire si vous n'y avez pas encore réfléchi.   

Mes chers, il s'agit de votre conscience, pas celle de votre famille galactique qui est bien plus avancée en conscience et 

même en amour ! Ils ne le sont pas tous, mais en majorité ! Vous êtes ceux qui sont dangereux et il est intéressant que 

vous vous appropriiez les mêmes histoires dans vos films scientifiques, et votre science-fiction reflète votre propre 

conscience de ce que vous attendez de l'extérieur : conquérir et nuire.  

En fait, lorsqu'ils vous rencontreront finalement en tant que famille galactique avancée, vous verrez de la compassion, de 

l'amour, parce qu'ils sont passés par ce que vous apprenez à faire en ce moment même. Ils sont nombreux à être passés 

par un retournement, ils ont la même force créatrice, et ce Créateur qui vous a créé, vous et votre âme, les a créés, eux 

et leur âme ! N'avez-vous jamais pensé à cela ?  

Et si votre âme échangeait régulièrement avec celles d'autres endroits de cette galaxie ? Et si c'était le cas ? Et la 

réponse est : oui, vous le faites ! Saviez-vous que l'âme étant absolument éternelle, elle n'a ni début ni fin ? Avez-vous 

compris et réalisé ? Y avez-vous déjà pensé ? 
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Peut-être que vous avez été vous-même sur d'autres planètes ! Peut-être que vous avez ce que nous appellerons une 

«expérience de vie antérieure galactique» ?N'est-ce pas quelque chose de spécial ? Eh bien, c'est vrai ! C'est 

extraordinaire, controversé, et difficile à comprendre, et comment ça marche ? Toutes ces choses, très chers, se 

produiront d'une manière qui s'expliquera d'elle-même au fur et à mesure que vous avancerez. 

Cette galaxie est peuplée de familles, de familles bienveillantes. Il y en a certaines, très chers, qui visitent cet endroit 

appelé la Terre et qui vont et viennent parce qu'ils ne peuvent pas rester, parce qu'ils ne sont pas ceux qui viendront plus 

tard. Ceux qui viendront plus tard vous ressembleront beaucoup ! Et ils vous raconteront des histoires sur ce qu'ils ont 

vécu et qui ressemble beaucoup à ce que vous vivez.  

Certains d'entre eux auront peut-être un million d'années de plus que vous, peut-être même plus ! Ils seront les Maîtres, 

et vous entendrez parler d'eux ! «Dans combien de temps, Kryeon, les connaîtrai-je ?» Et la réponse est : dès que vous 

effectuerez les changements sur cette planète, dont nous vous avons parlé maintes et maintes fois, et qui ne font que 

commencer. C'est une vérité, mes chers, une vérité majeure ! Et elle est extraordinaire ! Et c'est ainsi. 

 

 

Les vérités spectaculaires et controversées 3 /4 
Cercle du Douze - 21 avril 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. La série que j'ai choisie de vous donner, ce mois-ci, porte 

sur quatre choses qui sont spectaculaires, controversées et vraies. Ceci est la troisième. Et ce que je vais présenter 

maintenant à ceux qui regardent ce programme, vous allez dire : «Bien sûr ! Eh bien je le savais», mais cela rejoint 

l'information seulement pour vous que vous êtes au courant parce que vous avez choisi de vous intéresser à ce 

programme, mais en général pour la planète, ce que je vais vous donner est controversé.  

C'est spectaculaire à cause de sa vérité, vraie, très vraie et ce que je vais vous dire et ensuite en parler encore plus en 

détail est ceci. Très chers, vos Âmes qui sont éternelles, qui n'ont pas eu de commencement, ont simplement toujours 

existé -c'est difficile pour vous à comprendre -et elles existeront toujours. Ce sont vos Âmes, c'est vous, c'est votre 

essence. Votre Âme joue de nombreux rôles sur cette planète.  

En d'autres termes, vous vous réincarnez. C'est spectaculaire parce que c'est le plan qui aide à faire avancer cette 

planète avec une conscience que vous avez le libre choix d'utiliser. C’est le moteur de l'avancement de la conscience. 

Parce que votre Âme revient comme quelqu'un qui a été ici et qui a fait ceci et qui a une chance d'avancer au-delà de 

cela, parce que cela est inscrit dans votre Akash, comme une école le ferait pour faire progresser les grades, vie après 

vie.  

Vous retenez ce qui s'est passé la dernière fois et vous le retravaillez la fois suivante. Certains appellent cela le karma. 

C'est plus que ça, mes chers. En fait, ce n'est pas ça. Le système des vies passées vous donne la possibilité de passer 

par cette école de la Terre, d'apprendre et de progresser, mais plus encore, de vous rapprocher d'une vérité. Une vérité 

que nous vous avons déjà donnée, une vérité de base qui dit que vous faites partie de Dieu.  

Une vérité de base qui dit que le plan entier consiste à élever la conscience de cette planète jusqu'à la maîtrise. C'est le 

moteur ! Il doit l'être. Si tout le monde était venu une seule fois, vous seriez tous encore à la maternelle ! Certains ont dit 

que vous l'étiez encore.  

En cela, je vous le dis, les cycles du temps, dont certains sont très lents, coopèrent en fait avec cela, où vous avez des 

cycles de changement qui coopèrent parfois pour vous pousser vers une conscience plus élevée si vous êtes prêts, et 

l'un d'entre eux vient de le faire et c'est le tournant de 2012. C'est la raison pour laquelle Kryeon est là. 

La plupart de vos religions modernes planétaires ne croient pas en la réincarnation. En fait, si vous parlez à quelqu'un 

qui est dans un de ces systèmes de croyance, il vous regardera comme si vous étiez fou. «Ça ne peut pas être comme 

ça, diront-ils. Si c'est comme ça, comment la doctrine à laquelle nous croyons pourrait-elle fonctionner dans la réalité 

parce que vous naissez, vous êtes testés et ensuite vous êtes soit punis soit récompensés.  

Et c'est juste une fois ! Je vais vous dire quelque chose, mes chers : Ce n'est pas un système de Dieu ! Ce n'est pas un 

système du Créateur ! C'est un système d'hommes. Vous arrivez et vous devez être méchant ou gentil comme le Père 
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Noël, et vous recevez un cadeau ou vous êtes torturé. Nous vous avons dit dans le message numéro 1 de la série 

combien ce système est illogique et dysfonctionnel, totalement.  

Ce n'est pas un système d'amour, pensez-y, ce n'est pas de Dieu, un système aussi beau, comme vous qui venez et 

revenez. La première religion organisée sur cette planète, dans votre cadre temporel, que vous pouvez appeler quelque 

chose qui appartient à votre civilisation, est l'hindouisme. Et dans cela, la base de l'hindouisme est la réincarnation.  

C’est juste pour vous donner un exemple de la réponse à cette question : Quelles étaient les premières pensées 

intuitives des humains à comprendre et à travailler ensemble ? Et le système était l'amour, la compassion et il incluait les 

vies antérieures. Par la suite, il y en a eu d'autres qui incluaient aussi les vies antérieures. Sur la planète, en ce moment, 

il y a des milliards de personnes qui croient encore que la réincarnation n'est pas seulement une possibilité, mais que 

c'est la façon dont cela fonctionne.  

Mais je parle à une culture et à ces cultures autour de cette culture qui souvent n'y croient pas. C’est spectaculaire parce 

que cette vérité est en fait le noyau, la graine, le moteur, comme je l'ai dit, d’un retour à une planète plus avancée. 

Certains ont dit : «Et les indigènes ?» Vous savez, je n'entends pas beaucoup parler de vies antérieures chez les 

indigènes. Ils font les choses différemment, très cher. Écoutez-les parler de leurs ancêtres. Pourquoi se donneraient-ils 

tant de mal pour capter la sagesse de leurs ancêtres, pour prier leurs ancêtres, pour y aller presque chaque fois? Ils se 

lancent dans n'importe quelle sorte de méditation ou de cérémonie.  

Et la réponse est la suivante : parce qu'ils comprennent qu'ils sont leurs propres ancêtres ! Et qu’une partie de cette 

sagesse se traduit par la Terre, la terre de la Terre, pour la leur redonner ! C’est leur façon de comprendre le cycle. 

Demandez aux indigènes ce qu'ils pensent des cycles. Ils vous donneront les mêmes informations que moi. Il y a un plan 

plus grand, très chers, et tout cela fait partie du retour. 

Il y a tellement de choses que je pourrais vous donner, tellement d'exemples de la beauté d'un humain qui revient. Dans 

toutes ces choses, je veux que vous sachiez ceci. Vous, votre âme, pouviez difficilement attendre d'arriver ici ! Je vais 

vous dire quelque chose d'encore plus controversé : Vous avez choisi tes parents ! (rires) Nous l'avons déjà dit, et que 

vous êtes si nombreux en ce moment à dire : «Euh, tu t'es trompé sur ce point, Kryeon.  

D’autres ont peut-être choisi leurs parents, mais moi je ne les aurais jamais choisis !» Si, vous l'avez fait ! Vous les avez 

choisis pour de nombreuses raisons. Vous ne les avez pas choisis pour passer un test ou avoir du trouble dans votre vie, 

vous les avez choisis parce que vous pourriez être leur professeur, Vieille Âme que vous êtes ! Il y a beaucoup de vieilles 

Âmes qui choisissent des parents avec de jeunes Âmes afin que ces parents puissent apprendre de vous.  

Et vous pourriez dire :«Eh bien je ne suis pas vraiment sûr que mes parents aient appris quelque chose de moi !» Vous 

ne savez pas ce que vous ne savez pas. Des choses arrivent et s'implantent. Il y a des systèmes en marche. Votre 

conscience de ce que vous croyez, affecte les autres d'une manière que vous ne pensez même pas, tout cela fait partie 

de ce plan ! 

Mon partenaire a posé et répondu à une question, à la fois en demandant et en répondant. «Pourquoi certains doivent-ils 

mourir tôt ?» La réponse est qu'ils n'ont pas à le faire, mais ils avaient un accord !  

Et si vous le regardez de cette façon, avant même qu'ils ne viennent, l'accord était le suivant : s'ils atteignent une 

conscience élevée à cet état où ils le peuvent, certains d'entre eux ont dit : «Je vais partir tôt et revenir et continuer tout 

de suite pour que cette planète ait une chance, une génération du futur pleine de sagesse, et donc peu importe ce que 

vous faites pour eux, incluant l’aide, alors que vous vous tenez peut-être à une cérémonie dans leur mémorial, avec des 

larmes coulant sur votre visage.  

Il y a encore quelques sages parmi vous qui disent : «Merci pour le plan, car ils vont changer cette planète et je vais être 

là, parce que je vais revenir aussi !» C'est spectaculaire, vrai, magnifique ! Et c'est ce que vous êtes ! Maintenant vous 

savez pourquoi je suis tellement amoureux de l'humanité, pour ce que vous faites, les uns pour les autres, pour l'univers, 

pour cette belle Terre, vraiment spectaculaire ! Et c'est ainsi. 
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Les vérités spectaculaires et controversées – 4/4 
Cercle du Douze - 28 avril 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. L’opportunité de vous parler de cette manière a toujours 

été quelque chose qui n'est pas seulement spécial pour l'autre côté du voile, mais assez nouveau. Et ce que nous 

voulons dire par là, c'est qu'il y aurait des milliers de personnes qui se brancheraient dans l'attente d'entendre un 

message, peut-être un message profond, peut-être un message de paix, de joie et de bonté, alors qu'il y a cent ans ou 

même 200 ans, c'était réservé à un très petit nombre.  

Parfois, c'était considéré comme un culte, parfois comme de la magie, mais surtout comme de la bêtise, même si 

presque toutes les écritures de votre planète ont été écrites de cette façon, avec des messages de l'autre côté du voile 

allant directement sur le papier. Même cela n'a pas été considéré comme des messages canalisés. Les canalisations 

doivent apaiser votre âme.  

Cela devrait être une main géante qui prend la vôtre ou vous étreint et vous dit que tout va bien, pour vous donner une 

perspective peut-être différente de qui vous êtes. C'est pourquoi nous sommes ici. C'est le quatrième de quatre 

messages sur un thème et le thème de ces quatre, ce dernier des quatre vérités spectaculaires controversées, est celui-

ci. Simple mais laissez-moi l'expliquer. Voici l'affirmation : vous êtes connu de Dieu.  

Qu’est-ce que votre culture vous enseigne ? Quelle est la première chose que vous découvrez dans la culture surtout ? 

Quand je parle à la culture de mon partenaire, vous trouvez une énorme séparation entre un humain et Dieu. La 

séparation est si vaste et si grande qu'on vous dit que pour être remarqué par Dieu, il y a beaucoup de choses que vous 

devriez faire.  

Il y a beaucoup de doctrines qui disent que vous ne serez jamais capable de parler à l'Esprit, à Dieu en tête-à-tête et que 

vous devez avoir une sorte de saint interprète qui le fait pour vous. Vous allez vers eux, ils vont vers Dieu, ils sont formés 

pendant des années pour le faire. Cette configuration particulière depuis la naissance vous donne une perspective de la 

petitesse que vous êtes censé avoir et que Dieu est assis sur une sorte de trône, comme une sorte de père qui vous 

regarde et ne vous connaît pas vraiment.  

Les prières que vous avez parfois, elles sont entendues parfois, elles ne le sont pas parfois, elles doivent passer par 

d'autres parfois. Vous devez monter des escaliers ou compter des perles ou autre chose pour faire circuler une énergie 

parce que vous êtes si bas devant Dieu. C’est ce qu'on vous enseigne. C’est la vérité. Vous pourriez dire de tant de 

doctrines de la planète que Dieu est grand et que vous ne l'êtes pas. Maintenant j'ai une vérité controversée pour vous.  

Je veux que vous utilisiez un peu de logique spirituelle pour un moment. Presque toutes les doctrines sur la planète et 

presque toute la conscience de la planète croient qu'après la mort, vous allez quelque part, ce qui indiquerait qu'il y a 

plus que l'esprit humain impliqué pendant que vous êtes assis là à écouter ceci. Il doit y avoir une Âme. L’Âme est ce que 

nous regardons, découvrons et travaillons dans les méditations du cercle du Douze chaque fois.  

Nous nous rencontrons et nous vous avons dit que l'Âme est la partie de Dieu qui est vous, que littéralement l'Âme fait 

partie de la Source créatrice. Elle n'est pas du tout séparée et si vous regardez ce que l'Âme est supposée être, vous 

commencez à comprendre qu'il s'agit d'une énergie dimensionnelle multidimensionnelle qui a en quelque sorte votre 

conscience enveloppée en elle, mais elle est éternelle. Elle est infinie.  

Comment pouvez-vous avoir quelque chose qui est éternel en quatre dimensions ou même être humain ? Ce n'est pas le 

cas. C'est une chose très grande. Vous avez cette Âme maintenant. Il y a ceux qui disent : « Oui, mais l'Âme se trouve 

quelque part. On nous a enseigné que l'Âme est avec Dieu et que lorsque nous sommes sur la Terre, d'une certaine 

manière, nous en sommes séparés et c'est pourquoi nous sommes humbles.  

Nous ne pouvons pas être remarqués et c'est pourquoi, vous savez, nous sommes des victimes de la planète et tout ça 

». Mes chers, je veux que vous vous asseyiez un moment et que vous utilisiez votre propre logique spirituelle. Est-ce que 

cela a un sens pour vous que votre Âme, le noyau même de tout ce qui est avec vous et votre conscience, ce qui voyage 

vers vous à chaque vie, cette Âme qui est éternelle du début à la fin, soit en quelque sorte dans une boîte, quelque part 

ailleurs, et que vous soyez ici.  

Spectaculaire, controversée, cette Âme est avec vous en ce moment et elle représente ce qui est la Source créative en 

vous. Je vais vous donner une déclaration. C’est une déclaration dont je veux que vous vous souveniez. La Source 
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créatrice qui est Dieu veut être trouvée, veut être trouvée ! Vous avez le libre choix d'ignorer tout ce que je dis. Ceux qui 

sont en train d'écouter en ce moment, qui ont été amenés ici par un ami pour apprécier le gars drôle qui s'assoit dans la 

chaise et fait ça.  

Cette Âme qui est la vôtre, avec son libre-arbitre ici sur cette planète, représente une partie de Dieu et cette partie qui 

vous donne le libre-arbitre est presque avec sa main tendue, disant vous savez que j'existe. Tu sais que c'est ici. Tu crois 

en la vie après la mort. Tu sais qu'il y a plus que le simple fait d'être un humain. Pourquoi ne pas passer à l'étape suivante 

et le découvrir ?  

Dieu connaît ton nom et si c'est vrai, et c'est controversé comme si ça pouvait l'être. Soudain, tout est possible. Soudain, 

il peut même y avoir un plan qui fait de vous et de votre vie un rouage d'une gigantesque machine spirituelle. Vous 

méritez d'être ici. Les gens me demandent constamment : quel est mon but ? Je vais vous donner le but de votre 

présence ici. Être une vieille Âme avec une conscience élevée, de sorte que peu importe ce qui vous arrive ou qui vous 

côtoie, ils voient Dieu en vous. C'est le but.  

Les gens vont dire : Eh bien, je dois écrire un livre, je dois aller ici, je dois construire un centre de guérison, je dois faire 

quelque chose de ma vie. Sans comprendre que ce quelque chose, c'est vous. Votre grandeur, lorsque vous êtes assis là 

et que vous comprenez que vous avez trouvé cette main tendue, les gens changent leur vie, la guérison se produit, la 

peur diminue, l'anxiété commence à disparaître, même si les problèmes ne disparaissent pas, parce que Dieu connaît 

votre nom.  

C'est une prémisse qui n'a pas encore été adoptée. Cela anéantirait tant de choses sur lesquelles ces doctrines 

comptent. Elles veulent que les humains viennent, soient, fassent et se comportent d'une certaine manière, fassent 

certaines choses. C'est un système. C'est un vieux système, un système quadridimensionnel. Il ne reflète pas la 

grandeur et la beauté d'un Dieu gentil, bienveillant, qui ne juge pas.  

Ces quatre messages seront disponibles pour vous tous, pour tout le monde, pas seulement pour les membres, et nous 

avons commencé par la prémisse numéro un. Que Dieu n'est pas un père dysfonctionnel dans le ciel qui va vous torturer 

pour toujours à moins que vous ne fassiez quelque chose.  

Et bien sûr, cette chose que vous devez faire est très différente d'une doctrine à l'autre, tant les doctrines de la planète 

sont dysfonctionnelles. Il fut un temps, et il l'est encore, où si vous croyez une chose sur la façon d'adorer ce Dieu 

insaisissable et que quelqu'un n'y croit pas, vous avez le droit de le tuer parce qu'il n'y croit pas. Vous voyez ce que les 

hommes ont fait de la grandeur de Dieu ?  

Alors pourquoi ne pas vous asseoir un moment et penser, penser par vous-même. Est-ce vraiment la façon dont cela 

doit être ? Controversé, mes chers, nous vous avions dit qu'il en serait ainsi. Dieu connaît votre nom et votre vieille Âme 

depuis la naissance, il attend juste que vous posiez la question : « Est-ce vrai ? Êtes-vous là ? Est-ce possible ? Je peux 

m'asseoir seul dans mon placard en prétendant être, lever la main et parler à ce qui est la Source créative de l'univers ? 

» Et la réponse est oui, parce que c'est en vous.  

Votre Âme en fait partie et il y a une connexion que vous pouvez avoir avec cela, sans personne d'autre, sans un saint 

homme ou une sainte femme, sans structure, sans bâtiment, sans rien d'autre que votre magnificence. Avec la 

magnificence du Créateur, Dieu connaît votre nom. La vérité la plus spectaculaire sur Terre, et je viens de vous la donner. 

C'est si controversé qu'il y en a tant qui s'en iront en secouant la tête et en disant : « Impossible, impossible » jusqu'à ce 

qu'ils essaient.  

Parce que quand vous commencez ce processus avec une intention pure, je vais vous dire ce qui se passe. Cette main 

tendue prend la vôtre et vous tire en avant parce que vous avez pris la décision de trouver ce qui est si vrai, si 

magnifique et si beau. Et il ne reste pas là sans avoir été trouvé. Il vous prend et vous dit : « Je t'aime. Merci d'avoir 

cherché. Merci d'avoir compris. Commençons le reste de votre vie ».  

Je viens probablement de vous donner la chose la plus importante que nous ne transmettrons jamais à l'un d'entre vous. 

Je viens de te le donner : Dieu sait ton nom, mon cher, peu importe ce que quelqu'un t'a dit, pense à cela, assieds-toi là 

et sois aimé. Et c’est ainsi.  
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Le changement de conscience 
Cercle du Douze, 1-2 du 5 mai 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Chaque fois que nous nous présentons devant vous de 

cette manière, j'espère que vous comprenez l'amour, la bienveillance et la beauté, lorsque nous nous asseyons à vos 

pieds et que nous vous transmettons la sagesse qui est ici. Cette planète est en train de changer considérablement, 

vous en êtes peut-être conscients.  

Certains d'entre vous voient des choses qui sont effrayantes ou semblent effrayantes à cause du déplacement, du 

changement, sans comprendre qu'une partie de ce changement peut être ce qui va bouleverser la normalité. Et c'est 

peut-être la normalité qui ne reviendra pas, une normalité de faible conscience qui commence à s'éloigner de l'humanité 

telle que vous la connaissez. Ceci est la première canalisation du mois. 

L'ensemble des quatre canalisations seront disponibles et sont disponibles gratuitement. Et donc je suis libre de vous 

donner une canalisation en quatre parties et je le fais encore une fois avec la première partie d'un sujet.  Et ce sujet est 

vraiment "l'éléphant sous la table" comme certains d'entre vous le diraient. Ceux parmi vous qui regardent cette 

émission, qui se sont branchés sur cette émission parce qu'ils veulent la regarder, ont quelque chose en commun, à 

différents degrés, et c'est que vous commencez à poser des questions.  

Et les questions que vous posez sont : «Ai-je manqué quelque chose ? Y a-t-il quelque chose de plus grand que ce que 

l'on m'a dit ?» Plus précisément, quand il s'agit de Dieu, de la Source Créatrice, de la spiritualité, de l'énergie sur la 

planète, certains disent qu'elle se déplace vers un endroit où elle n'a jamais été auparavant, et ils ont raison ! L'éléphant 

sous la table, c'est que vous êtes différent ! Je vais l'appeler «changement de conscience».  

Certains l'ont appelé «éveil». Je dirai qu'il s'agit d'un nouveau défi humain, pas seulement pour un éveil mais pour un 

changement de perception de la planète qui commence progressivement à se produire. Et cela ne se réfère pas 

seulement aux choses spirituelles, mais aussi à la façon dont vous pensez. La conscience humaine commence à vibrer 

plus haut.  

Et la première chose qui se produit, mes chers, la première chose, concerne ceux qui commencent à être plus 

conscients de ce dont ils n'étaient pas conscients auparavant. Plutôt qu'un éveil, appelons cela une plus grande 

conscience ! C'est donc la nouvelle étape ! Une plus grande conscience, en particulier de ce qui est spirituel, de votre 

propre spiritualité. Et c'est pourquoi vous êtes ici !  

C'est "l'éléphant sous la table" parce que cela a changé votre vie, parfois cela a rendu votre vie plus difficile, certains 

d'entre vous ont perdu des amis et des membres de leur famille à cause de cela, alors nous allons en discuter. Les 

attributs de ce changement de conscience, voilà le sujet. 

Le premier de ces quatre points est tout simplement de «regarder autour de soi». J'ai donné beaucoup de paraboles, 

beaucoup d'exemples, beaucoup de métaphores, sur ce que certains d'entre vous ont vécu et qui vous a mis en 

difficulté. Et quand je dis «en difficulté», c'est pour dire que lorsque vous allez à l'encontre de la norme, il y en a qui 

disent : «Comment as-tu pu ?  

Tu as été formé à cela, tu as appris cela, c'est ton bagage, c'est comme ça que ça marche et tu en as dévié !Par 

conséquent, nous ne voulons plus être avec toi !» C'est peut-être pour cela que vous êtes ici à écouter un programme 

comme celui-ci .  Vous êtes entre amis et en bonne compagnie.  

Quand j'ai commencé avec mon partenaire et que j'ai commencé à canaliser sur cette planète, une des premières 

paraboles que j'ai données, était à propos d'un homme nommé Wo. Je vous ai dit qu'il n'était pas vraiment un homme ou 

une femme, c'était un Wo, mais nous l'appelons un homme, nous l'appelons «il» parce que c'est simple. Et ça avait à voir 

avec une «perturbation dans une partie». On l'a appelé : «Wo dans la salle de classe».  

Et la perturbation dans la partie est une métaphore sur le fait qu'il était dans une pièce et que la pièce était sa vie. Mais il 

y avait une partie qui vibrait toujours un peu bizarrement et ceux qui étaient dans la pièce avec lui disaient : «Oui c'est la 

vie, il y aura toujours des choses que tu pourras regarder ou ne pas regarder, il y aura toujours des choses bizarres, ne 

regarde pas parce que ça va te saisir, ou ce n'est pas bon pour toi !»  
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Et dans cette parabole, Wo a fini par regarder et c'était comme une porte qu'il a entrouverte, et il y avait de la lumière, il y 

avait d'autres choses qu'il ne comprenait pas, et cela a changé sa vie.  C'était bienveillant, c'était aimant. C'était la 

première fois que nous donnions ce genre de parabole, pour dire que si vous voulez regarder, vous pourriez trouver une 

vérité plus grande que celle qu'on vous a dite. 

Nous avons donné une parabole qui est devenue un livre : «Le retour». Et dans ce livre, il y avait un homme ordinaire, 

Michael Thomas, qui a eu une expérience de mort imminente et il est revenu avec les instructions d'un ange. L'ange lui a 

dit de traverser sa ville jusqu'à ce qu'il arrive à un parc, de s'asseoir là et d'attendre. Et il l'a fait et finalement il a cru voir 

quelque chose dans la haie comme une ouverture ou peut-être une anomalie.  

Il s'est approché de la haie et a vu qu'il s'agissait bien d'une ouverture, une porte si vous voulez. Et alors il a pris une 

décision. Il a dit : «Est-ce que je suis en train de l'imaginer ou non ?  Est-ce que quelqu'un a fait en sorte que cela 

m'arrive ou pas ? Est-ce que je peux être berné ou non ?» Et il a essayé d'oublier ça, mais il n'a pas pu !  Chaque fois 

qu'il regardait la haie, il voyait la porte, à chaque fois.  

Finalement, mes chers, il l'a franchie et l'aventure a commencé, et il a appris des choses qui étaient plus importantes que 

ce qu'on lui avait dit. Mais le fait est que, lorsque vous commencez à chercher et que quelque chose se produit, vous ne 

pouvez pas ensuite l'oublier !  

Votre conscience, votre cerveau, capte quelque chose, quelque chose de critique, une ouverture peut-être, une prise de 

conscience peut-être, certains l'ont appelé même des prises de conscience de ce qui est. Et vous n'avez pas peur, car 

vous savez que ce que vous avez vu ou ressenti est correct ! C'est sans danger et vous aimeriez en savoir plus ! 

Il y en a tellement qui ont dit que ces canalisations étaient une tromperie, que d'une certaine manière on vous lave le 

cerveau et on vous entraîne dans quelque chose et qu'ensuite vous êtes coincés pour toujours ! Mes chers, que se 

passe-t-il si vous passez des ténèbres à la lumière et que vous préférez la lumière ? Est-ce un piège ?  

Je vais vous dire quelque chose que vous devriez entendre et que vous devriez peut-être avoir besoin de savoir : c'est 

que vous avez tous la capacité de regarder ! Et que si vous choisissez de regarder, mes chers, c'est comme une main 

tendue vers nous tous qui signifie : «Regardez, regardez ça ! Il regarde ! Elle regarde ! Donnons-leur quelque chose 

à observer!» C'est ce qui est arrivé à mon partenaire, c'est ce qui est arrivé à beaucoup d'entre vous.   

Vous avez vu une vérité plus grande, vous êtes allés voir plus loin, et c'est devenu ce qui est maintenant votre vie, parce 

que cela a sauvé certains d'entre vous ! Nous savons qui nous regarde. C'est devenu quelque chose qui a prolongé votre 

vie, nous savons qui regarde ! Et si Dieu était plus grand que ce qu'on vous a dit?  

Et si Dieu n'était même pas représenté par ce mot lui-même, un mot qui signifie parfois colère, jugement et 

dysfonctionnement comme chez les Grecs. Cette Source Créatrice qui vous a créé est démontrée de par le monde si 

vous ne croyez pas en Dieu. Et si vous effaciez l'idée générale d'un père dans le ciel pour le voir plutôt comme une 

Source bienveillante dont vous faites partie, qui a un plan plus grand que tout ce que quiconque vous a dit ? 

Permettez-moi de conclure sur ce point avant la prochaine partie. Il y a des médecins sur cette planète qui sont très très 

bons dans un domaine, celui de sauver des vies. Et ils passent souvent leur temps dans les salles d'opération, dans les 

cas d'urgence surtout, pour ceux qui meurent d'accidents surtout, ils essaient de leur sauver la vie et de les ramener 

parce que ce n'est pas encore le moment -selon notre façon de penser et la vôtre peut-être.  

Ils viennent parce qu'ils ont eu un accident et leur cœur s'arrête.  Et quelle qu'en soit la raison, et cela peut être une 

multitude de raisons et toutes sortes d'accidents, ils sont alors réanimés. Et cette situation est la bonne pour cela, pour 

sauver des gens et les ramener à la vie, et ils ont vu à maintes reprises des gens cliniquement morts pendant un certain 

nombre de moments, de minutes, peu importe, à maintes reprises !  

Vous l'avez déjà vu, vous le savez ! Et la chose qu'ils vous diront encore et encore, demandez-leur, certains d'entre eux 

ont écrit des livres à ce sujet, est la suivante : une personne revient de cette expérience de mort imminente et la 

première chose qu'elle veut savoir quand elle se rétablit et regarde le médecin, est celle-ci : «Pourquoi m'avez-vous 

ramené ?» Vous voyez, ils ont vu quelque chose !   

La porte a commencé à s'ouvrir et la lumière a brillé et ils ont senti l'amour et la bienveillance, ils se sont sentis en 

sécurité et beaux. Oh mon Dieu ! Pouvez-vous imaginer une telle chose ? Même si la famille était de retour sur la 

planète, tout ce qu'ils voulaient, c'était rester ! Et ce n'était pas un tour de l'esprit comme certains biologistes vous le 

diront. C'est réel !  
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Et puis ils reviennent sur une planète où ils doivent composer parmi des consciences faibles ou élevées et tout cela, et 

ils sont tellement déçus. Et puis ils philosophent à ce sujet et certains deviennent des auteurs et des enseignants et des 

guérisseurs eux-mêmes, et souvent l'expérience de mort imminente les a ouverts à ceci : ils ont vu la vérité !  Et ils 

veulent vous la montrer sans que vous ayez à passer parce qu'ils ont vécu !  

Et c'est pourquoi vous vous asseyez et les écoutez, et nous en avons eu. Tant de fois, nous avons voulu dire que c'est le 

message que nous leur avons demandé de vous donner, nous les avons fait venir dans des programmes comme celui-ci, 

nous avons essayé de vous montrer qu'il y a bien plus ! Il y a une prise de conscience qui commence à se produire et 

vous ne pouvez pas ne pas la voir, mes chers !  

Et dans la prochaine partie, lorsque nous reviendrons, lorsque nous canaliserons la semaine prochaine, nous 

continuerons. Et la suite portera ce qui se passe lorsque vous voyez la vérité dans toute sa gloire, et que personne 

d'autre ne la voit. Je pense que cela correspond à beaucoup de ceux qui écoutent en ce moment. Êtes-vous intéressés ? 

C'est vous ! Il s'agit du processus d'éveil de la conscience sur la planète, pas seulement de vous, mais de tant de 

personnes autour de vous ! Je reviendrai. Et c'est ainsi. 

 

Cercle du Douze – Méditation 
5 mai 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus ! «Approchez-vous un peu plus» est la nouvelle 

invitation que je fais et que j'ai faite.  C'est une invitation, et le rapprochement est une métaphore de la conscience, 

véritablement.  

Si vous pouvez vous rapprocher de ce qui se trouve de l'autre côté de ce voile qui vous a toujours séparé de ce que 

vous pensez être la réalité et de ce qui est peut-être divin, si vous pouvez vous rapprocher de cela, des choses 

commencent à vous être montrées, vous avez une conscience que vous n'aviez peut-être pas auparavant. Vous êtes 

dans une culture, presque tous ceux d'entre vous qui écoutent ceci, où vous êtes nés avec des informations qui vous ont 

été données par vos familles, par les adultes qui vous entourent, par vos pairs.  

C'est la perception de la façon dont ils pensent que la Terre fonctionne, et ce n'est pas seulement pour ce qui est 

spirituel. C'est peut-être la façon dont les choses fonctionnent médicalement ou la façon dont elles fonctionnent de 

manière perceptive, comment agir, quoi dire, quoi faire lorsque certaines situations se présentent à vous. Et vous les 

apprenez dès la naissance, très chers, et donc au moment où vous êtes un jeune adulte, vous avez un cadre, un modèle, 

qui est là pour vous.  

Et ce modèle créé par votre culture, par votre entourage, par les humains, pour votre culture, est souvent répété. Un 

modèle est quelque chose qui est créé pour que le modèle devienne ce que vous êtes. C'est pourquoi on l'appelle un 

modèle. Et donc c'est le modèle que vous utiliserez dans cinq ans ou dans dix ans, c'est toujours le modèle. Et puis il y a 

ceux qui quittent le modèle et quand ils le font, ils commencent à poser des questions.  

Dans notre canalisation, il y a peu de temps, j'ai commencé à vous parler de ces perceptions, du nouveau défi pour une 

nouvelle conscience humaine. Se pourrait-il que le voile se lève ? C'est une métaphore en soi et si vous venez de vous 

connecter et que vous écoutez en disant : «Qu'est-ce que le voile et qu'est-ce que cela signifie ?», le voile a toujours 

représenté ce qui est au-delà de ce que vous connaissez, surtout spirituellement.  

Le voile serait ce qui est vous, et l'autre côté du voile est souvent ce qui est Dieu. C'est ce qu'on vous enseigne ! Et 

quand vous allez dans ces institutions, si vous voulez les appeler ainsi, et que vous vous asseyez et écoutez ceux qui 

vous donnent des informations venant de Dieu, certains d'entre eux vous parleront du voile et ils diront que ce voile vous 

sépare si profondément que vous ne pourrez jamais y aller et que vous devez donc rivaliser avec les autres, écouter ceci 

ou cela, ou faire certaines choses, ou monter un certain nombre de marches afin de jeter un coup d'œil par-dessus le 

voile ou à travers le voile, vous voyez ce que je ceux dire, tout cela ! C'est le modèle. 

Mais il y en a tant qui ont dit : «Et si cette information était aussi bonne qu'elle l'était dans une conscience plus ancienne, 

dans une énergie plus ancienne de cette planète, aussi bonne qu'elle l'était parce qu'elle parle encore d'un Dieu aimant 

?» Mais c'est tout ce qu'ils avaient, et si vous examinez les traditions et les informations, elles ne datent pas seulement 

de centaines d'années, mais de milliers d'années !   
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Elles parlent d'un dieu de l'autre côté d'un voile ou d'un mur auquel vous ne parlerez jamais et que vous n’atteindrez 

jamais, et ce dieu est souvent un dieu qui punit, loin de ce que nous enseignons. Et puis il y a la question : et si dans un 

temps de conscience plus récent, et si dans un temps qui permet à ce voile de s'amincir et de se soulever un peu, vous 

pouviez entrevoir une perception de Dieu plus vraie et plus précise, si vous le souhaitez ?  

Le mot lui-même que nous donnons «Dieu» est un vestige d'une idée plus ancienne et d'une perception plus ancienne 

d'un père dans le ciel qui contrôle les choses, vous regarde, sait ce que vous faites, garde la trace de vos mauvaises et 

de vos bonnes choses, puis fait le compte quand vous mourez bien sûr, pour que vous sachiez combien vous devez être 

puni ! C'est un vieux concept de ce qu'est un Dieu dans une énergie plus ancienne et il reflète tellement précisément 

l'humanité ! Donc Dieu est humain, juste plus grand et plus puissant ! 

Et si ? Et si? Nous sommes si différents ! C'est l'idée ici, en ce moment. Tout cet éveil -si l'on peut dire -de conscience 

qui se produit lentement sur la planète se fait dans tellement de couches, ce n'est pas seulement spirituel, mes chers, 

c'est la façon de se traiter les uns les autres, même si vous n'êtes pas du genre à devenir spirituel, vous participeriez 

quand même à la levée de ce voile, à son amincissement, parce que les attributs de cette Source Créatrice, la belle 

Source Créatrice aimante et bienveillante, les attributs de cette source filtrent dans le champ, dans l'humanité !  

Et des gens qui n'iraient jamais à l'église commencent à devenir plus gentils ou plus compréhensifs les uns envers les 

autres ! Vous voyez comment cela fonctionne ? Donc nous ne parlons pas d'un système de croyance, nous ne parlons 

pas d'une autre pensée spirituelle, d'une autre chose à laquelle adhérer, nous parlons d'un éveil général, si vous voulez, 

d'une augmentation perceptive de la vibration, de tout ce que vous voulez appeler une amélioration. Une amélioration de 

la conscience !  

De quelle façon pensez-vous à vous ? La conscience ! De quelle façon pensez-vous aux autres ? De quelle façon 

pensez-vous à la Terre ?  Comment pensez-vous être arrivé ici ? De quelle façon pensez-vous à ce qui pourrait 

fonctionner et à ce qui pourrait ne pas fonctionner dans certaines situations ? La conscience augmente dans sa 

vibration. Que veut dire : «elle augmente sa vibration» ?  

Ce sont des métaphores pour un penseur tridimensionnel, qui pense que les choses qui sont plus élevées sont 

meilleures, que les choses qui vibrent plus haut sont meilleures ; c'est unemétaphore pour penser à partir d'une énergie 

inférieure vers une nouvelle énergie.  «Augmentation de la conscience» signifie que vous commencez à penser 

davantage comme ce qui provient de la Source Créatrice, de ce qui est l'Esprit. C'est ce que vous appelez Dieu. 

Et si, mes chers, il y avait une vérité plus grande que celle qu'on vous a dite ? Et il est temps qu'elle soit révélée. La 

planète est vraiment prête pour une perception différente de ce qu'est la Source qui a créé toutes choses. Vous avez eu 

un intervenant, un invité aujourd'hui, juste avant la pause, qui a étudié les indigènes de la planète et qui a passé du 

temps avec eux.  

Dans certaines des plus anciennes traditions de la planète, il a été amené à voir comme un scientifique, vraiment, sur la 

façon que cela fonctionnait pour eux. Et ce qu'il a découvert, c'est que les choses dont le monde occidental commence à 

prendre conscience ont toujours été là !  

Cela vous apprend quelque chose, peut-être que la façon de faire les choses a toujours existé d’une manière plus 

importante, donc il ne s'agit pas de découvrir quelque chose de nouveau sur Dieu, il s'agit de revenir à ce qui était déjà 

connu ! Et si les anciennes méthodes que vous découvrez n'étaient pas si simples ?  

Et si elles étaient aussi complexes que vous le pensez, une nouvelle approche serait composée de couches et de 

couches de ce qui est énergie et compréhension ? Mais, et si ce n'était pas rempli de règles ? Et si vous découvriez qu'il 

n'y a pas de voile, pas comme vous le pensiez ? Honnêtement, et s'il n'y avait pas de voile ? Cela signifierait que vous 

faites partie de ce qui se trouve de l'autre côté du voile, et l'invitation n'est pas alors d'aller au-delà de cela, l'invitation est 

de le constater !  

Cela devient donc une réalisation de soi, une prise de conscience, une perception que tout est connecté, au lieu que 

tout soit séparé et que vous deviez monter un certain niveau pour aller à un certain endroit pour rencontrer ce qui est 

divin !  Et si les indigènes avaient toujours possédé une vérité plus grande ?  

Et c'est ce qui est en train d'être approfondi, ce qui est en train d'être vu, pas seulement par les chamans, mais par 

chaque femme et chaque homme qui écoute ce programme, s'ils le souhaitent. La question est la suivante : et si les 

choses étaient plus importantes que ce que l'on vous a dit ? Et si ce que vous appelez Dieu n'était pas Dieu du tout, 
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mais faisait partie d'une grandeur dans laquelle vous êtes inclus, au lieu d'être une chose séparée, une entité 

séparée ?C'est la grande vérité ! 

Venez avec moi, tandis que nous parlons d'aller vers l'inconnu à partir de ce qui est connu, et il y a le pont et le voilà 

encore. Venez avec moi au milieu de ce pont ! Ceux d'entre vous qui le souhaitent verront au-delà de cette brume qui est 

souvent là, et ceux qui ne sont pas convaincus verront de la brume. C'est une métaphore ! Pouvez-vous voir au-delà de 

votre propre réalité ?  

Êtes-vous prêt à comprendre qu'il y a des choses que vous ne connaissez pas ? Avez-vous peur de ce que vous ne 

savez pas ? Que vous a-t-on dit ? La réponse à chacune de ces questions dépend de votre culture, de votre éducation, 

mais aussi de ce que l'on vous dit. Quoi qu'il en soit, nous sommes au milieu du pont et je veux que vous traversiez avec 

moi maintenant. 

Viens plus près, viens plus près s'il te plaît ! Prends ma main, prends la main de tout le monde et allons-y ! Tu pénètres 

dans une énergie qui, pour certains, est effrayante, parce que vous n'y êtes jamais allés auparavant, et pour d'autres, 

vous l'avez attendue toute la semaine parce que c'est là que vous voulez aller ! Mais plus tu entres dans cette énergie, 

plus tu réalises que c'est un endroit sûr, parce que c'est ton essence.  

As-tu réalisé à quel point cet endroit est ancien ? Il n'est pas nouveau ! Tu as traversé le pont vers une ancienne partie 

de toi, et là, il y a toute chose, il y a la création, il y a les vies antérieures, il y a qui tu étais, qui tu seras potentiellement, là 

où il n'y a pas de début ni de fin, là où toutes les choses semblent être dans un cercle du Douze -et nous l'avons déjà 

expliqué. Ici il y a de la compréhension, de la bienveillance, de la compassion et aucun jugement !  

Tu peux te détendre dans cette énergie pendant un moment, avant que nous entrions dans le théâtre, à travers une 

porte ou un portail qui n'est pour vous qu'une métaphore du passage d'un endroit à un autre. Tu entres dans ce lieu, ce 

théâtre en rond où nous allons toujours. Le théâtre en rond est parfois grand, parfois petit, c'est toujours un théâtre en 

contrebas avec une sorte d'amphithéâtre autour duquel il faut descendre dans le public pour accéder à la scène.  Cela 

ressemble toujours à cela. 

Il y a une chaise sur la scène ou non, cela dépend de ce que nous faisons aujourd'hui. Aujourd'hui il y a une chaise ! La 

chaise est pour toi, la chaise est métaphorique, c'est toujours symbolique, tout l'est, mes chers ! Et si tu en veux une 

analyse, nous disons que la chaise est un endroit confortable, un endroit sûr, où tu peux regarder ou apprendre sur la 

chaise. Ce n'est pas un lieu imposant où tu te tiens devant un public et où tu dois délivrer quelque chose.  

C'est une chaise, et je veux que tu y ailles et que tu t'y asseyes si tu le veux. Dans cet exercice, les gens disent : «J'ai du 

mal à visualiser». Je leur réponds : avez-vous du mal à vous souvenir de ce que c'est que de s'asseoir sur une chaise ? 

(rires) Et probablement pas ! Alors simplifions tout cela, mes chers, assieds-toi sur la chaise. Mais cette fois-ci, lorsque tu 

ouvres les yeux, il y a effectivement un très grand public devant vous. Il est tout autour de toi.  

Maintenant, il y a un symbolisme du cercle qui est tout autour de toi aussi, il n'y a ni début ni fin à ce cercle. Dans ce lieu 

symbolique métaphorique, tout le monde peut voir ton visage, même dans un cercle en rond ! Car ce n'est pas un cercle 

linéaire ! Certains ont demandé : «Décris le cercle, Kryeon, donne-nous quelque chose qu'un scientifique pourrait 

comprendre sur la beauté du cercle du 12 ! Tu as déjà parlé des chiffres que tu vois toujours»  

Ok, je vais vous dire ce qu'est le cercle, pour la première fois, c'est un toroïde !  Maintenant j'espère que cela satisfait un 

peu plus ceux qui sont scientifiques, parce que vous allez faire «oh mon Dieu !» Étudiez les attributs d'un tore.  Cet 

attribut d'un tore vous donnera un jour un peu de l'énergie qui vous manque aujourd'hui ! Vous êtes assis dans un 

endroit magnifique, très chers, et voici ce qui va se passer. 

Nous sommes déjà venus ici et c'est identique, mais une lumière sera allumée, individuellement, sur des groupes, nous 

l'avons déjà fait auparavant. Tous ceux qui sont dans le public ont au moins 800 ans ! Tous ceux qui sont dans le public 

sont les indigènes de leur territoire dans leur région, tous ! Et ils vous voient, et ils veulent vous parler.  

En groupes, ils veulent se lever et vous donner le résumé de ce qu'ils croient, et ils le font pour une raison, c'est parce 

que vous êtes considéré comme le lien avec la sagesse future de la planète, alors qu'il y a très peu de gens qui 

voudraient remonter aussi loin pour écouter ceux qui ont vécu alors.  

Le nouvel humain est le lien avec le futur parce qu'il commence à étudier ce que les chamans savaient à propos de 

l'autre côté du voile, sur la lumière au bout de ce tunnel que certains d'entre vous ont créé en disant que la vie se 

termine à la fin, mais ce n'est pas le cas.  
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Et ils croient en tant de choses que vous appelez aujourd'hui New-Age, mais ça ne l'est pas, il s'agit d'une époque 

ancienne, les vies antérieures, les énergies, la guérison, les miracles, où l'énergie est reine et la conscience est tout, où 

la planète est connectée à tout le monde et à toute chose et comme un partenaire dans votre vie. Un par un, ces 

groupes vont se lever et te parler comme un seul être, une seule voix, une seule conscience pendant que tu écoutes !  

Et ils te diront : "Voici ce que nous croyons, et nous te dirons ce à quoi nous te formons depuis maintenant 31 ans. Ils te 

diront à quel point tu es connecté à toute chose, ils te diront que Dieu est amour et bienveillance et qu'il représente la 

nature, qu'il n'est pas un dieu qui juge, et que tu fais partie du tout. Ils n'y feront pas référence en tant que Dieu, ils 

l'appelleront Esprit et beaucoup d'entre eux veulent dire «conscience», et tu en fais partie.   

Un par un et avant même de te parler, ils feront une petite cérémonie pour t'accueillir dans leur clan, et ils te 

considéreront comme un lien, et c'est pourquoi tu es assis là ! Peux-tu sentir maintenant l'honneur que les indigènes du 

passé ont pour toi aujourd'hui parce que tu écoutes enfin la vérité qui est tellement plus grande que tout ce que votre 

culture ne vous a jamais donné ? 

Je veux que vous restiez là, un par un, et que vous les regardiez faire le tour, vous appeler par votre nom, vous dire 

merci d'être là, merci d'écouter, merci de comprendre que vous êtes l'un d'entre nous ! Mes chers, c'est la prise de 

conscience de la planète qui commence à se produire, un après l'autre, si souvent par ceux qui écoutent un programme 

comme celui-ci. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Reste, reste et sois honoré ! Oh, tu es le lien, Guerrier de 

Lumière, nous t'appelons, n'aie pas peur, reste ! Et c'est ainsi. 

 

LES 12 COUCHES DE L'ADN 
21 au 24 mai 2021 

MONIKA MURANYI : 

Ce que je voudrais faire au lieu d'une méditation, c'est vous donner des affirmations s'adressant directement à chaque 

couche de l'ADN, en reconnaissant que lorsque nous le faisons, nous nous adressons à l'ensemble des couches car 

elles n'existent pas dans un état individuel. Elles sont toutes reliées entre elles. 

Je vous invite donc à fermer les yeux et vous pouvez même placer une main sur votre cœur. 

COUCHES 1, 2 ET 3 : 

Chère couche 1, ma couche biologique : les cellules de mon corps contiennent les modèles et les plans d'une santé 

parfaite. Je suis pleine de vitalité et je rajeunis chaque jour. 

Chère couche 2, mes leçons de vie : tout mon entourage est avec moi maintenant, me guidant à travers mes leçons de 

vie. Je suis une championne de la dualité dans ma vie quotidienne. 

Chère couche 3, ascension et activation : je suis remplie de joie et je donne la permission de me connecter encore plus 

profondément avec mon enfant intérieur. Mon enfant intérieur est précieux et actif dans ma vie. J'apporte de la joie aux 

autres. 

COUCHES 4, 5 ET 6 : 

Chères couches 4 et 5, mon nom angélique : Chers guides et anges intérieurs, chers guides et anges extérieurs, 

approchez-vous, approchez-vous, approchez-vous ! Je donne la permission de fusionner avec mes guides et mes anges. 

Je me réjouis de ma connexion et de la conscience élevée que je porte. 

Chère couche 6, mon moi supérieur : mon moi supérieur est le portail de communication avec le Dieu qui est en moi. Je 

suis Dieu et le serai toujours. 

COUCHES 7, 8 ET 9 : 

Chère couche 7, ma couche lémurienne 1 : dans mon ADN réside la divinité. Je donne la permission à cette divinité 

d'être révélée. Je permets à l'énergie de la Maison d'être pleinement présente dans ma vie quotidienne. 
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Chère couche 8, couche lémurienne 2, mon registre akashique principal : dans mon akash se trouve une connaissance 

profonde et une sagesse spirituelle. Je puise dans ma sagesse akashique pour me donner la santé, la paix, une longue 

vie et de belles relations d'amour avec les autres. 

Chère couche 9, ma couche de guérison : les cellules de mon corps portent une intelligence connue sous le nom d'inné. 

Je donne des instructions à l'inné pour qu'il libère la chimie correcte pour moi, en créant la paix, l'équilibre, la santé et 

une longue vie. Je célèbre cette communication cellulaire et je suis un participant actif de ma propre guérison. 

COUCHES 10, 11 ET 12 : 

Chère couche 10, croyance divine : le Créateur divin est dans mon ADN et veut être trouvé. Je donne la permission 

d'aller au-delà de mes couches de croyances et de revendiquer ma magnificence. Je suis entourée d’énergies 

bienveillantes et je me permets de recevoir d'innombrables bénédictions. 

Chère couche 11, sagesse du Féminin Divin : chères Mères des Étoiles Pléiadiennes qui avez créé l'étincelle de divinité 

en moi, je fais appel à votre sagesse, votre grâce, votre beauté et votre compassion, et je permets à cette énergie de 

circuler à travers moi maintenant et pour toujours. 

Chère couche 12, Dieu tout-puissant : j'accepte l'amour parfait du Créateur, je suis tendrement aimé. J'accepte l'amour 

parfait du Créateur, je suis tendrement aimé. J'accepte l'amour parfait du Créateur, je suis tendrement aimé. 

Et je vous invite à prendre une profonde inspiration, et en expirant, remettez lentement vos mains sur vos genoux. 

 

Cercle du Douze – Le Champ 
2 juin 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je voudrais vous parler brièvement, mais d'une manière 

que je n'ai jamais utilisée auparavant, de quelque chose dont vous allez entendre parler de plus en plus. Cela s'appelle le 

Champ. Le Champ a été défini de nombreuses fois parce qu'on commence à le voir et à le mesurer. Est-il possible qu'il y 

ait une sorte de champ d'énergie autour de vous tous qui soit le Champ de la conscience ?  

Mais il est si grand et contient tellement plus que vous-même, qu'il pourrait être la conscience de tous les habitants de la 

planète collectivement, de sorte que vous pourriez sentir quelque chose qui arrive. Maintenant, nous avons des films sur 

le sujet, des documentaires et des mesures du phénomène. Et il y a ceux qui disent : « Eh bien, je peux le sentir dans le 

Champ ! » Et ils auraient raison.  

Nous savons maintenant sur cette planète - vous savez maintenant sur cette planète - tous ensemble, qu'il y a un 

consensus que la conscience doit être de l'énergie. Ce n'est pas une chose fugace dont parlent simplement les 

psychologues. Elle est mesurée. Et donc si la conscience est de l'énergie, alors vous devez appliquer les règles de 

l'énergie à la conscience. Il est possible que la conscience rayonne alors un champ de conscience. Et avec les milliards 

d'humains sur la planète, ce Champ peut être tout autour de vous.  

Ceux qui sont intuitifs peuvent sentir des choses dans le Champ. Je l'ai dit de nombreuses fois. J'ai prédit il y a quelque 

temps que vous auriez un nouveau pape et vous l'avez eu en 13 mois. Et le pape en place n'a pas eu à mourir pour cela, 

c'était donc vraiment une anomalie.  

Mais mes chers, c'est pour que vous puissiez voir que l'exemple que nous avons donné n'était pas une prédiction, ce 

n'était pas quelque chose qui sortait de nulle part, comme certains disent, car c'était dans le Champ. Voyez-vous, le 

pape en place avait déjà des problèmes, des problèmes peut-être d'une manière telle qu'il savait qu'il devait 

démissionner, et c'est ce qu'il a fait.  

Mais cela était déjà connu dans le champ de conscience au moment où je vous l'ai annoncé, et 13 mois plus tard, cela 

s'est manifesté avec un nouveau pape ! Vous voyez, ce que je vous dis, c'est que je vous ai donné un exemple de choses 

qui ne sont pas nécessairement des prédictions, mais des lectures de ce qui se passe dans le Champ. Il y a beaucoup 

de choses qui se déroulent dans le Champ en ce moment et beaucoup commencent à capter de bonnes choses.  
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Le Champ donne aussi des choses très très positives parce que ceux qui pensent qu'il y a des choses merveilleuses sur 

le point de se produire ou des inventions qui commencent à se manifester, c'est aussi dans le Champ ! Idem pour les 

choses qui peuvent s'effondrer ou changer ! C'est dans le Champ !  

Mais voici ce que je veux vous dire. Le Champ est la conscience multidimensionnelle. La conscience, bien qu'étant de 

l'énergie, est aussi multidimensionnelle. Elle doit l'être. Ce que je veux vous dire, c'est que la conscience n'est pas 

linéaire, vous ne pouvez pas la déchiffrer de manière linéaire, vous ne pouvez tout simplement pas !  

Vous la lisez donc comme on lit un rêve, peut-être faites-vous un rêve très profond, vous pensez savoir ce qu'il signifie 

mais il n'a aucun sens. Beaucoup d'entre vous font ce genre de rêves. Alors vous allez voir un spécialiste des rêves qui 

va s'asseoir avec vous et vous dire : « Eh bien, c'est un beau rêve et vous êtes vraiment en train de vous devenir et de 

vous défaire de ceci et cela, parce que ceci s'est produit dans votre rêve et cela signifie ceci, et cela signifie cela ».  

Et vous repartez et vous dites : « Wow ! Ma conscience n'est-elle pas magnifique dans sa façon de me donner cette 

information ? » Et vous auriez raison ! C'est votre propre conscience qui vous parle en métaphores ! Donc, si vous rêvez 

de certaines choses, que vous allez voir un spécialiste et qu'il vous révèle ce que votre conscience vous communique, 

c'est un exemple de ce que je vais vous donner à propos du Champ.  

Le Champ n’expose pas les problèmes « linéaires » de façon linéaire. Il les donne de manière multidimensionnelle. Et 

cela signifie que, très souvent, tout ce qui est ressenti dans le champ est métaphorique, cela signifie quelque chose 

d'autre, comprenez-vous ?  

Les voyants et les médiums ont toujours lu le Champ. C'est ainsi qu'ils obtiennent leurs informations. Un voyant ou un 

médium qui s'assoit en face de vous, lit votre Champ. Ils n'ont pas une boule de cristal magique, comme certains le 

pensent. Le Champ est l'énergie que vous générez avec votre conscience et votre subconscient, et tout est là. Alors, 

quand il est temps de lire le Champ, il y a tellement d'erreurs qui se produisent, des erreurs par une incompréhension 

provenant du fait que le Champ parle en métaphores, point final.  

Très très rarement cela vous donnera un événement linéaire qui s'en vient. Je veux vous donner deux exemples et vous 

allez les comprendre. Pendant de nombreuses années, de nombreux systèmes de croyance sur cette planète ont étudié 

le Champ. Ce qu'ils ont retenu, c'est le potentiel du changement. Tous les indigènes de cette planète, tous, ont eu une 

sorte d'intuition sur ce qui est cyclique avec la planète. Cyclique avec la planète !  

Tout se passe par cycles et une partie des cycles provient de l'oscillation de la Terre, de la position des étoiles, les 

indigènes l'ont vu ! Les prophéties de 2012 et la précession des équinoxes ont été vues clairement par de nombreux 

indigènes dans les cycles, et la façon dont ils les interprètent est très intéressante. Jusqu'à vos religions modernes, ils 

l'ont interprété parce que c'était dans le Champ !  

Et ce qu'ils vous ont dit était ceci : les Maîtres d'autrefois, certains spécifiques et d'autres non, allaient revenir sur cette 

Terre, certaines choses très linéaires vous indiquant le tournant de l'an 2000 et au-delà, et la trompette sonnerait, et les 

gens disparaîtraient et les Maîtres arriveraient et il y aurait la paix sur Terre, et une conscience différente régnerait ! Mais 

cela ne s'est pas produit, mes chers.  

Vous avez dit que 21 ans après que cela ait été vu, cela ne s'était pas produit, mais ce qui se présente est une nouvelle 

normalité, un changement de conscience, une bonté, une compassion, un nettoyage. Toutes les choses dont ils ont parlé 

de manière linéaire se produisent différemment ! Le voyez-vous ? Ils avaient raison ! Et vous dites : « Oh, mais ils 

n'avaient pas raison car ce Maître n'est pas revenu ! »  

Ah bon ? Et si c'était aussi une métaphore ? Et si nous avions les Maîtres de la planète qui entraient dans le Champ ou la 

conscience, tout cela ? Et s'ils étaient de retour ? Mais ils ne sont pas venus en costumes, en habits et en sonnant de la 

trompette ! Vous voyez ce que je veux dire ?  

Je vais vous donner le deuxième point. Depuis des années, il y a des prédictions concernant un échec complet et total 

de votre marché boursier en Amérique. Les gens disaient : « Ce sont des phénomènes systémiques, ils vont tomber, on 

ne peut pas les changer suffisamment parce que c'est systémique, c'est un système, et il est foutu ! C'est pourquoi je 

vais écrire ce livre et ce livre, et je suis un expert des marchés boursiers, et ça va s'effondrer et tout ça ».  

Et je vous dirai qu'il a largement dépassé son point d'expiration. Et ce n'est pas arrivé ! Ce n'est pas arrivé ! Mais ce qui 

est arrivé, c'est le covid qui a arrêté la planète, qui a arrêté les transactions, changé la façon dont les gens achètent et 

vendent à un niveau structurel, cela a changé le marché boursier et changé les banques.  
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En d'autres termes, et si tout ce qu'ils ont vu de façon linéaire comme un effondrement complet, était simplement ce que 

vous vivez en ce moment et qu'ils ne pouvaient pas l'interpréter autrement que comme un effondrement ? Au lieu de 

cela, vous avez une recalibration, le monde s'arrête, se recalibre et repart, c'est à cela que cela ressemblait pour eux.  

Je vous dis cela pour une raison, parce que vous allez entendre toutes sortes de prédictions, et certaines d'entre elles 

continuent à être catastrophiques. Depuis que mon partenaire est né, il a connu des prédictions de malheur et aucune 

ne s'est produite car elles étaient mal interprétées.  

C'est une canalisation qui dit que les choses ne sont pas toujours ce qu'elles semblent être. Les choses dans le Champ 

que certains d'entre vous ressentent peuvent ne pas être exactement ce qui va se passer. Cela commence à expliquer 

pourquoi certaines prophéties passent tout simplement à la trappe, elles ne se réalisent pas de la manière dont elles 

vous sont données sur un mode linéaire.  

Mais lorsque vous regardez autour de vous, vous voyez les résultats comme si elles se réalisaient ! Vous voyez ce que je 

veux dire : votre avenir est différent de la vision de quiconque ! Il est plus grand, il est beau. Et le Champ va commencer 

à vous donner des informations sur ce qui s'en vient, métaphoriquement.  

C'est beau, mes chers. Soyez prudents lorsque les gens vous disent des choses qu'ils ressentent ou prévoient. Soyez 

attentifs à ce message dans cette canalisation, qui est plus important que vous ne le pensez, différent et peut-être même 

un peu plus bienveillant que vous ne le pensez. Et c'est ainsi.  

 

Cercle du Douze – 2è canalisation - Méditation 
2 juin 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Approchez-vous un peu plus pour entendre une 

histoire. Le scientifique Greg a été avec vous aujourd'hui. C'est un visionnaire. Peut-être sans même avoir entendu 

aucune des canalisations de Kryeon, il raconte une histoire que je raconte depuis un certain temps. Et c'est l'histoire qu'il 

pourrait y avoir une division parmi l'humanité qui approche.  

Et la division respecterait cela, le choix en effet, mais il y aurait une division de ceux qui ont décidé de continuer les 

anciennes pratiques, en pensant que les anciennes méthodes sont les seules méthodes, et même si leurs anciennes 

pratiques se développent en de nouvelles méthodes qui reflètent les anciennes énergies. Et puis il y a ceux, dont 

beaucoup regardent ce programme, qui regardent l'avenir d'une manière différente, en disant : « Ce que j'ai dans mon 

corps est suffisant pour tellement de choses ».  

Et la nouvelle normalité dont parle Kryeon, disent-ils, est celle où la sagesse commence à augmenter et où une évolution 

à laquelle nous ne nous attendions pas commence à se produire et nous affecte d'une manière que nous comprendrons 

mieux et nous serons capables de créer des choses pour le futur sans le détruire avec les anciennes méthodes.  

J'ai parlé à plusieurs reprises d'une division où ceux qui suivent cette intuition qu'il y a des morceaux et des parties de 

Dieu, commenceront à découvrir par eux-mêmes des remèdes, des inventions qui utilisent des choses naturelles et qui 

permettront à de nombreuses personnes de vivre plus longtemps. Et ils vivraient plus longtemps naturellement grâce à 

ce qu'ils venaient de découvrir sur eux-mêmes, avec la nouvelle sagesse acquise, en assemblant des choses qui 

n'avaient jamais été assemblées auparavant et qui étaient plus naturelles que jamais.  

Et que parce qu'ils vivraient plus longtemps, il y aurait tout un groupe qui dirait : « Nous ne comprenons rien à ce que 

vous faites. Nous avons toute cette technologie et nous ne vivons toujours pas aussi longtemps que vous, ce doit être de 

la sorcellerie, de la magie ! » Et c'est ce qu'ils diront !  

Cela semble peut-être exagéré mais, mes chers, lorsque vous commencez à être exclus de certains groupes parce que 

vous ne faites pas certaines choses, c'est que cela a déjà commencé. Il y en a beaucoup qui sont inquiets, ils disent : " 

Je comprends qu'il puisse y avoir une séparation ". Et ils ne comprendraient pas un être humain doté d'une pensée 

supérieure, capable de se guérir lui-même et de vivre plus longtemps grâce à sa propre conscience.  

« Je comprends cela, je comprends qu'il pourrait y avoir une séparation, mais cela ne va-t-il pas nous déchirer ? Est-ce 

que cela ne va pas déchirer l'humanité ? » Je vais vous dire ceci, très chers, que ceux qui sont nés sur cette planète 

dans cette nouvelle énergie sont plus nombreux à avoir accepté et à avoir un ADN différent.  
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Et quand je dis un ADN différent, je veux dire qu'il y a des interrupteurs activés que vous n'aviez pas et que vos parents 

n'avaient pas, et ce que je veux dire par interrupteurs, c'est que biologiquement, ils sont prêts et ils attendent, et ils 

veulent être plus sages et plus intelligents.  

Et ils vont commencer à voir la différence. Éventuellement, il y aura plus de personnes qui le feront naturellement que de 

personnes qui ne le feront pas. Mais la bataille commence maintenant, c'est une partie de ce que j'ai prédit selon 

laquelle l'humanité, une partie de l'humanité, est prête pour cela et une autre ne l'est pas.  

L'enseignant Greg, le scientifique, est en train de sonner la cloche qui dit : « Regardez ce qui se passe ensuite ». Car 

même sans que ce soit canalisé, il le voit parce que cela arrive et que c'est évident. Et ce que je voudrais vous dire, très 

chers, c'est de ne pas craindre le futur.  

Oui, il y aura des problèmes de ce genre, mais n'en ayez pas peur, car vous êtes du côté de la lumière et il va être 

exceptionnellement évident, surtout pour les jeunes qui commencent à se présenter, que la véritable façon de vous 

sauver et de sauver la planète et tout cela, c'est par le biais de ce que nous appelons le nouvel humain, celui qui est plus 

gentil, celui qui comprend que les relations, toutes les relations, entre les races, les pays, les cultures, les genres, toutes 

les relations sont basées sur le respect et l'amour.  

Quand une certaine partie de la population devient plus gentille et commence à vivre plus longtemps, je peux vous dire 

que c'est très attrayant ! Surtout pour les jeunes qui regardent autour d'eux et décident de ce qui est bon ou mauvais. 

Vous pourriez dire : « Je ne suis pas vraiment sûr car les jeunes sont toujours attirés par les nouvelles choses, ils 

voudront toujours la nouvelle technologie, ils voudront ceci et cela ! »  

Faites-leur confiance, mes chers, surtout ceux qui arrivent, qui ne sont pas encore nés, faites-leur confiance pour 

regarder autour d'eux et pour voir. Oui, ils voudront des gadgets, mais quand il s'agit de la planète, de leur santé et de la 

façon dont les choses fonctionnent, ils seront un peu plus intelligents que vous ne le pensez. Votre avenir sera bien 

différent de ce que vous pensez.  

Aujourd'hui, je vous ai donné une canalisation sur le Champ, et nous parlons toujours du Champ, car le Champ contient 

toujours la conscience de la façon dont la planète pense, et spécifiquement la façon dont certaines parties de la planète 

pensent, et les choses qui vont peut-être arriver. Il y avait un ancien paradigme qui disait que si quelque chose de bien 

arrivait, par exemple une invention merveilleuse qui serait bénéfique à tous et à la planète, elle serait récupérée par de 

vieilles corporations énergétiques dès qu'elle serait là et serait enterrée !  

Je veux vous donner un autre exemple. En effet, c'est ce qui s'est passé maintes et maintes fois, l'enseignant Greg n'a 

pas dit que toutes les solutions étaient déjà là, mais une attitude plus ancienne de la façon dont le corps est considéré, 

de la façon dont vous avez grandi et de ce que vous pensiez, vous a empêché de les utiliser ! C'est une vieille énergie, 

mes chers ! C'est un paradigme dans lequel beaucoup d'entre vous ont grandi.  

Et si je vous disais qu'il y a un nouveau paradigme ? Le Champ joue un rôle dans tout ça d'une manière dont vous n'êtes 

pas conscients. Avez-vous remarqué que, souvent, des changements profonds sur la planète, c'est-à-dire des inventions, 

se produisent en même temps sur toute la planète, mais que le premier à les utiliser est celui qui en reçoit le crédit ?  

Nous avons déjà dit que les frères Wright, qui ont développé pour vous le vol motorisé, n'ont devancé les Français que 

de deux semaines. En d'autres termes, il a été développé dans d'autres endroits et essayé dans d'autres endroits. Mais 

ceux qui sont arrivés les premiers, eh bien, ils en ont eu le crédit ! L'invention de la radio était si imminente, presque 

simultanée, que l'on se demandait à qui reviendrait le mérite ? À Marconi !  

Et pourtant, elle a eu lieu dans plusieurs régions du monde qui ne se sont jamais parlées parce qu'elles n'avaient pas de 

radio ! (ha ha) Ce que je vous dis, c'est qu'il est courant, très chers, qu'une conscience évolue au sein de groupes où les 

choses se produisent simultanément, où les idées et les inventions se produisent en même temps, plutôt qu'en un seul et 

unique point. Lorsque vous utilisez le Champ et que vous êtes à l'écoute de celui-ci, cela signifie qu'aucun être humain 

ne peut capturer toutes les idées de toutes les sources.  

C'est une nouvelle façon de penser, personne ne sera capable de bloquer quelque chose qui est bon pour vous et la 

planète, et considéré comme bon pour vous parce que la planète est d'accord et que Gaia ne souffrira pas à cause d'une 

invention. Ou bien vous vivrez plus longtemps grâce à des choses naturelles qui seront découvertes. C'est le genre de 

choses dont nous parlons.  
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Le cercle du Douze est arrivé. Le cercle du Douze vous emmène dans ce qui est l'énergie de votre Âme. Et nous voulons 

vous y emmener encore une fois car nous avons des histoires à vous raconter et il y a quelqu'un que je veux que vous 

rencontriez, des personnes que je veux que vous rencontriez. Allons-y ! Traversez ce pont avec moi, s'il vous plaît, il 

représente à la fois une barrière et un pont, car certains ne veulent pas le traverser.  

Le pont est entre ce qui est votre dimensionnalité, qui est linéaire et particulière à un autre type de réalité qui est 

multidimensionnelle, et les deux sont vous. Et nous l'avons déjà dit, car votre Âme est une partie multidimensionnelle de 

vous. La biologie peut être multidimensionnelle. Votre Âme repose dans cette zone, pourrait-on dire, et le pont se trouve 

entre ce que vous pensez savoir et ce que vous ne savez pas.  

Et vous arrivez au milieu de ce pont et vous pouvez le franchir, ou peut-être vous arrêter et y réfléchir. Certains sont dans 

une brume parce qu'ils ne veulent pas voir au-delà, et d'autres non. Mais nous allons traverser le pont maintenant. S'il 

vous plaît, traversez le pont avec moi. Ensemble, allons-y ! Prenez ma main, approchez-vous, mes chers.  

C'est un endroit magnifique, si tu veux l'appeler ainsi, où tu peux soudainement ressentir la paix qui est là, une paix, mon 

cher, qui vient de ta lignée, de tes vies passées, de tout ce que tu es, de tout ce que tu as expérimenté qui est bon, 

bienveillant et gentil. Il y a ici l'amour que tu savais être là, mais que tu n'étais pas vraiment capable de ressentir comme 

tu le sens ici.  

Oh, je veux que tu invites cet amour dans ton cœur en ce moment parce qu'il fait partie de la Source Créatrice et il a 

toujours été là. Sais-tu cela ? Il y a tellement d’entre vous qui se sont débattus depuis si longtemps pour ressentir ces 

choses et les voilà, elles ont toujours été là. Mais vous ne les avez jamais ressenties dans une énergie plus ancienne 

parce qu'on vous a dit que vous ne pouviez y pas aller, et vous y êtes. C'est réel, ma chère, c'est réel !  

Entre maintenant dans cet amphithéâtre avec moi à travers le portail, il y en a certains là que je veux que tu rencontres. 

Tu es dans un endroit qui n'a ni début ni fin, il n'y a pas de temps ici, tout est dans un cercle ! Le cercle du 12, c'est la 

façon dont l'univers fonctionne, et si tu le savais, tu saurais que le temps est une construction, il n'est pas normal, il est 

créé pour te donner un sens, tu es donc dans un théâtre sans temps.  

Je veux que tu descendes ces escaliers et que tu montes sur la scène comme tu le fais toujours, que tu t’assois sur ce 

siège comme tu le fais toujours, car il y en a qui veulent te parler. Si tu es dans un lieu hors du temps, tu sais peut-être 

déjà où nous allons. S'il n'y a pas de temps, cela signifie que le futur et les potentiels du futur sont déjà là !  

« C'est déroutant pour moi, Kryeon ! » Oui, en effet, car il n'y a pas de règles sur ce qui va se passer et que tu contrôles 

tout. Comment puis-je te dire ce qui va se passer ? Comment quelqu'un peut-il te le dire ? Et la réponse est que le 

Champ le contient, les potentiels sont là pour tout ce que tu vas entendre pendant ce moment.  

Assieds-toi sur la chaise, assieds-toi ! Les lumières se dirigent vers les spectateurs et te permettent de les voir, tu ne les 

connais pas. Certains d'entre eux sont habillés bizarrement. Il y a des couleurs que vous n'avez jamais vues auparavant, 

il y a des irisations. Tu ne sais pas qu'il y a là de la beauté, ils ont l'air bien, ils sont tous en bonne santé, tous en bonne 

santé ! Qui sont ces gens ?  

L'un d'entre eux se lèvera comme porte-parole des autres et il dira : « Ceci, mon cher, est ton avenir tel que mesuré 

aujourd'hui par le Champ ». Tu as compris ? L'avenir est contenu par les potentiels qui existent aujourd'hui dans le 

Champ, et ceux-ci proviennent de cet avenir que tu crées en ce moment même d'une manière intemporelle, et ce porte-

parole est sur le point de t'en parler.  

« As-tu des questions avant que je commence », pourrait dire le porte-parole, et tu répondras : « On nous dit que nous 

sommes condamnés, que la planète est dans un état horrible, que nous l'avons pollué, qu'elle se meurt, que nous avons 

faim, que nous mourons, qu'il y a tant de conflits, tant de haine. Que va-t-il se passer ? » L'homme se tient à côté d'une 

femme qui s'est également levée, et la différence entre eux, tu pourrais dire qu'ils se ressemblent, mais ce n'est pas le 

cas ! Tu vois que la femme porte du violet, du pourpre et tu prends conscience que c'est une chamane.  

Et ce couple ensemble, cet homme et cette femme, vont maintenant commencer à te parler de ce beau futur qui est 

dans ton Champ, et ils vont dire : « N'aies pas peur pour Gaia car l'être humain sage est sur le point de disposer 

d'inventions qui nettoient la planète. Lorsque vous arrêtez de polluer la planète, elle fait ce que nous appelons la 

bioremédiation et vous n'avez jamais rien vu de tel.  

Gaia se rétablira quand vous arrêterez de la polluer. Lorsque vous arrêtez de l'exploiter, d'une certaine manière, 

l'atmosphère se nettoie d'elle-même. S'il n'y a pas de pollutions déversées dans l'air, l'air devient propre. Vous l'avez 
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constaté même en une seule année ! Il y a des inventions à venir où toute l'énergie dont vous avez besoin ne dépendra 

pas d'un réseau, elle équipera chaque bâtiment et chaque maison, et elle ne polluera pas, elle n'utilisera pas une seule 

ressource de la planète.  

Il y a des inventions à venir où vous pouvez cultiver assez pour toute la planète, et ce sera distribué pour toute la planète, 

il n'y a plus de famine dans ce futur qui se trouve dans le Champ, ma chère ». Et tu pourrais rester là et ne pas savoir 

quoi dire : « Quoi ? Comment cela peut-il être possible ? Nous avons une population en expansion, elle devient insensée 

».  

Ils te diront : « Il y a de la sagesse même chez les ancêtres, ils ont su contrôler leur population, simplement en sachant 

quand faire des enfants. Ça s'appelle la sagesse ! Quelque chose dont vous n'avez pas l'habitude, dans votre monde ». 

Tu diras : « Et qu'en est-il des conflits entre les religions et toutes ces choses ? »  

Et ils te diront : « Avec la sagesse il y a de la tolérance et une célébration pour tous d'honorer Dieu à leur manière, et 

pour célébrer et faire des cérémonies à leur manière, et le fait de montrer du doigt qui a raison et qui a tort a cessé il y a 

des centaines d'années, parce que maintenant nous savons que la gloire du Créateur est dans tous les individus. Et tout 

comme certains ont différentes sortes de nourriture, certains pratiqueront un culte différent et ce n'est pas un problème ! 

»  

Et tu regardes tout cela en disant : « Impossible ! Impossible ! » Et ils répondent : « Ce n'est pas impossible, c'est 

possible ! » Et ça commence maintenant ! Et ils commencent à te dire des choses dont tu ne peux pas te souvenir, et 

dont tu ne te souviendras pas quand tu reviendras, à propos de ceux qui développent ces choses précises en ce 

moment, et c'est dans le Champ. Et ça commence maintenant !  

Ma chère, il y a un potentiel pour ton avenir que tu n'as pas encore vu ou réalisé ou que tu ne connais pas encore, c'est 

dans le Champ maintenant, c'est en développement maintenant. Partout sur la planète, il y a des points lumineux de ce 

genre, et j'ai à peine effleuré la surface, car nous n'avons même pas parlé de la maladie, et de la façon dont la 

conscience plus élevée ne la laissera même pas se répandre dans le Nouvel être humain. C'est le Nouvel Humain !  

Que dirais-tu de cela ? Je veux que tu t’asseyes, que tu y réfléchisses et que tu souries. Mais nous parlons de l'avenir de 

tes enfants et de leurs enfants et du fait que les choses sur la planète cesseront d'être ce qu'elles ont toujours été dans 

une ancienne énergie : les conflits, la faim, la maladie, la mort, l'horreur, la guerre...  

Une nouvelle ère a commencé. Peux-tu d'asseoir et célébrer cela et être guéri dans la connaissance de ce qui peut se 

produire ? C'est ce qui se passe dans le Champ en ce moment, sur la planète. Des graines sont plantées pour chacune 

des choses dont j'ai parlé. Reste là ! Reste ! Reste et parle à la Terre alors qu'elle te remercie pour ce que tu es sur le 

point de faire ! Et c'est ainsi.  

 

Pratique des choses ordinaires – 2 de 4 
Cercle du 12 du 14 juillet 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est le deuxième de quatre messages, des leçons si 

vous voulez, qui parlent de la façon dont les vieilles âmes sur cette planète gèrent la vie quotidienne, ce qui est en 3d et 

4d. Ce ne sont pas des leçons, cela parle de ce que vous détenez comme dons de votre âme, ou de pouvoirs 

métaphysiques ou de dons de toute sorte, il s'agit de la sagesse.  

En tant que vieille âme avec un éveil à une énergie, qui sait des choses, qui connaît une sagesse peut être supérieure à 

celle que vous aviez il y a quelques années, une conscience de la façon dont les choses fonctionnent. Comment faites-

vous alors face à une planète qui est presque exactement comme elle était il y a cent ans ?  

La planète commence à s'éveiller, c'est-à-dire que des choses comme l'intégrité, les choses justes, toutes ces formes de 

transparence au lieu de la tromperie, toutes ces choses commencent à changer ! Mais la vieille âme a un changement 

plus important en cours.  

Une vieille âme peut voir et sentir immédiatement si l'énergie est appropriée ou non, des choses que vous aviez peut-

être l'habitude de faire, d'entendre ou de pratiquer, semblent maintenant vous gifler métaphoriquement en raison de leur 

négativité ou de leur caractère inapproprié dans votre vie.  C'est de cela que nous parlons.  
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L'éveil est ce qui vous rend plus sensible, peut-être, même aux interactions des êtres humains ou des situations qui vous 

entourent, et ici vous vous éveillez à une vérité plus grande, comprenant la divinité qui voit la lumière. Ici, vous devenez 

une personne plus paisible.  

Ici, vous avez la compréhension et la connaissance de la façon de vous guérir, ou d'un processus de guérison, ou de la 

façon de vous positionner pour une pensée bienveillante ou une pensée d'affirmation, où vous commencez à penser à 

ce que vous êtes et souhaitez être et contrôler votre vie -tout cela est tellement plus élevé comparé à ceux que vous 

côtoyez. 

La semaine dernière, nous avons parlé de ce que l'on peut faire à ce sujet. Et il y en a qui diraient : «Bien évidemment, 

on s'enfuit et on se cache !» (rires) Et il y a ceux qui l'ont fait et ceux qui le font. C'est assez pénible, quand vous devez 

rentrer chez vous et affronter la famille, et que vous allez au travail et que vous avez des collègues, et tout le reste. 

Parfois ce n'est pas tenable, et alors nous vous disons : «Ne le faites pas !»  

Parce que si vous vous cloîtrez avec votre sagesse au cours de votre vie, si vous vous renfermez loin des autres, cela 

n'aidera personne sur la planète. Nous revenons donc sur le but premier d'un Travailleur de lumière : pourquoi êtes-vous 

ici ? Entre autres choses, c'est pour refléter la majesté de la Source Créatrice. Refléter le visage de Dieu, c'est l'une des 

raisons principales de votre présence ici.  

Je viens de répondre à une question, elle doit encore être abordée dans ce programme, et la question est : pourquoi 

sommes-nous ici ? (rires) Et tout le monde veut une réponse linéaire : «Vous êtes ici pour construire des centres de 

guérison, vous êtes ici pour faire ceci ou cela», mais plutôt que de faire une chose, pourquoi pas un concept ? Vous êtes 

ici pour faire briller la lumière dans la vie de tous les jours ! 

Comment faire face à ce que tout le monde autour de vous doit également gérer ? Comment le faire d'une manière 

différente ? Il y a vraiment deux aspects à cela. Comment le faire pour être en paix avec soi-même, pour ne pas faire 

semblant. L'autre aspect est de savoir comment le faire pour que les autres puissent le voir, sans les offenser, sans les 

montrer du doigt ou sans dire des choses que vous ne devriez pas dire, afin de rester amis avec eux.  

Il y a de la sagesse là-dedans, le fait de dire les choses correctement, sans avoir l'air d'être meilleur que les autres, mais 

en montrant qu'on a peut-être découvert quelque chose de beau pour soi-même... C'est toujours la réponse que nous 

donnerons, plutôt que d'aller vers les autres et d'essayer de convertir et de dire :  

«Eh bien, vous devriez faire ce que je fais, et voici quelque chose que vous devriez savoir, et faites ceci ou cela, ou les 

choses que vous avez l'habitude d'entendre dans les systèmes spirituels qui veulent vous montrer quelque chose de 

supérieur à ce que vous êtes », et bien vous ne ferez pas cela. C'est presque une évidence, c'est presque ce qui existe 

déjà. Et cela signifie que lorsqu'ils vous regardent, ils vont voir l'équilibre, la paix et la joie. 

Nous l'avons dit la dernière fois, lorsque vous êtes dans un cercle de personnes qui bavardent, se plaignent et sont 

négatives, et que vous dites très peu de choses, et qu'ils se tournent vers vous en disant : «Eh bien, tu ne dis rien», alors 

vous pouvez dire : «J'aime juste être avec vous et vous êtes mes bons amis et je vous aime beaucoup, et je viens de 

trouver quelque chose de beau pour moi !», et alors vous n'avez même pas besoin d'en dire plus mais ils peuvent vous 

demander ce que c'est !  

Alors vous avez l'occasion de dire ce que vous pensez. Ce n'est donc pas du tout une approche évangéliste, n'est-ce pas 

? Mes chers, je vais vous dire une chose : l'humanité est de plus en plus attirée par la lumière. Il y a de plus en plus de 

gens qui disent : «Si seulement je pouvais descendre du manège -comme on dit -ou de cette course sans fin -comme on 

dit -et c'est ainsi qu'ils le voient !  

Ils se déplacent tous les jours, ils font certaines choses tous les jours, et puis quand ils se rencontrent, ils se plaignent ! 

(rires) Et ça devient leur vie. Vous êtes descendus du manège. Et donc vous voilà en tant que Travailleur de lumière, une 

vieille âme qui a un éveil en cours, et qui commence à réaliser que vous pouvez créer et cocréer la paix dans votre vie. 

Celui-ci concerne la famille, le plus difficile que nous allons vous donner. C'est le plus difficile. Et la difficulté est la 

suivante : vous avez affaire à deux aspects qui ne sont pas présents dans la vie quotidienne lorsque vous êtes en contact 

avec les gens autour de vous. Deux aspects. Le premier : la famille de sang, c'est-à-dire les liens que vous avez, c'est la 

famille de sang, ils ont tous quelque chose en commun avec vous.  

Lorsque vous vous êtes réincarnés, et certains d'entre vous se sont réincarnés dans cette même famille, il n'y a pas eu 

de hasard. Votre maman et votre papa à un certain niveau savaient de l'autre côté du voile que vous alliez venir, ou bien 
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vous avez convenu avec eux de l'autre côté du voile : «Oui je vais venir! » Et certains d'entre vous diront : «Non non ! Tu 

es allé trop loin Kryeon ! Je ne serais pas venu ici avec eux, car j'ai été maltraité dans mon enfance ! Je n'aurais jamais 

accepté de venir pour être maltraité !»  

Mais si, vous l'avez fait ! Et pourquoi ? Parce que vous étiez une vieille âme et qu'ils n'en étaient pas une, ils étaient juste 

au commencement peut-être, et vous êtes venu pour les aider. Est-ce que cela a un sens pour vous ? Vous êtes 

finalement leur professeur par la façon dont vous réagissez maintenant. Certains diront : «Ils sont décédés et cela ne fait 

donc aucune différence !»  

Oh oui, c'est la façon dont vous réagissez à ce qui vous est arrivé venant d'eux, des autres et comment les autres voient 

votre réaction en tant qu’enfant abusé. Comprenez-vous cela ? Quelle sagesse pouvez-vous mettre en avant pour que 

les autres puissent dire : «Oh, je n'ai jamais entendu quelqu'un qui a vécu ça dire ce genre de choses !» C'est le genre 

de choses dont nous parlons à propos de la famille, qui est le plus dur. 

La deuxième catégorie de famille est la famille que vous choisissez. Vous choisissez d'être avec eux, de vous associer 

avec eux, de les épouser ou non, mais d'être avec eux. C'est la deuxième catégorie. Il n'y a pas de hasard dans le choix 

des personnes que vous rencontrez et avec qui vous êtes, il n'y en a pas ! Vous pouvez dire : «Eh bien oui, j'ai déjà eu 

quelques incidents !» (rires), et la réponse à cela est que vous avez traversé des phases de vie aussi bien pour eux que 

pour vous.  

Vous avez tous deux appris des choses dans certains types de relations. Pour certains d'entre vous, c'est dur de rentrer 

chez soi pendant les vacances, très dur, parce que vous portez en vous quelque chose de tellement différent de ce qu'ils 

ont vu auparavant, que beaucoup d'entre eux se moquent de vous. Quelle est votre réaction à cela ? Vous boudez ? 

Vous vous mettez à l'écart ?  

Quand ils vous traitent de tous les noms, est-ce que vous pleurez un peu, ou est-ce que vous les laissez rebondir sur 

vous d'une manière que vous savez être la bonne chose à faire car les quolibets ne sont que des noms ? Vous voyez leur 

dysfonctionnement !  

Chaque fois qu'un membre de la famille se tourne vers vous, se moque de vous, vous pouvez voir que c'est comme s'ils 

étaient toujours en noir et blanc, alors que vous êtes en couleur ! Alors que faites-vous ? Vous ne les réprimandez pas, 

vous ne leur dites pas que ce sont des idiots, mais au lieu de cela, vous gardez cette couleur pour vous et vous la leur 

montrez, en étant en paix avec elle et en souriant.   

Il y a une chose qui s'appelle le karma. Vous avez laissé tomber le vôtre, et d'autres non. Peut-être sont-ils là pour être le 

sable dans votre huître, comme on dit, ou pour vous titiller un peu. Avez-vous remarqué que si vous n'êtes pas 

susceptible, si vous ne réagissez pas à une famille qui vous pousse à bout, si vous ne réagissez pas, alors ils arrêtent de 

vous bousculer ? Vous avez remarqué ça ? Vous n'êtes plus drôle maintenant ! (rires)  

Et puis, à un moment donné, ils commencent à se demander pourquoi ! Mon partenaire a connu ça. Quand il va dans un 

endroit où on se moque de lui pour ses convictions, tout le monde rit... et puis plus tard, quelqu'un arrive et dit : «Nous 

sommes désolés d'avoir fait ça, je suis désolé d'avoir fait ça, et je veux savoir quelque chose, Lee».  

Et il dit : «Que veux-tu savoir ?» Et la personne dit: «Comment fais-tu ? Comment fais-tu pour rester paisible et être 

joyeux, et nous savons que tu ne fais pas semblant à propos de toutes ces choses ? Nous voyons que tu es différent». 

Bingo ! Avez-vous vu ce que vous avez accompli ? La lumière se montre ! 

Quand on a des relations qui dégénèrent ou qui ont mal tourné, on est tenté de dire «j'ai échoué». Pour certains d'entre 

vous, vous direz : «J'ai encore échoué». Certains d'entre vous se sont blâmés, encore et encore, et ont dit : «Je ne peux 

vraiment pas m'en tenir à cette révélation car il y a quelque chose qui ne va pas chez moi». L'introspection est 

excellente, mais je vais vous dire, Vieilles Âmes, la plupart du temps, ce qui s'est passé, c'est que vous avez des paliers 

d'éveil, et ce qui était bien une année, se dégrade une autre année.  

C'est presque comme si vous gravissiez une échelle de la conscience et peut-être que votre partenaire ne la gravit pas. 

Et il arrive un moment où vous pensez que les choses qui étaient acceptables auparavant ne le sont plus, alors plutôt 

que d'avoir échoué, mes chers, vous avez simplement grandi un peu. Comment traitez-vous celui ou celle que vous avez 

quitté ? C'est le secret ! Peu importe ce que les gens disent, comment les traitez-vous ?  

Les traitez-vous amicalement avec respect, quoi qu'il arrive ? S'ils vous insultent pour ce qu'ils pensent que vous leur 

avez fait en les quittant par exemple, ou vice versa, pouvez-vous vous accrocher à la bienveillance de ce qui se serait 
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passé de manière plus raisonnable face à ce qu'ils ont connu auparavant ? Ceux qui vous entourent le verront ! Et à un 

certain niveau, ils le verront. C'est vous qui reflétez le visage de Dieu avec votre famille pendant que vous êtes sur Terre. 

Je viens de vous donner un message très profond, et j'aimerais que vous le réécoutiez, car il répond à certaines des 

questions si difficiles : que dois-je faire ? Pour finir, je dirai ceci : si vous êtes dans une relation, mes chers -et c'est la 

question que beaucoup se posent et qui est insoutenable-que devez-vous faire ?  

Et la réponse est la suivante : en réalité, il y aura un moment où vous devrez peut-être partir ! Et c'est controversé parce 

qu'il y en a qui disent : «Quand vous êtes dans une relation et que vous avez fait des promesses et tout cela, vous devez 

tenir le coup !» Et la réponse est que si vous persistez, dans certains cas, vous vous rendrez tous deux malheureux ! 

Voilà, je l'ai dit, c'est une réponse à une autre question qui n'a pas encore été posée dans ce portail. Mes chers, vous 

êtes ici pour refléter le visage de Dieu, vous êtes ici pour détenir la sagesse du Créateur. Et c'est ainsi. 

 

Pratique des choses ordinaires - 3 de 4 
Cercle du 12 du 21 juillet 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous vous avons donné une série de messages et de 

conseils. Et les messages d'aujourd'hui sont différents de ceux d'il y a 10 ans. La raison en est que l'énergie sur cette 

planète pour vous, autour de vous, a changé. Et le changement de cette énergie a stimulé quelque chose pour les 

vieilles Âmes. Regardez qui regarde ce programme.  

Un programme comme celui-ci, il y a de nombreuses années, n'aurait pas eu d'audience. Et c'est un fait. Mon partenaire 

a même essayé des choses, pensant que beaucoup seraient peut-être intéressés à regarder les canalisations et les 

messages et tout cela, et pourtant peu l'étaient. Je suis ici pour vous dire que ce processus même de regarder, comme 

vous le faites en ce moment, avec les médias, que vous utilisez en ce moment, est nouveau.  

Mais ce qui est vraiment nouveau, c'est que le nombre de personnes intéressées est presque exponentiel par rapport à il 

y a 20 ans. Quelque chose se passe pour réveiller ceux qui se posent des questions : «Est-ce réel ? Y a-t-il quelque 

chose de plus ici ? Pourquoi est-ce que je ressens quelque chose quand j'entends les mots ou même la voix ?» C'est 

une question qui se pose même aujourd'hui, même dans ce programme aujourd'hui. 

Un éveil est plus qu'une simple connaissance. Vous vous éveillez peut-être à plus de lumière. Et comment diriez-vous 

cela ? Vous dites : «Eh bien, hier, je n'avais pas autant de lumière. Aujourd’hui, j'en ai». Eh bien, ce n'est pas ce qui se 

passe réellement, vraiment. Ce qui se passe, c'est que vous êtes capable de voir plus. Ce n'est pas une question de 

lumière. Il s'agit du concept de ce que vous pouvez voir maintenant à cause de la lumière !  

Et qu'est-ce que vous voyez maintenant à cause de la lumière qui est différente, disons par rapport à il y a 10ou 20 ans ? 

Et la réponse est qu'il y a une prise de conscience. Vous voyez beaucoup plus que vous ne l'avez jamais fait, beaucoup 

plus que ce qu'on vous a dit.  

Vous pourriez dire que c'est comme si vous regardiez dans une grande pièce qui est soudainement plus éclairée, et 

vous vous dites : «Oh, mon Dieu ! Cette pièce est beaucoup plus grande que ce qu'on m'avait dit. Et regardez là-bas 

dans le coin. Il y a quelque chose qui bouge. Je me demande ce que c'est». Certains se lèveront et iront dans le coin, et 

d'autres diront de ne pas bouger parce que c'est effrayant : «Mais ne le faites pas ! Ça a marché pour vous jusqu'à 

présent, n'est-ce pas ? Alors pourquoi bouger ?»  

Et les autres diront : «Je dois savoir, je dois savoir, je dois savoir». Et ils iront voir ce mouvement dans le coin. Kryeon a 

même donné une parabole à ce sujet et ce qu'ils découvriront est une vérité plus grande, à propos d'eux-mêmes, peut-

être une autre porte vers un autre endroit. C'est ce qui se passe en ce moment ! 

Et donc, ça vous change. Ça change votre perception, votre conscience. Cela change aussi ce que vous êtes, et voici ce 

que je veux dire. Tant d'êtres humains, y compris vous-même, y compris mon partenaire, sont guidés et façonnés par ce 

qu'ils apprécient et ce qu'ils n'apprécient pas.  

Et très tôt dans votre vie, vous tracez les lignes de ce que vous aimez, de ce que vous n'aimez pas, et elles se modifient 

légèrement au fur et à mesure que vous grandissez, mais lorsque vous devenez adulte, vous dites : «Je fais ceci. Je fais 

cela. Voici ce que j'aime. Voilà ce que je sais».  
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Si la pièce s'agrandit, il y a plus de choses à aimer, et il y a plus de choses à examiner, peut-être, et dire : «Non, pas pour 

moi». Et c'est ce qui se passe aussi. Il y a ceux qui s'éveillent maintenant et qui disent : «Je ne veux plus faire ceci ou 

participer à cela, et je veux faire ceci ou cela», parce que la conscience s'élève et vous aussi. Donc, vos goûts et vos 

dégoûts sont différents. 

Cette série particulière de messages concerne les Travailleurs de lumière qui font des choses ordinaires et qui font face 

aux énergies de la planète, et ce message concerne le fait d'aller au travail. Et c'est différent du dernier message. C'est 

différent d'une relation familiale et de ce qu'il faut y faire. C’est différent d'être simplement avec des gens et de ce qui s'y 

passe. 

Nous en avons couvert deux, et voici maintenant le troisième. Alors, parlons-en. Encore une fois, la prémisse : Pourquoi 

êtes-vous ici ? Cela peut sembler très simple. Chère Vieille Âme sur cette planète en ce moment, à cette époque, tu t'es 

incarnée dans un but précis. Tu es né pour cette époque. Ton but est de montrer et de refléter le visage de Dieu, le 

visage de l'Esprit, le visage du Créateur, de ton Âme, de refléter cela en 3D alors que tu vas d'un endroit à l'autre.  

Pour montrer à ceux qui vous entourent ce que c'est que d'avoir de la sagesse, ce que c'est d'être bienveillant et gentil, 

au lieu de toutes les autres choses qu'on a peut-être l'habitude de voir chez les individus de la planète. Il y a tellement 

d'humains qui s'investissent dans le rôle de victime, dans le pessimisme et la morosité de tout ça.  

Il n'y a pas d'espoir, ils sont cyniques à propos d'absolument tout et de tout le monde et ce n'est pas une surprise, parce 

que si vous regardez vos médias, ils enseignent cela. En d'autres termes, tout est mauvais dans tout. C'est ainsi que l'on 

devient. Mais une vieille Âme a le choix de changer cela, et c'est ce dont nous discutons et c'est ce que les deux 

dernières leçons ont montré. Nous arrivons maintenant à la troisième. 

Le lieu de travail. Le lieu de travail est absolument rempli de situations. Et elles sont presque sans fin. Vous travaillez 

peut-être dans un endroit où se trouvent d'autres personnes, qui travaillent en équipe avec vous dans différents secteurs, 

différents bureaux ou différentes usines. Pour ceux d'entre vous qui travaillent dans un tel endroit, vous n’avez pas choisi 

de travailler avec ces personnes.  

Maintenant, vous pourriez dire qu'il n'y a pas d'accidents, mais en effet, vous ne les avez pas choisis. Vous pouvez dire 

qu'il n'y a pas d'accident parce qu'ils sont là sur le lieu de travail, mais vous ne les avez pas choisis lorsque vous étiez de 

l'autre côté du voile. Ils sont là comme un scénario pour que vous puissiez agir ou interagir avec eux ou quoi que ce soit 

d'autre, mais essentiellement pour votre survie, vous vous présentez à ces endroits.  

Et question après question : que dois-je faire à propos de ceci ou cela -et beaucoup de ces questions concernent 

l'autorité. «Que dois-je faire de mon patron ?» J'aimerais que ce soit différent, mes chers, mais souvent l'autorité manque 

de sagesse. En fait, il y a un dysfonctionnement dans la personnalité, et ils aiment être le patron. Et pour eux, être le 

patron, c'est donner des ordres aux gens ou, pire encore, c'est dire aux gens ce qui ne va pas chez eux.  

En d'autres termes, ce que je vous dis, c'est que ce sont des brutes. Pas tous. Vous pouvez avoir un patron merveilleux, 

brillant, sage, que vous aimez, quelqu'un qui a de l'autorité mais que vous n'appelleriez même pas un patron. Vous 

l'appelleriez juste comme celui à qui vous rendez des comptes, et vous l'aimez. Mais le plus souvent, ce n'est pas le cas. 

Ils sont peut-être à ce poste en raison de leurs capacités et de leur conscience sur leur lieu de travail. Ils en savent plus. 

Ils sont là depuis plus longtemps.  

Par conséquent, ils sont le patron. Mais rien ne les a formés à la sagesse nécessaire pour guider les autres. Et donc, ils 

deviennent des brutes. C'est très très courant. Le tyran est celui qui se réjouit de pouvoir diriger quelqu'un et de lui dire 

qu'il n'est pas bon, ou qu'il devrait faire mieux, ou bien de les encenser pour ensuite les pousser d'une manière ou d'une 

autre pour que la personne se sente mal, et s’il réussit à ce que la personne se sente mal, cela lui donne de l'énergie. 

Vous l'avez déjà vu !  

Tous les patrons sur le lieu de travail ne sont pas comme ça. Je suis peut-être en train de parler à un patron. Est-ce que 

vous faites cela ? Probablement pas. Les vieilles Âmes ont tendance à être beaucoup plus douces et beaucoup plus 

sages. Mais voici une vieille Âme dans un lieu de travail qui ne semble pas plus sage. Et beaucoup d'entre vous doivent 

se rendre dans ces endroits, voici donc un message pour vous. Je viens de vous dire de quoi se nourrissent ces types 

d'individus, qui sont en position d'autorité.  

C'est-à-dire ce qui les fait continuer, ce qui leur permet d'être encore meilleurs à leur avis, c'est qu'ils peuvent obtenir 

une réaction de votre part. Ils appellent quelqu'un dans leur bureau. Ils leur disent qu'ils pourraient faire mieux :«Faites 

ceci, faites cela», ou ils ne sont pas capables, ils ne sont pas bons dans ce qu'ils font, de faire attention parce qu'ils 
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pourraient perdre leur emploi ou n'importe laquelle de ces choses, ou bien cela arrive juste sur une base régulière où ils 

organisent une réunion et vous font sentir mal.  

Cela vous semble-t-il familier ? C'est littéralement un tyran ! Que pouvez-vous faire sur votre lieu de travail pour ne pas 

avoir à subir ce que vous pourriez appeler une «action de vieille énergie peu consciente» ? Voici la réponse. Plus facile à 

dire qu'à faire, mais c'est pourquoi vous êtes une vieille Âme. Voici la réponse : Ne réagissez pas ! Vous les regardez 

simplement. Ils peuvent ne pas aimer ça. Ils peuvent demander une réaction de votre part. Et si vous devez alors réagir, 

réagissez de manière positive. Pensez à quelque chose à dire.  

Quelque chose à dire comme : «C'est très bien, je vais faire mieux», même si c’est les amadouer, même si ce n’est pas 

ce qu'ils veulent entendre. Ce qu'ils veulent entendre, c'est que vous rampiez un peu. Mais vous ne le ferez pas. Si vous 

ne réagissez pas à ces choses, je vais vous dire ce qui va se passer. Ils vont se fatiguer, et ils vont se tourner vers 

quelqu'un d'autre peut-être, ou autre, mais ce ne sera pas vous. 

Et ce qui se passe ensuite est très intéressant. Si vous êtes dans un groupe d'individus qui a une figure de patron qui fait 

cela régulièrement autour de la table et soudainement, vous ne réagissez pas comme tout le monde : Vous ne boudez 

pas. Vous ne pleurez pas. Vous ne vous sentez pas mal. Vous ne revenez pas plus tard pour vous plaindre... Alors 

d'autres viendront vous voir et vous diront : ««Qu'est-ce qui se passe ? Qu'est-ce qui t'est arrivé pour que tu sois 

d'accord avec ça ?»  

Et vous pouvez leur dire : «Personne ne peut être d'accord avec ça. Je viens de réaliser que c'est le problème du patron, 

pas le mien. Ce n'est pas parce qu'ils pointent du doigt, m'insultent ou veulent faire quelque chose, que c'est ce qui se 

passe. Je sais qui je suis. Donc, je ne réagis pas. Je les laisse faire leurs crises de colère et toutes les choses qu'ils font 

et qui renforcent leur arrogance. Mais ils ne réagissent pas».  

Vous voyez ce que ça donne ? Ce que ça crée, c'est que les autres vous regardent ! Qu'est-ce que je vous dis ? 

Pourquoi êtes-vous là ? Pour refléter le visage du Créateur. Pour refléter le visage du Créateur et sa compassion. Toutes 

ces choses, tout ce que vous faites va créer une tension parce qu'il y a de la lumière. Il y a une vibration plus élevée.  

Ce n'est qu'une des nombreuses choses que je dois vous dire, mes vieilles Âmes, que vous devez vous présenter et 

travailler dans un endroit où se trouvent des gens que vous n'auriez jamais choisis et dont vous devez supporter les 

personnalités. Ne réagissez pas ! 

Restez qui vous êtes, qui est la connaissance de votre magnificence et marchez en conséquence. Ne donnez pas tort 

aux autres. Restez simplement dans votre magnificence. C'est un message qui est plus difficile à faire que d'autres, mais 

vous le pouvez. C'est l'une des raisons pour lesquelles vous êtes ici. Pouvez-vous refléter le visage de Dieu, même face à 

un tyran ? Je pense que vous le pouvez. Et c'est ainsi. 

 

Pratique des choses ordinaires - 4 de 4 
Cercle du 12 du 28 juillet 2021 

 Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est le quatrième message du mois, dans une série de 

quatre dont nous avons parlé. C'est un thème très commun qui segmente maintenant un sujet en quatre sections ou 

parties et qui les présente plus tard, en mode audio, où ils peuvent être écoutés tous en même temps. De courts 

messages qui en deviennent un plus long sur un sujet et c'est le but.  

Vous êtes-vous jamais demandé, et je le répète, quel était vraiment le but de la planète ? Et vous pourriez penser que 

c'est quelque chose de très élevé et de magnifique. C'est vrai, mais ce n'est pas ce que vous pensez. Si vous voulez 

savoir quel est le but réel d'un être humain, d'une vieille âme comme celle qui regarde ce programme aujourd'hui, quel 

est le but ? C'est de refléter le visage de Dieu autant que vous le pouvez pendant que vous marchez sur la planète.  

Que dites-vous de ça ? Vous pourriez dire qu'il doit y avoir plus. Ce n'est pas suffisant, pourriez-vous dire. Peu importe 

quel est votre véritable but, que vous pensez être une tâche peut-être, quelque chose que vous devez faire peut-être, et 

c'est ainsi que les humains pensent. Allez-y et assignez-vous quelque chose à faire, mais faites-le en reflétant le visage 

de Dieu. 
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Et nous vous avons donné quelques exemples d'énergies ordinaires qui sont difficiles sur la planète. Nous avons parlé de 

la difficulté de progresser avec la famille. Et nous vous avons dit qu'une famille de sang ou une famille choisie est 

différente de simples amis, parce que ceux-ci ont réellement de l'énergie parce que vous les avez choisis avant d'arriver 

ici. Vous l'avez tous fait ! Maintenant c'est une chose très très difficile à saisir pour beaucoup d'entre vous.  

Et vous diriez : «En effet, comme je l'ai dit à chaque fois, ah, oh, je n'aurais jamais choisi cela. C’est affreux. Pas cette 

personne pour être ma mère ou mon père ou mon compagnon ! Quelque chose a mal tourné avec cela quand...» Non, 

ce n'est pas le cas. C’était pour votre éducation. C’est comme avoir un professeur à l'école que vous n'avez pas tout à fait 

aimé, peut-être qu'il vous a pris à rebrousse-poil.  

Mais vous avez appris quelque chose. Donc il y a de bonnes raisons pour lesquelles parfois les vieilles âmes et les 

nouvelles âmes se réunissent dans une famille pour s'enseigner mutuellement des choses, et parfois c'est l'enfant qui 

enseigne au parent. En effet, cela pourrait être le cas pour ceux d'entre vous qui sont ici. 

Nous avons parlé de la difficulté sur le lieu de travail. Nous avons parlé d'autres choses qui sont des choses ordinaires 

qu'une vieille âme, un travailleur de lumière, doit traverser. Nous avons également parlé du principe - et je vais juste le 

répéter -qu'il y a une tendance, lorsque vous ressentez un éveil et une nouvelle énergie précieuse qui entre dans votre 

vie, à vous retirer de la planète et à aller vivre dans une partie de la planète ou dans un endroit de votre ville où vous 

pouvez être seul.  

Ou peut-être pouvez-vous choisir vos amis et vivre peut-être dans une sorte de communauté afin de ne pas avoir à 

travailler avec le reste de la population que vous sentez peut-être un peu plus sombre que vous. Vous avez entendu cela 

tant de fois. Et l'histoire montre que c'est exactement ce que vous faites. Car il y a tant d'exemples de personnes 

spirituelles qui essaient de s'éloigner et de venir dans leur propre conclave, afin de ne pas avoir à être avec les autres.  

D’ailleurs, cela ne fonctionne pas souvent. Cela explique aussi ceux qui sont chamans, qui vont vivre en dehors du 

village, juste pour être séparés et continuer à absorber cette spiritualité à laquelle ils croyaient à l'époque, parce qu'il 

fallait être seul pour l'avoir, parce qu'on avait un taux d'absorption de ceux avec qui on était.  

Quelque chose dont nous avons même parlé aujourd'hui dans les questions et réponses : vous n'avez plus à vous 

soucier d'absorber de l'énergie négative, plus maintenant. Vieille âme, je vais le répéter. Vous avez une bulle de lumière 

et rien ne peut la traverser. Pas si vous en avez donné l'intention. C’est pour cela que vous êtes ici. 

Mais aujourd’hui nous allons parler d'une chose qui est encore plus difficile. Parce que lorsque l'énergie de cette planète 

commence à augmenter et à montrer la lumière, il y a beaucoup d'obscurité qui se montre aussi. Vous le savez. La 

métaphore est très claire : vous allumez la lumière dans un endroit qui n'a jamais eu de lumière, et soudain la saleté 

apparaît. Et plus que la saleté, il y a des choses qui se cachent peut-être dans l'ombre. C'est une métaphore.  

Mais même ce qui s'est passé dans votre maison, est ainsi. Et donc cette métaphore se produit aujourd'hui avec l'énergie 

qui vous entoure. Et soudain, vous voyez la dualité commencer à croître entre l'obscurité et la lumière dans l'humanité, 

dans votre société.  

Soudainement, vous commencez à voir ce qui est plus sombre et de plus basse énergie comme quelque chose dont 

vous ne voulez pas faire partie. Et pourtant, c'est construit dans votre société et vous ne pouvez pas y échapper ! Que 

faites-vous ? «Kryeon, de quoi tu parles ?» C'est tout autour de vous. C'est tout autour de vous ! 

Les opinions sur cette société, par exemple pour l'Amérique: y a-t-il jamais eu une plus grande division entre les partis 

politiques qu'aujourd'hui ? Et en cela, vous battez-vous maintenant, alors que vous ne le faisiez pas avant ? Est-ce que ça 

sépare les familles, alors que ce n'était pas le cas avant ? Et la réponse est oui.  

Y a-t-il des problèmes spirituels, c'est-à-dire des divisions entre ceux qui ont des systèmes et des doctrines spirituels et 

ce genre de choses qui sont si importantes que vous ne voulez même pas dîner avec quelqu'un qui ne croit pas en ce 

que vous croyez ? Et la réponse est oui.  

Vous pouvez le nommer et il y a des choses qui apparaissent qui n'étaient jamais apparues auparavant, la différence 

entre les compétitions et ce qui se passe finalement qui pourrait répondre à certaines questions et apporter des 

solutions pour que vous puissiez enfin vous mélanger d'une manière plus gentille. Je viens de vous donner un mot. Je 

vais vous dire ceci. Vous n'allez pas échapper à ces divisions, mes chers. Vous n'y échapperez pas.  
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Politiquement, peu importe ce que vous croyez, il y aura quelqu'un d'autre qui croira le contraire et ce seront des 

travailleurs de lumière ! Êtes-vous conscients de cela ? Il y a ceux qui croient que chaque vieille âme et travailleur de 

lumière qui regarde un programme comme celui-ci et qui est attiré par le message, sera dans un seul parti, votre parti 

politique, et qu'aucun des autres ne serait jamais là.  

Et la réponse est que vous avez tort : c'est 50-50, comme sur la planète. En d'autres termes, vous tous les vieilles âmes, 

et vous tous les travailleurs de lumière, vous avez les mêmes attributs que tout le monde. Certains d'entre vous sont 

intéressés par un parti, d'autres par l'autre. Maintenant, comment allez-vous faire fonctionner cela alors qu'aujourd'hui il y 

a tant d'animosité entre eux ? Voici le mot clé : la gentillesse.  

Pouvez-vous avoir le visage du Créateur et rencontrer quelqu'un qui est également spirituel et vous savez qu'il fait partie 

très activement d'un autre parti politique avec lequel vous n'êtes pas d'accord ? Pouvez-vous vous réunir et décider de 

ne pas en discuter parce que vous n'êtes pas d'accord, mais que vous vous aimez ? Est-ce un peu trop mature ? Je vais 

vous dire ceci.  

C'est un peu trop mature pour la plupart des humains qui sont impliqués dans cette division en ce moment. Mais le 

travailleur de lumière sur la planète, la vieille âme, est le modèle à suivre. Et plus vous pouvez faire cela, avec gentillesse, 

plus les autres le verront. Et ils ne seront peut-être pas prompts à l'imiter, mais ils sauront que c'est possible. 

Et en ce moment, il y a ceux qui pensent que ce n'est pas possible. Il y a des membres du Congrès qui ne pensent plus 

que c'est possible. Il y en a qui ne se représenteront jamais au Congrès parce qu'ils en ont assez et que le pays a trop 

changé. Ils disent qu'il est blessé. Comment aimeriez-vous être un guérisseur ? Un guérisseur d'énergie, politiquement.  

Laissez-moi le dire encore une fois. Vous devrez tous passer par ce genre de divisions ! Vous avez des opinions dans 

votre société. Vous aurez des opinions sur ce qu'il faut faire à propos de ce qui se passe entre les races et elles ne 

seront peut-être pas les mêmes que celles de ceux avec qui vous êtes et que vous aimez. Quel est le mot-clé ? La 

gentillesse.  

Mes chers, vous pouvez être gentils les uns envers les autres. Et vous pouvez convenir que les opinions sont différentes. 

Mais vous pouvez vous rassembler et dire : «Nous aimons ce pays, la situation, nous nous aimons les uns les autres. 

Nous aimons suffisamment la planète pour pouvoir être en désaccord sur certaines choses et nous rassembler quand 

même, avec gentillesse». C'est le mot-clé. Plus facile à dire qu'à faire, c'est pourquoi on vous appelle un travailleur de 

lumière. Ce sont les réponses, ce sont vraiment les réponses !  

Cela ne vous amènera pas à convertir quelqu'un d'autre à votre idée. Au lieu de cela, l'amour vainc tout. Mes chers, il est 

possible de se trouver dans une situation où l'on peut avoir une opinion divisée sur sa société tout en étant très aimant et 

très gentil. C'est le nouvel être humain. Et c'est la nouvelle normalité. Vous avez déjà entendu ce mot.  

C'est la nouvelle normalité spirituelle. Vous pouvez le faire ? Une vieille âme le peut. Vous savez comment. Vous le faites. 

Pensez à ces choses et pensez à ce qui est bon pour votre voisin, pour votre famille et pour ceux qui travaillent. Et ça va 

changer ta vie et guérir ton corps ! Parce que l'anxiété est un tueur et vous le savez. 

Je suis Kryeon, continuant d'être en amour avec l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

 

Les attributs du changement – 2 de 4 
Cercle du 12 du 11 août 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y a un thème ce mois-ci. Nous avons donné à chaque 

mois un thème de quatre messages. Et celui-ci n'est pas différent. La première semaine du mois, nous vous avons dit 

quel serait le thème et nous le poursuivons encore aujourd'hui. Mes chers, les changements sont en marche. Et ce que 

cela signifie vraiment, c'est que le changement est, je dirais, que vous allez expérimenter cette nouvelle énergie. 

C'est peut-être le plus grand élément pour lequel vous pourriez dire : «Eh bien, qu'est-ce que cela était avant et qu'est-ce 

que c’est maintenant ? Que s'est-il passé avant ? Qu'est-ce qui s'est passé après le Covid ?» C'est le changement. Et il y 

a quatre changements profonds dont je voudrais parler.  
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J'ai déjà parlé d’un de ces changements et aujourd'hui je vais parler d'un autre changement. Il y a toutes sortes de 

choses, pourriez-vous dire, que la nouvelle énergie vous apporte. Vous pourriez dire : «Eh bien, je pense que la plus 

grande chose est la nouvelle lumière. Je pense que l'autre chose est la façon dont les institutions changent ou ceci ou 

cela ou ce que le Covid a fait ou ne fait pas». 

Mais je vous dis que la plus grande chose, c'est le changement. Des changements auxquels vous ne vous attendiez pas. 

Voici le plus important. Nous allons donc nous appuyer sur un peu de recherche, un peu de science, en fait. Avez-vous 

déjà remarqué que l'histoire a tendance à se répéter ? Si vous revenez en arrière, si vous êtes un historien, vous pouvez 

le voir. C'est tellement profond qu'on dirait qu'il y a un dysfonctionnement dans l'humanité.  

Il semble que, génération après génération, les mêmes erreurs continuent d'être commises ! Vous traversez une guerre, 

vous faites une pause, et vous y retournez, peut-être avec les mêmes pays, pour les mêmes raisons, peut-être même au 

même endroit ! C'est ainsi que l'histoire s'est déroulée. Et peu importe que ce soit de l'histoire ancienne ou tout à fait 

actuelle.  

N'avez-vous pas l'impression, lorsque vous regardez l'histoire, que les éléments qui créent la dispute, les éléments qui 

créent la haine ou la peur semblent surgir encore et encore. Génération après génération, c'est presque comme si une 

génération avait accompli quelque chose et qu'elle disait : «C'est terminé. Je suis content que ce soit terminé». Et la 

génération suivante le ravive alors, et voilà que ça recommence.  

C'est tellement vrai que l'on peut se demander s'il n’y aura pas de la science derrière tout cela. C'est le scientifique 

Gregg Braden qui a rassemblé ces données et a commencé à les examiner en se demandant s'il existe un cycle et peut-

être une raison à cela. En effet, les recherches montrent qu'il existe un cycle.  

Elles montrent qu'il existe même une définition de la durée possible de ce cycle. Vous ne vous attendiez pas à ce que la 

science s'intéresse à l'histoire qui se répète, n'est-ce pas ? Mais c'est le cas. Alors laissez-moi le dire d'une manière un 

peu différente de celle du scientifique Gregg pour simplifier les choses. 

Imaginez un instant qu'il y ait des niveaux de conscience et d'énergie sur cette planète. Et pendant des éons, vous avez 

été à un niveau et une énergie qui avait une définition en raison de la vibration à laquelle cela était. Disons que la 

vibration est x, un nombre x. Et x vous donne des cycles. Et ces cycles ont des nombres et des années et tant que vous 

êtes dans l'énergie de x, ces choses continuent à se répéter et se répéter et se répéter et se répéter.  

Et nous vous avons dit tant de fois que vous avez été bloqués dans une vieille énergie aussi longtemps que vous pouvez 

vous en souvenir, aussi longtemps que vous pouvez regarder vos livres d'histoire. Il semblait juste que cette énergie, 

cette basse énergie soit là. Soudain, nous vous avons dit qu'une nouvelle énergie est là, qu'elle arrive, qu'elle se 

développe, qu'elle évolue. Appelons-la x+1. C'est une nouvelle énergie.  

Ce n'est pas nécessairement Y pour le moment, mais c'est x+1. Cela signifie qu'elle commence à évoluer. Une question 

pour vous si vous avez écouté : Si vous êtes dans le x+1, les mêmes cycles vont-ils se répéter ? Ou est-ce que ce sera 

une nouvelle énergie, assez pour que vous soyez sur une autre voie ? Je veux que vous voyiez et envisagiez quelque 

chose. Vous êtes dans un train et il est sur une voie qu'il a toujours empruntée, il tourne en rond.  

Ce cercle est votre histoire, et elle a tendance à se répéter, encore et encore et encore pendant des centaines d'années. 

Vous vous trouvez dans une situation où, soudain, vous voyez une autre voie disponible qui est une voie de garage, un 

embranchement, un endroit commutable où vous pourriez aller dans un autre cercle ! Et cet autre cercle, en fait, c'est 

toujours un cercle, c'est juste un autre niveau, plus haut.  

L'aiguillage est actionné, le train monte une petite colline et se trouve maintenant sur un autre cercle. C'est x+1. Mais 

dans ce nouveau cercle, il n'y a pas d'histoire. Voyez-vous, vous n'avez jamais fait le tour de ce cercle. C'est un long 

cercle. Peut-être qu'il dure 50 ans.  

Peut-être qu'il dure une génération ou plus, seulement peut-être que ça dure une centaine d’années ! Mais lorsque le 

train monte et atteint ce niveau, puis se trouve sur ce cercle, il est sur une voie vierge. Il n'a jamais eu d'histoire avant, il 

établit de nouvelles règles, il fait de nouvelles hypothèses ! C'est une voie surélevée, n'est-ce pas ? X+1, c'est là où vous 

êtes. 

Vous avez changé de voie, très chers, et voici la prémisse de ce changement. Je veux vous la donner maintenant. 

J'espère que certains d'entre vous l'écriront : Ne vous attendez pas à ce que ce qui s'est passé dans le passé soit le 
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modèle de ce qui va se passer dans le futur. L’histoire ne se répétera pas nécessairement parce que vous êtes un x+1. 

Vous êtes dans cette voie élevée où il n'y a pas d'histoire à répéter.  

C'est comme si vous étiez en train d'écrire la première fois que vous faites le tour de la piste en ce moment même. C'est 

ce que le scientifique Gregg Braden a présenté et montré, très profondément, dans son travail. Et il serait le premier à 

être d'accord que, si vous changez de voie, il n'y a pas d'histoire à répéter. Et c'est l'essence même de son travail, de son 

livre et des solutions qu'il a proposées : Changer de voie !  

Qu'est-ce que cela signifie pour vous personnellement ? Parlons de certaines de ces choses. Ce n'est pas seulement 

l'histoire que vous avez changée. C'est la façon dont vous agissez ! Qu'attendez-vous de la suite ? Si vous avez côtoyé 

beaucoup de gens et qu'ils parlent, par exemple, de la sortie de la covid ou de l'avenir de la planète, maintenant que les 

choses ont changé de cette façon, quel genre de choses entendez-vous ? 

Il y a ceux qui disent : «Nous sommes censés être dans la nouvelle normalité, mais je ne la vois pas. Vous savez que le 

gouvernement ne changera jamais, c'est le gouvernement, vous savez. Les gens ne vont pas changer, vous savez, leur 

peuple, nous avons des problèmes raciaux qui ne vont pas changer, ça n'a jamais changé. Ça va juste se calmer. Rien ne 

va s'accomplir ici, le crime va juste revenir.»  

Vous avez entendu cela encore et encore, très chers, parce que c'est ainsi que les humains pensent. Ils se réunissent et 

discutent de ce qui ne va pas sur la planète et ils ont décidé que tout va mal sur la planète. Et si quelqu'un a de l'espoir, 

ils lui disent que ce n'est que l'espoir d'un instant, et qu'il faut revenir à l'ancienne voie qu'il empruntait. Vous savez que 

j'ai raison.  

Que faites-vous lorsque vos amis s'assoient autour d'eux et discutent de la façon dont tout va revenir à ce qu'il était, et 

de la corruption qui ne s'améliorera jamais, et de la cupidité qui ne s'améliorera jamais, et des humains qui ne 

s'amélioreront jamais, et que vous devez vous attendre au pire ? Qu'est-ce que vous faites ? La première chose dont 

nous avons discuté même avant est : Ne participez pas à cela !  

Vous pouvez écouter si vous le souhaitez, vous n'êtes pas obligé de partir, mais s'ils se tournent vers vous et vous posent 

la question, vous pouvez dire : «Je pense qu'il y a plus d'espoir que par le passé. C'est en tout cas ce qui se passe dans 

ma vie». Vous ne leur donnez pas tort : vous leur montrez la lumière !  

Vous n'êtes pas obligé de dire ce que je vais vous dire, mais vous pouvez le savoir et ces vieilles âmes, en ce moment, 

qui le ressentent, disent : «Oui, oui !Nous sentons que nous sommes sur cette nouvelle voie. Il y a une nouvelle énergie 

ici, x+1, qui commence sur cette planète. Vous n'allez pas vivre dans le futur ce que vous avez vécu dans le passé. Il n'y 

a aucune règle qui dit que tout va redevenir comme avant. Il n'y en a tout simplement pas». 

Où cela va-t-il alors ? Et c'est là que vous pouvez dire : « Je ne sais pas, mais je sais qu'en ce moment, nous avons 

l'occasion d'aller là où ça n'a jamais été, de faire des changements qui tiennent la route. Pour dire les choses, nous 

voulons collectivement qu'elles soient d'une certaine manière et que cela reste, et qu’il n'est pas nécessaire de revenir à 

ce que c'était !» 

Oh, il y a plus, mes chers. Je vous en donnerai davantage la prochaine fois que nous serons ensemble, c'est une grande 

leçon. Mais la leçon de ce jour, de ce changement, c'est que vous êtes sur une nouvelle voie ! Ne vous attendez pas à ce 

que ce qui s'est passé dans le passé soit votre futur ! Pouvez-vous y aller avec moi ? Pouvez-vous comprendre ça ? Je 

l'espère, Vieille Âme, parce que c'est votre lignée et c'est pourquoi vous êtes ici, pour le voir et pour faire le changement 

! Je suis Kryeon amoureux de l'humanité. Et c’est ainsi. 

 

Les attributs du changement - 3 de 4 
Cercle du 12 du 18 août 2021 

Bonjour, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. En effet, vous êtes des perles brillantes, une métaphore de la 

valeur, une métaphore de l'éclat de la lumière, toutes ces choses que nous célébrons. Si vous ne l'avez pas encore 

entendu, je viens en ces temps avec un message qui célèbre le fait que vous êtes ici dans une nouvelle énergie. Ce 

mois-ci, nous vous avons donné des messages de changement.  
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Nous avons commencé par vous dire que les changements dont nous parlons ont été prédits. Nous vous avons donné 

quelques informations sur ce qu'ils ont été et sur les sources, certaines que vous connaissez, d'autres que vous ne 

connaissez pas, que nous avons données.  

Vous devez juste souligner qu'il s'agit d'un consensus mondial des chefs spirituels, des chamans, de toutes les choses 

que vous pourriez attendre pour célébrer ce qui se passe spirituellement sur la planète. Même les indigènes parlent des 

cycles. Et les cycles se terminent maintenant, soit pour recommencer, soit pour changer radicalement. Et vous êtes là.  

Certains ont demandé : « Est-ce que le covid a quelque chose à voir avec ça ? » Bien sûr, mes chers, il n'y a pas de 

hasard et nous avons parlé de cela aussi. C'est une réinitialisation, peut-être même ce que certains ont appelé un 

redémarrage. Nous avons même parlé de ceux qui ont quitté la planète pendant cette période, parce qu'ils reviennent 

rapidement.  

Mes chers, tout ce qui s'est passé et que vous considérez comme inhabituel fait partie de ce changement. Certains 

changements sont massifs, d'autres sont subtils et d'autres encore sont incroyables. Un des changements que je vous 

donne aujourd'hui est difficile à croire. La deuxième semaine, je vous ai donné un autre changement. J'ai parlé de 

choses que vous pourriez penser être toujours présentes et juste de la façon que les choses sont.  

Nous avons parlé de la façon dont l'histoire se répète et c’est le cas. Nous avons parlé d'un système à propos de cela. 

Nous vous avons dit que le système a changé. Nous vous avons dit qu'il ne fallait pas s'attendre à ce que le futur répète 

ce qui s'est passé dans le passé, même s'il y a de la science derrière tout ça et que certains disent : « Ça revient toujours 

à un certain niveau ». Y compris la guerre qui engendre la guerre qui engendre la guerre, et cela change et a changé.  

Voici un autre changement. Le sujet d'aujourd'hui est controversé. Il est controversé parce que certaines choses que 

vous croyez être absolues ne le sont que parce qu'elles l'ont toujours été. J'ai utilisé un exemple d'absolu dans 

l'enseignement, dans le message, de nombreuses fois dans le passé. L'un de mes préférés est la gravité. La gravité est 

absolue. Maintenant, la gravité est une énergie. C'est de la physique.  

Nous vous avons même dit que la gravité, bien sûr, est variable et qu'elle dépend de la masse. Mais pour vous, ce n'est 

pas variable, c'est toujours la même chose ! Vous grandissez avec elle. Vous apprenez à travailler avec elle, donc vous 

n'y pensez jamais ! Si je vous disais que, soudainement, la gravité va changer. Ce serait risible. Et il y aurait ceux qui 

diraient : « Oh bien sûr, voilà encore Kryeon qui parle de quelque chose qui n'est même pas possible ! »  

Mais mes chers, celui-ci sera très similaire à ce message. Si vous êtes un psychologue, un psychiatre, si vous vous 

investissez pour aider les gens avec ce que vous appelez l'état mental, la façon de résoudre les problèmes autour d'eux, 

et les choses pour lesquelles vous voudriez consulter un psychologue, vous ne seriez pas le seul !  

Il y a tant de choses que les gens essaient de maîtriser, sur leurs propres questions et problèmes et tant de guérisseurs 

qui sont dans ces émissions définissent ces choses et montrent des façons de se débarrasser de l'anxiété et de la peur 

et ce qu'il faut faire avec les relations et tout cela, mais si vous avez étudié la psychologie, si vous êtes psychiatre, vous 

savez qu'il doit y avoir une base de référence à partir de laquelle vous travaillez afin d'aider les gens.  

Et cette base est de savoir comment les gens interagissent avec les autres de manière normale. Et cette base de 

référence vous aide à comprendre le comportement anormal : Ce qui le cause, ce qu'il faut faire avec, comment revenir 

à cette base. Et si je vous disais que la base est en train de changer ? Cela pourrait très bien éviter une partie de la 

formation, tout au moins, ça la changerait. Il y a des psychologues qui disent déjà que la base commence à bouger.  

Qu'est-ce que je veux dire par la base de référence ? Prenons des exemples. Deux hommes ensemble. L'un d'eux 

commence à être en colère ou peut-être mécontent, déçu. L'énergie commence alors à s’échauffer chez celui qui est en 

colère et il commence à élever la voix vers l'autre, peut-être même à l'insulter. Et que fait l'autre ? Dans 99 % des cas, il 

continue à élever la voix, à l'insulter, par exemple. Puis ils se séparent.  

Et il faut beaucoup de temps pour se retrouver ensemble après ça, surtout s'ils étaient amis. Moins de temps s'ils étaient 

de la famille parce qu'ils le font de toute façon (rire). Comment cela s'appelle-t-il ? Cette base de référence s'appelle : la 

nature humaine. Maintenant, il y a de nombreuses facettes de la nature humaine, mais elle décrit comment l'homme agit 

dans n'importe quelle situation qui est considérée comme un acte ordinaire ou un comportement normal ou attendu. 

C'est la base de référence.  

C'est l'étude, et des livres après des livres après des livres qui ont été écrits sur la base de référence : Qu'est-ce que la 

nature humaine ? Comment travailler avec la nature humaine ? La nature humaine est-elle cupide ? La nature humaine 
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attend-elle certains types de choses ? Il y en a beaucoup qui disent : « Absolument, oui ! » Le pouvoir corrompt la nature 

humaine, diriez-vous. Et c'est absolu.  

Il y a tellement de phrases qui sont basées sur ce que l'on pourrait appeler la nature humaine. Certains ont même dit : « 

Eh bien, il va y avoir une autre guerre ». Et vous dites : « Eh bien pourquoi cela ? Pourquoi y aurait-il une autre guerre ? » 

Qu'est-ce qui fait que cela arrive ?  

Nous avons tous déjà discuté des cycles de ce phénomène dans l'histoire, mais c'est autre chose ! Quelqu'un dira que 

c'est toujours comme ça. Et vous demanderez pourquoi ? C'est la nature humaine ! C'est juste ce que les humains font. 

Et cela devient alors la source et la base de référence pour ceux qui souhaitent aider les humains à traverser cette 

épreuve.  

Et si je vous disais que la nature humaine change. Est-il possible que cette base de référence puisse bouger ? Et il y 

aurait ceux qui disent : « Kryeon a tort. Un humain est un humain est un humain, et un humain a été un humain pendant 

cent ans, mille ans et il a agi d'une certaine manière et au fil du temps, au fil du temps, c'est ce qui arrive, c'est ce qui 

arrive, livre après livre après livre, c’est écrit !  

C'est ainsi que cela se passe. Cela s'appelle être un être humain ! » Et ils diraient alors : « Ça ne peut pas changer ! Vous 

ne pouvez pas dire que la nature humaine est en mouvement ! » Oh oui, je le peux ! Deux hommes, l'un commence à 

argumenter fort, l'autre commence à être déçu, élève la voix vers l'autre, et l'autre ne réagit pas !  

En fait, l'autre n'a pas de boutons-pressoirs qui lui disent : « Il vaut mieux que je sois en colère, que je m'échauffe, que 

mon visage devienne rouge, que mon cœur se mette à pomper un peu plus ». L'autre reste assis et voit cela. Et toute la 

personnalité de l'autre homme est celle-ci : « Je suis désolé, mon ami passe une mauvaise journée ». En d'autres termes, 

il n'y a pas de réaction.  

Dites-moi : Est-ce la nature humaine ? Et vous me direz : « Non, c'est de la maîtrise. C'est ce que nous attendons des 

maîtres, qui ne se mettent pas en colère et ne font pas ceci ou cela, nous dit-on ». Et si c'était le début d'une nouvelle 

nature humaine ? On pourrait appeler ça une évolution dans l'interaction humaine.  

Une évolution de l'interaction humaine ! Il faut s'y attendre et on commence à le voir -êtes-vous prêt ? - chez les jeunes. 

Ils commencent à écouter au lieu de s'énerver. Maintenant, je dis les jeunes, mais je ne parle pas des enfants de 4 ans. 

Je ne parle même pas de ceux qui ont 10 ans.  

Je parle des jeunes de 20 ans et plus, et peut-être même de la trentaine, qui commencent à résoudre ce genre de 

problèmes d'une manière bien différente de la vôtre, ou de celle de vos parents ? Si vous ne l'avez pas remarqué, c'est là 

! Il y a tellement de choses que je pourrais vous dire sur la façon dont cela peut affecter tout ce qui vous entoure. Les 

entreprises sont en compétition les unes avec les autres. Et elles le font parfois de manière négative.  

Nous vous avons dit qu'il viendra un temps où il y aura une conscience de la concurrence qui sera bienveillante. Et il y 

aura ceux qui se feront concurrence pour les ventes d'une manière où ils se réuniront et laisseront tout le monde voir ce 

qu'ils ont, et le libre choix est là, au lieu de critiquer l'autre produit et de dire : « Eh bien, mon concurrent, eh bien, il n'est 

pas très bon. Nous sommes meilleurs et voici pourquoi ». Vous dites que c'est la nature humaine.  

Et si ce n'était pas le cas ? Et si c'était mon concurrent qui était là ? Ils fabriquent le même produit que moi. Allez, 

Concurrent, parlons à la caméra ! Et ils parlent tous les deux, et ils disent : « Voici ce que j'ai », et l'autre dit : « Voici ce 

que j'ai », et ils se serrent la main et disent : « Merci les gars d'avoir écouté. Maintenant, faites un choix ! « (rires). Et vous 

direz : « Kryeon, tu es fou ! Ils ne font pas vraiment ça ! » Non. Mais ils le feront.  

Avant les récentes élections, j'ai donné une situation qui semblait insoutenable à quiconque. Je vous ai parlé d'un débat 

dans le futur avec les candidats à la présidence où, pour qu'ils puissent débattre, la première chose qu'ils devraient faire 

serait de se lever et de féliciter l'autre, et de dire à quel point ils étaient bons, et ce qu'ils avaient fait. (rires) Et c'était un 

prérequis. En d'autres termes, ils devaient trouver de bonnes choses sur leur adversaire.  

Et il y a toujours eu des candidats à de hautes fonctions qui ont fait de bonnes choses ou qui ont exprimé leurs idées sur 

ce qu'ils voulaient faire pour aider le pays. Vous n'entendez jamais parler d'eux, vous n'entendez parler que de leur passé 

ou de ce qu'ils ont fait de mal, ce qu'ils ont fait quand ils avaient 18 ans. Vous savez de quoi je parle.  

Et si un jour le public cherchait à savoir qui est le plus sincère pour féliciter l'autre, pour trouver une personnalité qui 

peut travailler avec les gens, avec les membres du gouvernement, pour être capable de résoudre les problèmes, même 
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des deux côtés de l'allée ? Et ce serait une maturité que vous n'aviez jamais vue auparavant ! Et cela pourrait être même 

dans votre gouvernement ! Et vous diriez : « Impossible ! »  

Vous pourriez même le voir commencer dans d'autres gouvernements avant le vôtre. Mes chers, ce sont les choses à 

attendre avec impatience, et la réponse au pourquoi et au comment est un changement dans la nature humaine : elle 

évolue. Un jour viendra où vous le verrez. Et ce sera si différent de ce que vous attendiez. Vous direz que Kryeon a dit 

que ça allait arriver. Et c'est le cas.  

Et à ce moment-là, vous pourriez juste respirer en conscience avec votre cœur et dire merci à l'Esprit pour une humanité 

qui évolue lentement, pas assez vite, peut-être, mais mieux qu'elle ne l'était, et une humanité qui ne fera peut-être plus 

jamais la guerre. C'est pourquoi je suis ici pour faire la lumière sur certaines choses auxquelles vous ne vous attendez 

pas et pour vous dire les changements qui arrivent. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité et c'est ainsi.  

 

Les attributs du changement - 4 de 4 
Cercle du 12 du 25 août 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la quatrième canalisation du mois. Le sujet est le 

changement. Nous avons passé en revue plusieurs choses concernant le changement, pas toutes, des attributs, 

pourriez-vous dire, qui commencent maintenant à se produire sur cette planète. Nous n'allons pas vous dire quelque 

chose qui ne s'est pas déjà produit d'une certaine manière, ou dans un certain élément de recherche.  

Le changement est surtout une question de conscience et nous vous avons donné quelques exemples montrant que le 

changement qui se produit ici n'est pas une surprise, qu'il est en fait attendu et coordonné avec la précession des 

équinoxes et tant de messages qui vous ont été donnés par les indigènes. Donc, vous êtes ici à un moment de 

changement attendu, et la première chose qui arrive est le Covid.  

Hum ! Vous devez vous demander si c'est lié et nous avons donné la réponse plusieurs fois : en effet, c'est lié. Le fait 

d'avoir pratiquement arrêté la Terre, c'est comme arrêter l'usine pour qu'elle puisse se réorganiser, c'est comme arrêter 

d'autres choses pour que vous puissiez voir ce qui était là lorsque vous les utilisiez, et que vous ne pouviez pas voir du 

tout.  

Au lieu de cela, il y a des choses qui s'arrêtent pour que vous puissiez les réorganiser, pour voir ce qui n'a pas 

fonctionné et plus encore. Cela crée un espace, n'est-ce pas, un espace auquel personne ne s'attendait, afin d'en 

ressortir différemment. Mes chers, ce n'est que le début. 

Nous vous avons donné des choses dans le passé et dit : «Cherchez ceci, cherchez cela, et cela arrive, cela s'en vient». 

Il y a des choses à venir qui vous surprendront et qui sont formidables, vraiment. Et quand je vous parle de certaines de 

ces choses, vous pouvez dire : «Dans combien de temps, Kryeon, dans combien de temps ?» Mais chacune de ces 

choses que je vais vous donner maintenant, existe déjà.  

Elles existent déjà sous une forme ou une autre, ou sont en cours de développement, et laissez-moi être direct, ou bien 

elles reposent sur l'humanité en attendant l'expérience «aha». «Kryeon, de quoi parles-tu ?» Je vais revenir en arrière et 

vous dire, si vous ne l'avez pas déjà entendu : avez-vous remarqué que les inventions majeures qui ont changé la culture 

de la planète, semblent toujours se produire en même temps sur tout le globe ?  

Presque comme si elles avaient été livrées d'un coup à la conscience depuis un autre endroit ? Il est très rare qu'un seul 

individu ait une idée qui change ensuite la planète. Cela se produit généralement simultanément, et le premier individu à 

la manifester est celui qui en reçoit le crédit. Et pour certaines des choses qui se manifestent sur la planète, si vous 

regardez en arrière, vous vous dites : «Pourquoi cela a-t-il pris si longtemps ? Comment est-ce possible ?»  

L'une de ces choses, si vous l'avez examinée, est l'électricité : depuis quand cela vous semble-t-il évident de bien des 

façons, qu'il s'agisse d'électricité statique lorsque vous passez vos pieds sur certaines substances, ou qu'il s'agisse 

d'éclairs dans le ciel ? Pourquoi a-t-il fallu attendre deux cents ans ou un peu plus pour que l'on s'y intéresse vraiment et 

que l'on dise : «Je me demande si cela peut être utilisé»?  

D'un seul coup, il y avait d'autres personnes sur la planète qui travaillaient là-dessus, mes chers. Le fait de voler en est 

un autre. Les Chinois faisant voler des cerfs-volants, ils connaissaient le vent depuis 3 000 ans. Pourquoi les Chinois ne 
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planaient-ils pas dans le ciel, en utilisant les courants ascendants et en comprenant l'utilité des ailes et tout cela, même 

sans avoir recours au vol motorisé ?  

Même aujourd'hui, vous voyez ceux qui sautent du haut des montagnes sans avoir besoin de vol motorisé, alors où était-

ce ? C'était en quelque sorte intuitif. Vous observez les oiseaux, vous faites voler des cerfs-volants et il a fallu attendre 

les frères Wright. C'était il n'y a pas si longtemps ! Et ils n'ont devancé les Français que de deux semaines !Voyez-vous ce 

que je veux dire ? 

Les inventions qui changent la Terre sur le plan culturel arrivent au moment opportun. Vous pouvez ne pas être d'accord, 

vous pouvez dire : «Oh, nous pouvons penser à ces choses quand nous le voulons». Ce n'est pas vrai sinon elles 

seraient arrivées encore plus tôt. Il y a des choses à venir qui sont déjà là d'une certaine façon, mes chers. Je veux vous 

en parler.  

Certains ont déjà entendu cela auparavant, et je vais commencer par des choses qui ne sont pas de la haute 

technologie. Ne soyez pas surpris si les découvertes les plus avancées, dirais-je, que vous allez faire et qui vont changer 

cette planète, n'ont rien à voir avec l'intelligence artificielle, elles n'ont rien à voir avec des quantités massives 

d'ordinateurs. Rien de tout cela.  

C'est un retour aux sources et il s'agira de découvrir comment la physique de base a toujours fonctionné, et certains 

modèles d'utilisation auxquels vous n'aviez pas encore pensé. «Kryeon, de quoi parles-tu ?» Laissez-moi vous parler de 

la roue magnétique.  Il pourrait y en avoir deux, il pourrait même y en avoir trois.  

Il existe un modèle dans lequel vous pouvez mettre l'énergie de poussée et de traction de petits ou de grands aimants 

ensemble, de sorte qu'ils tournent sans fin.  Vous êtes conscient, n'est-ce pas, que les aimants sont très puissants ? Les 

aimants naturels sont très puissants. Ils repoussent et ils attirent.  

Mettez-les ensemble dans un dispositif où ils pousseront et tireront les uns contre les autres, comme une sorte de petit 

moteur, où ils fonctionneront toujours, et toujours et toujours. Tout ce que vous devez faire, c'est de huiler le roulement 

de temps en temps. Avez-vous pensé à cela ? Si vous pouvez avoir un cercle qui tourne sur un axe, vous pouvez 

produire de l'électricité. 

Je veux que vous pensiez à une idée et je vais aller droit au but. Imaginez qu'il n'y ait pas de batteries. «Kryeon, de quoi 

tu parles ? Il faut bien des batteries !» Wow ! Et si la batterie était remplacée par un minuscule moteur magnétique 

miniature qui tournerait, par exemple, dans votre téléphone, de sorte qu'il n'y ait plus aucun risque de ne pas pouvoir 

appeler parce que votre batterie est morte, ou tout autre appareil que vous avez actuellement et qui possède une 

batterie ? Oh, jusqu'où peuvent-ils aller ?  

Et bien passons à l'étape suivante ! Au lieu d'une batterie au fond ou à l'arrière d'une voiture, il y a un moteur électrique 

un peu plus grand qui tourne, fournissant toujours de l'électricité, pour ce que nous allons maintenant appeler : la super 

capacitance. Vous aurez toujours assez pour appuyer sur l'accélérateur et parcourir des centaines et des centaines et 

des centaines de kilomètres, et pendant que vous dormez, de l'électricité est produite vers la «super cap».  

«Kryeon, de quoi parles-tu ?» Je parle d'un monde sans batteries, mais plus que ça, je parle d'une alimentation pour 

chaque bâtiment qui existe avec un module sur le toit, et sans réseau qui tombe en panne, et où aucun phénomène 

météorologique ne pourra plus jamais paralyser une ville, ou causer la mort des gens parce qu'ils ne peuvent pas avoir 

d'électricité, parce qu'elle est juste à l'extérieur dans un petit moteur qui tourne et qui ne s'arrête jamais, qui fonctionne 

toujours et qui alimentera tous leurs appareils.  

Je veux que vous imaginiez ceci. Vous pourriez dire : «C'est bien, mais en quoi cela aide-t-il la planète ?» Imaginez ceci !  

Et si chaque continent sur cette planète pouvait avoir autant d'électricité qu'il le souhaite instantanément ? Elle tiendrait 

dans la poche et les gens pourraient communiquer, les ordinateurs fonctionneraient, les téléphones et l'internet 

fonctionneraient quoi qu'il arrive ! Pouvez-vous imaginer quand tout le monde pourra parler à tout le monde ? Les 

différentes cultures, les continents, commenceraient à se rétablir, à s'éduquer enfin. C'est vers ça que ça tend. 

Tout cela à partir d'un modèle encore inconnu, en assemblant ces aimants pour qu'ils poussent et tirent d'une manière 

telle qu'ils tournent à l'infini, et ils peuvent être miniaturisés ou énormes, ils pourront alimenter des bateaux et des 

voitures, et ils dureront éternellement sans qu'aucune ressource ne soit prélevée sur cette planète, et sans que rien ne 

soit rejeté. Imaginez, c'est la puissance et la beauté d'une source que vous n'avez jamais utilisée, pas vraiment : le 

magnétisme.  
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Mes chers, ce modèle particulier est en cours. Peut-être que l'un d'entre vous le possède. Voici mon message pour vous 

: n'ayez pas peur de le faire apparaître. Certains diront : «Les compagnies d'électricité de la planète vont l'acheter et le 

mettre de côté parce qu'elles veulent vendre ce qu'elles produisent». Et la réponse est : oh non, ils ont des problèmes, le 

réseau est en difficulté, les combustibles fossiles sont en danger, si vous n'avez pas remarqué.  

Toutes les choses que vous faites pour produire de l'électricité, y compris celle qui était censée être le Saint Graal, le 

nucléaire, ne fonctionnent pas pour vous ! Et vous savez qu'elles ne fonctionnent pas pour vous. Chacun d'eux est 

dangereux, sauf le magnétisme !  

Il est temps, car ceux qui vendent actuellement de l'électricité en utilisant les anciennes méthodes, tous, même s'ils 

utilisent la chaleur provenant de la planète, tous ont hâte que ce modèle fonctionne, car c'est ce qu'ils fabriqueront et 

vendront ensuite : des moteurs magnétiques, petits et grands. Ça y est, ça arrive ! Plus de batteries ! Vous voyez 

comment cela pourrait tout révolutionner, en éduquant la planète ? 

Laissez-moi vous donner mon exemple préféré. Il y a des choses que votre corps fait, qui ont tout à voir avec la 

conscience. Seulement avec la conscience, et rien d'autre. Au cours des 20 dernières années, il y a eu une révélation, 

une preuve : la conscience est une énergie, elle peut faire bouger les choses.  

On n'a pas toujours pensé que c'était le cas, la conscience était quelque chose d'ésotérique peut-être et pas vraiment 

définissable, mais elle n'appartenait pas à la physique et maintenant c'est le cas. Si la conscience est de l'énergie, alors 

vous avez des règles pour la conscience, et il peut y avoir la physique de la conscience. Lorsque vous commencerez à le 

découvrir et à comprendre ce que c'est, vous aurez la réponse à l'effet placebo.  

Quelqu'un prend une pilule enrobée de sucre et dit que cela va le guérir, et ça marche.  Quel est le mécanisme ? 

Comment cela est-il possible ? Vous prenez une teinture homéopathique, une chimie si petite que vous ne pouvez même 

pas la mesurer à peine, l'Inné la détecte et le corps guérit. Comment cela fonctionne-t-il ?  

Et la réponse est : l'énergie et la physique de la conscience combinées avec quelque chose appelé «neurones-miroirs», 

ce que le corps perçoit et observe, comme quand vous voyez quelqu'un d'autre manger un repas et vous salivez, c'est la 

conscience sur la chimie, mes chers ! Vous y avez pensé ?  

Les neurones-miroirs joueront un rôle important dans un système de guérison à venir où vous informez le corps qu'une 

guérison est en train de se produire et il le croit, si complètement, qu'ils peuvent même les appeler des laboratoires-

placebo ! On y vient ! Il faut comprendre ce que la conscience a comme énergie qu'aucune pilule ne pourra jamais vous 

donner. Je veux que vous réfléchissiez à ces changements parce que c'est aussi en préparation.  

Pensez-vous que lorsqu'ils ont découvert que la conscience était de l'énergie, ils ont laissé tomber ? Non ! Vous voulez 

découvrir ce que c'est et cette magnificence qui est en vous, qui est multidimensionnelle et qui peut créer l'auto-

guérison encore et encore -et ils le voient tous les jours et ils disent que nous voulons en savoir tellement plus sur la 

guérison naturelle -comment nous pouvons faire pour aider le corps à se guérir lui-même ?  

Et mes chers, il ne s'agit pas de super ordinateurs ou d'intelligence artificielle, mais de l'humanité à son meilleur, qui se 

simplifie et utilise ce qu'elle a toujours eu à sa disposition. Voilà un véritable avenir ! Combien de temps cela prendra-t-il 

? Combien d'entre vous y croient ? Car la croyance elle-même, pourrait-on dire, est une sorte d'homéopathie, car 

lorsque vous croyez à quelque chose, vous pouvez le faire se produire. 

Des changements arrivent sur cette planète, mes chers, et je vous l'ai dit, et nous continuons à vous le dire, vous êtes 

ceux dont nous disons qu'ils amélioreront l'humanité, et il viendra un temps où la dernière chose que vous voudrez vous 

faire entre vous sera de vous entretuer. Il y a un précédent pour cela dans d'autres domaines dont j'ai parlé. J'en ai déjà 

parlé. Je suis Kryeon amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

La méditation du pont 
Cercle du 12 du 1er septembre 2021 – 2e partie 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu. Le cercle du Douze est une méditation guidée d'une 

manière qui pourrait vous aider à mieux vous comprendre. J'aimerais faire référence à la canalisation faite plus tôt dans 
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la journée dans ce programme. Nous avons commencé à décrire la taille réelle de l'être humain, sur une échelle 

spirituelle.  

Non pas l'être humain en chair que vous dites être vous, mais celui qui est beaucoup plus grand, car chaque être humain 

a une âme. Cela vous amène à commencer à poser des questions. Une des questions que j'espère que vous poserez est 

la suivante : si je suis vraiment si grand, qu'est-ce qui m'empêche de parler directement au cosmos ?  

Après tout, je viens de là ! Pourquoi est-ce que je me sens si isolé ou peut-être si petit ou si mal aimé - disent certains ? 

Et ce sont ces questions sur lesquelles nous réfléchissons et travaillons avec vous, mes chers, et il est peut-être temps 

pour vous de comprendre enfin les outils qui ont toujours été les vôtres.  

Revenons un instant sur la canalisation d'aujourd'hui. Nous avons parlé de la multidimensionnalité de l'être humain. Nous 

avons parlé de la science qui commence à être la vôtre et qui montre qu'il y a des choses dans la multidimensionnalité 

qui sont profondément différentes de tout ce que vous expérimentez aujourd'hui. Il y en a qui disent : « Nous entrons 

dans une nouvelle dimension ». En fait, vous entrez dans toutes les dimensions.  

Vous avez été limités à quatre dimensions, je dirais, pendant des éons. Les quatre dimensions - hauteur, largeur, 

profondeur, temps - c'était vous. Un être humain multidimensionnel est celui qui commence à se développer dans les 

choses dont nous parlons maintenant, en commençant à être attentif à une conscience qui pourrait être immense !  

Si vous devenez multidimensionnel - et c'est le cas - comprenez-vous que cela vous permet d'avoir une communication 

au-delà du voile ? Plus encore, et si vous commenciez à comprendre que votre conscience peut être intriquée avec l'Adn 

même de votre corps ? Combien d'entre vous sont conscients que tous les humains ont le potentiel de ce que 

j'appellerai « se canaliser soi-même » ?  

On vous a appris que vous allez chez le médecin, vous obtenez une prescription, vous prenez une pilule ou vous allez 

quelque part et vous obtenez des conseils ou vous obtenez les éléments dont vous avez besoin, ou vous obtenez les 

listes dont vous avez besoin et ensuite vous activez les listes et vous faites ceci et cela, et ensuite vous attendez ! C'est 

une attitude linéaire ! C'est un processus linéaire ! C'est tout ce que vous avez toujours connu !  

Vous avez grandi avec cela, cela a été votre réalité. Et maintenant, des enseignants commencent à vous donner des 

informations qui disent : la chose-même qui est à l'intérieur de vous et qui l'a toujours été - et vous pouvez l'appeler 

comme vous voulez, nous dirons l'inné, le soi supérieur - toutes ces choses qui font partie de votre moi 

multidimensionnel, elles ont toujours été là !  

Elles sont responsables de la rémission spontanée dans la magie que vous avez constatée, que vous désirez, et vous 

dites : « Si seulement je pouvais avoir ça ! » Ou : « Que puis-je faire pour l'avoir ? Je vais essayer un autre livre, un autre 

processus, une autre pilule ! » Cela est juste là devant vous, vous regardant en disant : « Pourquoi ne pas m'essayer ? » 

Et c'est vous ! Votre visage vous regarde dans le miroir d'une manière multidimensionnelle avec une expression 

amusante sur son visage et il dit : « Est-ce que tu es prêt ? » (rires) C'est la vérité !  

Il y a tellement plus en vous que ce que certains d'entre vous ont jamais entendu. Quel est votre système de croyance ? 

Combien de systèmes de croyance présentent quelque chose qui n'est peut-être pas bien accepté et qui dirait : « 

Saviez-vous que vous êtes Dieu ? » Est-ce que c'est blasphématoire ? Bien sûr ! C'est ce qu'on vous a appris. Et s'il y 

avait des étincelles de vérité ? Si votre âme fait partie de la Source Créatrice, Dieu a fait votre âme !  

Elle n'est pas séparée de Dieu, mais elle fait partie de Dieu ! Votre âme fait partie de la Source Créatrice de l'univers. 

Donc vous êtes une partie de Dieu ! Et le Namasté ? Que signifie-t-il ? L'avez-vous déjà étudié ? Le dieu en moi 

reconnaît le dieu en toi, et le dieu en toi reconnaît le dieu en moi. C'était l'ancienne salutation.  

Avez-vous déjà pensé à ce que cela signifiait ? De quel dieu parlent-ils ? Ils parlent d'un dieu humain et de son 

enveloppe dans un pays lointain ? Non, ils parlent du dieu créateur, celui que vous connaissez sous le nom de Dieu, si 

vous voulez même utiliser le mot Dieu, Esprit, vous avez toujours fait partie du cosmos, toujours !  

Nous vous avons dit que l'âme est éternelle. Il y a tellement de systèmes de croyance sur la planète qui nieraient même 

l'idée de cela. Ils disent que vous avez une âme, mais vous savez que vous l'avez eue à votre naissance, et ils continuent 

à partir de là, au lieu de dire que peut-être elle a toujours été là et que si elle l'était, qu'a-t-elle fait depuis qu'elle a été 

créée ?  
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Et puis nous avons dit qu'elle n'a jamais été créée, pas plus que Dieu n'a été créé, donc elle a toujours été là ! Est-elle 

simplement arrivée à votre naissance ? Ou peut-être y a-t-il un plan plus grand ? Et si vous aviez été ici avec cette âme 

de nombreuses fois sur cette planète, et peut-être même sur d'autres planètes, peut-être même dans d'autres univers ? 

Si vous avez toujours eu une âme, mes chers, vous êtes immenses !  

Alors comment cela s'applique-t-il à l'instant présent, me direz-vous ? « Comment cela s'applique-t-il à ma vie, Kryeon, 

alors que je suis assis ici en ces temps troublés ? » Et je vais vous dire : si vous commencez à comprendre qu'il y a une 

évolution en cours dans votre conscience, si vous le reconnaissez peut-être, juste peut-être, alors cela s'applique à vous 

!  

Ou bien vous vous asseyez là et vous dites : « Cela s'applique à moi », et vous commencez à affirmer à vos propres 

cellules : « Je ressens ma multidimensionnalité et donc je commence à voir ce que je peux faire ». Êtes-vous vraiment 

intriqué avec votre structure cellulaire ? Cela signifie que votre conscience n'est pas séparée de votre corps. Toute votre 

culture vous a toujours dit que vous n'avez aucun impact sur votre corps.  

Vous êtes là et vous le regardez simplement faire ce qu'il fait. Vous savez que j'ai raison. On vous dit presque dès la 

naissance que quelque chose vous fait mal, et vous le regardez et vous dites : « Je ne sais pas pourquoi ». Vous êtes 

comme une partie de cela.  

Vous devez aller quelque part et prendre une pilule ou autre chose pour corriger ça, et vous ne dites pas « j'ai mal », 

mais « ça fait mal, ma main me fait mal », au lieu de « j'ai mal ». Vous êtes chaque cellule de votre corps de manière 

multidimensionnelle, tous ! Vous êtes la matière première de la Terre. Le saviez-vous ? Vous êtes si grand !  

Votre âme englobe toutes les choses qui existent ! Vous faites partie de cette planète et de sa sensibilité, alors est-ce 

trop demander que de traverser un pont avec moi vers une zone inconnue qui commence simplement à vous permettre 

de le voir ?  

C'est ce qu'est le cercle du Douze. C'est un moment où nous commençons une révélation. Vous devez commencer par 

de petits pas, mes chers. Comment allez-vous désapprendre les choses qui vous ont peut-être été dites et qui ne sont 

qu'une partie de ce qui existe ? Cela ne change rien à ce qui vous a été dit sur la grandeur de Dieu. Cela ne réécrit pas 

une doctrine qui dit que Dieu est grand, que Dieu est bon et que Dieu est bienveillant. Cela la complète !  

Dieu est tellement plus grand que tout ce qu'on vous a dit et vous en avez toujours fait partie ! Vous en avez toujours fait 

partie ! Imaginez que tous les miracles que vous avez lus, vus ou entendus font partie de vous. C'est l'enseignement qu'il 

n'y a pas de séparation entre la Source Créatrice et la conscience humaine, l'akash humain, l'âme humaine, ce qui fait 

partie du Créateur, c'est vous !  

L'enseignement peut être différent de ce que l'on vous a toujours dit. L'âme n'existe pas pour être punie plus tard, l'âme 

existe pour revenir et revenir, et grandir avec l'humanité et évoluer dans la lumière pour cette planète. C'est pourquoi 

l'âme est ici. C'est ce qui s'est passé sur d'autres planètes également, vous n'êtes pas les seuls dans le cosmos. Vous le 

pensiez vraiment ? C'est un beau et grand système d'illumination et nous voulons vous emmener maintenant à un 

endroit où vous pouvez pratiquer cela un tout petit peu.  

Je veux que vous imaginiez encore un pont. Ce pont a toujours été une métaphore de ce que vous allez traverser. 

Traverser le pont signifie que vous allez d'un endroit à un autre. Vous allez du point A au point B, c'est une métaphore et 

vous devez parfois le faire devant la porte pour que votre esprit linéaire comprenne : « Ok, je vais vers une autre 

conscience ou un autre ressenti ».  

Il y a un pont et il y a de la brume au milieu pour que vous ne puissiez pas voir l'autre côté, et vous devez croire que ce 

qu'il y a au-delà de cette brume est juste. Et ce qui est de l'autre côté, c'est le grand Vous, celui dont on ne vous a jamais 

parlé, pas vraiment, celui dont je vous ai parlé pendant 31 ans. Mais vous êtes toujours dans un corps linéaire donc il est 

difficile d'imaginer autre chose que ce que vous savez et ce que vous ressentez.  

C'est un endroit où vous pouvez vous débarrasser de toutes vos peurs, où vous pouvez vous parler à vous-mêmes, où la 

guérison existe, où l'intrication est quotidienne. C'est un lieu de préparation, mes chers, de formation, de sorte que 

lorsque vous retraversez le pont, lorsque vous sortez de cette méditation et que vous partez travailler, une partie de cet 

endroit reste avec vous, et plus vous y allez, mieux vous comprenez qui vous êtes.  

Prends ma main maintenant. Et traversons le pont. Tu traverses la brume avec moi et ce que tu vois dépend entièrement 

et totalement de ce que l'oeil de ton esprit veut voir. Dans l'œil de ton esprit, que ressens-tu ? Que fait ta pinéale en ce 
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moment, c'est-à-dire, est-ce qu'elle est impliquée dans tout cela ou est-ce que tu penses toujours de manière linéaire ? 

Mon cher, c'est l'endroit le plus grandiose que tu visiteras jamais.  

C'est un endroit que nous avons exploré avec toi pendant un an, et que j'ai demandé à mon partenaire de développer et 

de perfectionner avec toi, pour que tu aies une idée de ta grandeur et de ce qui peut être accompli lorsque tu sors des 

quatre dimensions, lorsque tu traverses le pont et que tu reconnais que ce n'est pas un lieu, mais que c'est toi ! Mais le 

pont représente une reconnaissance et une prise de conscience de toi-même.  

Nous passons par une porte qui est souvent un portail, à nouveau nous passons d'une chose à l'autre de manière 

linéaire, afin que tu comprennes que nous modifions les choses. Tu entres avec moi dans ce théâtre en rond, un théâtre 

en contrebas avec un public tout autour, tu descends en bas pour monter sur scène, et pendant un an, tu as fait cela. 

Faisons-le à nouveau. Descends les escaliers. Le public n'est pas encore là.  

Il apparaît souvent après que tu sois monté sur scène, parce qu'alors nous te disons un peu de qui il s'agit. Il y a une 

chaise sur scène, il y en a toujours une. De temps en temps, il n'y a pas de chaise (rires). Il y en aura quelques-unes à 

l'avenir, mais aujourd'hui il y a une chaise. Quand je dis qu'il y en a toujours une, c'est qu'il y en a toujours une pour un 

certain genre de cérémonie. C'est le cas pour celle-ci. Je veux que tu t'asseyes, que tu te détendes, que tu sois à l'aise.  

Mon cher, il y a une chose magnifique qui va se produire si tu le permets, si tu le permets, c'est excitant pour moi de 

savoir ce qui peut se produire ici, je l'ai vu, oh, je l'ai vu. Si tu te demandes si nous pleurons dans les cieux - c'est une 

métaphore, mon cher - il y a de la joie, de la joie de l'autre côté du voile avec nous tous qui t'observons en ce moment 

même : est-ce qu'elle va le faire, est-ce qu'il va le faire, est-ce que tu vas finalement te rassembler pour que les cellules, 

l'ADN et la conscience soient tous réunis en une seule représentation ?  

Et tu commences à parler. T'es-tu déjà demandé ce que ce serait de parler à Dieu directement, sans que personne 

n'écoute ? L'as-tu déjà voulu ? Combien d'étapes as-tu suivies pour une communication directe avec le Créateur de 

l'univers ? Et je vais te donner la réponse : zéro étape ! Parce que le Créateur de l'univers est toujours resté en toi-même, 

toujours !  

Alors maintenant, je veux que tu ouvres ton coeur et ton esprit, et dans ce public, il y aura tout ce qui est. Ce n'est plus 

un théâtre, c'est un stade qui est aussi grand que l'univers, très cher, et quand tu ouvres la bouche pour dire quelque 

chose, quand tu ouvres ton esprit pour penser à quelque chose, en ce moment même, ceux et celui qui l'écoutent, sont 

tout ce qui est. Tu fais partie de la Source Créatrice. Que veux-tu dire ?  

Laisse-moi te donner un indice. « Chère Création, merci de m'aimer suffisamment pour me placer ici et maintenant, 

pour que je puisse faire tout ce qui est possible, là où la maladie ne peut pas exister avec ce genre de pureté de 

l'amour, où les problèmes n'existent pas où je suis, là où rien d'inapproprié ne peut exister autour de moi quand 

je suis comme un morceau de tout ce qui est ».  

Le cercle du Douze lui-même diminue par la lumière de ce que tu es. Voilà à quel point tu es grand ! Voilà à quel point tu 

es puissant ! Je veux que tu t'assoies et que tu penses à la communication directe, complète et totale avec le cosmos, 

avec tes cellules et tout ce qui existe en ce moment, tous les systèmes dont on t'a parlé, ils reposent à tes pieds et 

quelque chose de bien plus grand est là : Toi ! Est-il possible que tout cela soit réel ?  

Très cher, jusqu'où peux-tu progresser ? Quelle est la prochaine étape pour toi ? Assieds-toi ici et réfléchis à ces choses 

car c'est ton rôle, cher être humain, de t'unir au cosmos et d'évoluer vers la lumière. Est-ce une métaphore ? Peut-être. 

Est-ce que c'est réel ? Oui ! Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Reste, reste et écoute. Et c'est ainsi.  

 

Les attributs de l’Âme - 2 de 4 
Cercle du 12 du 8 septembre 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. En effet, ce sont des moments où nous vous parlons 

personnellement. Certains ont senti que la canalisation n'était pas personnelle. Ils ont estimé que ce sont des messages 

pour la planète. La planète, mes chers, est composée individuellement de vous, de vous et de vous et de vous.  

Et donc, de mon point de vue et de tout ce que je suis en tant que messager pour vous, en amour avec l'humanité, c'est 

d’une personne à une personne. C'est ce que je ressens. C'est la façon dont les messages sont structurés. Pendant 
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toutes ces années, vous m'avez peut-être entendu dire : «Très cher humain, ou mes très chers, il est rare que je 

m'adresse à un groupe entier de l'humanité. Ce sont des messages personnels».  

Ce mois-ci, j'ai choisi quelque chose. Et je vous l’ai dit la semaine dernière que le thème est l'Âme. Maintenant, c'est un 

très grand thème. Je vous ai aussi dit qu'en 2014, j'ai donné à mon partenaire une série d'attributs informatifs sur l'Âme 

humaine. Neuf d'entre eux. C'était un programme de plus de deux ans, donné en cinq langues, appelé «les neuf attributs 

de l'Âme humaine». Quelque chose qui peut encore être enseigné à nouveau.  

Mais ce mois-ci, je vais vous donner, et je vous ai dit la semaine dernière, quatre attributs extraordinaires de l'Âme. 

Extraordinaires. L'Âme elle-même est extraordinaire et la semaine dernière, nous vous avons donné l'immensité de ce 

que cela peut signifier d'avoir une Âme. 

Et cette semaine est la plus complexe et nous l'avons réservée aux membres, parce que ceux qui regardent cette 

émission particulière, grâce à l'intention que vous avez donnée de le faire, sont considérés comme ceux qui veulent 

savoir ces choses, par opposition à ceux qui la regardent par hasard et qui seraient alors totalement désorientés. Cet 

attribut extraordinaire de l'Âme a été canalisé de nombreuses fois. Nous en avons discuté à de nombreuses reprises.  

Et pourtant, il n'est toujours pas compris. Nous lui avons donné plusieurs étiquettes, pour rendre les choses plus faciles, 

mais il n'est toujours pas compris. La raison pour laquelle il est si difficile à comprendre est que l'attribut que je suis sur 

le point de vous donner est parfois décevant. C'est décevant parce que vous vivez dans un monde linéaire et vous 

voulez que les choses soient d'une certaine façon.  

Et quand vous apprenez qu'elles ne le sont pas de l'autre côté du voile, il y a de la déception. Quand j'étais enfant, on m'a 

tout dit sur le paradis. On m'a dit qu'il y avait des rues en or. On m'a dit qu'une fois là-bas, je n'aurais rien d'autre à faire 

toute la journée que des choses amusantes, et que peut-être, si j'étais plus âgé, je serais dans une chaise berçante.  

Et ainsi de suite. On m'a donné, enfant, une description linéaire de quelque chose qui n'existe pas, mais qui est 

grandiose de l'autre côté du voile : une existence avec Dieu. C'est vrai. C'est vrai ! Et pourtant, cela n'a rien à voir avec 

des rues dorées ou un rocking-chair. Et quand j'ai découvert ça, j'ai été déçu. Oh, je voulais voir les rues d'or. 

C'est de cela que je parle, parce que quand je vais vous parler de cet attribut extraordinaire de l'Âme humaine, vous 

allez dire : quoi ? Parce que vous n'allez pas aimer ça ! À moins que vous n'ayez vraiment compris la beauté et la 

majesté et la grandeur de ce que je vais dire ! Nous avons commencé par le décrire en 2014 en disant qu'il divisait 

l'Âme.  

Et nous avons dit que chaque fois que vous trépassez, alors que vous êtes sous forme humaine, un morceau et une 

partie de votre Âme reste avec les êtres chers sur la planète. Cela soulève une question très importante. «Vous me dites 

qu'une partie de ma divinité est comme arrachée et donnée à quelqu'un d'autre ?» C'est tellement linéaire !  

C'est la rue en or. Et la réponse est non, ce n'est pas comme ça. Alors on l'a recadré pour que vous soyez plus à l'aise, et 

on l'a appelé le partage de l’Âme. Vous voyez où je veux en venir. Et c'était mieux. Parce que maintenant vous avez l'idée 

que vous en gardez une partie et que vous la partagez juste pour un moment. Ce n'est pas ça non plus, mais ça sonnait 

bien ! 

La vérité est plus grande que vous ne le pensez. Vous voulez croire que votre Âme est une bulle avec vous à l'intérieur. 

C'est une grande bulle qui est divine, que c'est un morceau de Dieu, et que vous êtes éternel. Ce sont toutes des choses 

que nous vous avons déjà dites et que beaucoup vous disent que votre Âme est en fait un morceau du Créateur ! C'est 

une vieille énergie qui vous dit le contraire. Vous êtes un morceau de Dieu.  

Par conséquent, lorsque vous quitterez cet endroit, vous ne serez pas punis. Vous êtes une partie du Créateur ! Et il ne 

se punit pas lui-même ! Donc ce que je vais vous dire est ceci. Ce partage de l'Âme, cette division de l'Âme est un 

concept magnifique parce qu'il implique que votre Âme est plus que Vous dans une bulle de peau, qu'elle est en quelque 

sorte au-delà du voile, flottant autour de vous, dans une sorte de bulle, qui est votre peau de l'autre côté du voile.  

En d'autres termes, cela impliquerait que vous êtes renfermés. Eh bien, vous ne l'êtes pas ! Si vous compreniez les 

choses multidimensionnelles, vous comprendriez qu'il n'y a pas de contenant de confinement. Il n'y a pas de bulle. Il n'y 

a pas de peau. Il n'y a rien qui puisse décrire la taille de votre Âme. Elle est tout simplement. Quelle est la taille de Dieu ? 

Vous voulez souligner que vous voulez mettre Dieu dans une peau.  



 2021 - Kryeon 82 

Et la réponse est non, vous ne pouvez pas le faire ! Et vous ne pouvez pas non plus le faire avec votre Âme ! Les Mères 

des Étoiles en Lémurie avaient l'habitude de donner l'exemple de cela aux enfants et de leur dire : «Quelle est la taille de 

la joie ?Tracez-le-moi dans un cercle ». Et ils ne pouvaient pas le dire. Et ils avaient l'impression de comprendre. Il y a 

des choses qui sont si belles qu'elles s'étendent et se contractent d'elles-mêmes et elles n'ont pas de peau, elles n'ont 

pas de contenant ! 

Alors comment fonctionne ce partage d'Âme ? Je pourrais vous en donner les rouages et la façon dont il fonctionne, 

mais ce n'est pas aussi important que ce que vous comprenez des facteurs extraordinaires de celui-ci. Vous n'êtes 

jamais jamais seul ! Vous partagez cette grande chose appelée l'Âme avec tant d'autres personnes et elles vous 

partagent avec elles !  

Maintenant, vous pourriez dire : «Eh bien, je ne comprends pas à quel moment le partage se produit de telle sorte qu'il y 

a plus de moi avec eux qu'avec moi !» Et je vous dirais : Comme vous êtes linéaire ! Vous savez que ce n'est pas un 

récipient dans lequel vous versez les choses ! Avez-vous du mal à accepter le fait que Dieu puisse être à un million 

d'endroits en même temps ? Et si vous priez, faites-vous la queue ?  

Ou quand vous priez, dites-vous : «Je me sens mal à l'idée que Dieu est aussi en train d'écouter quelqu'un d'autre ! » 

(rires) Et la réponse est non ! Cela ne vous vient jamais à l'esprit ! Je veux que vous vous habituiez au fait que ces 

attributs que vous appliquez à la Source Créatrice, à Dieu, à l'Esprit, peu importe, s'appliquent à votre Âme ! Vous 

faites partie de tout cela. Par conséquent, tout ce qui est fait partie de votre Âme.  

Pouvez-vous imaginer un très très beau scénario où, lorsque vous quittez cette Terre, un morceau et une partie de votre 

divinité restent avec ceux qui vous entourent et qui vous aiment ? Ceux qui vous aiment ! Je n'ai pas dit vos parents ou 

vos enfants. J'ai dit ceux qui vous aiment ! Et c'est un peu différent.  

Et c'est pour une raison, et cette raison et cette conception et tout ce système, si vous voulez l'appeler ainsi, servent la 

bienveillance, la beauté et la gentillesse. Et beaucoup savent de quoi je parle. Il tempère le chagrin d'un être cher qui 

trépasse. Et si vous êtes vraiment dans le programme et que vous comprenez que vous pouvez ressentir cet être cher 

jusqu'à ce qu'il soit temps pour vous de trépasser, alors vous transmettez ça aux vôtres. Quel système ! 

Mais pour que cela fonctionne, il faut partager son Âme. C'est comme si vous vous hissiez dans leur Âme pendant un 

moment et que, dans le processus, il y avait de la bienveillance, de la beauté et de la compassion pour eux et pour vous. 

Voilà ce qu'est vraiment l'Âme. C'est pour partager. Certains diront : «Je ne comprends toujours pas». Je vais donner un 

exemple linéaire parce que beaucoup le veulent.  

Si vous pouvez mettre votre Âme dans un bol et mettre de l'eau dans le bol, vous regardez la personne que vous aimez, 

elle a un bol et de l'eau, et vous décidez de mettre un peu de votre eau dans le sien et un peu de son eau dans le vôtre. 

Sivous regardez votre eau, essayez-vous d'identifier à qui elle appartient ou est-ce simplement de l'eau ?  

La réponse est que c'est l'eau de votre Âme, et il se trouve qu'elle contient un peu de son eau. Comprenez-vous ? Il ne 

s'agit donc pas de contenir oude savoir qui a combien de quoi ? C'est une proposition linéaire. Au lieu de cela, vous 

pourriez dire : Quelle est la taille de la joie ? Quelle est la grandeur de l'amour ? 

Votre Âme, en ce moment même, alors que vous êtes là avec cet incroyable Akash que vous avez, est remplie d'entités 

aimantes du passé ! C'est un gros morceau. Les gens que vous avez aimés et perdus, les gens qu'ils ont aimés et 

perdus, vous inclus comme l'un de ceux qu'ils ont perdus, ils sont tous là.  

Et cela agit ensuite sur la famille akashique, dont certains sont avec vous, dont certains ont été attirés sur cette planète 

pour raviver l'histoire d'amour : mère, père, sœur, frère, partenaire. C'est un formidable système qui va au-delà de tout ce 

que vous n’avez jamais imaginé. C'est extraordinaire ! Vous êtes magnifique et votre Âme fait écho à tout cela ! Je suis 

Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

Les attributs extraordinaires de l’Âme – 3 de 4 
Cercle du 12 du 15 sept 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Une fois de plus, nous venons à vous, dans ce lieu de 

grandeur, de guérison et de magnificence parce que vous êtes ici. Nous l'avons déjà dit, c'est ainsi que l'Esprit vous voit, 



 2021 - Kryeon 83 

très chers. La magnificence de l'être humain est le point de départ d'où nous venons lorsque nous vous parlons. L'ironie 

est que tant d'humains ne se sentent pas magnifiques.  

Mes chers, je veux vous parler davantage de ces choses et de certaines aides venant du passé. Et cela a à voir avec 

votre Âme. Nous avons parlé de l'Âme chaque semaine et nous allons continuer. Cette canalisation particulière, ce 

message, sur les choses extraordinaires de votre Âme, est un peu différente. Nous avons déjà parlé de ces attributs 

auparavant, peut-être pas exactement de cette manière. Je veux parler des guides et des anges.  

Question : «Kryeon, d'où viennent les guides et les anges ?» La réponse que vous attendez de tout guide spirituel, ou 

peut-être d'un médium, est qu'ils viennent, culturellement de ce que vous appelez le ciel, l'autre côté du voile. C'est de là 

qu'ils viennent. Et si ce n'était pas le cas ? Et si ça l'était mais pas exactement comme vous le pensez. Et si, au contraire, 

c'était conçu dans un processus d'aide pour vous tous qui a pour origine -êtes-vous prêts -votre propre Âme ? 

Lorsque vous avez une histoire spirituelle, vous pouvez examiner certains des attributs de ceux qui ont vu des anges. 

Presque toutes les rencontres qui ont été écrites avec des anges sont personnelles. C'est-à-dire qu'un ange n'a pas 

convoqué une réunion. Donc, normalement, vous n'avez pas beaucoup de personnes qui regardent lorsqu’un ange est 

présent.  

Il y a souvent des expériences personnelles, mais très rarement des expériences de groupe avec des anges. Parce que, 

très chers, presque toujours un ange apparaît à un individu. Et cet ange particulier peut ressembler à tout ce que cet 

individu peut imaginer à quoi devrait ressembler un ange. Parfois, ce que vous appelez les anges apparaissent 

complètement et totalement différents parce qu'ils le doivent.  

Et si je vous disais que les anges existent et qu'ils existent à partir de votre Âme, et si je vous disais qu'un ange n'a en fait 

aucune forme du tout ? C'est une énergie multidimensionnelle qui est si puissante devant vous que le subconscient crée 

un véhicule pour l'imaginer. Voici ce que je veux dire par là.  

Pensez-vous vraiment qu'un ange de la Source Créatrice ou du paradis, même avant que la Terre ou l'humanité ne 

soient créées, le paradis existait et les anges apparaissaient alors sous la forme d'une femme dans un bel habit avec une 

auréole. Vous diriez : «Eh bien, peut-être pas». Mais c'est ainsi qu'on les représente si souvent. Presque toujours en 

blanc, bien sûr. Tout a une autre signification. Votre subconscient veut voir la mère.  

C'est une autre preuve profonde de ce que nous avons dit à propos du féminin divin en chacun de vous, qui veut voir la 

mère quand il s'agit de principes angéliques. Et cette femme particulière, toujours belle, toujours profonde, avec de la 

sagesse, peut-être avec une auréole qui signifie autre chose, représente la spiritualité ! Avez-vous déjà pensé à cela ? 

Je l'ai dit une fois et je le répète, mon partenaire était assis au sommet d'une montagne, appelée Mont Sinaï. Vous venez 

de gravir la montagne dans l'obscurité depuis minuit et il était fatigué. Et le message que je lui ai donné concernait 

Moïse, bien sûr. Il parlait du refus de Moïse de porter le manteau qui lui avait été donné. Mais il l'a fait quand même. Et il 

l'a fait parce qu'il a vu la profondeur de tout ce qu'il était appelé à faire, même s'il ne s'en sentait pas digne. Il était là et a 

donné le meilleur de lui-même, et l'histoire montrera que  

c'était suffisant ! C'était l'endroit supposé où il a vu le buisson ardent. Et nous vous avons déjà dit que le buisson ardent 

n'était pas du tout un buisson. Il s'agissait d'un buisson qui ne s'est pas consumé avec la flamme qu'il a vue mais qui 

provenait d'un ange.  

Mais à son époque, à cette période, c'est tout ce qu'il a vu parce que c'est l'image de ce que cela signifiait pour lui. Il 

fallait que ce soit quelque chose qui attire son attention, plus encore qu'une femme peut-être bien habillée avec une 

auréole, mais un buisson qui se tenait devant lui et d'où sortait une voix. Et la voix, dont il ne vous a pas parlé, était 

féminine. C'est un ange. Et il en est de même pour les guides. 

Mais arrêtons-nous et parlons de ce qui se passe ici. Mes chers, il devait y avoir un système de communication spirituel 

quand vous en aviez besoin, même pour ceux qui ne croyaient même pas qu'il pouvait y avoir un dieu. Il devait y avoir un 

système parce que certains individus sur cette planète, en particulier ceux qui marchent dans une époque plus sombre, 

une époque où rien n'était reconnu aussi simplement qu'un dieu monothéiste, il devait y avoir un système où l'Âme 

pouvait vous parler de choses plus grandes et parfois ces choses étaient effrayantes, très effrayantes.  

Imaginez qu'une énergie vienne à vous et vous parle, une énergie qui parle et que votre subconscient doive 

immédiatement créer un humain pour que cela ait un sens qu'il y ait des paroles. Chaque ange qui est venu et qui a été 
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rapporté a dit plusieurs mots. Y avez-vous pensé ? N'ayez pas peur ! Cela signifie: N'ayez pas peur de cela ! Pourquoi 

quelqu'un aurait-il peur d'une belle femme avec une auréole ? (rires)  

Et la réponse est que c'était plus que cela. C'était une énergie formidable située devant vous avec une voix majestueuse, 

une voix féminine, qui attirait votre attention, qui disait des choses profondes qui ont été enregistrées dans l'histoire et 

qui sont devenues vos Écritures. Il devait y avoir un mécanisme pour que cela se produise, venant de votre Âme ! Votre 

Âme est une partie de Dieu ! Votre Âme, nous vous l'avons dit, est immense !  

Votre Âme contient tellement de choses dont vous n'avez pas conscience. Le cercle du Douze est un pont qui traverse 

une partie de votre Âme et vous invite à en ressentir l'immensité ! Les ancêtres sont là. Votre Akash est là. Les anges 

sont là. Dieu est là. Et donc, cela fait partie du système de tout ce qui est Vous : les anges viennent de votre Âme ! Et ils 

viennent pour vous, et ils vous parlent parce que cela vient de votre propre essence spirituelle.  

Les anges et les guides sont souvent utilisés dans la même phrase. Parlons des guides. Ils sont un peu différents des 

anges, n'est-ce pas ? Maintenant, un ange est considéré comme une expérience profonde. Si un ange vient à vous, vous 

êtes très calme, vous le regardez, vous le signalez ou pas, car certaines personnes ne vous croiront pas. Pour ceux qui 

l'ont fait dans l'histoire, c'est toujours une expérience profonde et ils ont quelque chose à dire. Ça, c'est spécial, presque 

comme une vision. 

Les guides, en revanche, sont décrits comme ces entités qui vous appartiennent spécifiquement et qui travaillent avec 

vous tous les jours. Et ils ne vous parlent pas nécessairement autant qu'ils vous poussent et vous tirent à travers ce que 

nous appellerons «l'intuition guidée» vers le bon endroit.  

Nous avons enseigné cela depuis très longtemps, très chers, à savoir que votre intention et vos affirmations sont ensuite 

renforcées par vos guides pour vous aider à vous pousser et vous tirer au bon endroit, au bon moment pour des 

synchronicités, pour la guérison dans votre vie, pour le bon partenaire, pour la bonne entreprise. Et c'est ainsi que les 

gens voient les guides. Question : à quoi ressemblent-ils ? Ha ha ! La réponse est oui.  

Ils sont comme vous voulez qu'ils soient ! Car en effet, ils ne sont pas humains. Cependant, ils sont des guides et donc 

vous les imaginez comme des guides. Et c'est intéressant de voir comment vous les imaginez. Si vous demandez à une 

certaine culture : «Parlez-moi de vos guides !», ils vous répondent : «Oh, ils sont énormes ! Ils arrivent et font deux 

mètres de haut !»  

Et si vous parlez à une autre culture, elle dit : «Eh bien, en fait, ils sont à peu près de cette taille et ils viennent, et ils 

s'affairent autour de moi ». Cela vous en dit long sur l'humanité. Ils sont comme vous voulez les voir ! Combien y en a-t-il 

? Eh bien, beaucoup de gens disent : «Eh bien, il doit y en avoir trois. Moi, j'en vois toujours trois». Nous vous l'avons 

déjà dit, très chers : il n'y a pas de nombre de guides. Tout cela est de la symbolique.  

Le trois est un catalyseur de changement. Ils existent pour vous guider vers le changement ! Donc, vous les voyez 

comme l'énergie du chiffre trois et vous dites qu'il y a trois guides. Vous voyez où je veux en venir ? Oh, il y a tellement 

de choses que vous n'aviez pas imaginées. D'où viennent les guides ? Ils viennent de votre Âme !  

L'Âme en a la capacité, parce qu'elle se tient à l'écart (à côté) de vous de l'autre côté du voile et qu'elle n'est peut-être 

pas encore intégrée à vous. L'Âme a la capacité de commencer à pousser, à tirer et à aider par le biais de l'intuition, des 

guides et des anges, tous issus de votre Âme ! 

Je veux que vous vous arrêtiez un moment alors que nous terminons cette canalisation. Pensez à la beauté et à l'amour 

du système ! Dieu vous aimerait tellement que même si vous disiez : «Je ne crois pas en Dieu et personne ne peut me 

convaincre», il y aurait toujours un mécanisme pour vous aider !  

Et sans avoir à dire : «Eh bien, vous devez y croire, il y a toujours une intuition qui vous déplacerait ici et là grâce à 

l'amour qui est là». C'est l'enseignement, et cela le sera toujours, sur la magnificence de l'être humain. Vous méritez 

d'être ici. Vous méritez d'être aimés à ce point. Je suis Kryeon, je suis amoureux de l'humanité. Et il en est ainsi. 
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Les attributs extraordinaires de l’Âme – 4 de 4 
Cercle du 12 - 22 sept 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Tout ce mois-ci, je vous ai donné un thème : les attributs 

extraordinaires de l'Âme. Cette Âme qui est la vôtre, vous la qualifiez d'Âme humaine, je le répète parce que cela a été 

évoqué dans la discussion d'aujourd'hui, il y a des Âmes sur cette planète que vous appelez des Âmes humaines. Mais 

une Âme est beaucoup plus grande que tout ce qui fait partie d'un humain.  

Seriez-vous surpris si je vous disais qu'il y a des êtres spirituels partout dans cette galaxie, peut-être même dans 

l'univers tel que vous le connaissez, qui ont une Âme et qui ne sont pas humains ? Une Âme est un morceau de Dieu, 

c'est un immense, immense morceau.  Vous pourriez dire qu'elle est presque aussi grande que Dieu, si vous pouviez 

mettre un cercle autour de Dieu, et vous ne pouvez pas !  

Nous avons abordé ce sujet la première semaine. Nous vous avons parlé de la façon dont les Âmes se partagent, et 

nous parlons maintenant des Âmes qui sont humaines sur la planète. Nous parlons de ce sujet très très complexe sur la 

façon dont vous pouvez réellement avoir des morceaux et des parties de vous avec d'autres, et de la beauté et la 

magnificence de cela.  

Nous avons parlé de la multidimensionnalité de l'Âme et comment elle peut se trouver à plusieurs endroits à la fois ! Et 

certains diront : «Je ne comprends pas comment je peux être à plusieurs endroits à la fois !» Et je dis ceci : vous n’avez 

pas à le comprendre, mes chers, pas plus que vous n'avez à comprendre comment Dieu peut écouter un milliard de 

prières en même temps et garder une place privée pour vous, votre prière et vous ! Vous faites partie de cet 

arrangement, vous faites partie de cette énergie de la Source Créatrice, voilà comment.   

Nous vous avons parlé des guides et des anges, c'était peut-être l'une des parties les plus distrayantes, je dirais, parce 

que tout le monde semble avoir une compréhension des anges, et avoir un aperçu de ce que pourrait être un guide dans 

sa vie, et y réagir même quand on est enfant, et cela fait partie de votre Âme !  

Nous vous avons déjà donné ces trois canalisations ce mois-ci, et nous terminons avec ce quatrième attribut 

extraordinaire de l'Âme humaine, cette Âme pour vous, très chers, et c'est celle qui est la plus proche de vous, c'est la 

partie de votre Âme qui est suffisamment proche de vous.  

C'est la partie de votre Âme qui est suffisamment familière pour que la définition, les mots et tout le reste semblent être 

accessibles, plus accessibles. Si vous demandiez ce qu'est le partage d'Âme, beaucoup de gens diraient : «Je n'ai 

aucune idée de ce dont vous parlez, c'est un concept bizarre ou étrange». En revanche, si vous parliez du soi supérieur, 

il y aurait une réaction de compréhension, oh oui ! 

Le Soi Supérieur. Beaucoup diraient que la canalisation en général, y compris ce que vous entendez maintenant, est la 

capacité de l'être humain à passer de l'autre côté du voile, comme vous pourriez le dire, et de se glisser dans cette Âme 

de l'autre côté du pont et à canaliser des informations à partir de là, et ce serait la canalisation du Soi Supérieur. Est-ce 

ainsi que cela fonctionne ? Eh bien, cela dépend de la définition du Soi Supérieur. Numéro un : est-ce le vôtre ?   

Attention, car vous dites : «Bien sûr que j'ai un Soi supérieur! De qui d'autre s'agirait-il ?» J'ai parlé du partage de l'Âme. 

Lorsque vous vous retrouvez dans votre Âme, que se passe-t-il si l'univers entier est là ? C'est un aspect 

multidimensionnel de Dieu ! Alors, votre Soi supérieur est-il simplement une vibration supérieure, ou représente-t-il 

quelque chose de beaucoup plus grand ?  

La réponse est tout cela à la fois, car il peut être si petit, comme un atome, et si grand comme l'univers. Mes chers, votre 

Soi supérieur est votre relation avec votre Âme ! Le Soi Supérieur est votre relation avec votre propre Âme. Et il est en 

partie en 3D, et c'est pourquoi j'ai attendu jusqu'à cette dernière session pour vous en donner une image, afin que vous 

compreniez. Vous pourriez dire que la divinité de votre Âme est partiellement disponible pour vous en tout temps, sans 

même traverser ce pont que nous utilisons et que les membres connaissent tous dans le cercle du 12. 

Ce Soi Supérieur, certains en ont dit : «C'est le mien, c'est l'ange sur mon épaule !» Certains ont dit : «C'est l'intuition sur 

laquelle je compte». D'autres ont dit : «Mes guides sont une seule chose, mes anges sont là, mais mon Soi supérieur est 

celui-là, mon propre guide est mon Soi supérieur». C'est ce que beaucoup ont dit, parce que c'est ainsi qu'ils se réfèrent 

à quelque chose qui les représente peut-être avec leur visage, mais qui vibre à un niveau si élevé qu'ils peuvent lever les 

yeux et dire : «C'est ma divinité !»  



 2021 - Kryeon 86 

Et pourtant, elle se cache, n'est-ce pas ? Si vous parlez à quelqu'un qui ne participe pas à cette rencontre, ou qui 

n'écoute pas cette canalisation, qui vit dans une autre culture peut-être, et que vous lui dites : «Parlez-moi de votre Soi 

supérieur», il n'aura aucune idée de ce dont vous parlez. Ils diraient : «Est-ce un saint dans mon église ?» et vous diriez : 

«Eh bien, pas tout à fait».  

Et donc ils ne pourraient pas faire le lien, mais vous pouvez le faire, car ici -et je vais vous donner maintenant quelque 

chose qui est assez controversé -est-ce que tout le monde a un Soi supérieur ? La réponse est oui, chaque être humain 

a un Soi Supérieur. Ce Soi Supérieur est-il toujours disponible ? Oui, il est toujours disponible ! Que fait le Soi Supérieur 

? Nous allons y venir. Mais la grande question est la suivante : si tout le monde en a un, pourquoi tout le monde n'en est-

il pas conscient ?  

La réponse est que c'est l'attribut de votre Âme, le plus bel attribut, le plus proche, qui reste simplement en retrait et qui 

attend que vous en preniez conscience. Saviez-vous que la présence toute-puissante du Créateur Divin vous a donné le 

libre choix de trouver ou non votre caractère sacré ? Il n'y a rien sur cette planète qui dit : «Vous devez trouver le Soi 

Supérieur !» C'est le libre choix que vous avez.  

Il y a des millions de personnes sur cette planète qui ne s'intéressent pas à leur divinité. Il y en a des millions sur cette 

planète qui passent toute leur vie sans même vouloir la découvrir, parce qu'ils ont le sentiment d'avoir ce dont ils ont 

besoin, et en 3D ils sont en mode survie, ils savent comment aller du point A au point B, ils le savent parce que c'est ce 

qu'on leur a dit, ou leurs parents n'ont jamais abordé la question, qu’ils n'ont jamais eu d'amis qui leur ont dit : «Saviez-

vous qu'il existe un dieu ?» et ils disent non ! Et pendant tout ce temps, les guides et les anges sont là ! Et le Soi 

Supérieur est là ! Et leur Âme est là ! 

Que ressentez-vous en sachant que tous les outils dont vous avez toujours eu besoin pour vous guérir, pour obtenir le 

travail que vous voulez, pour créer la synchronicité que vous recherchez, tout cela vous accompagne et attend. Il attend 

que vous reconnaissiez qu'il existe. C'est le point numéro un. Et cela crée souvent un éveil, et cet éveil de l'être humain à 

une plus grande vérité peut l'amener à se poser des questions : comment puis-je savoir que tu es là ?  

Et puis il y a la preuve, point final. Que dois-je faire ensuite ? Et puis il y a la synchronicité, tout simplement. Et finalement 

vous arrivez à comprendre : «Je suis une vieille Âme sur cette planète, je peux créer ma propre réalité, je peux me 

guérir, je peux utiliser tout ce qui m'a été donné et que j'ai depuis ma naissance !» C'est une prémisse dont vous n'êtes 

probablement même pas conscient.   

Il y a ceux qui disent : «Dieu m'aime vraiment, il va me le montrer, il va me sauver de cela et faire ces choses, et on m'a 

dit que tout ce que j'avais à faire était de m'asseoir ici et que ça allait arriver !» Il y a une part de vérité dans tout cela, et 

la vérité est la suivante :  Dieu vous aime. Mais vous allez devoir lui serrer la main. Vous allez devoir en prendre 

conscience. Ce n'est pas une  

main tendue comme vous l'attendez, c'est une main de l'autre côté de la famille qui est remplie d'amour et qui dit : «Es-tu 

prêt à commencer à travailler ?Es-tu prêt à prendre l'autre partie de toi, à traverser le pont et à commencer à créer la 

beauté qui te touchera toi et les autres, la planète, Gaia, les animaux, les arbres, parce que tu deviens une partie -es-tu 

prêt -d'un ensemble ?» Le Soi Supérieur fait partie d'un ensemble ! 

C'est tellement personnel. Il y aura ceux qui diront : «Bon, d'accord, comment ça marche ?» Vous diriez cela, pas vrai ? 

Le Soi Supérieur est connecté de tant de façons à l'autre côté du voile, mais l'humanité a sa biologie, ses propres 

attributs, et une partie de cela est la glande pinéale, une pinéale qui s'aligne sur le bindi, sur le troisième œil, reconnu 

dans certaines cultures parce qu'elles le comprennent et le ressentent.  

Il y a en effet une partie de la multidimensionnalité de votre corps qui communique avec elle-même et qui reçoit à 

travers la pinéale. C'est un morceau et une partie de la connexion du Soi Supérieur, de l'Inné, de toutes les parties de 

vous qui semblent faire partie de l'autre côté du voile ou qui en savent plus que votre cerveau, c'est ainsi que cela 

fonctionne ! Mais ce n'est pas tout. 

Votre Soi Supérieur, oh oh ! Oh, vous avez tous un Soi supérieur et ce que je vous ai dit à propos de vous tous, à propos 

de toutes choses, cela signifie que lorsque vous arrivez à cet endroit où vous traversez le pont et que vous accédez à 

cette belle chose que vous appelez votre Âme et que votre Soi Supérieur est là, tous les Soi supérieur de votre famille 

sont là aussi !  

Vous ne pouvez pas séparer votre Soi supérieur de tous les Soi supérieurs de toutes les vieilles Âmes sur cette planète. 

Et cela, mes chers, explique la synchronicité, les ha ha ! Parce que vous travaillez tous ensemble afin que les choses se 
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produisent. S'il y a ceux qui souhaitent regarder, quiconque veut s'accrocher à ce plan, cette plus grande vérité, si vous 

voulez, peut le faire instantanément. Ce n'est pas un club !  

Cela vient avec votre libre choix, mais lorsque vous commencez à regarder votre Soi supérieur, vous n'êtes pas tout seul, 

cela implique toujours les autres, la famille, le Soi Supérieur de chaque être humain. C'est dans le Champ et cela crée la 

synchronicité que vous avez demandée et recherchée, qui vous préserve des ornières de la vie et vous dirige avec 

intuition vers les plus beaux endroits que vous pouvez imaginer, tout ce que vous méritez.   

C'est ce que fait le Soi Supérieur ! C'est un ensemble, et pas une seule chose. Vous en voulez plus ? Revenez et faisons 

des choses dans le cercle du 12, et rencontrons les autres certainement. Et c'est ainsi. 

 

L’inné 
Cercle du 12 - 6 octobre 2021 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je suis ici, mes chers, en raison de votre magnificence. Il 

n'y a pas d'autre raison d'avoir des messages de l'autre côté du voile pour un être humain, à moins qu'il y ait des choses 

que nous voulions que vous sachiez et que peut-être vous ne comprenez pas encore, ou peut-être que vous n'avez pas 

remarquées, dont que vous n'avez pas pris conscience.  

Si vous pensez à la raison d'être de la canalisation, je dirais que la finalité de la canalisation est de transmettre des 

informations et de l'énergie d'un Créateur magnifique vers les âmes de ceux qui font partie de la famille. Sur cette 

planète, en ce moment, il y a tellement de choses qui vous sont cachées, et la première chose qui vous est cachée, c'est 

que vous faites partie de cette famille de la Création : vous êtes nés magnifiques, vous n'êtes pas nés impurs et nous le 

dirons jusqu'au dernier souffle de mon partenaire : comprenez que peut-être ce qu'on vous a dit n'est pas toute la vérité ! 

Je voudrais commencer une série de quatre canalisations, et elles vont porter sur un sujet que nous avons abordé, que 

mon partenaire a enseigné en séminaire, que nous aimerions rendre aussi complet que possible en quatre séances. Et 

cela concerne l'une de ces choses cachées. C'est quelque chose que connaissent peut-être ceux qui regardent 

normalement un programme comme celui-ci.  

Ce genre de programme présenterait des vérités ésotériques, des vérités fondamentales peut-être selon eux, et pour 

d'autres, ce ne serait pas du tout des vérités, mais des choses étranges. Mais ces choses étranges commencent à se 

révéler et à devenir des vérités beaucoup plus évidentes pour de nombreuses personnes qui ne s'attendaient pas à ce 

genre de choses dans leur vie.  

Presque tous les orateurs invités à ces événements que vous regardez maintenant, presque tous, vous parleront d'un 

tournant dans leur vie où ils sont passés de ce qu'on leur a enseigné à ce qu'ils ont découvert. Et ils vous diront que ce 

qu'on leur a enseigné et que ce sac dans lequel ils se trouvaient, qu'on appelle la vie, est petit et leur paraît petit 

aujourd'hui, comparé à une vérité plus grande qui les a ouverts à quelque chose de bien meilleur.  

Et ce qui est bien dans tout cela, c'est qu'ils n'ont pas eu à jeter ce qu'ils avaient appris, mais que cela devient 

simplement plus grand, meilleur et amélioré. Peut-être avez-vous déjà appris l'existence d'un Dieu aimant, d'un Créateur 

qui vous connaît en réalité. La suite de l'histoire l'enrichit pour en faire quelque chose que vous n'aviez pas prévu.  

Si vous faites partie de cette Source, vous avez la possibilité d'utiliser des outils que vous ne connaissiez pas, c'est la 

raison d'être de ce programme, et nous allons parler de l'un d'entre eux maintenant. La raison principale pour laquelle ce 

programme existe, c'est pour que vous compreniez qu'il y a tellement plus de choses qui vous appartiennent, que vous 

pouvez faire vous-même, et qui vous donneront la paix en ces temps, ces temps troublés, qui vous apporteront la 

guérison au beau milieu de cette période troublée.  

Cela enlèvera la peur, cela vous mettra dans un endroit où vous vivrez même plus longtemps. Mes chers, c'est une vérité 

et ce n'est pas une vérité que l'on vous a dite lorsque vous êtes nés. C'est la vérité que vous apprenez, et vous 

l'apprenez, lors d'un éveil peut-être, au moment de votre choix. Je veux parler de l'Inné. 

Quatre attributs de l'Inné étonnants. Quatre attributs de l'Inné étonnants ! Et la première chose dont nous allons discuter 

est : qu'est-ce que c'est ? Qu'est-ce que c'est vraiment ? Quoi? Même cela est déroutant pour beaucoup. Nous allons 
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faire un autre sujet sur : où est-ce que c'est ? C'est le plus déroutant de tous. Tant de questions sur l'Inné : où est-il, 

qu'est-ce qu'il est ?  

Le troisième attribut de la troisième semaine, nous parlerons de comment l'utiliser, quelle est la meilleure façon de saisir 

le pouvoir de votre propre Inné. Et puis dans le quatrième : les attributs cachés de l'Inné : qu'y a-t-il d'autre, peut-être, 

dont nous n'avons pas parlé.  

Donc, dans cette première section, nous allons l'identifier du mieux que nous pouvons, mais dans cette identification, il y 

aura des répétitions et c'est pour ceux qui ont entendu les canalisations précédentes, les enseignements de mon 

partenaire, les réponses aux questions depuis plus d'un an ici, vous allez entendre des choses que nous avons déjà 

abordées. Certains ont demandé : «Ne l'as-tu pas déjà abordé, Kryeon ?»  

Et la réponse est oui, mais il y a tellement de gens qui regardent ça en ce moment et qui n'en ont jamais entendu parler. 

Et la deuxième partie de ceci est que vous ne pouvez pas l'entendre suffisamment souvent. Et je dis cela parce que ce 

n'est pas une simple information, c'est une transmission énergétique de la vérité sur votre propre corps, et ce qu'il 

contient !  

Vous ne pouvez pas entendre ça trop souvent. La raison pour laquelle je dis cela est que, même en ce moment, à celui 

qui dit qu'il a déjà entendu cela auparavant, je dirai : «Alors pourquoi ne t'en sers-tu pas ?» (rires) Parce que je peux dire 

que vous n'avez vraiment aucune idée de ce que vous possédez.   

Cela a donné une expression il y a longtemps, une métaphore sur tant de choses spirituelles, mais l'Inné ressemble à 

ceci : on vous a donné un avion 747. Et tout ce que vous avez fait toute votre vie, c'est de le faire évoluer sur la piste. Et 

vous êtes fier de vous ! «Wow, regardez-moi dans ce gros avion, et regardez à quelle vitesse il peut aller sur cette piste», 

sans vraiment savoir que vous pouvez voler. 

L'inné est ainsi fait. Qu'est-ce que c'est ? On l'a appelé le corps intelligent. Tout de suite on va vous dire ceci : l'Inné ne 

se situe pas en 3D, ce n'est pas de la chimie ! Et vous allez dire : «Alors, qu'est-ce que c'est si ce n'est pas de la chimie ?  

Est-ce la conscience ?» En partie.  Nous allons y venir, lorsque vous demanderez où elle se trouve. Considérez qu'il y a 

une conscience superposée à votre structure cellulaire qui n'a rien à voir avec votre cerveau.  

C'est le mieux que je puisse faire pour vous donner une idée de ce qui est là, maintenant, alors que vous êtes assis là, 

que vous regardez ceci, sur ce qu'on appelle l'Inné. Et ce chevauchement de conscience de votre structure cellulaire 

signifie que c'est un champ, peut-être, dans votre corps. Pas un champ à l'extérieur de votre corps, mais à l'intérieur de 

votre corps.  

Mais il englobe chaque processus que le corps utilise, chaque processus ! Maintenant, je ne parle pas seulement du 

processus cellulaire, car votre conscience est aussi un attribut de votre corps ! Donc l'Inné est relié à votre conscience ! 

Question : votre Inné est-il rattaché à votre spiritualité ? C'est une question pour la semaine prochaine, nous y viendrons 

!  

Mais définissons ce qu'il fait de si fascinant, qui a intéressé les scientifiques et ceux qui étudient la spiritualité, et même 

ceux qui étudient les aspects techniques, car l'Inné englobe tellement de choses ! Voyons ce qu'il fait. On l'appelle un 

corps intelligent parce qu'il sait tout sur lui-même, plus que vous n'en savez. Il connaît aussi les aspects subconscients.  

Maintenant, voici l'un des points importants. L'inné peut également contourner votre programmation inconsciente, car il 

sait ce qui se passe ou ce qui ne se passe pas dans votre corps.  Vous pouvez penser que vous savez ce qui se passe et 

ce qui ne se passe pas dans votre corps, mais cela est développé par votre conscience qui inclut des blocages à ce qui 

peut ou ne peut pas se passer. Or, votre Inné n'a pas de blocages ! 

L'Inné. Passons directement à la question du miracle. Votre Inné est responsable de la rémission spontanée, point final. Il 

peut y avoir des choses en vous en ce moment qui vous angoissent, ou vous pourriez dire que vous luttez intensément 

pour changer, ou qu'il existe une maladie et ainsi de suite, et tout cela est à l'intérieur de votre propre conscience, à 

l'intérieur de votre propre logique - dirais-je -pour découvrir ce que je vais faire ensuite, et comment je peux faire ceci, et 

comment je peux faire cela, et qui je vais voir et qu'est-ce que je vais écrire, et tout cela afin de le solutionner !  

Je veux que vous vous imaginiez un instant si tout pouvait être résolu immédiatement. L'Inné est conçu pour ça, il est 

conçu pour ça ! Alors qu'est-ce que ça vous apprend ? Cela vous indique que vous vous livrez peut-être à une bataille 

que vous n'avez pas à mener. Il y a tant de choses dont l’Inné est capable, relatif à votre propre conscience, et non à 

votre subconscient. L'Inné sait ce qui ne va pas chez vous.  
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C'est pourquoi le test musculaire fonctionne ! Il fonctionne avec l'Inné ! Comment se fait-il que vous puissiez tester votre 

corps, et découvrir des choses comme par exemple si vous êtes allergique à ceci ou cela, ou quoi que ce soit d'autre 

alors que vous n'en avez aucune idée ? Et avant même que vous ne vous tourniez vers la médecine pour le savoir, l'Inné 

vous le dira, parce qu'il le sait !  

Laissez-moi vous donner mon exemple préféré : c'est la perplexité de la médecine. Très tôt, les compagnies 

pharmaceutiques, afin de tester scientifiquement leur propre travail et leurs propres médicaments, ont dû utiliser une 

méthode scientifique, ont dû faire des études en aveugle et ont donc développé la pilule enrobée de sucre. I 

ls font donc un test pour découvrir comment leur médicament fonctionne, et certaines de ces pilules sont clairement 

identifiées pour eux, mais pas pour les autres, ils les donnent aux gens mais il n'y a rien dedans. Et ce qu'ils ont 

découvert rapidement, c'est ce qu'on appelle l'effet placebo, en d'autres termes, les gens ont eu la réaction qu'on leur a 

dit qu'ils auraient ! Même s'il n'y avait rien dans la pilule !  

Et la perplexité des chercheurs vient de l'effet placebo ! Parce qu'il biaisait les données ! Ils ne l'aimaient pas, parce qu'il 

ne leur disait pas grand-chose sur ce qu'ils faisaient, parce que cela les gênait (rires) ! Et c'est là que je dis : Chers 

Humains, qu'est-ce qui ne va pas chez vous, pour que vous ne voyiez pas les choses et que vous ne disiez pas : «Oh 

mon Dieu ! Il y a quelque chose de grandiose qui se passe !Étudions l'effet placebo !» Mais ils ne l'ont pas fait ! Ils l'ont 

simplement relaté : «Oh ! Au fait, nous devons écarter une centaine de personnes ici car ils sont bien  portants ». 

Voilà ce qu'est l'Inné ! En d'autres termes, votre conscience a pris une pilule, et dans cette pilule se trouvait la pensée 

que ça va faire ceci ou cela, ou que ça va guérir ceci ou cela, et vous avez pris la pilule et ça a marché ! Haha ! C'est 

l'Inné ! Qu'est-ce qui fait que votre conscience peut être tellement aiguisée, que vous pensez simplement à quelque 

chose, et votre Inné va alors jusqu'au bout ? La rémission spontanée, l'effet placebo, l'homéopathie : tout y est. Voilà ce 

que c'est ! Vous voulez en savoir plus ? Où se trouve-t-il ? Comment allez-vous l'utiliser ? Vous voulez savoir ? 

Toutes ces canalisations sont disponibles gratuitement, et le seront. Vous n'avez pas besoin d'acheter ces programmes, 

mes chers, pour obtenir ces canalisations, c'est une promesse que mon partenaire a faite, et ainsi vous pourrez entendre 

les quatre et en savoir plus. Êtes-vous intéressés ? Vous devriez l'être. C'est un miracle qui va se produire dans votre 

propre corps. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité et de la splendeur qu'elle recèle. Et c'est ainsi. 

 

  L’inné - 2 de 4 
Cercle du 12 - le 8 octobre 2021 

Bonjour, tout le monde. Je suis Lee Carroll. Voici une autre vidéo Facebook en direct. Wow ! Combien d'entre vous ont 

remarqué combien les choses deviennent litigieuses entre la plupart des gens ces jours-ci, partout ? Je veux dire, tout le 

monde et partout. Alors, combien d'entre vous reconnaissent que c'est exactement ce que Kryeon nous a dit et qui 

pourrait se produire, ou se produirait peut-être après le changement ?  

Et il est si facile d'être emporté par cela sans vraiment le comprendre ou en prendre conscience. Je veux commencer 

par une histoire concernant quelque chose qui a surpris un groupe de séminaire que j'avais réuni il y a de nombreuses 

années. Ils n'étaient probablement pas plus de deux cents. J'enseignais sur la nature humaine et les désaccords, et la 

manière de préserver son espace d'amour.  

Alors, j'ai décidé de faire quelque chose. Je voulais montrer à mon groupe quelque chose qu'il n'attendait peut-être pas. 

Ainsi, au début de la journée, je leur ai distribué des petits bouts de papier et je leur ai demandé de bien vouloir mettre 

un grand D ou un R pour indiquer leur appartenance à un parti politique. Vous pouvez comprendre ce que sont les D et 

R, je pense que vous le pouvez. Vous voulez que je vous laisse une minute ?  

C'est bon, c'est bon. J'ai dit ça au groupe et ils étaient effrayés. Ils ont dit : « Nous ne voulons pas faire ça, non ! » J'ai dit, 

c'est bon, ok, ne mettez pas de nom, ne mettez pas votre nom. Juste D ou R, et ensuite, pliez le papier rapidement pour 

que personne ne le voit, et puis, déposez-le dans un pot que nous allons faire circuler. Nous l'avons fait et je leur ai dit : 

un peu plus tard dans la journée, je vous montrerai quelque chose !  
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Après le déjeuner, après que nous ayons comptabilisé les résultats, j'ai mis ces résultats sur le grand écran que je leur 

montrais ce jour-là. Il affichait les pourcentages de D et R dans notre groupe et vous pouviez entendre l'audience 

stupéfaite. Je suis sincère quand je dis que je savais que ça allait arriver.  

Et ils ont dit : « Oh, vous plaisantez ? » Ce jour-là, dans notre groupe de séminaire, le ratio était de 60 contre 40 pour le 

partage des opinions politiques. Je ne vais pas vous dire quelle était la répartition. C'était différent chaque jour, mais le 

fait qu'il y ait eu une division, cela les a choqués ! Voici pourquoi je l'ai fait. Ils étaient tous incrédules, peut-être pas tous, 

mais vous pouviez voir leur réaction.  

Comment un Travailleur de lumière aimant, logique, éveillé, dans notre séminaire pourrait-il être un D ou un R, en 

d'autres termes, tout ce qu'ils n'étaient pas ? Ils ont juste supposé qu'ils avaient tous les mêmes croyances politiques 

puisqu'ils avaient tous Kryeon en commun. Chacun était dans un séminaire de Kryeon qui enseigne l'amour et la 

gentillesse. Vous voyez où je veux en venir ?  

Personne ne savait vraiment qui était l'autre. On n'a jamais rien publié de plus. On voulait juste voir le pourcentage. Et 

c'est resté ainsi et nous avons commencé à enseigner ce que Kryeon nous avait transmis sur la façon de changer la 

planète. Nous changeons la planète dans l'unité de notre pouvoir spirituel et de notre magnificence, et non dans les 

événements actuels ou la politique. Maintenant, croyez-moi, c'était une époque plus simple que maintenant !  

Tournons la page un instant, car je veux revenir sur les choses qui allaient se produire selon Kryeon. Au cours de ces 

dernières années, de ces dernières décennies en fait, Kryeon nous a dit que l'obscurité allait s'opposer violemment au 

fait que la lumière commençait à se manifester sur la planète de manière importante. Nous avons eu des éons de basse 

conscience. Et je sais que certains d'entre vous ne croient pas qu'il y ait une augmentation de la lumière quelque part !  

Mais le fait que la négativité augmente et que les énergies désagréables et belliqueuses sont en hausse, même entre les 

Travailleurs de lumière et les familles, en est la preuve. Plutôt subtil, hein ? Mais Kryeon a dit : recherchez-le, prêtez-y 

attention, ne vous laissez pas entraîner. La lumière commence à se manifester. Elle commence à gagner dans de 

nombreux domaines, mais dans le processus, elle suscite aussi des désaccords.  

Je veux que vous jetiez un coup d'oeil à certaines choses. Quelqu'un a regardé YouTube récemment ? C'est devenu 

agressif ! Il y a tellement de choses, il suffit de regarder : chaque fois il semble y avoir comme un forum de discussion. 

Pensez-y. Y a-t-il déjà eu un moment plus litigieux dans votre vie que maintenant ? Je vais vous dire, je n'ai jamais rien vu 

de tel et je suis là depuis longtemps.  

Vous savez, c'était déjà assez difficile quand nous avions deux partis politiques qui s'affrontaient dans notre congrès, 

mais maintenant, laissez-moi vous énumérer les nombreuses nouvelles choses sur lesquelles on se dispute, si vous ne le 

savez pas encore. Nos réactions aux choses suivantes en ce moment vont déchirer des groupes et des familles, c'est 

garanti ! Comme Kryeon l'a prédit, cela pourrait arriver. C'est une conscience sombre, si vous y pensez, ces choses vont 

le faire ! À propos de cela, êtes-vous prêts ?  

Vaccin ou pas vaccin ? Ne répondez pas ! Prendre parti va briser des amitiés de plusieurs décennies et séparer des 

familles, juste sur ce seul point ! Que pensez-vous de ça ? Obligatoire pour pouvoir voyager ou pas ? Masque ou pas ? 

Qui dit la vérité sur tout ça, qui ne la dit pas ? Le gouvernement essaie-t-il de nous aider ou est-ce politique ?  

Que pensez-vous des passeports vaccinaux ? Avez-vous eu le virus ? Êtes-vous immunisé ? N'êtes-vous pas immunisé 

? Si vous l'êtes, pourquoi vous faites-vous vacciner ? Vous voyez que toutes ces choses sont sujettes à des discussions, 

des arguments : qui a raison, qui a tort... Est-ce notre droit d'objecter ou est-ce dangereux d'objecter ?  

Donc, vous savez quoi ? Je vais vous faire passer tous les bouts de papier ! (rires) Mais il y aura six ou sept de ces 

choses auxquelles vous devrez répondre au lieu d'une seule ! Voici ce que je veux dire ici. Les chances que vous 

trouviez des personnes dans un grand groupe de Travailleurs de lumière qui sont d'accord avec vous sur toutes ces 

choses, sont presque nulles.  

Elles sont bien moindres que celles du D et du R par le passé. C'est un fait ! La plupart d'entre nous, qui avons notre 

propre pensée, sommes tous répartis face à ces choses quand il s'agit d'opinions. C'est notre droit ! Cela n'a rien à voir 

avec notre objectif spirituel ! Mais encore une fois, les gens sont choqués. Comment cela peut-il être possible ? C'est 

pourquoi il y a tant de colère.  
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Nous sommes de vieilles âmes et des Travailleurs de lumière, nous sommes ici dans un groupe pour parler à d'autres 

Travailleurs de lumière. « Comment d'autres Travailleurs de lumière peuvent-ils ne pas être d'accord avec moi sur des 

choses aussi logiques ? » Nous sommes en plein milieu d'une tempête que Kryeon avait annoncée.  

Laissez-moi vous donner une déclaration de Kryeon. Chère Vieille Âme, les croyances de votre culture actuelle ne sont 

pas ce que vous avez en commun. Votre libre arbitre créera toujours des diversions et des pensées et opinions 

opposées.  

Ce que vous avez en commun, c'est un éveil à une plus grande vérité sur vous, sur cette planète, sur votre but sur cette 

planète, Gaia elle-même, et le travail que vous pouvez maintenant accomplir dans cette nouvelle énergie avec la lumière 

qui arrive avec ces nouveaux outils.  

La raison d'être ici, la raison de se réunir en personne ou en ligne est de créer une tolérance d'amour pour aider à 

montrer à la planète ce qui est possible lorsque l'on s'aime, que l'on a un amour commun, un lien d'amour, un amour plus 

grand que celui que l'on aurait pu avoir auparavant les uns pour les autres. Le 22 septembre, au sein du cercle du 12, 

Kryeon a donné des informations profondes et un exercice qui a révélé tout cela pour nous. Pour ceux d'entre vous qui 

écoutent ceci et qui sont membres du cercle du 12,  

j'aimerais que vous le retrouviez et réécoutiez ce cercle du 12 du 22 septembre. Pour ceux d'entre vous qui ne sont pas 

membres du cercle du 12, j'ai demandé à notre équipe de reprendre cette magnifique méditation de Kryeon, de la 

retranscrire et de vous la donner ici sur Facebook. C'est important pour moi.  

Voici une autre déclaration de Kryeon. Lorsque de vieilles âmes se rassemblent dans un groupe ayant en commun de 

s'être éveillées à une vérité plus grande concernant leur vie, cela active les récepteurs d'amour qui viennent du Soi 

Supérieur. Ces récepteurs se trouvent à l'intérieur de votre âme magnifique et ont toujours été prêts à recevoir une 

énorme énergie qui peut vous magnifier, vous et le groupe.  

C'est alors qu'il y a une prise de conscience. Ce groupe peut faire des choses étonnantes pour la planète. Nous pouvons 

travailler avec la météo. Nous pouvons travailler les uns avec les autres. Nous pouvons travailler à la guérison de tous, 

parce que nous connaissons et pouvons utiliser ces récepteurs ! C'est la fin de la déclaration.  

Maintenant, ceci est pour moi. Voilà pourquoi je suis ici : pour ce changement, pour vous apprendre ces choses. Et c'est 

pour ça que vous êtes là ! Ensemble, nous pouvons aider la lumière qui essaie de percer en ces temps difficiles.  

Écoutez : longtemps après que la discussion sur le virus et sur le vaccin soit terminée et qu'ils ne soient plus dignes de 

discussion, longtemps après que d'autres questions contingentes seront apparues et reparties et les aient remplacées, 

des décennies plus tard, le pouvoir de l'amour et les outils de la compassion et de la gentillesse seront toujours là dans 

toute leur pureté, utilisés de manière définie et pour se guérir mutuellement.  

C'est à un grand groupe spirituellement mature et gentil que je m'adresse ici. Je vous connais. Je sais pourquoi vous 

êtes ici. Je vous aime tous. Ensemble, nous vaincrons cette conscience obscure et nous laisserons entrer la lumière ! 

Merci de m'avoir écouté.  

2ème partie 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Le cercle du 12, son nom même, devrait susciter en 

vous un sentiment, peut-être même une réalité. Ceux qui en ont fait l'expérience maintes et maintes fois savent de quoi 

je parle. En réponse à l'une des questions, mon partenaire a dit que le cercle du 12 représente un mode de vie, ce n'est 

pas une méditation. Le cercle du 12 est plus qu'une expérience de l'âme, c'est un exemple.  

Jusqu'à quel point pouvez-vous être proche du Créateur de toutes choses que vous appelez Dieu ou Esprit ? Avez-vous 

la permission d'être si proche que vous ayez la même essence d'amour que le Créateur ou tous les prophètes ou les 

plus grands maîtres ? Il y a des gens sur cette planète qui diraient non. Il y a ceux qui prétendent détenir la vérité 

absolue et l'amour de Dieu, et qui vous disent ensuite que vous n'en êtes pas dignes.  

Mes chers, vous êtes dignes !  S'il y a un message que je voudrais faire passer, c'est que l'amour de Dieu est tout, 

l'amour est tout, le mot lui-même ne peut même pas commencer à décrire ce qu'il est. C'est la paix, c'est la guérison, 

c'est une vie plus longue pour vous sur cette planète, c'est l'essence, la profondeur de tout ce qui est dans la lumière de 

l'univers entier.  
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C'est plus que vous ne pourrez jamais décrire avec ce seul mot, et de penser qu'il y a ceux qui vous en empêchent en 

pensant que vous n'êtes pas assez bon pour cela, c'est qu'ils n'ont pas toute l'histoire ! Peut-être ne l'ont-ils pas encore 

ressentie, mais l’invitation est faite pour que vous la ressentiez toujours.  

Pensez-vous que le Créateur vous aurait mis ici, et qu'il vous aurait ensuite jugé sur ce que vous avez fait pour vous 

empêcher de vous rapprocher ? Feriez-vous cela à vos enfants ? Jugeriez-vous quelque chose qu'ils ont fait quand ils 

étaient très jeunes et diriez-vous : «Je suis désolé, tu ne pourras plus jamais revoir mon visage» ? C'est exactement ce 

que certains vous disent en ce moment. 

C'est tellement plus grand que n'importe quel système de croyance sur cette planète qui limite les dieux à des règles, 

qui limite Dieu à des règles qu'ils ont établies. Il n'y a qu'une seule essence et c'est l'Amour. Et en cela, il y a des 

réponses à presque tous les problèmes pour tous ceux qui nous regardent en ce moment : des réponses et des 

solutions à presque toutes les questions qui nous sont posées.  

C'est tellement fascinant de voir comment les êtres humains obtiennent leurs solutions les plus créatives, les plus belles, 

les plus correctes et les plus précises, et c'est normalement lorsqu'ils ne se concentrent pas sur elles. C'est bien connu.  

Demandez aux inventeurs, aux artistes et aux compositeurs et ils vous diront : «Je fais mon meilleur travail quand je ne 

pense pas à mon travail, quand je me détache ou peut-être quand j'ai une expérience aha dans le crépuscule avant de 

m'endormir, ou même pendant un rêve. Mais quand je commence à utiliser mon intellect et que je me concentre sur ce 

que je dois faire, comment je dois le faire, est-ce suffisant, est-ce insuffisant, est-ce bien, est-ce mal, alors rien ne se 

passe». Avez-vous pensé à cela ? 

L'Amour est si beau, si omniprésent, si vous voulez qu'il le soit, dans toute votre vie, qu'il y a vraiment un moment où 

vous pouvez vous asseoir et ne pas vous concentrer sur vos problèmes, et en ne vous concentrant pas sur eux, vous 

obtiendrez les réponses et d'autres viendront automatiquement.  Certains invités de ce programme vous diront qu'ils ne 

pensaient pas à quelque chose et qu'ils ont eu une rémission spontanée : «C'est presque comme si j'avais dû libérer la 

voie, laisser entrer le Créateur et laisser l'Amour faire son travail».  

Quelle idée profonde ! Le cercle du 12 est un modèle, c'est un modèle pour se détacher du chemin. Il n'y a rien de mal à 

ce que l'être humain soit intellectuel, mes chers, tant que cet intellectuel ne régit pas le spirituel, car un intellectuel est un 

penseur de haut niveau. Il y a un équilibre pour tout ! Mais lorsqu'il s'agit de certaines idées multidimensionnelles sur 

l'univers, la galaxie, votre âme et votre vie, l'intellect ne peut pas commencer à donner un sens à tout cela.  

Vous ne pouvez donc pas utiliser, par exemple, un appareil informatique très limité pour calculer l'Amour. (rires) Ce n'est 

pas calculable, et pourtant il y a ceux qui disent constamment, même ceux qui écoutent maintenant : «Eh bien, j'aimerais 

comprendre de quoi il parle !»  

Alors si vous êtes de ceux qui veulent comprendre ce dont je parle, je vais vous dire : vous ne comprendrez jamais ce 

dont je parle. Il n'est pas possible de le comprendre, jusqu'à ce que vous vous arrêtiez et examiniez ce qui vous entoure 

de façon positive, et que vous arrêtiez de le comprendre. C'est à ce moment-là que vous aurez peut-être votre 

expérience aha ! 

Matt, notre invité d’aujourd’hui a dit qu'il en a eu une. Une des choses qu'il vous dira, c'est qu'après que l'ange blanc lui 

soit apparu, même à l'âge de huit ans, il a réfléchi pendant des années, jusqu'à l'âge adulte, en réfléchissant pendant des 

années, en réfléchissant et en réfléchissant. C'est lorsqu'il a arrêté de réfléchir que cela s'est introduit dans sa vie, que 

cela s'est répandu !  

On pourrait dire que cet homme était destiné à voir sa coupe remplie de ce qu'elle est aujourd'hui : une pleine 

compréhension et une transmission d'amour. Nous allons faire quelque chose de différent dans le cercle du 12. Ce n'est 

pas si inhabituellement différent de ce que nous avons fait auparavant, mais c'est pour ce moment. 

Ce programme particulier est le premier programme d'une autre série de 52 événements. Et c'est pourquoi nous le 

célébrons en faisant quelque chose pour tous les autres. Ceux qui sont venus ici aujourd'hui pour une guérison ont une 

plus grande opportunité de guérison qu'ils n'ont jamais eu dans aucun programme. Si vous me suivez, vous verrez 

pourquoi.  

Les invités se sont succédés, les guérisseurs se sont succédés, les lecteurs se sont succédés au cours de cette année, 

et ils vous ont dit une chose qui est tellement banale, avec des mots différents, mais la seule chose qu'ils continuent à 
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vous dire, est : si vous êtes en mesure d'aider quelqu'un d'autre, vous recevez aussi cette aide ! Avez-vous entendu cela 

?  

Il y a quelque chose dans le fait de laisser tomber la garde sur ses propres problèmes et de déverser de l'amour sur 

quelqu'un d'autre qui reflète ensuite le Créateur vers vous, et vous obtenez le même type de guérison ! C'est une idée 

tellement multidimensionnelle. Ce n'est pas une idée linéaire. Certains diront : «Oui, mais je n'ai pas envoyé à cette 

personne la guérison dont j'avais besoin».   

N'ayez pas une pensée intellectuelle comme celle-là ! L'Amour n'est pas comme ça ! Vous envoyez de l'amour à 

quelqu'un, il est guéri de ce dont il a besoin, cela revient et vous guérit de ce dont vous avez besoin ! Pensez-vous que 

Dieu ne sait pas ce dont vous avez besoin ou que vous devez le spécifier, le mettre sur un papier ou l'envoyer par 

courrier ? Il y en a encore qui le font. 

Il y a un pont que nous allons traverser maintenant. Nous allons nous déplacer dans un auditorium comme nous l'avons 

fait si souvent. Le pont, c'est ce que vous pensez savoir à ce que vous ne savez pas. Ce pont que nous avons traversé 

tant de fois auparavant, sans en parler davantage, traversons-le. 

Pour tous ceux d'entre vous qui ne l'ont jamais fait, c'est simplement une façon, une métaphore, de dire que vous entrez 

dans une zone très spéciale ! Elle est remplie de choses que vous n'avez peut-être jamais visualisées auparavant. Ceux 

qui ont déjà fait cela avec moi, s'il vous plaît, prenez ma main maintenant.  

Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, s'il vous plaît, venez prendre la main de ceux qui l'ont fait. Visualisez ceci avec moi, 

visualisez avec moi ! Il n'est pas nécessaire d'être un maître pour savoir ce qu'est prendre la main de quelqu'un. 

Traversons le pont ensemble dès maintenant. 

Nous entrons dans une zone qui est sacrée, c'est un temple, c'est votre temple ! Il n'y a rien de plus précieux dans votre 

vie que cet endroit, mes chers. Vous le voyez de façon individuelle et pourtant des milliers de personnes le voient en ce 

moment avec vous. C'est la multidimensionnalité ! Un seul avec beaucoup, beaucoup avec un seul, vous ne pouvez pas 

faire la différence, et dans tout cela, il y a un but collectif et l'amour de milliers de personnes qui regardent ceci en ce 

moment, et que nous allons utiliser. 

Je veux que tu entres dans ce théâtre en rond dont nous avons parlé tant de fois. Tu passes par une porte ou un portail 

qui est une métaphore représentant ton espace. C'est ton espace, il est précieux, c'est un lieu -pourrait-on dire -une 

énergie qui est ton âme, et tu vas y entrer avec moi maintenant. En même temps que tu avances dans ton espace, des 

milliers de personnes avancent dans leur espace .  

Cependant, ce n'est pas séparé. En entrant sur cette scène, tout le monde le fait, mais tu le vois de façon individuelle. 

Nous l'avons déjà dit : peut-être as-tu du mal à comprendre cela sans visualiser cette idée dans son ensemble et 

pourtant, même enfant, on t'a dit que Dieu est capable d'écouter des milliards de prières simultanément et de s'occuper 

de chaque individu personnellement ! Comment expliques-tu cela ?  

Nous sommes sur le point de le faire. Et la permission de le faire, c'est le Dieu en toi, le caractère sacré de ton âme ! 

Dieu a donné une âme qui est éternelle. Dans presque tous les systèmes de croyance de la planète, on dit qu'elle est 

éternelle. Elle t'appartient. Et aujourd'hui, tu utilises son caractère éternel.  

Je veux que tu descendes les escaliers et que tu montes sur cette scène dans un théâtre en rond, avec un public qui 

aujourd'hui est considérable. On pourrait dire que c'est un stade aujourd'hui et pourtant il a l'intimité d'un petit groupe, 

car il y a un silence, personne ne dit rien. Le public est en place et prêt. Le public est en place et est prêt parce que ce 

public aujourd'hui vous appelle à l'aide.  

Le vous collectif, le vous sacré, même si vous avez des problèmes, même si vous êtes venus pour être guéri à cet 

endroit, aujourd'hui vous allez vous asseoir sur une chaise et devenir le maître-guérisseur ! Qu'est-ce que ça fait ? Et tu 

pourrais dire : «Je ne suis pas équipé, je ne peux pas le faire, je ne peux pas l'envisager !»  

Je te dirais : ne cherche pas à comprendre ! Si tu dois visualiser quelque chose, visualise le caractère sacré et la pureté 

du Créateur en toi qui va ensuite aider ceux qui sont dans le public, eux tous ! 

Aux milliers de personnes qui regardent ce programme en ce moment, je vous dis ceci : j'invite chacun d'entre vous sur 

la scène, non pas ensemble mais individuellement, sur la scène de votre propre âme. Chacun d'entre vous a une partie 

du Créateur en lui. Chacun d'entre vous qui regarde ceci en ce moment est un maître-guérisseur !   
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Si vous pouviez effacer tout ce qui est humain en vous ! Vous êtes assis dans l'énergie de votre âme ! Vous avez la 

permission d'effacer temporairement toute cette dualité, cette humanité, ce chagrin et cette colère, de vous asseoir dans 

la pureté de Dieu et de faire quelque chose. Et ce quelque chose arrive en ce moment même. 

Tous ceux qui sont dans le public sont tous ceux qui, sur cette planète en ce moment, sont en difficulté, qu'ils soient 

malades, qu'ils aient peur du virus qui est là, ou de la situation qui est là, ou de toutes les choses que les gens vivent en 

ce moment et qui leur font perdre le sommeil et créent de l'anxiété, de la peur ou de la colère. Ils sont des millions, voire 

des milliards.  

Et ils souhaitent tous prendre une pilule magique qui leur permettrait d'avoir la paix et de dormir, et d'essayer de 

comprendre ce qui se passe dans leur vie ou dans leur corps, ou avec leur gouvernement ou leur pays, en souhaitant 

que tout redevienne comme avant, sans savoir ce qui va se passer ensuite ni connaître des problèmes financiers.  

Je souhaite que des milliers d'entre vous s'assoient en ce moment sur la chaise, et avec la pureté de l'amour, la pureté 

de l'amour que vous avez en tant que source créatrice, le maître que vous êtes, je veux que vous leur envoyiez à tous, 

collectivement et individuellement, la plus grande douche d'amour qu'ils aient jamais ressentie. Et il y en aura qui diront : 

«Eh bien, ce ne sera pas suffisant, Kryeon». Et je vous dis : Oh, ça l'est et c'est ce que vous êtes venus apprendre ! 

L'Amour triomphe de tout, et dans ce bain d'amour, il y a des solutions individuelles pour chacun d'entre eux pour dormir 

la nuit, pour se rétablir mieux, pour guérir tout court peut-être ou pour comprendre leur magnificence, pour se détendre 

peut-être pour la première fois depuis des mois ou même des années, pour savoir qu'il y a des solutions à absolument 

tout ce dont ils ont peur ou qu'ils traversent en ce moment !  

Ceux d'entre vous qui sont ici, si vous faites cela collectivement avec moi en ce moment, vous pouvez toucher des 

millions de personnes ! C'est le cercle du 12 ! C'est une réalité qui a été étudiée, elle s'appelle «le Champ». Il a été 

question de tant d'endroits où la conscience règne en roi sur toutes les énergies, et aujourd'hui la conscience est 

l'Amour pour chacun ! Pouvez-vous faire cela ?  

Pouvez-vous vous asseoir là et sentir les réactions de ceux qui vont peut-être se mettre à pleurer parce que ça marche, 

ou les guérisons qui peuvent se produire dans le public parce que ça marche, ou ceux qui ressentent la paix pour la 

première fois depuis des mois parce que ça marche, parce que vous avez pris un peu de temps pour vous asseoir sur 

cette scène ? 

Maintenant, la meilleure partie, êtes-vous prêts ? La meilleure partie ! Ha ha !  Plus il y a de gens qui sont guéris dans ce 

public, plus vous allez guérir aujourd'hui, peu importe ce que vous êtes venu chercher, en faisant passer ça aux autres, 

cela vous reviendra directement ! C'est une fête de l'Amour, une fête de la guérison, une fête de la paix.  

Elle vous appartient et je veux que vous restiez là et que vous ressentiez cela encore et encore, et que vous sachiez que 

peut-être cette seule assemblée, et les autres qui en découleront, feront une différence en ce moment pour tant de 

personnes sur la planète qui ont besoin de tout ce que vous pouvez leur donner. Restez ! Restez ! Je suis Kryeon en 

amour avec l'humanité. Restez ! Et c'est ainsi. 

 

L’inné – 3 de 4 
Cercle du 12 du 13 octobre 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Dans cette série, nous parlons de l'Inné. Maintenant, si 

vous n'avez pas entendu le premier message, cela peut sembler mystérieux, alors nous vous invitons à revenir en arrière 

et à l'écouter, parce que ce message portait sur ce qu'il est. Et ce message-ci portera sur où il est. Passons en revue le 

premier afin de vous donner un résumé. L'inné a été appelé «le corps intelligent».  

Ceux qui utilisent la kinésiologie, le test musculaire, comptent sur un corps qui en sait plus que votre conscience. 

Imaginez cela. Vous êtes avec votre propre structure cellulaire que vous avez eue toute votre vie, et pourtant vous n'avez 

aucune idée de ce qui se passe en lui. Vraiment, pensez à ça. Vous pourriez avoir quelque chose qui se développe en 

vous, peut-être une maladie, et vous n'en avez aucune idée.  

Mais les cloches se déclenchent avec l'inné, il sait exactement ce qui ne va pas, et quand cela a commencé. Il peut 

s'écouler une semaine, deux semaines, trois semaines, avant que vous reconnaissiez que quelque chose s'est produit et 
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que cela vous amène à consulter un médecin. L'inné l'aura su au moment où cela a commencé à se développer. C'est un 

corps intelligent !  

Vous devez donc reconnaître qu'il y a quelque chose en vous qui est plus conscient que vous de ce qui se passe avec ce 

que vous appelleriez votre chimie, votre santé ! Oh mais il y a tellement plus. L’inné est-il impliqué dans la conscience ? 

Eh bien pour répondre à cette question, nous allons devoir parler de l'endroit où il se trouve. C'est une question qui a 

déjà été posée par les membres de l'expérience du cercle du 12. Où est l'inné ?  

Fait-il partie de ceci, fait-il partie de cela ? Ceci peut répondre ou non à cette question pour vous, mais je vais vous 

donner quelques métaphores. Mes chers, vous êtes face à un enfant et l'enfant vous dit : où est l'amour ? C'est une 

bonne question. Quand vous aimez quelqu'un, où se trouve-t-il dans votre corps ?  

Ok, je vais être patient pendant que vous répondez tous (rires), parce que c'est une question difficile. Tout le monde sait 

que c'est dans le cœur, ou pas ? Ce n'est pas possible, pas vraiment, c'est l’organe qui pompe le sang ! Ça n'a vraiment 

rien à voir avec l'amour !  

Maintenant cela pourrait, parce qu'ils ont découvert des neurones dans le cœur, ainsi que dans le cerveau, donc peut-

être que le cœur pense un peu, mais ce n'est toujours pas l'amour, c'est le symbole de l'amour et il est universel ! Où est 

l'amour ? Eh bien vous diriez : «Il doit englober le cerveau. C'est donc dans le cerveau que se trouve l'amour, c'est une 

décision consciente, c'est complètement et totalement axé sur le cerveau».  

Et alors quelqu'un dira, peut-être un enfant : «J'ai vu deux personnes amoureuses et c'était comme si elles étaient 

devenues folles, elles ne pensaient même pas logiquement !Comment cela pourrait-il être dans le cerveau ? Le cerveau 

est censé être une chose intelligente !»  Alors vous commencez à réaliser que ce n'est peut-être pas totalement dans le 

cerveau !  

Vous arrivez à un point où vous dites à l'enfant : «C'est au-delà de tout, il y a un endroit, il existe dans tout le corps, et 

c'est là qu'est l’amour, mon chéri». Et l'enfant s'éloignera probablement sans comprendre où est l'amour, mais il 

comprendra aussi parfaitement qu'il ne se trouve pas à un seul endroit. L'inné est très similaire.  

Si vous considérez l'inné comme le corps intelligent, celui qui répond à l'homéopathie, celui qui guérit la structure 

cellulaire, qui a une rémission spontanée, et toutes ces choses, l'inné qui répond à l'effet placebo, dont nous avons parlé, 

où serait-il ? Et vous diriez : «Eh bien il doit être dans chaque cellule, c'est la chimie du corps, c'est là que se trouve l'inné 

! Il doit exister quelque part puisqu'il sait tout de la structure cellulaire, il sait tout de la cellule, il doit être dans la chimie !»  

Laissez-moi vous demander : vous allez chez un très très bon médecin qui vous examine, il fait des radios, découvre ce 

qui se passe dans votre structure cellulaire et vous aide à vous soigner. Laissez-moi vous demander : le médecin est-il 

dans votre corps, dans vos cellules ? Ha ha ! La réponse est non ! Le médecin sait tout, il a compris ce que les appareils 

lui ont dit. Cela ne veut pas dire qu'il est dans le corps.  

Commencez-vous à comprendre ? L'inné n'est pas dans votre chimie. L'inné sait ce qui se passe dans votre chimie, mais 

cela ne signifie pas que l'inné est en vous. «Alors l'inné doit être dans l'ADN». Ah vous vous rapprochez. Oui, il y a une 

partie, une partie, si tant est que l'on puisse décrire une partie d'une source multidimensionnelle, il y a une influence 

dans votre ADN. 

Il y a plus. Où se trouve votre ADN ? Premièrement : votre ADN est partout dans votre corps, il y a des trillions et des 

trillions de parties et de morceaux, donc l'inné est là de manière influente, mais il ne vit pas dans votre ADN. Alors où 

est-il, où est l'inné ? Il doit être dans quelque chose d'un peu plus ésotérique. Que pensez-vous de ça ? C'est dans votre 

conscience !  

Maintenant vous vous rapprochez un peu plus, il y a en effet de l'inné dans votre conscience. Je vous ai dit 

précédemment que l'inné travaille avec les zones subconscientes. Cela signifie donc que l'inné doit connaître -êtes-vous 

prêt ? -les blocages de votre conscience à la guérison, parce que l'inné sait tout sur ce que vous pensez de votre chimie 

!  

Nous devons maintenant revenir en arrière un instant et vous rappeler que la guérison est souvent un processus qui 

consiste à supprimer les codes qui ne conviennent pas à votre guérison, et à implanter en vous les codes qui 

conviennent. C'est quelque chose que l'être humain est en train d'apprendre à faire, et il l'apprend automatiquement, il 

l'apprend des autres, il s'assied dans le cercle du 12 et des informations lui sont données, peut-être sur les blocages à 

libérer et sur les choses à intégrer ou à supprimer.  
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Question : l'inné est-il alors impliqué dans ce processus ? Oui !  L'inné est beaucoup plus grand que vous ne le pensez. 

L'inné est-il spirituel ? Pourrait-il être spirituel ? Certains ont demandé si l'inné se trouvait dans la glande pinéale dans 

votre tête ? Parce que la glande pinéale est souvent considérée comme la fenêtre de votre âme, peut-être l'endroit où 

votre moi supérieur se connecterait.  

Toutes ces suppositions sur l'endroit où quelque chose pourrait se trouver signifient : où est le fil qui va de vous à votre 

âme ? Oh, comme c'est linéaire ! La réponse que nous avons donnée à maintes reprises auparavant, est que le fil qui 

vous relie ne se trouve pas à un seul endroit, il est partout, c'est dans le cœur, le cerveau, la glande pinéale ! Et c'est plus 

que cela, que ce trio que je viens de citer ! C'est partout ! On pourrait même dire que c'est un Champ. 

L'inné est-il spirituel ? Cela soulève une question à laquelle nous répondrons dans la quatrième leçon, à savoir les 

choses cachées de l'inné. Si vous cherchez où se trouve l'inné, cela va vous ralentir. Mon partenaire a appris il y a 

longtemps qu'il devait se plonger dans les métaphores. Je vous en ai donné une : où est l'amour ?  

En voici une autre : où se trouve l'une des forces les plus puissantes auxquelles vous êtes confronté chaque jour, l'une 

des énergies les plus élevées que vous ayez jamais expérimentées, qui n'a jamais besoin d'être alimentée, qui est 

toujours là et qui s'appelle la gravité ? Question : où est la gravité ? Première question : est-elle réelle ? Bien sûr qu'elle 

est réelle ! Numéro deux : est-ce qu'elle vous affecte ? Bien sûr qu'elle vous affecte !  

Troisièmement : c'est donc de l'énergie avec de la substance, c'est de la physique, où est-elle ? La réponse est : oui ! Elle 

existe partout sur cette planète ! C'est ce qu'est la gravité. On pourrait dire que les attributs de la gravité sont qu'elle est 

partout, tout le temps, et que vous y réagissez, que vous apprenez à son sujet et que vous travaillez avec elle ! 

Bienvenue dans les attributs de l'inné !  

Si vous pouviez comprendre que cette grande énergie, qui est toujours avec vous, pouvait en fait -êtes-vous prêt ? -faire 

partie de votre âme ! Lorsque nous traversons le pont vers le cercle du 12, l'inné vient-il avec vous ? Maintenant, 

attention : vous passez de la sensation tridimensionnelle du corps à la sensation multidimensionnelle de l'âme, et je vais 

vous donner la réponse.  

Est-ce que l'inné vient avec vous, ce corps, ce corps intelligent, celui qui sait tout de votre chimie et tout de vos 

blocages, vient-il avec vous ? Et la réponse est : oh oui ! En fait, lorsque vous êtes de l'autre côté de ce pont, passant du 

côté tridimensionnel au côté multidimensionnel, lorsque vous êtes dans cette énergie de l'âme, l'inné est renforcé, 

décuplé, parce que soudainement vous observez le processus de votre propre guérison, la découverte de vos propres 

blocages et l'inné le sait parfaitement.  

L'inné est beaucoup plus grand et grandiose que ce que vous n’avez jamais pensé. Ce n'est pas seulement un corps 

intelligent qui répond à la kinésiologie ou à l'homéopathie. L'inné est peut-être la plus grande force de guérison qui vous 

accompagne à la naissance et qui y reste, et qui peut même se développer. Nous allons en parler. C'est l'inné, 

magnifique, grandiose. Et la réponse à où est-il, est oui ! Ha ha ! Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

L’inné - 4 de 4 
Cercle du 12 du 27 octobre 2021 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la 4eleçon de la série de 4, concernant cette 

chose étonnante appelée l'inné. Nous vous encourageons à écouter les trois autres canalisations qui communiquent des 

informations dans un ordre qui a du sens : qu'est-ce que c'est, où est-ce, comment y accéder, et enfin certains des 

attributs qui pourraient être un mystère.  

L'inné est cet étonnant corps intelligent, cette chose, cet attribut, pourrait-on dire, qui sait ce que vous ne savez pas à 

propos de vous. L'inné est utilisé pour les tests musculaires. C'est le secret de l'effet placebo, de la rémission spontanée. 

C'est celui qui recèle quelques mystères que personne n'a résolus. Le premier mystère : le fait qu'il existe, tout 

simplement, puisqu'il n'est pas mesurable.  

Voici un mystère sur l'inné, partageons cela.  Il doit y avoir des processus dans votre corps, je vais les appeler des 

déclencheurs, qui enclenchent une cascade d'énergie de guérison. Quand vous pouvez avoir quelque chose qui entre 

en rémission spontanée, c'est si rapide que vous l'assimilez à un miracle. Et si au lieu de cela, l'inné connaissait certains 
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processus dans votre corps, certains déclencheurs, et que lorsqu'ils se produisent, il y a une énergie accrue de guérison 

miraculeuse en cascade ?  

Ce sont les choses que nous avons observées sur cette planète, que mon partenaire a observées : la guérison 

instantanée. Cela est toujours attribué à une puissance supérieure, à une sorte de miracle, alors que depuis le début, 

mes chers, ce sont les déclencheurs de votre propre corps. Cela n'a jamais été constaté en médecine, mais cela a été 

relevé constamment, notamment dans les cercles spirituels depuis des centaines d'années.  

Je vais vous dire que ce sont les choses qui méritent d'être analysées. Ce sont les choses que l'inné utilise depuis très 

longtemps, parce que vous l'avez demandé, ou parce que vous en aviez besoin, qui sauvent des vies sur le moment. Il y 

a des énigmes encore aujourd'hui. 

L'inné est très inhabituel, nous l'avons dit dans le dernier cercle du 12, mais si vous écoutez cette canalisation et que 

vous n'êtes pas un membre du cercle du 12, laissez-moi vous informer maintenant : L'inné fait partie de votre âme. Il le 

faut pour que l'attribut suivant soit expliqué.  

Certains diront : «Tu es allé trop loin, Kryeon», parce que l'inné est évidemment quelque chose qui fait partie de votre 

structure cellulaire, il vous dit tout ce dont vous avez besoin pour votre structure cellulaire, alors pourquoi ferait-il partie 

de votre âme ?Alors allons-y doucement. Une partie de la guérison profonde consiste à dépasser les blocages que vous 

avez eus dans des vies antérieures.  

Répétons-le : une partie de votre guérison profonde consiste à dépasser les blocages qui vous sont venus de vies 

antérieures. Il y a un mécanisme subconscient, parfois il est déjà là à votre naissance à la suite d’une expérience de vie 

antérieure. La plupart d'entre vous le savent. Ceux d'entre vous qui écoutent ce programme doivent le savoir, car de 

nombreux invités qui ont participé à l'émission en ont parlé. Ils appellent cela «réécrire les codes».  

D'où viennent les codes ? Ils sont apparus à la naissance. Pourquoi étaient-ils là à la naissance ? À cause de vies 

antérieures. Il y a beaucoup de nettoyage qui doit être fait pour obtenir une guérison. Il n'y a donc pas de magie qui 

enlève ces blocages particuliers. Il faut quelque chose qui vous connaît, qui travaille avec vous, qui sait quels sont ces 

blocages, qui étaient peut-être même avec vous lorsqu'ils se sont produits dans une vie antérieure.  

Bienvenue dans le grand mystère de l'inné !  L'inné doit faire partie de votre âme car il connaît ces blocages, mes chers. 

Si vous commencez à y réfléchir, l'inné pourrait être quelque chose de beaucoup plus grand, de plus puissant, ce serait 

un partenaire unique, il est inscrit en vous avec des attributs très très intéressants, il est si puissant dans ce domaine. 

Laissez-moi vous donner encore matière à réflexion. Il y a des femmes qui écoutent en ce moment, qui ont un problème, 

et quand elles l'apprennent, c'est effrayant, cela concerne spécifiquement les femmes. Elles disent : «Il y a une maladie 

héréditaire, il semble qu'elle soit inscrite dans les gènes d'une manière ou d'une autre, ma mère en est morte, ma sœur 

en est morte, et cela me fait peur».  

Soyez bénie si vous êtes l'une d'elles, car c'est quelque chose qui se trouve dans votre conscience, peut-être même 

dans vos pensées les plus profondes, ce sont des choses qui vous éveillent et qui vous font vous demander si cela va 

vous arriver. Des guérisons ont été réalisées de nombreuses fois, cela supprimera l'ADN ancestral ou l'attribut du 

génome qui pourrait causer cela. Vous comprenez ?  

Pour que cela fonctionne pour vous et que vous en soyez débarrassée, il faut que cela remonte de votre passé si 

profondément que cela affecte même votre descendance, presque comme si vous réécriviez une partie de votre lignée, 

et pourtant, et pourtant, l'inné peut le faire ! L'inné l'a fait.  

Il y en a parmi vous qui écoutent également ceci, qui savent que j'ai raison, parce que tout cela a été balayé par des 

guérisons profondes que vous avez générées vous-même, par votre conscience, par la connaissance du fait de vous 

parler à vous-mêmes, comme une femme qui dit : «Cher inné, je souhaite que ce lien de maladie ancestrale soit brisé 

avec moi, afin que je n'attrape pas la maladie et -êtes-vous prêtes ? -et mes enfants non plus. Inné, cela s'arrête ici !»  

Et la question est la suivante : «Inné, peux-tu faire cela ?» Ne dites pas cela ! Car je vous l'ai dit dans les messages 

précédents : c'est un ordre ! Parce que l'inné est là comme partenaire unique pour faire les choses auxquelles vous vous 

éveillez avec la compréhension nécessaire pour pouvoir les demander ! C'est trop difficile à comprendre ? Vous êtes en 

train de vous éveiller à votre pouvoir, pourrait-on dire, de contrôler votre propre corps !  
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Et une partie de cela concerne ce lien ancestral que vous pouvez arrêter, dès maintenant ! Oh ma chère, il y a quelqu'un 

ici qui a besoin d'entendre ça. Pouvons-nous le célébrer ensemble ? Vous aviez besoin d'entendre ça. C’est tout à fait 

faisable ! Maintenant, à quel point l'inné est-il puissant ?  

Il connaît votre ascendance, votre ascendance biologique, il connaît aussi votre dossier akashique. C'est votre partenaire 

exclusif, il apparaît en même temps que vous. Si c'est votre cas, maintenant vous le savez ! 

Voici deux autres éléments que vous devriez connaître. L'inné a certains attributs que vous trouverez également dans 

l'Esprit lui-même. Numéro un : l'inné est discret, vous ne savez jamais qu'il est là, jusqu'à ce que vous vous éveilliez à sa 

présence et que vous commenciez à travailler avec lui, une chose intéressante qui arriverait avec vous, n'est-ce pas ? 

On pourrait penser que l'inné arrive, prêt à aider et à commencer à travailler avec vous immédiatement, mais si vous ne 

dites rien, rien ne se passe !  

Si vous vous asseyez dans un restaurant et que vous ne commandez pas de nourriture, elle ne vient jamais ! Vous 

pouvez venir dans ce restaurant encore et encore, c'est une chose étrange, n'est-ce pas, c'est une chose étrange d'aller 

dans un restaurant encore et encore et de simplement s'asseoir à une table et ensuite de repartir ? Bienvenue dans le 

monde des hommes, parce que c'est ce que vous avez fait !  

Vous venez à cet endroit, en souhaitant obtenir la guérison, sans jamais comprendre qu'il y a un menu devant vous 

appelé inné ! L'inné ne fera rien jusqu'à ce que vous vous éveilliez à un endroit où vous savez que vous pouvez travailler 

ensemble pour que cela se produise ! Pensez-y un instant.  

Cela explique en grande partie pourquoi l'être humain peut se retrouver dans tant d'attributs de désespoir, de peur, 

d'être une victime, et de n'avoir jamais aucun moyen de s'en sortir, parce qu'il ne connaît pas le menu de l'inné ! Encore 

une fois, je vous demande de revoir les trois premières leçons. 

Le dernier attribut, celui qui donne à réfléchir, et qui se produit complètement et totalement tout le temps : l'Inné obéit à 

vos instructions, et si vous dites : " Inné je veux être malade demain ", vous serez malade demain ! L'inné ne juge pas, 

mes chers, il n'a pas de filtres, il est là pour vous servir ! Et donc dans votre vie, si vous craignez d’attraper toutes les 

maladies qui peuvent exister, l'inné s'assurera que vous les attrapiez ! Vous m'avez entendu ?  

C'est ce partenaire unique qui fait ce que vous demandez, mes chers ! Il fait ce que vous demandez ! Pensez à vos mots 

quand vous êtes seuls à la maison ! Quelles instructions donnez-vous à l'inné quand vous dites : «Je savais que ça allait 

arriver, il ne m'arrive que des mauvaises choses.  Je me demande ce qui va se passer demain, un malheur peut-être ?»  

L'inné le mettra en place pour vous ! Pour ceux qui diraient : «Il m'arrive tout le temps toutes sortes de mauvaises choses 

!Est-ce que c'est moi, ou est-ce que c'est vraiment le cas ?», à ceux-là je réponds :Oui ! C'est vraiment le cas parce que 

c'est ce que vous avez amené en vous ! Y pensez-vous parfois ?  

Il est peut-être temps d'aller dans ce restaurant, de prendre ce magnifique menu de guérison, et de passer une 

commande, une commande que jamais vous n'oublierez, jamais ! Une des choses en haut sur ce menu, dit : «Je suis 

magnifique». Voici les choses qui sont magnifiques.  

Numéro un : je ne suis pas une victime. Numéro deux : je suis né magnifique. Numéro trois : j'ai un partenaire exclusif 

appelé l'inné, qui a été conçu pour guérir et aider, et m'amener à la magnificence de qui je suis vraiment. Quel concept ! 

Est-ce mystérieux ? En effet ! Est-ce réalisable ? Oui ! Est-ce faisable ? Oui ! C'est là, devant vous, des dizaines de 

milliers de personnes l'ont découvert et connaissent l'inné, ainsi que la magie qui peut être la vôtre. Je suis Kryeon, 

amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

 

Cercle du 12 
Sedona, 30 octobre 2021 

Bonjour mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ce n'est jamais un mystère pour l'Esprit : qui écoute, qui est 

ici, dans ce cas qui est assis sur les chaises. Il y a toujours eu cette idée que ce que vous appelez Dieu, Esprit, Créateur, 

est dans une autre pièce. Et vous êtes dans une pièce plus basse. Il y a toujours eu cette idée que vous tendez la main 
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pour essayer de toucher ce qui est le visage de Dieu et si vous avez de la chance, si vous avez vraiment de la chance, 

Dieu regardera dans votre direction.  

C'est l'histoire, le récit de la plupart sur la planète. Et aujourd'hui vous êtes ici en ayant une meilleure connaissance. 

L'Esprit sait qui vous êtes, votre nom, pourquoi vous êtes assis ici. Ce que vous êtes en train de vivre, ce que vous êtes 

en train de comprendre en ce moment, le "aha" qui est peut-être en train de se produire. Tant de fois, la question a été 

posée : Comment Dieu nous voit-il ? Et je veux réaffirmer cela maintenant.  

J'aimerais que vous effaciez pour un instant toute la réalité, toutes les choses de la Terre et que vous imaginiez pour un 

instant que vous êtes dans un état multidimensionnel, pourrait-on dire, et que vous êtes sur le point d'avoir un enfant. 

Hommes dans cette salle, vous avez aussi été des femmes. Femmes dans cette pièce, vous avez aussi été des hommes. 

Cette salle est remplie de vieilles âmes qui ont partagé toutes les choses sur cette planète et tous les genres. Vous avez 

tous donné naissance.  

Effacez ce que vous considérez inapproprié pour un terrien de dire, pourrait-on dire, et devenez multidimensionnel juste 

pour un moment et imaginez ceci, imaginez ceci. Vous allez donner naissance à un enfant, et cet enfant sera si spécial 

parce qu'il est fait à votre image, comme cela s'est passé ici. Et imaginez pour ce moment que vous allez libérer cet 

enfant à travers le vent de la naissance sur une planète appelée Terre.  

Et la dernière chose que vous allez dire à cette entité lorsqu'elle passera dans cette zone, vous allez la regarder dans les 

yeux et lui dire : « Trouve-moi ! Trouve-moi ! Et quand tu me trouveras, tu sauras quelle connexion nous avons ». Et 

quand votre enfant commencera à s'éveiller, s'il le fait, et à poser des questions, s'il le fait, et que cet enfant commencera 

à étudier et à demander : « D'où est-ce que je viens ? Y a-t-il un Créateur et le Créateur est-il - comme je l'ai dit - dans 

l'autre pièce ou peut-être est-il en moi parce que je le sens en moi ? »  

Et alors cet enfant commence à s'opposer à la culture et à tout ce qu'on lui a dit. Il commence à réaliser qu'il y a quelque 

chose de plus grand. Cela se cache. Et il tend la main : « Dieu, si tu es là, montre-moi ». Et vous attendez depuis 

longtemps dans cette histoire, chère mère, et vous commencez à réaliser que l'enfant vous trouve.  

Arrêtez tout ! Question : Comment vous sentez-vous ? Comment vous sentez-vous ? Y aurait-il des larmes dans vos yeux 

? Tendriez-vous la main à l'enfant et lui diriez-vous : « Merci d'avoir compris plus que tu ne pouvais comprendre, d'avoir 

compris le puzzle, d'avoir compris le pourquoi, ou peut-être pas, mais tu m'as trouvée ». C'est à ce moment-là que vous 

dites : « Maintenant que tu m'as trouvée, allons-y ensemble. Prends ma main. Faisons quelque chose ! »  

C'est ce que Dieu ressent pour vous ! Est-il possible que cet arrangement, si vous voulez l'appeler ainsi, soit la vérité ? 

C'est la plus grande vérité de la planète, celle qui se cache si brièvement. Dans les basses énergies de la Terre et de la 

conscience, vous avez construit un scénario sur ce qu'est Dieu, basé sur ce qu'est votre père. Votre père est en charge. 

Votre père dit quelque chose et vous le faites. Votre père punit et récompense. Et cela a été le modèle de Dieu.  

Maintenant que la conscience de la planète commence à s'élever légèrement et que les vieilles âmes commencent 

vraiment à comprendre, maintenant vous savez. Ce n'est pas du tout comme ça. Il y a quelque chose de plus grand, de 

plus grandiose.  

Le système que mon partenaire enseigne est simplement informatif, mais il vous informe de la plus grande chose que 

vous puissiez connaître sur cette planète : Vous êtes aimé ! Et ce, depuis le moment où vous avez été libéré du vent de la 

naissance. Vous êtes connu par votre nom, depuis le moment où vous avez été libéré du vent de la naissance et avez été 

regardé et observé et aimé, attendant, attendant de trouver la vérité.  

Il y a ceux qui disent : « C'est si sombre. Kryeon, c'est si sombre par les temps qui courent, que j'ai du mal à le supporter. 

Parfois, on dirait que la lumière s'échappe ». Je veux vous donner une formule. Je veux vous en dire un peu plus sur la 

lumière et l'obscurité, mais la formule est pour la lumière. C'est simple. Je vais vous la donner dans un instant. La lumière 

et l'obscurité sont inhabituelles.  

Elles sont inhabituels en ce sens qu'il y a une dynamique à laquelle les gens ne pensent même pas. On est habitué à ce 

que la lumière et l'obscurité soient des éléments qui se déplacent. Ce n'est pas du tout le cas. Si vous êtes dans une 

pièce sans fenêtre et sans lumière allumée, qu'est-ce que vous avez ? Et la réponse est l'obscurité. En d'autres termes, 

sur cette planète en ce moment, le statu quo est une pièce sombre.  

Donc l'obscurité n'est pas active. Elle n'est pas créée. C'est juste parce que c'est l'absence de lumière. Ainsi, lorsque la 

lumière apparaît, l'obscurité commence à diminuer jusqu'à ce que la lumière soit suffisamment brillante pour qu'il n'y ait 
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plus d'obscurité. Cela ne rend pas crédible le fait que l'obscurité soit active et se batte avec la lumière. Et pourtant, c'est 

ce qu'il semble.  

Je veux vous rappeler que lorsque vous éteignez la lumière, l'obscurité n'entre pas, elle a toujours été là. Avez-vous 

compris que si vous éteignez la lumière, vous obtenez ce qui a toujours été là ? Elle ne s'insinue pas. Et donc, la réponse 

est de porter cette lumière sur cette planète qui est encore remplie d'obscurité, de manière à ce qu'elle ne s'éteigne 

jamais, jamais.  

Elle ne s'éteindra pas quand vous dormez, très chers, parce que vous êtes protégés. Honnêtement, c'est une partie du 

problème, c'est une partie du plan, c'est une partie de toutes les choses que vous apprenez ici. Il y a ceux qui vous 

entourent, vieille âme, tout le temps, pour éloigner l'obscurité de vous si c'est votre choix, pour vous montrer le chemin. 

Si c'est votre choix, si vous l'avez demandé.  

Mais j'ai une formule : Il y a une chose qui ne permettra jamais l'obscurité dans votre vie, et ce n'est pas l'étude de 

Kryeon. Ce n'est pas l'étude de Dieu. Ce n'est pas d'écouter des messages. Ce n'est même pas si spirituel que ça. Mais 

ça l'est ! Et la réponse est la joie. La joie chasse l'obscurité. Un point c'est tout. Si vous pouvez rester joyeux pendant 

vos heures de veille et vous concentrer sur ce qui est joyeux dans votre vie, les lumières ne s'éteindront jamais !  

Qu'est-ce que ça fait ? Et ça mes amis, c'est la réponse pour trouver Dieu. Si votre main est tendue en ce moment, elle 

dit : « Je veux te connaître. J'ai compris. J'ai compris. Je veux te connaître ! » Je veux que vous soyez prêt à recevoir une 

main qui vous dira : « Merci. Je t'ai enfin trouvé ! » C'est la vérité. C'est la vérité. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité, 

et c'est ainsi.  

 

Cercle du 12 
Sedona, 31 octobre 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je parle spécifiquement aux vieilles âmes, celles qui sont 

les plus enclines à écouter ce genre de messages. Et donc je vous dis ceci : le changement est à votre portée. Et le 

changement n'est pas simplement un moment où les choses changent. Les bons côtés du changement, ceux que les 

vieilles âmes ont attendus, j'aimerais vous en parler un peu.  

Il y a tant de choses que vous apprenez dès la naissance à propos du Créateur, l'Esprit, ce que vous appelez Dieu. La 

plupart de ces choses sont centrées sur l'amour, mais les choses qui tournent ensuite autour des doctrines, sont parfois 

métaphoriques. Je voudrais vous parler d'un homme appelé Wo. 

Wo n'est ni un homme ni une femme, c'est un WoMan. Et nous allons l'identifier comme un homme uniquement pour 

l'histoire. Wo nous accompagne, parabole après parabole, depuis plus de 30 ans. Et Wo est enthousiaste. C'est un 

homme spirituel qui vit une vie spirituelle, on lui a parlé du changement et c'est une vieille âme. Il ne sait pas à quoi 

s'attendre de temps en temps, tout comme vous, et il attend avec impatience un nouveau type d'énergie pour lui-même, 

pour la planète, mais surtout une promesse.   

Il est sur la Terre depuis très longtemps. Je ne dirais pas que Wo en avait terminé, mais il attendait avec impatience 

quelque chose, appelé l'Ascension. Il se souvenait que tant de personnes autour de lui, les lecteurs de l'Akash et tous les 

autres lui avaient dit : «Wo, il y aura un moment où tu feras l’Ascension». Wo a prié à sa façon, il a médité à sa façon, il a 

contacté son moi profond à sa façon, et il a commencé à demander : «Pendant le changement, y aurait-il une possibilité 

pour moi de m'élever ?»  

Bien sûr, il savait ce que c'était, il avait lu dans les écritures, surtout dans les anciennes écritures, il avait lu très 

attentivement ce qui concernait le prophète Elie et tout le reste.  Il était au courant de l'ascension, il était au courant de 

ce qui se passe. Et il a dit : «Ce serait le bon moment ! C'est ce que je veux ! C'est vraiment ce que je veux. Esprit, 

conduis-moi à l'Ascension !» Il restait peu de temps avant que l'on frappe à la porte, une manifestation.  

Il le savait : il s'en approchait ! Il a ouvert la porte, un homme assez petit se tenait là dans un drôle de costume avec un 

petit chapeau, et il a tendu un morceau de papier à Wo. Et comme Wo prenait le papier, la porte s'est refermée et 

l'homme est parti, et il a réalisé que le morceau de papier était un ticket ! C'était un billet de train et il était écrit : 

«Ascension».  
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Et Wo a dit : «Je n'ai aucune idée de la raison pour laquelle cela serait dans un train, mais je ne vais pas le remettre en 

question, car Dieu travaille de manière mystérieuse. J'ai ce ticket pour l'Ascension !» Et il l'a examiné, et en effet il y avait 

un lieu de départ pour Wo et il y avait une heure de départ, et il a pensé : «Eh bien c'est un peu effrayant, peut-être que 

je vais mourir à ce moment-là, ou je ne sais pas, mais voici mon ticket ! J'ai fait ma demande, l'homme est venu et je 

pense que ça y est !»  

Et donc il a attendu le jour et il s'est préparé, il n'a rien emporté bien sûr, il n'allait nulle part : il allait ascensionner !  Mais 

bien sûr, il allait prendre le train, il pensait que cela était insolite. Mais il est allé à la gare. Le train était là. Il a regardé 

autour de lui et il y avait d'autres personnes. Ils avaient aussi des billets.  

C'est peut-être une métaphore, une métaphore obscure pour un ravissement ou quelque chose où tout le monde 

ascensionne en même temps, mais il n'en savait rien. Il savait juste qu'il avait exactement ce qu'il avait demandé. Et il se 

sentait si paisible et si bien. Peut-être que l'homme à la porte était une sorte d'ange, ou autre chose. Ça n'avait pas 

d'importance : il avait le billet ! Il a regardé le train, il portait un nom : «le Train de l'Ascension».  

Il est monté dans le train et celui-ci a démarré. Et au moment où il partait, il a pu voir le panneau de la gare d'où il venait : 

Ville Terne. Et voilà le train qui s'en va. Il y avait des visages très heureux, tout le monde allait vers l'Ascension. Le train a 

roulé pendant un certain temps, longtemps, longtemps. Très vite, Wo s'est dit : «A quel moment tout va changer ?  

Peut-être que le train va s'élever dans le ciel et qu'à un moment donné, quelque chose d'autre va se passer, et que nous 

serons dans cet endroit dont on nous a dit dès l'enfance : tu pars et tu meurs !» Et il se souvient même de certaines 

choses qui disaient que l'Ascension n'était pas vraiment une question de paradis, mais plutôt d'autres choses. Et il a dit : 

«Je suis prêt, je suis prêt !  

La nouvelle énergie a créé quelque chose pour moi, et je suis dans le train et j'y vais !» Mais le train ne s'est jamais 

envolé. Rien de spécial ne s'est vraiment passé avec le train, il a traversé des zones sombres, il y avait des tunnels, il y 

avait peut-être des choses effrayantes dans ce train, mais il savait que c'était un train sacré, il était d'accord avec ça ! Et 

puis cela s'est produit. Le train a commencé à ralentir.  

Il est arrivé au tournant très lentement et Wo a été choqué parce que ce qu'il a vu, c'était la station qu'il venait de quitter, 

avec un panneau : «Bienvenue à l'Ascension». Le train s'est arrêté, il est descendu et il a dit : «Ce n'est pas ce que 

j'attendais». Il était déçu, sauf qu'il a réalisé que partout où il marchait, le sol commençait à briller. Il a regardé la gare et 

elle commençait à changer de couleur.  

Il y avait des plantes alors qu'il n'y en avait pas avant. Il commençai tà réaliser qu'il n'avait jamais vraiment quitté son 

foyer, mais que ce qui se passait se faisait en lui. Wo était passé à un autre niveau de conscience où tout ce qui 

l'entourait a commencé à changer de sens, où il voyait de la joie là où il n'en avait jamais vu auparavant, où il a réalisé 

qu'il voulait rester sur cette planète et faire une grande différence, et que maintenant il le pouvait parce qu'il était en paix 

en toutes choses ! 

Voici ce qu'est l'Ascension, mes chers ! C'est une ascension de votre taux vibratoire vers un endroit où vous voulez être. 

Un endroit où vous êtes libéré de la maladie et des soucis, un endroit qui est davantage votre foyer qu'il ne l'a jamais été 

auparavant. Cette histoire ne s'arrête pas là. Si vous y réfléchissez, cela porte en soi certaines promesses, cela porte en 

soi tout ce qu'une conscience ascensionnée a le pouvoir de créer et même davantage.  

Mes chers, je voudrais vous dire que vous avez la capacité d'aller dans ce genre de lieux où vous ne pensiez peut-être 

pas pouvoir aller. Et le moment est venu, nous l'avons déjà dit : c'est votre héritage et vous le méritez. Vieille Âme, vous 

avez traversé tant de choses, dans tant de vies, y compris celle-ci dans une énergie très ancienne.  

Certains d'entre vous ont trimé pour atteindre un stade où vous pouvez vous détendre, un stade où vous pouvez sourire 

chaque matin à votre réveil, peu importe ce qui se passe autour de vous, et où vous pouvez le dire ou mieux encore, et 

commencer à créer ce que vous avez toujours voulu : l'Ascension en vous-même.  C'est le message du jour. C'est 

pourquoi nous sommes venus. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 
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Les choses qui se passent la nuit 
Sedona, 2 novembre 2021 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je suis conscient que l'Esprit est conscient de tous ceux 

qui sont ici, nous sommes aussi conscients de la saison qui arrive, que certains d'entre vous diront qu'elle vient de 

passer et qu'elle reviendra encore, une combinaison de la veille de la Toussaint et de la Toussaint, c'est la canalisation 

d'Halloween.  

Je vais l'intituler : «Les choses qui se passent la nuit». La réalité, mes chers, est étrange pour vous, car elle est basée 

uniquement sur ce que vous percevez. C'est presque comme une déclaration de chaque humain qui dit : «Je suis dans 

une boîte et dans cette boîte il y a des choses que je perçois, donc il n'y a rien d'autre».  

En effet, il y aura ceux qui ne voudront jamais être amenés dans cette pièce, ni écouter ce message, parce qu'ils disent 

que ce n'est pas réel, et ils diront : «Ce n'est pas ma réalité, je ne peux pas la comprendre, elle parle de choses que je ne 

peux pas voir ou toucher». C'est une déclaration qui signifie : «Je vais rester dans une boîte». 

Il y a eu des questions intéressantes sur la réalité. Si quelqu'un commence à dire : «Je n'adhère qu'à ce que je peux 

toucher et à ce que je peux voir», alors répondez-lui : «Expliquez la gravité !Elle est invisible ! » Et ils disent : «Oui, mais 

on peut la mesurer, donc elle existe !» «Expliquez le champ magnétique invisible !»  «Oui on peut le mesurer, donc il 

existe». «Expliquez-moi l'amour alors !»  

Et ils diront : «Nous ne répondons plus à aucune question». Si vous commencez à remettre en question ce qui est visible 

et palpable, il y en a beaucoup qui ne veulent plus vous parler. Il y a une question intéressante à laquelle j'aimerais 

répondre aussi complètement que possible à propos des réalités multiples, et c'est la suivante : Est-il possible qu'il y ait 

un autre moi dans une autre dimension faisant la même chose que moi ici, sur une autre Terre, à un autre moment, mais 

simultanément ? Vous avez déjà entendu cela.  

Et c'est une question tellement courante qu'il doit y avoir quelque chose qui vous pousse à la poser. Cette question a 

également été posée dans des livres de physique. Est-il possible qu'il y ait plusieurs Terres dans plusieurs dimensions 

réalisant la même chose ? Existez-vous alors à plusieurs endroits en même temps sur plusieurs Terres ? Je vais vous 

donner la réponse, mais elle risque de vous troubler, le temps que j'essaie de la reconstituer. La réponse est oui !  

Cela vous a-t-il surpris ? Mais toutes ces Terres multiples et ces usages multiples se produisent simultanément ici même. 

En fait, vous êtes dans une vie de réalité multidimensionnelle. Par conséquent, qu'est-ce qui est réel pour une personne 

lorsqu'elle s'éveille et devient plus consciente ?  

Elle est capable de voir plus de choses, elle se déplace dans la prochaine réalité dimensionnelle sur une autre Terre 

dans cette dimension, mais ici ! Donc tout se passe en même temps ! Cela explique pourquoi il y en a tant qui ne voient 

qu'une certaine réalité, tandis que d'autres ont une réalité tellement élargie qu'ils sont dans une autre réalité 

dimensionnelle au même moment que tous les autres.  

Vous pouvez avoir tant de cheminements, mais en effet, il y a des humains qui voient des choses, qui font des 

expériences, qui abordent ce qui est si ésotérique, pour ainsi dire, mais en sachant que c'est si réel. Ou parfois, même 

les anges se montrent là où il y a de la joie et de l'amour, présents en même temps que celui qui ne voit rien de tout cela. 

Ils sont ensemble dans différentes dimensions au même endroit ! 

Il y avait un homme appelé Wo, nous l'appelons un wo-man, il pouvait être des deux genres, et nous l'appelons un 

homme par commodité pour la parabole que vous allez entendre. Wo était un homme spirituel, très spirituel. 

Typiquement, dans sa culture, il se rendait à son édifice communautaire, il croyait en Dieu, il croyait en l'amour de Dieu. Il 

croyait en un prophète qui représentait l'amour de Dieu, comme beaucoup le font.  

Wo voulait tellement voir ce qui était plus spirituel dans sa vie, et il priait directement et à travers son prophète chaque 

jour, et il disait : «S'il te plaît, mon Dieu, montre-moi plus de choses ! Je veux tellement plus dans ma vie ! Je voudrais 

sentir l'essence de l'Esprit, toucher le visage de Dieu. Je veux en savoir tellement plus !» C'était sa prière.  

Et Dieu l’a entendue. Cela a commencé une nuit quand Wo a commencé à être réveillé à 3h30. Ses yeux se sont ouverts 

et il s'est demandé ce qui se passait, et il a regardé partout dans sa chambre sombre, et il n'avait aucune idée de ce qui 
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était là, mais Wo avait peur. Arrêtons maintenant la parabole pour un moment et posons la question suivante : pourquoi 

l'être humain a-t-il peur de ce qui n'est pas dans sa réalité ?  

Si ça n'est pas dans votre réalité, vous en avez peur ! Pensez-y ! C'est une programmation, mes chers ! Et Wo avait cette 

programmation. Depuis sa naissance, on lui a dit que ces choses existent, et que d'autres n'existent pas. Et si ça se 

passe d'une certaine façon à un certain moment, c'est forcément maléfique. Et Wo avait peur : «Qu'est-ce qui me réveille 

à 3h30 ?»  

Et il regardait dans la chambre sombre et il voyait des choses, et elles devenaient d'autres choses : les vêtements sur la 

chaise devenaient une sorte de monstre et il avait peur. Et c'est revenu la nuit suivante, et la nuit suivante, et Wo a dit : 

«Ok, il est temps d'allumer les lumières ! Je vais maintenant dormir avec les lumières allumées !» Une semaine plus tard, 

les lumières ont commencé à clignoter à 3h30.   

Il s'est réveillé avec les lumières qui clignotaient et il a dit : «Ce n'est pas possible, quelque chose ne va pas ici ! Je suis 

plus effrayé que jamais !Il y a une présence dans cette pièce et je ne sais pas ce que c'est » Wo a installé une caméra 

vidéo pour voir s'il imaginait des choses, et bien sûr la caméra vidéo a vu des clignotements, les lumières clignotaient à 

3h30.  

Wo n'en a pas parlé à beaucoup de gens, il ne voulait pas qu'ils pensent que quelque chose n'allait pas dans sa 

chambre, mais il savait que c'était le cas. Quelques semaines plus tard, non seulement il a continué à être réveillé à 3h30 

avec les lumières clignotantes, mais il a aussi commencé à entendre une sorte de bourdonnement. Et il a compris que sa 

chambre était hantée.  

Cela continuait et continuait, et il avait très peur, alors il a fait autre chose, il a dit : «Bon je vais aller à l'hôtel, il faut que je 

dorme, je vais aller à l'hôtel». Il est allé à l'hôtel et s'est endormi, et à 3h30 il a été réveillé par des lumières clignotantes ! 

Il a su alors que c'était un fantôme ! Un fantôme le poursuivait, peu importe où il allait, le fantôme le suivait.  

Il retourna chez lui, comprenant et sachant qu'il ne pourrait pas y échapper, à moins bien sûr de pouvoir le faire 

exorciser. Il a donc appelé ceux qui pouvaient rétablir la paix dans sa chambre, enlever toute la négativité, faire sortir ce 

fantôme, faire en sorte que la pièce ne soit plus du tout hantée.  

Et ils sont venus, ils ont fait des rituels et ils ont fait toutes sortes de choses, y compris un nettoyage ! (rires) Wo était très 

paisible. Maintenant, les experts s'en chargeaient et tout cela était très spirituel. «Merci, Dieu, d'avoir chassé la négativité 

de cette pièce, et toutes les choses qui étaient mauvaises sont parties, merci !» Il s'est couché et il s'est réveillé avec des 

lumières clignotantes ! 

C'est l'histoire d'un homme qui essayait tant bien que mal de comprendre les choses qui l'entouraient, et qui n'a jamais 

vraiment réussi à faire ce qu'il voulait. L'histoire de Wo, son récit, sa réalité, était tellement programmée en lui qu'il ne 

comprenait jamais vraiment ce qui se passait, et il avait constamment peur. Comme l'histoire le raconte, il vivra une vie, 

une bonne vie.  

Il était un homme bon. Il n'a jamais réalisé ce qu'il voulait vraiment, il n'a jamais compris ce qui se passait, et il avait 

l'impression que sa vie était ensorcelée. Il est passé de l'autre côté, il a eu cette magnifique fête, magnifique ! Il a ressenti 

l'amour de l'Esprit, il savait qu'il était avec la Famille et il a rencontré un ange.  

Et Wo a dit à l'ange : «Je n'ai jamais vraiment compris ce qui se passait sur la planète. Aide-moi, aide-moi à comprendre 

pourquoi je priais pour les choses les plus spirituelles, je voulais l'amour de Dieu, je voulais toucher le visage de mon 

prophète et toutes ces choses, et tout ce que j'ai eu c'est un fantôme !»  

Et l'ange lui a dit : «Wo ! Je t'ai réveillé à 3h30 ! Et quand ça n'a pas marché, j'ai commencé à faire clignoter les lumières ! 

Et quand ça n'a pas marché, j'ai chanté pour toi ! Et quand ça n'a pas marché, je t'ai même donné des lumières au 

plafond que tu n'as jamais comprises ! Nous étions là pour toi, tout le temps !»  

Et Wo n'en avait aucune idée. Il a fait un marché avec l'ange, il a dit : «Quand je reviendrai, quand je reviendrai dans ma 

prochaine vie, mon plan est de comprendre les choses qui se passent la nuit ! Mon plan est de comprendre, de 

reconnaître ces choses qui étaient en dehors de ma réalité, et de les voir pour ce qu'elles étaient !» 

Mes chers, dans quelle mesure cette petite parabole amusante et simple pourrait-elle refléter la réalité de votre vie ? 

Vous êtes programmés pour avoir peur de ce que vous ne comprenez pas ! Vous êtes tous, à un certain niveau, 
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programmés pour ne rien comprendre au-delà de votre réalité ! Ainsi, lorsque l'Esprit commence à vous envelopper, 

ressentez-vous de la peur ?  

Lorsque l'Esprit commence à faire quelque chose d'autre qui pourrait être la réponse à ce que vous avez demandé, le 

repoussez-vous d'une manière inconsciente, parce que vous n'êtes pas prêt pour quelque chose que vous ne voyez pas 

complètement, dont vous ne savez rien ou que vous ne pensez pas possible ?  

Vous enfermez-vous dans une boîte en disant : «C'est ce que je crois» ? Est-ce que, à un certain niveau, vous excluez les 

miracles qui veulent se produire dans votre vie ? C'est une question à laquelle il faut réfléchir, n'est-ce pas ? Et c'est ce 

dont il est question ici. J'aimerais vous dire quelque chose : le Créateur de l'univers veille sur vous, avec un amour et une 

attention inimaginable, et veut que vous obteniez absolument tout ce dont vous avez besoin pour vivre une longue vie 

paisible et aimante. Et c'est la vérité.  

Et si vous ne recevez pas cela, c'est parce que vous l'empêchez avec quelque chose venant de votre imagination ! C'est 

le fantôme de votre propre fabrication, la peur qui vous a été transmise et qui n'est pas vraie. 

En cet instant, vous pourriez même affirmer : «Cher Esprit, que toutes les choses inappropriées dans ma vie 

commencent à se dissiper, afin que je puisse voir la lumière qui est là pour moi !  

Que toutes les choses qui pourraient créer de la peur dans ma vie parce que j'ai vraiment peur ou parce que je ne 

comprends pas, laisse-les commencer à s'effriter de manière à ce que je les voie s'effriter, et que je me sente mieux 

chaque jour, de sorte qu'à un certain niveau, je repartirai d'ici différent de ce que j'étais quand je suis venu, en quittant 

cette ville différent de ce que j'étais quand je suis venu! »  

Et sachez que quelque chose s'est passé.  Vieille âme, c'est votre devoir d'aller au-delà de la réalité que vous pensez être 

la vôtre ! D'aller au-delà de ce qu'on vous a dit être possible ! C'est pour cela que vous êtes ici, vous êtes sur une chaise 

et vous le saviez avant de venir sur cette planète ! Vous vous êtes éveillés à quelque chose que vous n'attendiez pas.  

Maintenant, allons-y ensemble. C'est pourquoi je suis venu sur cette planète il y a 32 ans, et pourquoi cette tâche a été 

confiée à ce moment précis, afin de guérir les vieilles âmes des choses qui se passent la nuit ! Je suis Kryeon, amoureux 

de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

 

Cercle du 12 - méditation 
Sedona, 3 novembre 2021 

Partie 1 

Bonjour mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu. C'est la deuxième fois que nous présentons un cercle du 12 

devant un public assis devant nous. Cela améliore l'expérience dans son ensemble, car il y a une prise de conscience 

d'une cohésion, comme on dit, une cohérence de la conscience.  

Ce que cela signifie, c'est qu'il y a beaucoup de personnes ici qui se connaissent ne serait-ce qu'un peu, et cela améliore 

la personne qui se trouve à côté d'eux, afin de rendre cette expérience encore plus réelle. Et cela nous amène à dire que 

cette méditation en particulier n'est pas une méditation, c'est un exercice de changement de réalité.  

C'est un exercice réel, c'est quelque chose qui existe, c'est une invitation à changer de dimensionnalité, même si c'est 

pour un temps, quelque chose qui n'a pas été offert auparavant et qui n'était pas nécessairement possible pour la plupart 

des individus, même les Vieilles Âmes, avant le changement de 2012.  

Mon partenaire parle d'une nouvelle énergie sur cette planète et il y en a effectivement une, c'est une énergie attendue, 

c'est une énergie facilitatrice. Mes chers, ceux qui vous ont placés là, ont observé cette civilisation pendant tous ces 

milliers d'années, pour voir si la précession des équinoxes, la fin et le début du cycle de 26 000 ans, ferait une différence, 

si vous vous détruiriez avant cela ou s'il y aurait quelque chose qui vous empêcherait de le faire, pour que vous puissiez 

entrer directement dans ce changement et être prêts pour un nouveau type d'énergie et une nouvelle conscience, alors 

que cette planète se déplace dans de nouvelles zones de l'espace qui l'amélioreront également.  
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Tout cela pour dire : vous vous trouvez ici à ce moment précis, en 2021. Et cela veut dire quelque chose : que vous l'avez 

fait ! Je vais vous dire autre chose, Vieille Âme, alors que vous êtes assis devant moi : nombreux sont ceux qui 

comprennent qu'il y a effectivement une certaine forme de séance de planification avant votre arrivée ici. Celle-ci est très 

importante, surtout celle que vous avez vécue, tous autant que vous êtes.  

Il est difficile d'imaginer que vous avez participé à une session qui aurait pu vous envoyer sur la planète avec des parents 

comme les vôtres, avec les conditions que vous avez traversées. Mais en fait, la plupart d'entre vous l'ont fait 

volontairement, parce que ce serait le moment, grâce au changement, qui pourrait faire la différence sur la planète.  

Mais voici pourquoi nous vous aimons tant. Quand vous regardiez la planète, au moment de votre arrivée, il n'y avait 

aucune garantie que vous passeriez le cap. Il n'y avait aucune garantie que la troisième guerre mondiale n'aurait pas lieu. 

Vous avez toujours été à la veille d'une guerre, toujours.  

Cette planète a connu autant de guerres mondiales qu'elle pouvait en connaître avec la technologie dont elle disposait 

pour créer un monde en guerre. Regardez autour de vous ! On pourrait dire que la guerre est la base de la nature 

humaine. Et lorsque vous vous teniez dans le vent de la naissance, prêts à rejoindre cette planète, c'était ce qui vous 

attendait, c'était l'avenir.  

Vos écritures disaient que vous ne passeriez peut-être pas l'an 2000, que quelque chose allait se produire, et que ce 

serait peut-être la fin de la Terre telle que vous la connaissez. Et il y en avait tellement qui le croyaient. Et alors que vous 

vous teniez là, dans cette séance de planification, il y avait l'idée que vous pourriez venir sur cette planète et être 

consumés par une autre guerre finale.  

Et vous avez regardé autour de vous, et ce que vous saviez, ainsi que les autres, était ceci : si un nombre suffisant 

d'entre nous reviennent, si d'autres d'entre nous disent oui et reviennent, avec la lumière dont nous disposons et en 

sachant ce qui pourrait se passer, alors le changement peut se faire sans qu'il y ait la guerre.  

Combien d'entre vous ont établi ce lien ? Parmi ceux qui écoutent cette canalisation spécifique, même plus tard, 

combien d'entre vous ont compris que votre existence sur la planète en tant que vieille âme - que vous ayez le sentiment 

d'avoir été éveillé ou non – votre Âme éprouvée est précieuse pour le changement de la planète du fait de votre venue, 

du fait que de l'autre côté du voile vous avez pris cette décision en pleine conscience divine de ce qui pourrait se 

produire ici ?  

Et vous êtes venus. Quelle belle énergie que celle qui se trouve devant moi ! Je ne sais pas si vous avez vraiment fait le 

rapprochement ? C'est courageux, vieille âme, c'est courageux ! Et parce que vous l'avez fait, et parce qu'ils étaient si 

nombreux à le faire, il n'y a pas eu de troisième guerre mondiale.  

En fait, il y avait le début de l'opposé malgré tous les obstacles rencontrés, malgré tous les changements bizarres qui se 

produisaient, pour vous amener au point où certains systèmes de gouvernement se sont effondrés et écroulés, ce qui 

aurait alimenté la troisième guerre mondiale, mais ne l'a pas fait. Et tout s'est terminé par un arrêt, une fin, et vous ne 

vous êtes pas engagé dans l'horreur prédite par presque tout le monde. C'était vous !  

Et ainsi le changement démarre, et dans ce changement, il y a maintenant une énergie accélérée de découverte. C'est le 

mieux que je puisse vous apporter pour que vous ayez maintenant la capacité d'aller au-delà de presque tous les 

attributs spirituels qui ont existé sur cette planète.  

Parce qu'une planète de guerre et d'horreur n'est pas l'endroit où vous allez trouver des civilisations éclairées. Une 

planète d'horreur et de guerre ne se prête pas, même à de petits groupes, à ce que vous pouvez faire aujourd'hui, c'est-

à-dire une attitude accélérée, une dimension, une introspection de soi, et la possibilité d'aller au-delà du voile. C'est ce 

que nous faisons maintenant.  

Il y a quelques mois, j'ai dit à mon partenaire : « Crée un exercice pratique pour que les gens puissent accéder à la 

réalité inconcevable de leur propre âme ! » Inconcevable parce qu'ils n'y étaient jamais allés, pas de façon régulière, et 

pas volontairement. C'était difficile, voire impossible pour certains. Il y avait un voile, mes chers, que vous ne pouviez pas 

pénétrer ou percer, et vous savez ce que je veux dire.  

Apparemment, même le plus éminent des gourous pouvait atteindre un point où il pouvait se tenir au niveau du voile et 

en retirer des énergies qui semblaient être magiques, mais il ne pouvait pas le traverser. Pour le traverser, il supposait 

qu'il fallait mourir. Et maintenant je vous raconte la vraie histoire : le voile sépare les trois dimensions des 

multidimensions de votre âme.  
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Vous avez vécu dans la partie linéaire, qui est la partie humaine, pendant toutes ces années, et certains d'entre vous ont 

fait un si bon travail en maintenant la lumière, même dans l'obscurité. Vous avez fait un si bon travail en maintenant la 

lumière, même dans la peur. Et en cela, vous avez contribué à créer cette planète telle qu'elle existe aujourd'hui, 

simplement par vos merveilleuses pensées, la joie, l'amour, l'espoir, et vous voilà ici !  

Maintenant je vais vous dire : il y a un moyen, simplement par l'intention, pour que vous puissiez maintenant passer à 

travers ce voile, dans les éléments apparemment magiques de votre âme qui sont multidimensionnels, et pour que vous 

puissiez commencer à voir le plus grand vous, la partie restante de vous, le vous élargi. Et ce n'est pas bizarre ou 

étrange, ou effrayant, ça n'a pas à l'être parce que c'est totalement sécuritaire, parce que c'est vous qui découvrez plus 

de vous-même !  

La métaphore est la suivante : nous créons un pont métaphorique à traverser, ce qui est une façon de dire que vous allez 

de ce que vous connaissez à ce que vous ne connaissez pas. Et déjà, il y a une certaine peur, souvent parce que les 

humains n'aiment pas s'aventurer dans ce qu'ils ne savent pas. C'est logique. C'est votre survie ! Vous ne vous jetez pas 

dans le vide depuis une planche, et vous le savez bien.  

Et c'est pourquoi je vous aiderai, et je suis là pour ça. Et c'est pourquoi je suis venu sur cette planète : je suis ici pour 

vous guider à travers une nouvelle distribution, une distribution de compassion qui permet à ce genre de choses de se 

produire régulièrement, seul avec vous-même, et pas seulement sous forme guidée, où vous pouvez donner l'intention 

de traverser métaphoriquement un pont à travers une brume qui est le voile, pour une révélation de choses que vous 

n'attendiez pas et qui parlent de vous.  

Je vais donc vous inviter à le faire avec moi. Voici le cercle du 12, le 12 indiquant l'énergie de l'univers, le caractère 

sacré de toutes choses et le catalyseur de l'Esprit. Un catalyseur est quelque chose qui repousse les limites, en 

rassemblant les choses pour créer autre chose. Et c'est de cela qu'il s'agit. Le pont existe et vous ne pouvez pas voir ce 

qu'il y a de l'autre côté, il faut donc avoir confiance.  

Vous devez comprendre que pénétrer dans cet endroit inconnu, c'est pénétrer dans un endroit sécuritaire auquel vous 

ne vous attendez pas. Une fois que vous y serez allé et que vous en aurez ressenti la réalité, même une seule fois, vous 

voudrez y retourner !  

Ce n'est pas quelque chose que vous faites à la légère. Ne le faites pas si vous n'êtes pas prêt, mais comprenez que ce 

n'est pas une méditation, c'est une réalité dès maintenant, et vous pouvez la créer avec moi. Je veux que vous preniez 

ma main et que nous traversions le pont ensemble.  

Oh, si je pouvais vraiment tout te montrer, ce serait quelque chose dont tu te souviendrais pour le reste de ta vie. Un 

voyage dans une zone non explicable, où la vérité et l'amour, la compassion et la guérison, semblent être comme des 

gouttes de pluie tombant sur chaque partie de ta structure cellulaire. Plutôt que d'avoir peur, tu l'accueilles, tu le vois, tu 

le comprends et tu te dis : « Oh mon dieu, oh mon dieu !  

C'est ce que je voulais quand je me tenais dans vent de la naissance, avant même de venir ! C'était la promesse qu'on 

pourrait être capable de faire cela pendant qu'on est vivant, d'avoir un aperçu de notre propre âme, et que si on le faisait, 

on pourrait travailler le puzzle ici, et on pourrait travailler le puzzle ici tellement mieux que du côté linéaire du pont ».  

Chaque mercredi de la guérison, je te conduis à cet endroit au sein de ton âme, avec ton propre champ de réalité, et je 

te présente un scénario de guérison. Et tu peux dire : « C'est une belle méditation et une belle réflexion ». Mais ce n'est 

pas le cas. C'est une réalité si tu choisis que ça le soit, et ça, cher ami, c'est la partie multidimensionnelle de toi, cette 

24è paire de chromosomes.  

Tu en as 24 : 23 sont linéaires et une seule est multidimensionnelle, elle t'a été donnée par les semences d'étoiles. C'est 

cette 24è paire que tu utilises en ce moment, alors que l'énergie commence à augmenter sur la planète, te donnant 

l'autorisation et la capacité. Tu vas à cet endroit et il y a tant de choses à imaginer, et chacun d'entre vous a une idée 

différente de ce qui s'y trouve, parce que la multidimensionnalité ne fonctionne pas sur des récepteurs linéaires.  

Elle crée des modèles dans votre cerveau spécifique, et vous voyez ce que vous pouvez voir : vous pouvez voir les 

formes angéliques de ceux qui sont là pour vous aider, vous pouvez voir les plans pour le futur de cocréation que vous 

avez mis en place, vous pouvez saluer votre inné, vous pouvez voir celles et ceux du passé.  

Il y a toujours une porte à franchir, et nous te demandons de franchir cette porte, c'est un symbole, c'est une analogie du 

déplacement dans un lieu d'énergie qui est spécifique. Passe cette porte avec moi. Prends ma main, passons la porte. 
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C'est ta porte ! C'est presque comme la séparation d'un espace dans ton âme où nous allons travailler, où tu vas recevoir 

quelque chose si tu le choisis.  

Et la réception de ce que tu pourrais choisir cette fois, est la même que celle que nous avons donnée au dernier groupe, 

c'est si profond, et nous voulons que tu l'aies. Derrière cette porte, si tu le permets, il y a une visualisation d'un théâtre en 

rond. Parfois il immense, parfois il est petit, peu importe aujourd'hui. Un théâtre en rond où le public est assis tout autour 

et où il y a une scène en bas, donc il faut descendre dans le public et monter sur la scène.  

Autre métaphore : sur la scène, il y a une seule chaise. Une autre métaphore : toutes les choses que l'Esprit vous donne, 

souvent dans les écritures et les citations, signifient autre chose. Presque rien n'est linéaire. La chaise représente la 

sécurité, tu t'assieds, tu n'as pas besoin de te tenir debout et d'être examiné, ce qui est souvent la métaphore de se tenir 

devant un public ou une prestation, et tu n'as pas à le faire.  

Tu t'assieds. Et tu t'assieds et tu es prêt à recevoir, et dans ce théâtre particulier, quelque chose de différent de tout ce 

que nous avons fait, sauf avec le dernier groupe, il y a un foyer en face de toi. Il n'est pas trop chaud pour toi, mais tu 

vois que les flammes sont assez chaudes pour brûler tout ce qui y entre, jusqu'à le détruire. Et tu sais que quelque chose 

va se passer.  

Le public commence à se manifester, et il est similaire à un public que tu as peut-être déjà vu, mais il s'agit d'un exercice 

accéléré. Je veux que nous nous arrêtions ici avant même d'examiner l'audience. Tu es avec moi ? Est-ce réel ou 

imaginaire ? Chacun d'entre vous est invité à entrer dans cette dimension de la réalité afin de pouvoir la ressentir, car ce 

qui va se passer peut affecter votre vie à jamais.  

Le public commence à se manifester. Il peut y en avoir quelques-uns, il peut y en avoir des centaines, mais tu 

commences à les reconnaître d'une manière étrange, très étrange, parce que chacun d'entre eux fait partie de ton akash 

: ils sont tous toi. Chacun d'entre eux est toi dans une vie antérieure. Tu regardes attentivement, certains d'entre eux sont 

très vieux, et d'autres n'ont pas plus de trois mois. « Comment est-ce possible ? » te dis-tu.  

Que s'est-il passé exactement ? C'est là que tu as passé un accord pour naître et mourir prématurément, pour mettre tes 

parents dans une situation où ils ont trouvé l'Esprit et ont pu toucher le visage de Dieu, parce qu'ils étaient dans un tel 

chagrin qu'ils n'avaient pas d'autre option. Et tu as propulsé la lumière de la planète grâce au sacrifice que tu as fait en 

naissant et en mourant prématurément, voilà une vie antérieure !  

Beaucoup d'entre vous n'avaient même pas encore de nom. C'est toi, c'est vous ! C'est ce que les vieilles âmes ont 

traversé, ce sont les programmes que vous avez établis pour vous-même. Tous les genres sont là, vous avez été à la fois 

homme et femme. Et tu regardes autour de toi et tu commences à les voir. Et ton akash commence à résonner avec la 

vérité de cet exercice.  

Tous ceux qui sont ici sur une chaise aujourd'hui ont un enregistrement des vies antérieures. C'est réel. Et chacun 

d'entre vous peut se joindre à moi aujourd'hui dans ce qui n'est pas vraiment un exercice, mais un changement de 

réalité, et comprendre qu'ils sont en train de vous regarder. C'est une rencontre entre toi et toi, la rencontre de vous tous 

avec vous tous.  

Seulement celle-ci est différente, parce que tout ce qui s'est passé, toutes les vies passées, tous ceux qui portent 

d'autres noms et qui sont toi, avec une seule âme aujourd'hui où tu es tout cela, ont une seule chose en commun : ils te 

regardent en disant : « Tu l'as fait ! De toutes les vies que nous avons eues, tu es celui qui a choisi de vivre ce 

changement. Et tout ce que nous avons fait tous ensemble, a été de se rapprocher de ce moment ! »  

Et ce qui va arriver, très cher, ne peut se produire que dans cette énergie. Es-tu prêt ? Chacun de ceux que tu as été, les 

humains, tout le monde, y compris l'enfant, y compris celui qui a trois mois, tous ont quelque chose pour toi. Il y a un 

paquet qu'ils ont emballé. Et un par un, ils vont venir sur la scène devant toi et te donner ton ancien nom, qui ils sont, 

quand ils ont vécu, et ils vont prendre ce paquet et ils vont faire une annonce et le jeter dans le feu.  

Et ça démarre et tu commences à entrevoir ce qui va se passer. L'un des plus anciens va se présenter et dire : « J'étais 

ta première vie. Elle a eu un grand impact sur toi à cause des choses qui se sont produites et qui ont été transmises à la 

vie suivante, et à la suivante, parce que j'étais le premier de l'akash ».  

Ils diront : « Certaines de ces choses sont encore présentes aujourd'hui et certaines d'entre elles empestent, c'est parce 

que certaines sont étranges et dépassées, d'autres ne sont pas belles à voir et d'autres encore sont douloureuses ». Et 
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ils ajouteront : « Tout est dans ce paquet que je te donne aujourd'hui et il part au feu pour brûler comme une chips ». 

Puis ils disent : « Ça ne fait plus partie de ton karma ! » Et ils s'inclinent en passant, et un par un, ils se présentent.  

Et il y a des paquets que tu ne reconnais même pas, mais ils te racontent tout d'eux : « Ceci est la douleur que tu as 

éprouvée à la guerre, c'est toi sur le champ de bataille, en train de mourir dans la boue. Quelque chose que tu ne devras 

jamais porter sur toi ou te rappeler, jamais, parce que je le porte dans ce paquet. Je l'ai porté pour toi ! Tu l'as porté ! 

Nous l'avons porté ! Et maintenant il va dans le feu et il disparaît.  

Tu ne devras jamais faire l'expérience de cela tant que tu seras un être humain sur la planète, cela ne sera pas 

transporté dans ta psyché ou ton subconscient ! » Un par un, même ce petit être humain de trois mois qui ne devrait pas 

pouvoir marcher, s'approche et parle et il dit : « Voici le sacrifice que tu as fait ici seulement pour un petit moment, c'est 

dans ce paquet, quoi que cela ait causé dans ta disposition karmique, dans tout ce qui est ton akash aujourd'hui, c'est 

parti ! »  

Oh, il y a les maladies ! Il y a la généalogie que tu détiens peut-être, que ta sœur détenait et que ta mère détenait. C'est 

dans le paquet, c'est dissous, envolé !  

Un par un. Chacun son tour. Combien de temps cela va-t-il prendre ? Que connais-tu en ce moment que tu portes et qui 

est inapproprié à ta magnificence ? Je veux que tu y réfléchisses. De quoi as-tu peur ? Quelle est la peur la plus 

profonde ? Qu'est-ce que tu ne veux pas faire ?  

Je veux que tu voies cela enveloppé dans le paquet d'une seule de ces âmes, une seule âme, un seul de ces êtres 

humains qui s'approche et qui le jette dans le feu, annonce son nom et te dit d'où il vient ! Et quand il a fini, tu es 

débarrassé.  

Si tu me suis dans cette réalité, dans ce changement dimensionnel, si tu fais ces choses, si tu regardes et si tu es 

vraiment conscient de ce qui se passe en ce moment, tu réalises que tu es dans une autre dimension. C'est réel et c'est 

ton âme qui opère au plus haut niveau avec ton corps humain pour la première fois, dans un processus très rapide 

d'abandon de toutes ces choses dont tu n'as plus besoin.  

Un par un. Lorsque tu auras terminé et qu'ils auront terminé, et que tu reviendras sur cette chaise, dans ce Centre de la 

Vie Créatrice à Sedona, en Arizona, tu pourras être changé pour toujours, et les choses pourront s'envoler et se produire 

parce que le subconscient aura été débarrassé de tous ces attributs karmiques.  

C'est quelque chose que les gens s'efforcent d'atteindre dans tant de pays, comme le nirvana dont ils connaissent 

l'existence, c'est quelque chose que tu as simplement effacé, parce que tu es une vieille âme et parce que tu le peux. Je 

veux que tu restes là. Reste là, reste là ! Et reviens autant de fois que tu veux pour finir cela, si ce n'est pas terminé.  

C'est réel ou c'est une méditation ? J'ai une salle pleine de vieilles âmes, elles peuvent quitter ce bâtiment différemment 

de ce qu'elles sont venues. Restez ! Et c'est ainsi.  

Partie 2 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la fin, c'est le dernier jour de deux conférences 

d'amour où il y a eu de grandes connaissances partagées, de grandes épiphanies d'amour et toutes les choses que les 

vieilles âmes sont venues chercher. Cette canalisation sera une célébration de vous-même, en effet il peut y avoir une 

instruction ou deux, mais il s'agit de vous.  

Nous avons donné de nombreuses canalisations pour montrer comment Dieu vous voit, dont une au cours de ces deux 

conférences. Mais dans cette nouvelle énergie, il va y avoir une grande découverte. Parmi toutes les choses que nous 

avons mentionnées que vous pouvez faire, que vous n'étiez peut-être pas en mesure de faire selon les termes de notre 

discussion précédente, il y a une découverte globale à faire.  

Si vous observez la planète et les systèmes spirituels, et la compréhension élémentaire de Dieu, du Créateur, de l'Esprit, 

peu importe comment vous l'appelez, si vous observez cela, il y a une similitude entre Dieu qui est dans le ciel et vous 

qui êtes assis sur une chaise. Il y a un sentiment de vénération du plus petit au plus éminent.  

Il y a le sentiment que Dieu est inaccessible parce que Dieu est ce qui existe au-delà de votre compréhension ou de 

votre entendement, et en tant qu'être humain, vous devez parfois vous arrêter et réaliser que vous êtes inférieur au tout-

puissant. Et c'est l'attitude qui prévaut.  
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Si vous considérez les systèmes de croyance sur toute la planète, la majorité d'entre eux répriment l'humanité, et 

renforcent le divin. Et donc vous passez votre vie à essayer de monter les escaliers pour atteindre une sorte de 

communication, peut-être monter les escaliers pour être plus proche pour toucher le visage de Dieu. Vous savez de quoi 

je parle.  

C'est une ère de lumière. La lumière crée la conscience. Vous êtes conscients de ce qui vous entoure, comme jamais 

auparavant. Vous êtes conscients de votre intelligence peut-être d'une manière dont vous n'étiez pas conscients 

auparavant, parce qu'elle vous emmène vers de nouveaux horizons. Vous êtes conscient que la relation avec le Tout-

Puissant telle qu'on vous l'a racontée n'est peut-être pas exactement ce qu'on vous a dit.  

La découverte commencera petit à petit, et il y aura ceux qui commenceront à comprendre que Dieu est plus grand que 

tout ce qu'on vous a dit, et qu'il vous inclut, et non qu'il vous exclut ! Dans le facteur d'inclusion, la découverte viendra 

par vagues de ceux que vous n'attendez pas et qui ne se seraient peut-être jamais assis dans une pièce comme celle-ci.  

Il s'agira peut-être des grands prêtres de certaines religions qui diront : « Nous avons eu une révélation et nous allons 

tout réécrire pour vous ». Il y aura ces systèmes de croyance qui auraient autrefois réprimé les humains, et qui les 

laisseront se déployer. En d'autres termes, la religion traditionnelle peut réellement changer. Au lieu de la chute d'une 

Église, il pourrait y avoir une amélioration de l'Église. Seriez-vous d'accord avec cela ?  

Ce sera peut-être la plus grande découverte spirituelle de tous les temps sur la planète, et de plus en plus de gens 

saisiront l'idée qu'ils sont peut-être inclus dans la Création, et que Dieu est en eux dans la mesure où vous avez une 

partie du Créateur avec vous. Et puis la deuxième vague de cette découverte : non seulement, vous êtes liés au Créateur 

d'une manière qui vous améliore, mais vous commencez à comprendre la relation avec le Créateur.  

Une seule de vos principales religions sur la planète, qui comprend plus d'un milliard de personnes, parlera d'un 

prophète qu'ils appellent le Fils de Dieu. Il y aura la compréhension de cette relation à chacun d'entre vous, et vous 

deviendrez une famille comme celle que vous êtes, plus que simplement Dieu à l'intérieur de vous, mais aussi de la 

famille du Créateur.  

La troisième vague de cette série de découvertes sera que dans cette galaxie, cette planète brille comme le soleil, parce 

qu'elle devient soudainement consciente, là où elle était dans l'obscurité auparavant. Et cette prise de conscience et 

cette illumination de cette planète alerteront les autres planètes qui sont également illuminées.  

Et à ce moment-là, vous les rencontrerez. Cette planète, lorsqu'elle commencera à vibrer plus haut, enverra des signaux 

de bien des manières pour dire qu'il n'y a aucun danger ici pour les autres parties de la galaxie qui savent qu'elles sont 

aussi la famille, et c'est à ce moment-là que vous les rencontrerez.  

La célébration est que vous êtes ici aujourd'hui pour entendre cela, et c'est tout à fait crédible. La célébration est que ces 

choses peuvent ne pas se produire exactement au moment où vous pensez qu'elles se produiront mais, Vieille Âme, 

vous serez là pour les voir. Vous aurez peut-être l'air un peu différent, mais vous serez là ! Toutes ces choses dont je 

parle, c'est votre héritage, c'est écrit dans votre Akash.  

C'est la célébration que le processus a commencé. Si vous voulez améliorer le processus, même dans cette faible 

énergie, je veux vous montrer comment répandre la lumière. Qu'est-ce que cela peut réellement signifier ? Dans une 

métaphore que nous avons donnée à l'origine lorsque nous sommes arrivés, même si la métaphore est ancienne, la 

leçon est encore très très actuelle.  

Et celle dont je parle est celle du phare. Si vous regardez un phare sur cette planète : pourquoi est-il construit, comment 

fonctionne-t-il, à quoi cela sert-il ? Et le fait est que c'est presque une métaphore complète et totale de vous. Le phare 

est construit dans les zones agitées ! Vieille âme, vous portez la lumière ! Ne soyez pas choqué si vous vous retrouvez 

dans des zones métaphoriquement perturbées, y compris peut-être dans votre famille.  

Le phare est construit dans des zones où il peut faire briller la lumière et empêcher les autres de s'écraser sur les 

rochers. Tous les bateaux qui viendraient, verraient le phare et le contourneraient pour être en sécurité.  

La vielle âme porte la lumière et, où qu'elle se trouve sur la planète, les gens ressentiront l'essence de ce qu'elle est, ou 

sa compassion, et peut-être ne feront-ils pas les choses qu'ils auraient faites autrement, simplement parce qu'ils ont 

parlé avec vous, ou que vous les aimez.  
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Vous avez la capacité, en tant que phare qui peut se déplacer, de faire des choses qu'un phare immobile ne pourrait 

jamais faire. En effet, vous apportez une lumière, métaphoriquement, dans les endroits sombres où vous évoluez. Et vous 

ne vous en rendez peut-être pas compte.  

Vous entrez dans une pièce, et la pièce semble différente pour ceux qui s'y trouvent. Et c'est votre Champ, celui dont 

nous avons parlé tant de fois et dont vous n'avez pas conscience. C'est l'âme que vous avez rencontrée, même 

aujourd'hui, et dont vous n'avez pas conscience, qui fait des choses multidimensionnelles, même dans l'air, autour de 

ceux que vous ne connaissez même pas.  

Les capitaines de navire qui verraient cette lumière, qui se détourneraient et sauveraient leurs bateaux, ne connaissent 

pas le gardien du phare. Dans l'ancien système de phares, il n'y a qu'un gardien de phare, un seul, qui vit sur le petit 

rocher et qui allume la lumière chaque nuit. C'est vous, tout seul !  

Vous pouvez fréquenter d'autres Travailleurs de lumière. Mais à votre manière, dans votre âme, dans les choses dont 

vous êtes responsable personnellement, vous êtes seul ! Vous détenez votre lumière, tout comme le gardien de la 

lumière du phare. C'est la tâche de la vieille âme sur la planète, et tant d'entre vous en prennent conscience maintenant, 

et cela n'a pas besoin d'être difficile.  

Vous montez les escaliers lorsque le soleil décline, et vous vous préparez à allumer le phare. Imaginez-vous dans la peau 

du gardien de phare d'autrefois. Il faut un coup d’arc pour que la lumière devienne super brillante et commence à alerter 

tout le monde autour afin de les éloigner du danger. Mais dans votre cas, lorsque vous montez les escaliers et que vous 

déclenchez la lumière, soudain vous ne faites pas qu'allumer une lumière.  

Soudain, une main descend et saisit la vôtre, et dit : « Merci, mon cher, de faire partie de la famille ». Et cette main 

descend et vous la saisissez au sens métaphorique, parce que c'est votre lumière ! C'est la lumière combinée que vous 

faites briller ! Et elle vous portera d'un endroit à l'autre. Vous n'avez pas à le faire seul !  

Les guides, les anges, tous ceux dont nous avons parlé, sont impliqués dans cette lumière, ils l'allument et la 

maintiennent allumée et se déplacent d'un endroit à l'autre pour savoir où aller et où trouver de l'aide ! Ce n'est pas 

toujours facile.  

Avant de conclure, je vais vous donner un scénario pour maintenir la lumière, pour diffuser la lumière, et cela pourrait 

vous surprendre. Disons que vous êtes venu à cette conférence, imaginons un instant que vous avez un partenaire qui 

n'était pas et n'est pas d'accord avec cela. Imaginons simplement. En fait, ce partenaire pense peut-être que vous êtes 

un peu stupide !  

Peut-être même que ce partenaire pense que ceci est une secte de Kryeon, et que vous venez ici pour qu'on vous 

raconte des choses ridicules auxquelles vous croyez, et que vous payez pour cela. Le moment vient donc pour vous de 

rentrer chez vous, et vous revenez à la maison auprès de ce partenaire, celui dont vous êtes peut-être tombé amoureux, 

et que vous chérissez encore aujourd'hui, mais qui ne vous approuve tout simplement pas.  

Et ce partenaire vous regarde et sourit : « Tu reviens de la secte, je vois ! As-tu rencontré des extra-terrestres en chemin 

? (rires) Et que t'a dit l'ange du Service Magnétique aujourd'hui ? » Alors, vous ferez face à votre partenaire, et vous 

déclencherez la lumière, et cette main descendra, et vous direz à ce partenaire, très sérieusement mais avec un sourire 

d'affection : « L'ange du Service Magnétique m'a dit ceci : que je devais raviver la compassion avec mon partenaire plein 

de bonté, que je devais retomber amoureux de mon partenaire comme le jour où je l'ai rencontré.  

C'est ce qu'on m'a dit ! » Et vous verrez alors votre partenaire craquer devant des mots sincères qu'il souhaitait entendre 

de votre part depuis très longtemps. Et il se peut qu'il pense alors un peu différemment lorsque vous vous rendrez à une 

conférence pleine d'amour. Il ne vous jugera peut-être pas autant, et si c'est le cas, vous avez emporté cette lumière et 

l'avez mise là où vous vivez ! C'est ce que fait le Travailleur de Lumière aujourd'hui !  

Et cela se propage, et les gens le voient. Et un jour, votre partenaire vous dira peut-être : « Je sais que tu vas à la 

conférence, je sais que tu vas me manquer pendant quelques jours, et je ne sais pas vraiment ce qui se passe là-bas, je 

ne vais pas y aller avec toi, jamais ! (rires) Mais j'aime bien la façon dont les choses ont changé. Amuse-toi bien ! » C'est 

ce que permet la lumière ! C'est pourquoi nous félicitons ceux d'entre vous qui apprennent ce que cela signifie avec la 

maturité dont ils disposent, et qui n'existait pas auparavant ! Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi.  
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Les attributs de l'éveil à une plus grande vérité (1/2) 
Cercle du 12 du 4 novembre 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je sais qui sont ceux qui écoutent, et peut-être même 

pourquoi vous êtes ici. Parmi ceux qui écoutent, vous faites peut-être l'expérience de ce que nous appellerons un éveil. 

C'est une des quatre canalisations de ce mois où nous allons parler des attributs de l'éveil qui sont peut-être un peu 

étranges.  

Cela signifie que vous ne vous attendez pas à ce genre de choses lorsque vous commencez à vous éveiller à une vérité 

plus grande, ou peut-être que vous ouvrez la jarre spirituelle, vous ne vous attendez tout simplement pas à ce genre de 

choses. Nous y reviendrons dans un instant. La prémisse est la suivante, et nous la résumerons chaque fois que nous en 

parlerons ce mois-ci.  

L'humanité a apparemment été - de manière métaphorique - dans une boîte de conscience. Et ce que cela signifie, c'est 

que si la conscience peut être quelque chose d'aussi élevé que vous pouvez le penser, il y a eu une boîte qui semble 

l'avoir empêchée d'aller plus haut. Maintenant, c'est une boîte de votre propre cocréation, mes chers, mais c'est une 

boîte néanmoins.  

La vieille conscience vous accompagne depuis des lustres, des décennies, elle ne semble pas progresser. Il y a 

quelques années seulement, elle était identique à ce qu'elle était il y a 20 ans, 20 ans avant et 20 ans avant... L'un des 

attributs, en ce moment, de votre culture, de cette société, de cette planète, est que cette boîte a été améliorée, et c'est 

ce qu'est le changement.  

Maintenant, il y a une règle, et nous vous l'avons déjà donnée, que l'Esprit vous donne, et c'est sans que cela puisse être 

toucher - en d'autres termes, vous devez regarder. Le libre choix se fait ainsi. L'Esprit n'apparaît pas et ne vous donne 

pas un miracle pour que vous tombiez à genoux et que vous y croyiez.  

Vous devez regarder par vous-même. Alors imaginez l’intérieur de cette boîte de conscience que nous comparons à une 

pièce sombre, et dans cette pièce sombre, l'humanité a toujours été et vécu. Vous ne vous voyez pas très bien les uns 

les autres, parce que c'est une zone très sombre. Il y a donc beaucoup de malentendus sur qui se trouve de l'autre côté 

de la pièce.  

En fait, c'est tellement tamisé et sombre que vous encerclez vos choses de manière à pouvoir vous voir œuvrer les uns 

avec les autres, et vous avez très peur de ce qui vous entoure parce que tout est sombre. Tout cela n'est qu'une 

métaphore, mais c'est ce que crée une conscience sombre, où règne donc la méfiance, la corruption, la guerre et cela 

dure depuis des éons.  

Soudain, dans cette métaphore, disons qu'une porte commence à s'ouvrir, une porte qui a peut-être toujours été là mais 

que vous n'avez jamais vue, parce que derrière la porte, il y a une énorme lumière qui vient de s'allumer. Et quand la 

porte ouvre une brèche, cette lumière commence à s'échapper. Elle est brillante, très brillante, donc vous ne voyez que 

la fente, mais c'est extraordinaire. Même la fente, diriez-vous, attire l'attention de presque tout le monde.  

Que faites-vous avec ça ? Une nouvelle porte est là ! Il y aura beaucoup de gens qui diront : « C'est une porte maléfique, 

c'est ce qu'on nous a dit, c'est ce qui était prévu, donc il faut s'en éloigner à tout prix ». Et puis il y aura ceux qui diront : « 

Mais il y a de la lumière, c'est de la lumière ! Regardez ! » Et les autres diraient : « C'est un trucage, c'est un trucage, il 

est écrit dans les Écritures qu'il y aura un trucage ! »  

Mais il y en a qui disent : « Je veux le voir par moi-même et je vais décider par moi-même plutôt que de me fier à ce que 

l'histoire m'en a dit ». Et quand vous passez cette porte, métaphoriquement, vous commencez à voir la plus merveilleuse 

et la plus grandiose lumière que vous ayez jamais vue, et vous commencez à réaliser que c'est ce que vous attendiez.  

C'est une invitation à regarder quelque chose de plus brillant dans la conscience, et de meilleur dans la conscience, que 

ce que vous n’avez jamais connu. Il s'agit donc d'une grandeur inconnue, mais on s'y sent si bien, elle a l'air si belle, et 

plus on s'en approche, plus elle devient brillante pour nous.  

Il y a beaucoup de métaphores, nous pouvons continuer encore et encore. En absorbant la lumière, vous rayonnez, en 

parcourant cette pièce sombre vous rayonnez, et en rayonnant, vous révélez plus de lumière à beaucoup d'autres qui, 

pour la première fois, se voient sous un jour différent ! Ha ha ! C'est la métaphore.  
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Nous appellerons cela "l'éveil à une vérité plus grande", et c'est ce que représenteront ces quatre canalisations. Qu'est-

ce que cela vous fait en ce moment de vivre cette métamorphose, de passer de l'obscurité à la lumière dans votre 

conscience, de vous éveiller à une vérité plus grande que celle dont on vous a parlé ?  

C'est pourquoi il y a tant de peur. Personne ne vous a jamais dit que ce genre de dieu existait, ils vous ont seulement dit 

qu'il y avait un dieu qui vous jugeait et que vous deviez le craindre, contrairement à celui qui est intrinsèquement dans 

chaque cellule de votre corps et qui attend que vous tendiez la main et que vous alliez vers la lumière. Ce sont certains 

des attributs dont nous allons parler dans cette canalisation, tandis que les autres seront abordés dans les autres 

canalisations et ils sont inhabituels. Maintenant, parlons de la raison pour laquelle ils devraient se trouver ici ?  

Si vous commencez à vous éveiller à une vérité spirituelle plus large, vous diriez alors : « Je vais mieux voir mes guides. 

Je vais faire l'expérience de Dieu d'une manière plus satisfaisante. Je vais voir les choses spirituelles venir et je vais être 

conscient et cela représente une conscience élevée. Je vais commencer à acquérir la maîtrise et cette maîtrise me 

rendra différent lorsque je verrai ces choses spirituelles ».  

Mes chers, c'est un beau rêve ! Ha ha ! Tout à coup, des anges vont apparaître, et ce n'est pas comme cela que cela 

fonctionne. La façon dont cela fonctionne est que vous, votre conscience, votre biologie, l'essence de vous-même, allez 

commencer à changer. Et pourquoi cela ? C'est parce que Dieu est en vous, dans chaque morceau d'ADN, dans chaque 

cellule. Et c'est là que se produit votre réveil. Vous allez changer !  

Et dans ce changement, vous développez alors une conscience supérieure et vous allez commencer à le constater. Vous 

allez commencer à l'utiliser. Finalement, après ce changement et lorsque vous vous sentez à l'aise avec cela, vous 

devenez les phares de la Terre et vous êtes ceux qui vont commencer à attirer de bonnes choses à vous en vivant plus 

longtemps. Nous l'avons déjà dit, d'autres viendront vous voir et vous diront : « Comment faites-vous, quelle est la 

méthode ? » Et vous pourrez alors leur dire ce que vous savez. Mais pour l'instant, vous êtes en train de changer.  

C'est le changement. Numéro un : certains d'entre vous vont avoir un sentiment étrange que vous êtes en train d'évoluer 

et de changer, parce que vous commencez à mieux comprendre les choses qui vous rendaient fous.  

Des gens qui ont certaines habitudes, des gens qui font peut-être certaines choses, ou des situations autour de vous, 

des situations auxquelles vous vous êtes toujours opposé, des situations qui vous rendent complètement fou, et où vous 

dites : « pas encore », et cela vous met en colère, et vous les regardez pour la première fois et vous dites : « Oh je 

comprends, je n'aime pas ça, mais je vois pourquoi cela arrive maintenant ! »  

En fait, vous avez même d'autres idées sur la façon dont vous pouvez travailler avec vous-même pour retrouver la paix à 

propos des choses qui vous ont rendu fou. Ça, c'est nouveau. Dans le passé, quand vous voyiez cela, et que cela vous 

mettait vraiment en colère, vous étiez en colère ! Parfois, cela génère de l'anxiété et de la peur, et soudain, vous voyez 

les choses sous un autre angle !  

C'est ce qui commence à se produire pour beaucoup d'entre vous. Cela devient ce que nous appellerons une « attitude 

de compréhension paisible face à l’incompréhensible ». Il sera intéressant de voir comment cela sera traduit ! Il y a des 

choses qui ne devraient pas se produire dans la façon dont vous voyez et traitez les choses qui se produisent maintenant 

dans votre vie.  

Comment expliquez-vous que des situations qui vous rendaient mal à l'aise et anxieux, commencent soudainement à 

être accueillies par votre conscience, par votre esprit, sous un meilleur jour ? Cela, mes chers, devrait vous indiquer ce 

qui se passe en vous, car ce sont les attributs de la maîtrise. Maintenant, certains d'entre vous diront : « Eh bien, ce n'est 

pas exactement ce qui se passe pour l'instant ! En fait, j'ai des choses opposées qui se passent ». Nous en parlerons 

dans la quatrième session, car ce sont d'autres attributs.  

En voici un auquel vous ne vous attendiez pas. Vous ressentez une déconnexion avec certains amis que vous aviez 

auparavant. Maintenant, cela n'a rien à voir avec ce qui se passe sur cette planète en ce moment, cela n'a rien à voir 

avec certains des attributs qui passent par les médias d’informations, ou certaines des choses qui vous séparent - je 

parle de ressentir une déconnexion avec des amis.  

Mes amis font partie de ceux avec qui vous pourriez être, avec qui vous aimeriez être, avec qui vous auriez des activités, 

et maintenant vous regardez simplement ces activités, et vous vous dites : « Je ne suis pas sûr ». Vous pourriez 

commencer à analyser cela, et nous vous dirons : « Pourquoi, pourquoi, pourquoi ? » Pourquoi vous déconnectez-vous 

de ces amis de toujours ? Et vous diriez : « Eh bien, parce qu'ils se plaignent beaucoup ! »  
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Et vous pourriez dire : « Et alors ? » Et vous diriez : « Je commence à les percevoir sous un angle différent et leurs 

plaintes commencent à me frapper au visage d'une manière ou d'une autre, et je ne suis pas à l'aise avec eux et c'est 

nouveau, j'ai toujours pensé que c'était bien et maintenant ça ne l'est plus ! » Vous ressentez une réelle déconnexion ! 

Oh, mais pour certains d'entre vous, pas pour vous tous, mais le prochain attribut est peut-être le plus étrange de tous. 

Êtes-vous prêts ?  

Vous commencez à considérer que votre famille n'est pas vraiment votre famille, vos parents de sang, vos sœurs, vos 

frères, votre mère, votre père, ils ne sont pas vraiment votre famille selon la définition de la famille. Et ce n'est pas que 

vous vous éloignez d'eux, vous vous dites simplement : « Et s'ils n'étaient pas ce que je pense qu'ils sont ? »  

Maintenant, cela semble mystérieux et étrange, et certains d'entre vous qui en font l'expérience se sentent coupables, ne 

comprenant pas qu'un maître va commencer à voir la famille très différemment. Et cela implique de voir la Terre Mère 

Gaia sous un jour différent, comme étant peut-être la source de la vraie famille.  

Ce sont quelques-unes des choses étranges qui commencent à se produire avec l'éveil. Ce n'est pas tout. Il y a des 

problèmes psychologiques, il y a des problèmes physiques vraiment étranges et lorsque nous arriverons à la quatrième 

canalisation, nous vous dirons pourquoi cela se passe vraiment de cette façon.  

Bénis sont ceux qui, en ce moment, se dirigent vers cette lumière à travers cette porte, métaphoriquement, et qui n'ont 

pas peur, car ils vont se découvrir magnifiques dans leur propre structure cellulaire, pourquoi ils sont ici, et ils vont se 

sentir aimés au-delà de toute mesure. Je suis Kryeon en amour avec l'humanité. Et il en est ainsi.  

 

Les attributs de l'éveil à une plus grande vérité (2/2) 
Cercle du 12 du 4 novembre 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Et si je vous disais que vous n'êtes pas celui ou 

celle que vous pensez être ? Cela a plusieurs niveaux de compréhension, très chers, mais la vérité est la suivante : vous 

pensez être ce que l'on vous a dit que vous étiez. Quelle que soit la culture dont vous êtes issu, vous êtes façonné par ce 

que l'on vous a dit.  

L'invité d'aujourd'hui - Bruce Lipton - l'a présenté en termes scientifiques, et maintenant nous vous disons qu'il en est 

ainsi. Et ce qui concerne la non-programmation ou la déprogrammation de ce que l'on vous a dit, c'est ce dont il s'agit 

dans le cercle du 12. Il s'agit d'arriver à une plus grande conclusion après vous avoir examiné, vous, votre vie, votre but, 

et cette plus grande conclusion est bien différente de tout ce qu'on vous a dit.  

Et si je vous disais que vous n'êtes pas celui que vous pensez être ? Je vais vous donner un axiome, nous l'avons déjà 

dit, vous devez l'entendre à nouveau : chaque être humain sur cette planète a une partie plus grande de lui-même 

appelée l'âme, c'est le grand Vous. Chaque être humain sur cette planète arrive doté de la capacité de trouver le 

Créateur.  

Nous l'avons déjà dit : à un certain niveau, à un niveau intuitif, plus de 85% de la planète croit en Dieu, un Créateur 

monothéiste, un seul créateur, une seule énergie à travers le Créateur. Mais cela ne va pas plus loin, et puis il y a 

littéralement des dizaines et des dizaines de systèmes auxquels vous croyez dans lesquels ce Créateur veut que vous 

vous impliquiez afin de trouver le Créateur.  

Et ça, mes chers, c'est votre enseignement. Et si je vous disais que vous n'êtes pas celui que vous pensez être ? Et si ce 

que vous êtes était un être humain intact ? Lorsque vous effacez les programmes que l'on vous a racontés sur l'identité 

de Dieu, et si vous vous tenez là sans ces programmes, que feriez-vous ? Je vais vous dire ceci : vous êtes conçu pour 

trouver et utiliser la Source Créatrice ! Vous êtes conçus pour la maîtrise !  

Vous tous, chacun d'entre vous ! Vous n'êtes pas conçus pour souffrir, vous n'êtes pas conçus pour être punis ou jugés ! 

Mes chers, tout cela vous a été inculqué par vos propres cultures, et parfois par ceux qui croyaient vraiment ce qu'ils 

vous disaient.  

Ils vous ont dit que ce merveilleux Créateur aimant est en quelque sorte séparé de vous au point que ce merveilleux 

Créateur aimant va vous punir parce que vous avez fait quelque chose de mal, ou pire encore vous punir juste parce que 



 2021 - Kryeon 114 

vous êtes un être humain sur Terre ! Cela vous semble-t-il vraiment juste ? Mes chers, c'est ce qui est inscrit en vous, et 

ce n'est pas vous !  

Si je commence à vous dire qui vous êtes vraiment, vous commencerez à voir que vos réactions sont programmées. Les 

choses que vous n'attendez pas de vous-mêmes, ou que vous pouvez même être surpris d'avoir, sont programmées ! 

C'est la façon dont votre mère et votre père ont réagi, ou comment ils vous ont dit de réagir, ou bien les leaders spirituels 

vous ont dit de réagir comme ceci ou de ne pas croire ceci ou d'aller ici ou de faire ceci.  

N'est-il pas temps de créer vos propres réactions basées sur la compassion, l'amour et toutes les choses que vous 

commencez à apprendre qui sont vraiment là pour vous ! Oh, il y en a tellement qui disent : « Je suis ce que je suis ce 

que je suis, et personne ne va le changer ! C'est qui je suis ! » Laissez-moi vous dire : cela aussi a été formaté en vous, et 

cela s'appelle « l'attribut immuable de la nature humaine ».  

L'attribut immuable de la nature humaine, et cela n'est pas vrai ! La nature humaine, c'est la façon dont les humains se 

comportent comme un tout, et comment ils se sont comportés comme un groupe, à peu près de la même façon depuis 

des lustres, cela a été consolidé et a été appelé la nature humaine. Et ce n'est pas regarder quelque chose qui est tout 

ce qu'il y a de plus agréable, d'ailleurs quand ce terme est utilisé, il l'est généralement de manière négative.  

Et si je vous disais que ce n'est pas vrai non plus ? La nature humaine peut représenter tout ce qui se passe dans votre 

culture, sur votre planète. La nature humaine est changeante ! Ce n'est pas un psychologue qui vous dira cela. Que se 

passe-t-il si une planète entière commence à changer d'avis sur ce qui est important pour elle ? Que se passe-t-il si une 

planète entière commence à s'aimer ?  

Que se passe-t-il après des centaines d'années et s'il n'y a plus de guerre ? Vous allez devoir réécrire le terme, n'est-ce 

pas ? Et la nature humaine deviendra quelque chose qu'elle n'a jamais été auparavant, parce qu'elle est changeante. 

C'est pour cela que nous sommes là ! Nous voulons que vous découvriez des choses que vous pouvez changer. Nous 

voulons que vous vous voyiez et vous admiriez d'une manière différente.  

Nous aimerions vous apporter une toute autre idée de qui vous êtes. Et vous pourrez alors convenir avec moi que vous 

n'êtes peut-être pas celui que vous pensiez être. Et par là, je dirais ceci : ceux qui se sont éveillés à une plus grande 

vérité au cours de ces dernières années, possèdent un attribut qu'ils connaissent, et qui est le suivant : ils se regardent, 

ils se sont observés il y a peut-être quelques années, et ils secouent la tête et disent : « Qui était cette personne ? Ai-je 

vraiment dit cela ? Ai-je vraiment fait cela ? »  

Et nous l'avons déjà dit : il y a cet attribut d'incrédulité de la personne que vous étiez. Vous avez changé votre propre 

nature humaine, et maintenant votre nature est beaucoup plus compréhensive, bienveillante et gentille. Vous n'êtes plus 

un râleur, vous faites attention à ce que vous dites, vous commencez à faire entrer l'abondance dans votre vie, car elle 

est attirée par votre maîtrise.  

Mes chers, c'est identique à tout ce que nous avons enseigné. Il y a ceux qui remettent tout en question et disent : « Ça 

doit être donnant-donnant ! Que se passerait-il si tout le monde devenait abondant sur cette planète ? Ce n'est pas 

possible ! » Je vais vous dire que cela peut arriver ! Cela peut arriver ! Voyons si le résultat sera la paix sur terre, mes 

chers !  

L'abondance n'est pas un tas d'or, l'abondance c'est prendre soin de soi pour ne pas avoir faim ! L'abondance est bien 

différente de ce que vous avez peut-être même défini, de sorte que vous êtes financièrement en paix dans votre société, 

de sorte que vous êtes dans un endroit où vous ne vous inquiétez pas ! L'abondance, c'est avoir la paix ! Vous reprenez 

l'ensemble de la terminologie à la place d'avoir un tas d'or.  

Cela devient être en paix, avoir assez à manger, ne pas avoir faim et survivre facilement dans un environnement social ! 

Et il y en a encore qui diront : « Ce n'est pas valable pour tout le monde, il y a quelque chose qui ne va pas dans cette 

vision ! » Et cela aussi, c'est quelque chose que l'on vous a dit qui est incorrect !  

D'autres planètes l'ont fait, mes chers, elles savent comment, et cela a également à voir avec ce qui vient, d'où vous tirez 

votre énergie, d'où vous tirez votre nourriture, le flux de ce que vous pensez devoir être pour générer certaines choses, 

et tout cela évolue. Et vous commencez à comprendre et à réaliser : « Wow ! Tout le monde peut en bénéficier, peu 

importe qui il est ! » Et si vous n'étiez pas celui que vous pensez être ?  

Je veux que tu traverses ce pont avec moi, car je veux que tu réécrives tout ce scénario pour toi et les autres. Reste avec 

moi. Cela peut sembler être le même genre d'exercice que tu as déjà fait, mais pas vraiment. Je veux que tu prennes ma 



 2021 - Kryeon 115 

main et que tu te prépares à traverser le pont, cette séparation métaphorique entre ce qui est connu et linéaire, et ce qui 

est inconnu et multidimensionnel.  

L'inconnu est souvent effrayant pour les gens, parce qu'ils ne savent pas ce qu'il y a vraiment après. Et si l'après signifiait 

vraiment quelque chose de plus grand et de plus vaste, jamais négatif, mais toujours positif ? C'est de cela qu'il s'agit. 

Prends ma main, et traversons le pont.  

C'est un endroit grandiose dans lequel on se retrouve, qui dégouline de compassion, de paix et d'amour, et tu te rends 

compte que c'est le vrai toi, pas celui que tu croyais être toi. C'est ton âme, très cher, tu es dans l'énergie de ton âme et 

c'est ce qui se trouve de ce côté du pont : c'est l'énergie de ton âme, où toutes les choses sont possibles, où l'idée de 

miracle et de magie est réelle chaque jour, quoi que tu penses que ces mots signifient, c'est réalisable et faisable parce 

que tu fais partie du Créateur qui a créé toutes choses. C'est ton âme !  

Elle est éternelle dans les deux sens, elle a toujours existé et existera toujours. C'est ton âme ! Et maintenant, dans ce 

temps défini, elle existe avec toi et dans ton corps humain. Je veux que tu entres dans ce théâtre par ce portail, cette 

porte que nous te demandons souvent de franchir, dans ce théâtre en rond.  

Celui où tu ne sais jamais qui va s'asseoir sur les fauteuils aujourd'hui, et si tu vas être debout ou assis sur la scène, ou si 

tu vas être seul. Le théâtre en rond est un théâtre avec un public autour et il est en creux. La scène est surélevée, tu dois 

donc descendre dans le public puis remonter sur la scène. Il n'y a encore personne dans le public, il viendra plus tard.  

Donc si tu le souhaites et que tu veux te joindre à moi, cette fois-ci, c'est un peu différent. Vas-y, monte sur la scène, 

assieds-toi sur la chaise ! La chaise est là, les projecteurs sont braqués sur elle comme toujours, et c'est une chaise avec 

ton nom dessus, elle peut même être en or, elle est si précieuse, c'est là que tu t'assois et que tu te détends, que tu 

profites et que tu es, à cause de ce qui va se passer ensuite.  

C'est une expérience difficile à décrire, et elle arrive à point nommé, c'est-à-dire que dans quelques années, si les gens 

écoutent ce message, et quand ils le feront, il faudra être là pour comprendre ce qui se passe. Il n'y a jamais eu de 

moment, mon cher, où il y a eu une plus grande division dans les comportements et les idées que maintenant.  

Partout dans ce monde particulier et surtout dans votre culture et dans votre société, vous êtes polarisés, vous 

commencez à vous aligner dans de nombreuses directions différentes, à cause de ce qui se passe. Et ce n'est pas 

seulement politique, mon cher. Ceux qui croient ceci et cela, et ceci et cela, tant de couches de croyances et 

d'incrédulité, et d'idées du bien et du mal, et de ce qui devrait et ne devrait pas, qui commencent à séparer beaucoup 

d'entre vous, de beaux amis qui vous aiment depuis longtemps, de votre famille.  

Et tu t'assieds ici et tu te demandes : « Est-ce que ça va se guérir tout seul ? Que dois-je faire maintenant ? » En effet, 

certains d'entre vous ont eu de telles déceptions, que vous essayez de faire passer un message, par exemple ce que 

vous croyez vraiment, ou essayer de dire quelque chose, et vos amis sont tout le contraire et disent : « Comment peux-tu 

être aussi stupide pour croire ce que tu crois ? »  

Et vous les regardez en disant : « Je ressens la même chose à propos de vous ». Et puis la porte est claquée et vous ne 

les revoyez plus depuis un moment et vous réalisez qu'ils sont partis, parce que c'est impossible à guérir et vous direz : « 

c'est dur ». La famille vous appellera et vous dira : « Je sais que nous sommes de la même famille mais ça n'en a pas l'air 

parce que tu ne penses pas correctement ! »  

Et ils vont te reprocher un truc ou un autre. Ce n'est pas toujours une question politique ! Et tu raccroches le téléphone 

et tu réalises : « C'est une relation meurtrie, que j'avais avec quelqu'un que j'aimais ! »  

Voilà qui sera dans le public aujourd'hui, et ils sont en train de prendre place, et je veux que tu les voies arriver et se 

regrouper, ce qui est inhabituel parmi ceux qui croient ceci et cela, ceux qui sont dans des partis politiques, c'est une 

chose étrange à regarder, n'est-ce pas ? Ils se regroupent tous et ils ne savent pas vraiment ce qui va se passer, mais ils 

sont assis. Je vais te dire que c'est une métaphore. Sont-ils là ? Ne sont-ils pas là ?  

C'est une métaphore de ce qui peut arriver. Ils te regardent parce que tu leur a proposé d'être là, d'une certaine manière 

tu as dit ésotériquement : « Venez dans ce théâtre dans lequel je vais souvent, je veux vous montrer quelque chose, je 

veux vous montrer quelque chose ! » Et ils sont assis là.  

Et soudain, alors qu'ils sont assis là, peut-être qu'un ange apparaît sur scène à côté de toi ou quelque chose comme ça, 

et une bulle vous entoure les deux, toute la scène et tout le théâtre. Et soudain, dans cette bulle, une magie de la 
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conscience se produit, et toutes les choses qui te séparaient d'eux, d'eux tous, disparaissent ! Ils ne peuvent même pas 

se rappeler de ces choses !  

Et soudain, pendant un instant ou deux, ils ne se souviennent plus de toutes les choses qui les ont divisés, qui les ont 

séparés et divisés ! Et ils regardent autour d'eux et ils se rencontrent réellement pour la première fois, et ils se 

reconnaissent et ce sont des retrouvailles ! Et puis ils te regardent parce que c'est ce que tu as accompli et ce que tu 

leur as apporté !  

Et ils voient et comprennent qu'une vague d'amour se dirige vers toi, parce que tu les as amenés ici, que tu as en 

quelque sorte produit un miracle dans leur vie et qu'ils se retrouvent à nouveau ! Et certains d'entre eux commencent à 

pleurer, ils montent sur scène et viennent vers toi en disant : « Je ne sais pas ce que tu as, ou ce que tu as fait, mais 

merci, merci parce que je t'aime ! Pardonne-moi pour tout ce que j'ai pu dire parce que je t'aime ! »  

Et ils commencent à t'observer, à t'acclamer et à applaudir ce que tu leur as apporté ! Ils n'auraient jamais pu faire ça 

sans un miracle ! Tout ce qui vous divisait a disparu. Pourquoi est-ce important ? (rires) Parce que cela se passera ainsi 

dans quelques années !  

En d'autres termes, toutes les choses qui existent aujourd'hui, qui vous auraient séparé si durement de ceux qui vous 

aimaient, ne seront plus là, parce que c'est ce qui se passe avec le temps : les attitudes changent, les partis politiques 

changent, les conditions changent, et alors vous regardez en arrière et vous vous dites : « Pourquoi ? Pourquoi ai-je 

pensé de cette façon, ou fait ceci, pourquoi ai-je dit ce que j'ai dit, alors que tout cela est si temporaire ? »  

En attendant, ils sont tous en ce moment dans un état de reconnaissance extraordinaire pour ce que tu leur as apporté. 

Très cher, lorsque tu quitteras cet endroit et que tu retourneras à ce que tu appelles ta réalité, et que tu penseras que 

toutes ces barrières sont à nouveau là, repense à cela car l'amitié et l'amour qui vous ont réunis pour la toute première 

fois sont toujours là !  

Et peut-être que quelques mots de compassion et de guérison suffiront pour qu'ils te regardent et disent : « Comment 

as-tu fait ça ? » Ou tu peux les appeler et leur dire : « Tout d'abord, je veux te dire que, peu importe ce que tu penses de 

moi, j'aime vraiment notre amitié, et j'y tiens vraiment, peu importe combien de temps nous serons ensemble, mais s'il te 

plaît, sache que ce qui m'a attiré au départ chez toi, ou dans ta famille, ce que j'aimais chez toi, je l'aime toujours ».  

Et puis quand tu raccroches le téléphone, regarde ce qui se passe ! Ha ha ! Parce qu'ils vont commencer à voir la magie 

de l'ange que tu leur as offert aujourd'hui ! Reste ici ! Je veux que tu restes ici et que tu en profites pendant un petit 

moment. C'est réel ou ce n'est pas réel ? Tu me le diras plus tard quand les choses commenceront à changer. Et c'est 

ainsi.  

 

 Cercle du 12 
10 novembre 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Voici la deuxième semaine d'une série de quatre canalisations, et la série porte sur l'éveil. Maintenant, chaque fois que 

nous donnons cette canalisation à ce propos, dans une série de quatre éléments, nous faisons une petite révision, car il 

y a ceux qui tomberont sur cette canalisation sans avoir entendu les autres. Le sujet est le suivant : les attributs de l'éveil 

sur cette planète sont nombreux, et certains d'entre eux sont étranges.  

Et quand nous disons étranges, cela signifie ce qui n'est pas attendu dans la spiritualité que vous avez étudiée, ou ce que 

vous attendez que la spiritualité vous donne ou fasse pour vous. Si nous disions que les gens se sont éveillés à une idée 

plus grande de Dieu, quels seraient les attributs auxquels ils pourraient s'attendre ?  

Ils seraient alors soudainement capables de voir des choses qu'ils ne voyaient pas, comme la splendeur de la planète, 

peut-être verraient-ils les élémentaux qui viennent d'être mentionnés, peut-être ressentiraient-ils cette paix et cette 

sérénité, tout cela parce qu'ils s'éveillent à la lumière qu'est Dieu. 

Nous avons parlé dans la première session d'une métaphore selon laquelle la conscience de la planète a été comme 

dans une pièce sombre, avec une très faible lumière pour y voir. Et c'est à cause de cette faible lumière que tant de 
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choses se sont produites ! Le manque de confiance, la corruption, la cupidité, toutes les choses qui ramènent tout à soi, 

faute de lumière.  

S'il y avait une forte lumière, vous pourriez tout voir, et si vous pouviez tout voir, vous n'auriez pas besoin de faire ces 

choses, mes chers. Vous pourriez voir vos voisins, vous pourriez voir ce qui leur arrive, vous pourriez les aider sans 

passer par ce genre de choses dans une pièce sombre où vous devez vous lever et les chercher sans être capables de 

les voir -tout cela métaphoriquement.  

Nous avons parlé du fait que c'était une boîte, une boîte d'obscurité, et c'est la conscience, et c'est là que vous vous 

trouviez. Et enfin, nous avons parlé d'une porte dans un coin avec une lumière vive derrière elle, et elle est ouverte 

comme une fente, et la lumière brille si intensément à travers la fente. Et certains en ont peur, et d'autres vont droit vers 

elle !   

Et si vous allez droit vers elle et que vous l'ouvrez, alors la pièce commence à être inondée d'une plus grande lumière. 

C'est une métaphore, mon cher, vous ouvrez une porte et d'autres en bénéficient. Est-ce que vous voyez cela ? S'il vous 

plaît, comprenez que ce que vous faites ensuite dans votre vie en vous éveillant à une vérité plus grande, aide ceux qui 

vous entourent ! C'est toujours le cas, mais ce n'est pas le sujet de canalisation. 

S'éveiller à l'être humain, à vous, à votre psyché, à votre personnalité, à ce que vous êtes, comporte certains attributs 

étranges. Nous en avons mentionné certains, certains que vous reconnaissez, et plusieurs d'entre vous reconnaîtront 

ceux auxquels vous ne vous attendiez pas. Jusqu'à la quatrième canalisation, nous allons vous en donner quelques-uns. 

Vous n'êtes pas tous impliqués avec la totalité des attributs, mais certains d'entre vous sont impliqués avec certains, et 

donc vous vous y retrouverez.  

La quatrième canalisation vous expliquera pourquoi. Nous vous dirons pourquoi il devrait y avoir des choses aussi 

étranges qui se produisent avec l’éveil d’attribut spirituel. A propos du premier : certains d'entre vous ont besoin de 

dormir plus longtemps. Ces choses que je vais vous donner sont de nature physique. Certains d’entre vous ont besoin 

de dormir plus longtemps. Il y en aura qui diront : «C'est peut-être dû à l'âge, ou au fait que je suis plus fatigué». Non, ce 

n'est pas le cas. En fait, certains vous diront qu'en vieillissant vous avez  

besoin de dormir moins ! (rires) Peut-être en revenant au stade de l'enfance ! Mais vous dormez davantage, et vous avez 

besoin de dormir plus longtemps et vous le savez, parce que le temps que vous dormiez avant n'est pas vraiment 

suffisant ! Et donc vous prolongez ce temps, ou vous essayez de le faire pour ceux d'entre vous qui ont un emploi du 

temps chargé, et vous réalisez que votre corps vous dit : «J'ai besoin de dormir plus !» 

Je vais vous donner un indice sur ce qui va suivre dans la quatrième canalisation. Les indigènes de cette planète se 

couchaient quand le soleil se couchait, et se levaient quand il se levait (rires). Cela fait plus de six heures de sommeil. Et 

pourtant, voici une population d'individus très occupés à qui l'on dit de prendre au moins six ou sept heures. C'est très 

très différent de la façon dont ça a commencé.  

Vous pourriez même dire que vous repoussez les limites de ce que votre corps devrait avoir ou de ce qu'il veut ! Mais il y 

a une raison plus importante. Il y a une raison plus importante pour laquelle vous devez dormir plus longtemps ! Il y a un 

processus qui se déroule pendant votre sommeil !  

Certains d'entre vous le savent à cause du genre de rêves qu'ils ont fait. Maintenant vous pourriez dire : «Attends une 

minute, Kryeon, je ne fais pas de beaux rêves ! En fait, je fais de mauvais rêves. Ils me rappellent toutes sortes de 

choses, et je n'aime pas ça !» Et si c'était une façon pour votre cerveau de décharger des mémoires définitivement, du 

fait que vous êtes en train de vous réveiller ? Voyez-vous ce que je veux dire ?  

Les psychologues vous diront que le cerveau se réinitialise pour ainsi dire, peut-être même chaque nuit, et c'est 

pourquoi vous avez besoin de dormir ! Et puis dans le processus, il y a beaucoup de choses qui passent par vos 

synapses et votre mémoire, et on ne peut pas vraiment expliquer ce que c'est, mais je vais vous dire ce que c'est dans 

ce cas particulier : vous êtes en train de rejeter les choses dont vous n'avez plus besoin dans votre mémoire !  

Et ce rêve est un moyen de les faire remonter, comme l'huile à la surface de l'eau pour pouvoir la jeter ensuite. Si vous 

faites sans cesse le même mauvais rêve, c'est un signal : peut-être devriez-vous vous en occuper maintenant et le jeter. 

Mais il y a plus. Certains d'entre vous, pas tous, sont réveillés la nuit sans que vous puissiez comprendre pourquoi, et 

cela se produit souvent à 3 heures ou 3 heures 30 ! Et certains d'entre vous rigolent maintenant parce que c'est 
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exactement ce qui se passe pour eux ! Dans la chambre vous avez un réveil que vous pouvez regarder, vous vous 

tournez vers lui et vous vous dites : «Non, pas encore !» Voilà, il est 3h30 ! C'est fait exprès, mes chers !  

Tout d'abord parce que cela se produit régulièrement et à un moment précis, cela essaie d'attirer votre attention, il y a 

quelque chose qui se passe. Parfois, l'inné, l'Esprit, mais surtout l'inné, le corps, lorsque vous vous éveillez, commence à 

vous donner des indications sur des choses que vous devriez peut-être savoir.  

Vous ne pouvez pas vous éveiller à une vérité plus grande et conserver toutes les vieilles énergies, et simplement vous 

promener et dire : " Maintenant je suis éveillé ", en gardant toutes les vieilles habitudes et toutes les vieilles choses, et en 

agissant de la même manière avec la même conscience et la même personnalité ! À moins que ce ne soit la première 

fois que vous entendiez cela ?3h30 ? Et que se passe-t-il à 3h30 ?  

Certains d'entre vous se réveilleront les yeux grands ouverts et se diront : «De quoi devrais-je m'inquiéter, car il n'y a 

vraiment rien ?»Ou bien certains d'entre vous diront : «Oh oui, je m'inquiète pour ça !», ou bien : «Oh oui, ça m'est arrivé 

!» C'est une autre façon d'attirer votre attention sur une chose : on travaille avec vous ! Certains disent qu'on travaille sur 

vous.  

Non, on travaille avec vous ! Afin de décharger certaines de ces choses dans votre esprit, dans votre subconscient en 

particulier, dont beaucoup de nos invités dans ce programme vous ont dit qu'elles devaient être travaillées. Mais c'est un 

travail automatique parce que vous commencez à vous éveiller à une vérité plus grande, parce que vous avez vu une 

lumière plus grande. 

Combien d'entre vous sont incités à manger des aliments différents ? Combien d'entre vous ont développé 

soudainement des allergies aux aliments qu'ils ont toujours mangés ? Là encore, il y aura ceux qui vous diront que cela 

vient avec l'âge et que le corps est surprenant dans sa façon de se comporter en fonction de son âge (rires). Et si c'était 

autre chose ? J'aimerais vous dire quelque chose maintenant, je veux que vous analysiez ceci.  

Ne me devancez pas, mais si vous avez demandé à votre inné de vous aider, ne soyez pas surpris si vous faites une 

allergie à un certain aliment, parce que c'est votre inné qui vous dit depuis le début que cet aliment particulier n'est pas 

nécessairement à la hauteur de la magnificence de vos cellules, de votre Akash, de quoi que ce soit d'autre !  

Vous aimiez ça, c'est tout ! Cela explique peut-être les maux de tête et d'estomac, et toutes les autres choses qui 

peuvent aller avec ! Et vous disiez : «Moi, j'aime bien ça». Et soudain, il y a une allergie et vous n'en voulez plus ! Bingo ! 

L'inné a fait son travail ! Et vous ne le mangez plus. 

Je suis en train de vous présenter un système, mes chers, de bienveillance et d'amour, où vous commencez à vous 

réveiller dans la lumière, et l'Esprit commence à vous aider en vous donnant des signaux, par l'inné et par les attributs 

que nous enseignons, au sein de votre âme. Beaucoup de choses commencent à se produire, en particulier les choses 

de nature matérielle. Mentalement, certains d'entre vous luttent avec un certain nombre de choses.  

Nous en avons parlé un peu dans le premier message et nous le ferons dans le 3emessage. Mais il y a aussi des choses 

émotionnelles auxquelles vous avez dû faire face. Certains d'entre vous ont dit : «Je ne sais pas comment l'expliquer, 

Kryeon, mais parfois j'ai juste envie de disparaître». Et je vous répondrais : où voulez-vous aller ? Et vous n'avez pas de 

réponse, vous ne dites pas : «Je veux aller dans un endroit meilleur».  

Vous dites peut-être simplement : «Je veux disparaître pendant un certain temps». C'est votre façon de dire : «J'aimerais 

arrêter l'horloge. Je voudrais arrêter le train, je voudrais descendre pour un petit moment, peut-être prendre des 

vacances et puis rentrer». C'est votre désir de paix (rires). Et c'est ainsi que cette canalisation particulière a commencé : 

le désir de paix, surtout maintenant dans votre vie.  

Et il n'y a aucun moyen pour certains d'entre vous d'avoir la paix, à moins que ce ne soit durant votre sommeil ! Et même 

là, il est perturbé. Il y a donc un désir émotionnel pour certains d'entre vous de disparaître. C'est la meilleure façon de le 

dire, et cela ne veut pas dire que vous allez arrêter de vivre. Cela signifie simplement que vous voulez descendre du train 

pour un moment ou deux.  

C'est un désir de paix dans votre vie qui ne s'est peut-être pas manifesté depuis un certain temps. Maintenant, regardons 

cela : vous ne l'avez pas souhaité jusqu'à ce que vous commenciez à vous éveiller. Vous avez simplement mis le nez au 

sol et fait face à la situation. Vous faites avec. C'est ainsi que vous survivez sur la planète : vous faites avec, et soudain 

vous vous dites : «Et si je n'avais pas à y faire face avec la vieille énergie et les vieilles méthodes ?  



 2021 - Kryeon 119 

C'est ce que j'ai fait. Et si je pouvais arrêter le train juste un moment et descendre, avoir de petites vacances paisibles et 

puis remonter, et puis avoir de nouveau de petites vacances paisibles pendant que je disparais à nouveau et revenir ?» 

Bien sûr, c'est très ésotérique, mais c'est réel, n'est-ce pas ? 

Un attribut de plus : certains d'entre vous le savent, d'autres non. Certains d'entre vous connaissent des pics plus élevés 

et des creux plus bas. En d'autres termes, la gamme d'émotions commence à atteindre un pic, et qui ne s'est pas 

produit. Certains d'entre vous, qui se sentent si bien dans leur stabilité émotionnelle, commencent à réaliser qu'ils ne 

sont pas stables en ce moment.  

Mes chers, tout ceci est un recalibrage. Il s'agit de recadrer ce qu'est un être humain qui commence à s'éveiller, dont les 

cellules vibrent différemment, et dont la conscience commence à voir la lumière qu'elle n'a jamais vue auparavant. Le 

sujet de ce mois portent sur les choses bizarres dont je voulais vous parler, qui concernent l'éveil et qui ne sont pas 

vraiment discutées par qui que ce soit. Il y a davantage, comme vous le savez, car nous n'en sommes qu'à la moitié. 

Venez pour en entendre davantage. Je pense que vous allez aimer.  

Et il en est ainsi. 

Cercle du 12 
17 novembre 2021 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous avons commencé une série, et elle a pour thème les 

attributs de l'éveil qui peuvent être étranges ou différents. Dans cette série particulière, cette fois-ci, je vais parler de 

certaines choses que vous pourriez ressentir intérieurement. Certains diront psychologiquement, et nous dirons que 

c'est plus que cela, beaucoup plus que cela.   

Dans la quatrième canalisation, je révèlerai pourquoi tant de ces choses bizarres accompagnent l'éveil, ou le processus 

d'éveil, mais je voudrais à nouveau faire un résumé. Quand vous pensez à l'éveil, nous parlons de la découverte d'une 

plus grande vérité.  

Et comme nous l'avons dit, surtout dans le premier message, c'est presque comme si pendant des siècles la conscience 

de l'humanité avait été dans une sorte de boîte, et c'est une boîte qui est équilibrée avec une certaine quantité de 

lumière et d'obscurité, et de conscience qui n'est jamais vraiment élevée, comme une pièce qui était peut-être faiblement 

éclairée. Vous étiez là à survivre du mieux que vous pouviez pendant des éons.  

Et encore une fois, nous avons comparé cela à une porte qui commence à s'ouvrir, où il y a une lumière extrêmement 

brillante derrière, et vous pouvez voir cette lumière dans la fente, la porte commence à s'ouvrir, et beaucoup de gens 

sont attirés par cette porte, et ils ont peur et ils disent : «Éloignez-vous d'elle !» Alors que d'autres se dirigent droit vers 

elle.  

C'est un choix personnel, c'est une métaphore du fait d'être en conscience sur la planète et d'avoir le libre choix de 

regarder ou de ne pas regarder quelque chose que certains disent être mauvais, et où d'autres disent que c'est peut-être 

la vérité. Et pour ceux qui sont attirés par cette porte et qui voient cette lumière vive, soudain la porte commence à 

s'ouvrir, peut-être pour eux seulement, parce qu'ils l'ont choisie, et la pièce est illuminée. Et soudain, ils voient des 

choses surprenantes, parce qu'ils ouvrent la porte. Ce chemin vers l'ascension dont nous parlons commence par l'éveil. 

Vous vous éveillez à une vérité plus grande. Cette vérité élargie est ce que nous vous enseignons dans le cercle du 12 

où vous allez dans des zones et des endroits où vous êtes jamais allés auparavant dans aucune méditation, et nous 

commençons à vous donner ces choses multidimensionnelles, un déversement peut-être dans ce qui est votre psyché, 

votre âme, et vous commencez à réaliser qu'il y a tellement plus en vous. C'est un processus d'habilitation.  

Ce qu'il fait pour l'être humain, c'est qu'il lui donne un plus grand choix, encore une fois. Cette fente, cette porte avec la 

lumière commence à s'ouvrir, encore plus dans le cercle du 12, et avec le libre choix, vous pouvez la voir ou non, et 

découvrir à quel point vous êtes magnifiques.  

Quel est le jeu d'outils, la trousse à outils, de l'éveil que vous n'avez peut-être jamais eu auparavant et qui vous permet 

d'être plus équilibré, de vous guérir, d'avoir la paix, toutes ces choses que vous réalisez que vous pouvez faire ? L'être 

humain est conçu pour s'équilibrer. L'être humain, même en bonne santé, est conçu pour s'équilibrer. C'est la 
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programmation que vous avez reçue de l'énergie obscure, même depuis la naissance, qui commence à construire les 

obstacles devant vous que vous devez ensuite franchir.  

L'un des plus grands blocages, et nous vous l'avons dit, c'est que beaucoup de gens apprennent qu'ils sont nés indignes. 

Et donc, ce qui est Dieu ou le Créateur n'est pas disponible pour eux à moins qu'ils ne fassent quelque chose, et ils ne 

peuvent même pas parler directement à ce qui est leur âme, ce qui est leur essence véritable. 

C'est un obstacle, mes chers, et ce n'est pas la vérité. Et pourtant, il est là et chez certains d'entre vous, il est si 

profondément présent que vous luttez pour le contourner. Les guérisseurs de ce programme particulier vous l'ont dit et 

redit, et ils vous donnent des méthodes pour commencer à le contourner. Mais beaucoup se dirigent vers cette porte, 

cette lumière qui commence à s'ouvrir et ils voient cette fissure, et ils s'éveillent à ce que j'appelle des moments «aha».  

Je vous ai dit une fois que si vous pouviez vraiment vous voir comme nous vous voyons, cela vous couperait le souffle, 

totalement. Ça vous couperait le souffle. C'est la différence entre ce qu'on vous a appris sur qui vous êtes, et qui vous 

êtes vraiment. Et tout ce que nous faisons dans ce programme, cette émission, est d'essayer de vous montrer cela et de 

vous donner le choix de le voir ou de ne pas le voir.  

Il y a des choses psychologiques qui commencent à se produire pendant l'éveil. La métaphore est la suivante : lorsque la 

lumière commence à briller sur le monde dans lequel vous vivez, vous voyez des choses que vous n'aviez jamais vues 

auparavant. Et en les voyant, des vérités auxquelles vous ne vous attendiez pas sont révélées.  

Et ces vérités vous dérangent parfois un peu, vous, votre psyché, votre esprit, votre conscience, parce qu'on ne vous a 

jamais dit qu'elles étaient possibles. En fait, c'est déroutant pour beaucoup parce que vous êtes si linéaire et l'avez été 

pendant tant d'années, que lorsque cette lumière commence à briller sur vous, il pourrait même y avoir de la confusion. 

Une certaine confusion. Et il y a ceux qui disent : «Comment l'éveil à une plus grande vérité implique-t-il de la confusion 

?» 

Mes chers, tout apprentissage d'un niveau à un autre s'accompagne de cela. Vous devez désapprendre ce que vous 

pensiez savoir. Vous devez passer par un processus où vous vous demandez si c'est bien ou pas. C'est vous. C'est un 

vous complexe. Il doit passer par ce processus, cette porte, pourrait-on dire, et durant cette période, il peut y avoir des 

interrogations, de la confusion.  

Psychologiquement, certains d'entre vous posent des questions et ressentent certaines choses. Ce message est le 

suivant : vous avez la permission de ressentir ces choses car c'est ce qui se passe.  Certains d'entre vous doutent de qui 

ils sont vraiment. Vous savez que toute cette idée de vie sur Terre vient avec un ensemble de paramètres et de règles 

que vous vous imposez. Ils ne vous ont pas été donnés.  

Comment vous sentez-vous par rapport à ce que vous êtes vraiment ? Et quand tout cela commence à s'estomper et 

que vous voyez une vérité plus grande qui peut en fait éviter certaines de ces choses auxquelles vous croyez, alors vous 

vous demandez si vous n'êtes pas en train de vous perdre. C'est une chose difficile à imaginer, mais en effet, il y a des 

moments où vous pouvez vous réveiller et dire : «Qui suis-je ? Qui suis-je ?  

Parce que je ne suis plus la personne que j'étais il y a peut-être un mois, ou même deux mois». Vous vous demandez 

même si vous n'êtes pas en train de retrouver votre akash, c'est-à-dire que vous êtes peut-être en train de devenir 

quelqu'un que vous étiez avant. Il y a effectivement une part de vérité là-dedans ! Et je vais l'expliquer dans la quatrième 

canalisation également. 

Certains d'entre vous sont en train d'essayer de revisiter leur passé. C'est une chose étrange que vous alliez là-bas et 

essayiez de revisiter votre parcours et d'arranger certaines choses qui n'étaient peut-être pas appropriées. Vous créez 

en fait des scénarios et essayez de corriger quelque chose qui s'est produit dans votre passé, que vous avez peut-être 

fait, ou qui vous a déçu, ou quelque chose qui a changé votre vie pour toujours, et d'une certaine manière vous pensez : 

«Eh bien, cela peut être modifié maintenant».  

Et bien sûr, dans la réalité dans laquelle vous êtes, ce n'est pas possible. Mais vous savez ce qu'est cet exercice ? C'est 

un exercice de maîtrise, et on vous l'a même appris. Vous revenez en arrière et réécrivez les choses, vous les recadrez, 

afin que votre conscience ait une réaction différente à leur égard. C'est la maîtrise.  

Vous vous demandez pourquoi vous passez par certaines de ces choses, car c'est l'idée qu'un être humain avancé se 

fait de la façon d'éliminer les blocages. Est-ce que vous me suivez ? Certains d'entre vous commencent à voir 

différemment les individus qui les entourent. Des individus avec lesquels vous ne vouliez peut-être pas avoir affaire, ou 
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dont vous disiez auparavant : «Je vais les ranger là-bas, mais ce ne sont pas mes amis», et la lumière vous montre 

quelque chose de grandiose à leur sujet et vous vous dites : «Oh mon Dieu ! Je ne le savais pas».  

Et vous vous retrouvez attiré par ce qu'ils ont ou qui ils sont, ou par leur attitude ou leur énergie, alors qu'avant vous ne 

l'étiez jamais, ha ha ! et vous vous demandez : «Que se passe-t-il en moi ? Suis-je en train de devenir un peu fou parce 

que j'aime soudainement ces nouvelles personnes que j'ai en quelque sorte rejetées auparavant au fond de moi ?» Et 

vous réalisez que vous les regardez comme un Maître les voit. C'est une idée qui suscite l'éveil !  

Certains d'entre vous se sentent peut-être même coupables de ne pas avoir vu cela avant, et vous essayez alors de 

recadrer cette idée. Mes chers, lorsque vous ouvrez cette porte, la maîtrise commence à couler en vous et provoque 

toutes ces choses pour lesquelles vous avez la permission de vous sentir confus.  

Mais dans le processus, les choses vont s'arranger d'elles-mêmes, et vous aurez tous un moment où vous regarderez en 

arrière, vers le passé, et où vous direz : «Je ne suis pas l'être humain que j'étais l'année dernière». Et alors vous saurez 

que vous vous êtes éveillés. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Je vous en dirai plus la prochaine fois. Et il en est 

ainsi. 

 

 

Cercle du 12 
24 novembre 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la quatrième canalisation de la série de 4 que 

nous avons commencée il y a quatre semaines, intitulée : les attributs étranges de la conscience. Et pourquoi seraient-ils 

étranges ? Eh bien, vous connaissez maintenant certains de ceux que nous vous avons donnés, et ils n'étaient peut-être 

pas proportionnels à ce que vous pensiez que la conscience apporterait.  

Maintenant, pour ceux d'entre vous qui n'ont pas vu ou entendu les trois autres, laissez-moi vous donner un résumé. La 

conscience est le terme utilisé pour désigner l'être humain qui s'est éveillé à une vérité plus vaste. La vérité plus étendue 

dont nous parlons est semblable à celle d'une conscience qui se trouve peut-être dans une boîte, et qui pense être 

complète. C'est l'intellectuel qui croit qu'il peut penser à tout, mais il ne le peut pas.  

Il semble y avoir une boîte de croyance autour de presque toute l'humanité, et ce depuis des siècles. Et ce sont toujours 

les mêmes types de croyances. La technologie se développera, des inventions verront le jour, et la société pourra 

évoluer et changer, et utiliser la technologie, mais la boîte de conscience semble rester la même.  

Lorsque nous sommes arrivés sur cette planète, mon partenaire a commencé à canaliser, et la première chose que nous 

vous avons dite, c'est que ce que vous attendiez des années 2000 et suivantes n'allait pas se produire. Nous vous avons 

dit qu'il n'y aurait pas de 3ème guerre mondiale. 

Nous vous avons dit, à propos de ceux qui acceptaient les écritures qui disaient qu'il y aurait quelque chose de 

remarquable qui se produirait, une ascension et beaucoup d'autres choses, que ça ne se passerait pas comme ça. 

Beaucoup de gens ont été effrayés de l'an 2000 et au-delà, et nous vous l'avons dit. Et nous avons dit que quelque chose 

de remarquable pourrait se produire.  

Et lorsque nous avons commencé en 1989, il y avait encore une possibilité, parce que l'humanité pouvait faire ce qu'elle 

voulait pour s'autodétruire, mais vous ne l'avez pas fait. En fait, c'est le contraire qui s'est produit, et vous avez vogué tout 

droit vers l'an 2000, dont tout le monde avait si étonnamment peur. Et puis vous avez commencé à examiner ce que les 

anciens avaient dit sur ce qu'il allait se passer en 2012.  

Une sorte de changement remarquable, et tout était lié à la conscience, et tout était dû à la rotation de la planète, à son 

oscillation et à sa position dans les étoiles. Ce que la planète allait alors générer était cette précession des équinoxes, et 

quelque chose allait se produire au niveau de la conscience. Ça c'était l'ancienne prophétie. Voilà le résumé. Et au cours 

des trois dernières semaines, nous vous avons donné quelques attributs étranges qui viennent avec la conscience.  
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Voici ce que je veux vous dire : cette boîte dans laquelle vous avez été coincé, cette boite de la conscience, si vous 

voulez, elle commence à se fissurer. C'est presque comme si ceux qui sont dans une pièce sombre voyaient 

soudainement une porte et qu’il y avait de la lumière derrière.  

Maintenant, si vous regardez cela et que vous êtes dans une pièce sombre, il y a deux réactions : soit vous allez en avoir 

peur, et beaucoup en ont peur, soit vous allez aller droit vers elle, vous allez l'ouvrir et voir ce qu'elle contient. Et ceux qui 

s'éveillent et demandent ce qu'est cette lumière qu'ils n'ont jamais vue auparavant deviennent plus conscients. Et nous 

appelons cela : l'éveil.  

Maintenant vous savez. Alors, quelle est cette conscience, et quelle est cette lumière ? C'est ce dont nous avons parlé 

dans le cercle du12 depuis un an maintenant. Mes chers, ce que je veux vous révéler est ceci : il y a quelques attributs 

étranges que nous vous avons donnés, et nous allons vous en donner davantage, et ensuite nous allons révéler un peu 

plus pourquoi ils se produisent d'une manière si étrange du fait que vous ne vous y attendiez pas. La prise  

de conscience est généralement un éveil à la vérité spirituelle, et vous voyez les anges et vous le réalisez, mais cela n'a 

rien à voir avec cela. Cela a à voir avec vous ! Et nous vous avons transmis ces choses. Les choses auxquelles vous êtes 

reliés, commencent à se détacher, si vous avez remarqué. C'est la meilleure façon de dire maintenant que, dans la 

première canalisation et le premier attribut, nous vous avons dit une chose et que maintenant nous allons vous dire le 

contraire.  

Nous vous avons dit dans la première canalisation que vous alliez commencer à avoir de la patience avec des choses 

avec lesquelles vous n'avez jamais été patient auparavant. Maintenant, nous allons vous proposer le contraire : les 

choses qui allaient très bien avant, vont maintenant vous rendre dingues.  

Certains d'entre vous commencent à le voir. Combien d'entre vous commencent à réagir de façon étrange à des choses 

qui allaient toujours bien, avec lesquelles vous étiez habitués depuis des années ? Vous allez dîner en famille, et tout le 

monde se plaint, et vous grimacez à chaque fois que vous entendez ces plaintes et vous commencez à réaliser que 

quelque chose ne va pas, que ce n'est pas normal.  

C'est un éveil à une conscience supérieure qui commence à voir ce qui se passe avec les programmes de chacun. En 

d'autres termes, le subconscient jaillit, encore et encore, et vous êtes soudainement conscient de cela, et cela ne vous 

convient pas !  

Il y a des blagues, peut-être, qui sont racontées aux dépens des autres, et vous en avez toujours ri, vous avez toujours 

pensé que c'était génial, mais maintenant vous grimacez en les entendant et vous vous dites que quelque chose ne va 

pas ! Que cela n'est pas normal ! 

Il y a d'autres choses bizarres qui peuvent arriver, les centres d'intérêt commencent à évoluer. Qu'est-ce qui vous fait 

plaisir dans vos loisirs ? Et voilà qu'ils se mettent à évoluer ! Certains d'entre vous qui ont été investis dans des choses 

comme le sport ou autre depuis toujours, commencent soudainement à changer d'avis !  

En fait, ceux qui sont encore impliqués dans ces activités vous regarderont et diront : «Que t'est-il arrivé pour que tu 

commences à t'intéresser aux oiseaux ?» Ha ha ! Quelqu'un ici avait besoin d'entendre ça. Et c'est vrai ! Il y a peut-être 

une sorte d'attachement à la planète, aux animaux. Vous commencez à vous éveiller à une idée différente du rôle des 

animaux. Mes chers, c'est un changement radical de qui vous êtes ! Quelqu'un l'a-t-il remarqué ? 

Ce sont les choses dont nous parlons qui sont des attributs étranges de l'éveil. Et vous pourriez dire : «Cela n'a rien à 

voir avec ma spiritualité». Et c'est là que je vais vous dire qu'elles ont tout à voir avec votre spiritualité et je vais vous 

expliquer dans un instant pourquoi. Qu'est-ce qui crée des expériences d'éveil si inhabituellement éloignées de ce que 

vous pensiez pouvoir faire ?   

En voici une importante : certains d'entre vous ont le sentiment de ne plus être à leur place dans leur culture. Qu'en est-il 

de celle-ci ? Où que vous soyez né, vous êtes fier de votre culture, vous la connaissez si bien, c'est vous, et soudain 

certains d'entre vous regardent autour d'eux et disent : «Je ne me sens pas à ma place ici !» Ce n'est pas qu'il y ait une 

autre culture dans laquelle vous préféreriez être, c'est juste que vous ne vous sentez pas aussi à l'aise qu'avant dans la 

vôtre !  

C'est un gros problème. Il y en a tellement qui vivent cela, qu'ils pensent même qu'ils deviennent fous, que les choses 

qu'ils aimaient avant, ne leur plaisent plus maintenant. Les choses qui étaient acceptables ne le sont plus maintenant. Et 
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bien sûr, et nous l'avons souvent mentionné, cela cause des problèmes à la maison ! Parce que maintenant votre conjoint 

ou votre partenaire peut vous regarder et dire : «Qui es-tu ?» Ha ha !  

Parfois, ils vont adorer le changement ! Et parfois, ils ne l'aimeront pas. Cela dépend de leur chemin, très chers, et nous 

en avons déjà parlé. Voici la révélation : certains peuvent comprendre cela, d'autres non. Vous pouvez penser qu'un éveil 

vous permettra de voir des êtres angéliques.  

Vous pouvez penser que l'éveil vous apportera plus de vérités de Dieu que vous n'en avez jamais vues auparavant. Vous 

pouvez penser que l'éveil vous révélera des choses plus centrées sur la spiritualité, si vous voulez le dire ainsi, et ce n'est 

pas le cas, rien de tout cela est vrai ! Mais c'est le cas ! 

Et si cette porte, cette lumière, quand vous sortez de cette boîte, et si vous commencez à voir et à découvrir quelque 

chose d'autre ? Vous voyez, un grand réveil va vous donner une meilleure vue d'ensemble. Et c'est la raison, très chers. 

Votre âme est immense. Votre âme est plus grande que vous ne le pensez. Dans le cercle du 12, nous vous y 

emmenons, et nous vous le disons, mais vous attendiez-vous vraiment à cela ?  

Alors qu'auparavant vous n'auriez jamais pensé à vos annales akashiques ou à toutes les vies que vous avez vécues 

comme étant significatives pour votre vie actuelle, maintenant vous ne pouvez plus vous en empêcher car, lorsque la 

lumière s'allume, vous commencez à les ressentir toutes.  

Pas d'une manière confuse, très chers, mais d'une manière grandiose, parce que vous commencez à les saisir et à 

choisir, d'une manière subconsciente, à travers votre akash, qui vous avez été qui dépasse peut-être qui vous pensez 

être maintenant. Vous commencez à recevoir certaines des guérisons que vous avez eues dans vos vies antérieures et 

que vous vouliez avoir maintenant, par le biais d'une conscience qui, selon vous, peut maintenant les créer.  

C'est une fente de lumière qui commence à tout vous montrer et vous devenez un peu plus le Maître que vous êtes. Les 

Maîtres savaient tout cela, ils le voyaient, ils comptaient sur le fait qu'ils étaient des Maîtres réincarnés de quelque chose 

d'autre ! Et maintenant cela commence avec vous !  

C'est la révélation du pourquoi de ces choses étranges, la raison pour laquelle vous vous demandez pourquoi vous 

n'êtes pas à votre place dans votre culture parce que votre akash est issu d'une autre culture. Peut-être que ce n'est pas 

une culture que vous pourriez recréer aujourd'hui, mais c'est suffisant pour que vous vous en souveniez et que vous 

vous demandiez : «Ai-je ma place ici ?»  

Et la réponse est : «Oh oui !» Mais c'est l'un des attributs de l'éveil qui n'est pas étrange, il est grandiose ! C'est ce que 

vous êtes ! C'est ce qui est en train de se produire ! Et avec cette maîtrise, une certaine sagesse, une certaine 

conscience va venir à travers cette fente.  

J'ai demandé à mon partenaire de réunir des invités qui présenteraient des éléments dans ce programme particulier, qui 

pourraient vous montrer un peu plus de cette lumière, pendant que vous êtes ici, et vous faire découvrir ce qui va suivre, 

et c'est ce qu'ils font. Et maintenant vous savez. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et il en est ainsi. 

 

La réincarnation – 1 de 4 
Cercle du 12 du 1er décembre 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. L'un des processus ou systèmes les plus profonds -quel 

que soit le nom que vous voulez lui donner -que les êtres humains partagent ensemble sur toute la planète est quelque 

chose que vous avez appelé: la réincarnation. Ceci est le début d'une série de quatre leçons sur la réincarnation. Ceci 

est la première des quatre.  

Les trois autres sont disponibles pour tout le monde, et elles sont sur le site web de mon partenaire où vous pouvez les 

trouver toutes, et elles seront éventuellement affichées pour que tout le monde puisse les voir. Dans ces quatre leçons, 

nous allons vous donner les attributs de la réincarnation.  

Certains d'entre vous ont déjà entendu cela, d'autres non, certains sont controversés parce que vous croyez savoir 

comment cela fonctionne. Nous allons le répéter encore une fois dans les autres leçons de la série et c'est ceci : les 

choses changent au fur et à mesure que vous changez.  
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Alors que cette planète s'élève de tant de façons, il y a plus de lumière, et de bien des façons, elle vous donne une 

nouvelle boîte à outils, une nouvelle boîte à outils de votre âme, si on veut. Vous avez une âme et vous l'avez pour 

l'éternité. Et cette âme unique produit des créations qui viennent sur Terre : des êtres humains, des vies antérieures. 

C'est la réincarnation.  

Nous allons le dire encore une fois parce que nous faisons toujours une révision, mais laissez-moi vous dire que ce 

mécanisme particulier a été le premier à penser, à être intuitif, pour ceux qui auraient une sorte de système de croyance 

ou simplement des croyances sur la planète. Vous allez et vous venez, vous allez et vous venez. C'est même répandu 

parmi les indigènes et leurs croyances.  

Il y a plus de gens sur la planète en ce moment qui croient en ce système particulier, que le contraire, au cas où vous 

vous poseriez la question. C'est un beau système et je vais même renommer la réincarnation en un «système familial». Si 

vous ne retirez rien d'autre de cette discussion, je veux que vous compreniez que c'est fait avec amour. Ce n'est pas un 

système aléatoire.  

Il y a tellement de gens qui se demandent : «Que se passe-t-il quand vous allez de l'autre côté dans cette session de 

planification, ou autre, et que vous revenez ? Est-ce que quelqu'un là-haut lance les dés pour déterminer où vous serez, 

ou y a-t-il une sorte de système où ce que vous n'avez pas vécu, vous devez le vivre, et ce que vous n'avez pas appris, 

vous devez revenir et réapprendre ou réapprendre ?  

En d'autres termes, s'agit-il d'un système de punition ?» (rires) C'est ce que vous avez appris des systèmes actuels où 

Dieu vous punit, parce que vous n'avez pas fait quelque chose correctement. Ce n'est pas un système de punition. C'est 

un système d'amour. 

Voici le principe de base, mes chers.  Vous êtes dans une école d'énergie, de lumière et d'obscurité. Vous venez sur la 

planète de la meilleure façon possible, de la façon la plus aimante et confortable possible, afin de poursuivre l'école. Sur 

cette planète, il y a un système de réincarnation, mais il y a d'autres systèmes sur d'autres planètes où vous avez été, 

mais celui dont nous parlons dans ces quatre leçons vous concerne sur cette planète.  

Nous vous parlerons même plus tard de la Caverne de la Création. Nous vous dirons plus tard où votre cristal est stocké. 

Nous vous dirons que c'est spécifique à cette planète : l'énergie de votre vie passée fait partie de la Terre. Et quand vous 

passez de l'autre côté, la prochaine incarnation, la prochaine expression, est planifiée par vous et ceux qui vous 

entourent pour votre confort, pour que vous reveniez et que vous continuiez ce que vous faisiez, ou pour que vous 

appreniez ce qui sera peut-être la prochaine leçon pour vous.  

Et le but de tout cela est que, leçon après leçon, et expression après expression, vous puissiez développer une 

conscience plus élevée grâce à l'apprentissage. Imaginez. Une grande école en quelque sorte, où vous venez et allez, et 

vous passez à différentes consciences et à différents niveaux quand vous revenez, parce que c'est ce dont vous avez 

besoin !  

Vous avez peut-être progressé, dans la première incarnation que vous avez eue, jusqu'à un niveau qui vous permet de 

revenir à plusieurs classes au-dessus de celle d'un autre individu qui reviendrait, et ce parce que vous avez appris des 

choses. Vous avez peut-être été dans une culture qui était plus aisée et vous avez appris d'elle, ou vous avez peut-être 

été dans une culture qui ne connaissait rien et vous avez quand même dû venir apprendre avec elle. 

Je vais vous donner quelques attributs, tous deux controversés. Et je le fais parce que ce sont ceux dont j'ai parlé à de 

nombreux publics au fil des ans, et auxquels vous ne vous attendez pas et qui vous surprendront. Et il ne s'agit pas du 

tout des détails de la réincarnation. Ce sont des révélations concernant la réincarnation, des révélations, des choses qui 

vous feront dire : «Quoi ? Vraiment ?»  

Et certains diront : «Je n'y crois pas». Certains peuvent même penser que ce que je vais vous dire est controversé, mais 

nous allons commencer ici : quelle serait la chose la plus facile que l'Esprit pourrait vous donner lorsque vous vous 

réincarnez ? Quelle est la chose la plus rassurante, lorsque vous arrivez de nouveau dans ce monde ? Et ce serait d'être 

du même genre. Pensez-y.  

Quel que soit le genre que vous avez, peu importe que je garantisse ce dont vous avez l'air peut-être lorsque vous allez 

revenir, vous ne voulez pas être l'autre genre. Cela représente la plupart d'entre vous. Vous êtes à l'aise dans votre 

corps, vous pensez comme vous pensez, avec le genre que vous avez. Et vous y êtes habitués, surtout ceux qui sont 

venus ici de nombreuses fois.  
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Donc l'idée qu'il y a peut-être un système aléatoire de changement de genre n'est pas vrai. Ce n'est pas vrai ! C'est pour 

la famille, c'est pour vous par amour ! Voici donc le système, c'est l'une des deux choses que je veux vous dire à propos 

de la réincarnation avant que nous vous donnions le planning ou les choses à venir dans les autres leçons.  

Numéro un : dans le contexte du genre, vous venez avec le même genre encore et encore et encore et encore, jusqu'à 

ce qu'il soit temps de changer. En d'autres termes, vous ne passez pas simplement de l'un à l'autre. Cela permet non 

seulement d'être à l'aise dans votre corps, mais aussi d'aider votre conscience à apprendre.  

Vous n'êtes pas ici pour apprendre un autre genre ! Lorsque vous passez à un autre genre, vous avez bien sûr l'idée de 

profiter, de connaître et de vivre ce genre, la connaissance de ce que ce sera, et puis vous restez dans ce genre, encore 

et encore et encore. Vieille âme, vous avez été les deux sexes.  

Mais généralement les vies que vous vivez, beaucoup d'entre elles, 10, 15, peut-être plus, se déroulent dans un seul 

genre ! Mais voici l'information que vous devriez entendre et que beaucoup ne veulent pas entendre à cause des 

stéréotypes de votre culture, de la désinformation, et de ce qu'on vous a dit : lorsque vous basculez d'un genre à l'autre, 

il y a souvent deux ou trois expressions de vie où vous portez encore les attributs de l'autre genre.  

Ainsi, vous pouvez passer 15 vies dans un seul sexe, puis vous changez, et il y a deux ou trois expressions de vous allant 

et venant sur cette planète où vous avez les attributs des deux genres à la fois. Est-ce que cela a un sens pour vous ? 

C'est une expérience de vie antérieure qui se transmet de vie en vie.  Et pendant ces deux ou trois expressions, il y a 

une formule que les gens utilisent : vous êtes gay.  

Pour l'instant, vous aimez ce que je dis. C'est absolument, totalement et complètement normal. Jusqu'à 10% de cette 

planète est en permanence dans cet état de transition de genre ! C'est beau. C'est normal. Cela signifie qu'absolument 

toutes les vieilles âmes auxquelles je m'adresse, qui ont vécu ici vie après vie, ont vécu cette expérience : vous avez tous 

été gays ! Et il y en aura qui secoueront la tête parce qu'ils sont encore dans un vieux concept énergétique de ce qu'on 

leur a dit, ou qui n'aiment pas ça, mais c'est comme ça que ça fonctionne. 

Je vais vous en donner un autre attribut, et celui-ciest le plus positif que je puisse vous donner à propos de ce qui se 

passe sur cette planète en ce moment, qui a tout à voir avec votre prochaine expression. Vieilles Âmes, en particulier 

celles qui traversent ce changement, si je vous demande maintenant :«Voulez-vous revenir ?», la plupart d'entre vous 

diront : «Non ! Je ne reviendrai pas. Je l'ai fait, je ne reviendrai pas».  

Voici ce que j'aimerais vous dire : Oui, vous l'avez fait ! Mais plus encore, pourquoi l'avez-vous fait ? L'énergie a tellement 

changé sur cette planète depuis 2012 et même avant cela, que les vieilles âmes notamment ont acquis ce que nous 

appellerons une «nouvelle boîte à outils», et nous vous en parlerons aussi plus tard. Les choses sont différentes quand 

vous revenez parce que la Terre est différente.  

C'est si difficile à comprendre pour certains, parce qu'ils sont coincés dans une vieille vision de ce qu'est le karma, de ce 

dont il s'agit, de ce qu'est vraiment la réincarnation. Et voici l'information : dans cette nouvelle énergie, mes chers, 

lorsque vous reviendrez, que vous naîtrez et que vous commencerez à grandir -êtes-vous prêts ?  -vous apporterez avec 

vous ce que vous avez appris jusqu'à présent sur cette planète !  

Êtes-vous prêts pour cela ? Vous n'aurez plus jamais à traverser les mêmes problèmes ! L'énergie est tellement plus 

élevée, croyez-le ou non ! Et la lumière commence à se répandre, croyez-le ou non !  Ainsi, lorsque vous reviendrez, à 

nouveau jeune, vous n'aurez jamais à faire les mêmes erreurs, que ce soit en amour, dans vos relations, dans votre 

travail, etc.   

Vous n'aurez jamais à le faire, parce que vous serez éveillé, vous saurez. Pouvez-vous imaginer l'accélération de votre 

croissance spirituelle si vous n'avez pas à surmonter ces problèmes ?  C'est une promesse. Est-ce que ça change 

quelque chose maintenant quand je dis :Voulez-vous revenir ?Vous deviendrez une super-âme, si vous voulez l'appeler 

ainsi.  

Maintenant il y a une autre super-âme qui arrive, et je vous en parlerai dans la quatrième leçon, c'est complètement et 

totalement différent de cela. Mais vous êtes une âme qui démarre sur les chapeaux de roue, c'est-à-dire que vous n'avez 

rien à réapprendre, tout reste acquis. C'est nouveau et vous aviez besoin de l'entendre aujourd'hui. Et ça, mes chers, 

c'est un système d'amour et de famille. Bénis ces êtres humains qui traversent cela de plein gré et sciemment, et qui 

reviennent avec tant de choses à offrir à cette planète. Et il en est ainsi. 

Partie 2 
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Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu. Il y a tellement de choses à dire sur les énergies que 

vous portez presque tous, qui ne viennent pas de cette vie mais d'une autre vie que vous avez vécue auparavant. Ce 

mois-ci, nous parlons de la réincarnation, nous parlons des choses qui sont importantes, des choses que vous avez 

connues, des choses que vous n'avez peut-être pas connues, du système lui-même qui est basé sur l'amour.  

Ce n'est pas un processus, ce n'est pas quelque chose qui est aléatoire, mais quelque chose qui est soigneusement 

conçu pour chacun d'entre vous. Mais mes chers, les choses changent et nous l'avons mentionné plus haut dans la 

canalisation. Nous allons le répéter encore une fois, juste pour mettre l'accent sur les leçons.  

Il y en a qui disent encore que les processus, si vous voulez les appeler ainsi, de l'Esprit, les choses qui sont 

énergétiques et la façon dont les choses fonctionnent avec l'Esprit fonctionneront toujours de la même manière, parce 

que Dieu est le même pour toujours. Nous le répétons pour que vous puissiez tous l'entendre, si vous ne l'avez jamais 

entendu auparavant : cette déclaration est absolument vraie, mes chers. Dieu est le même pour toujours, Dieu est 

amour.  

Mais ce qui a changé et ce qui peut changer, c'est vous, et surtout l'énergie sur la planète et comment elle affecte ces 

systèmes. Nous vous avons parlé à maintes reprises de certains des nouveaux outils que vous détenez en tant que 

Travailleurs de lumière, et de ce que cela signifie pour vous maintenant, qui a changé au fil des ans, en particulier ces 

dernières années depuis le changement. La réincarnation est l'un de ces processus, l'un de ces systèmes qui a changé à 

cause de cela. Vous continuez à aller et venir, c'est en effet toujours une école d'énergie.  

Mais ce qui a changé, c'est ce que vous pouvez en faire, ce que cela signifie pour vous, mais surtout certains de ses 

attributs. C'est ce dont nous avons traité aujourd'hui, en parlant de ce qui est nouveau, dont personne ne vous a jamais 

parlé auparavant, peut-être ce que vous pouvez faire maintenant et que vous ne pouviez pas faire avant. Et nous allons 

étudier l'une de ces choses aujourd'hui, et nous allons l'amener directement au cercle du 12. C'est peut-être l'une des 

meilleures choses que vous pourrez expérimenter sur votre lien avec vos vies antérieures aujourd'hui, si vous le 

souhaitez. 

La dimensionnalité : nous en parlons souvent, nous en parlerons encore. Nous avons commencé à vous dire qu'en effet 

le cercle du 12 est un changement dimensionnel, c'est une leçon sur le changement de dimension. Le cercle du 12, c'est 

vous qui passez de la dimension dont vous êtes conscient, que vous connaissez et avec laquelle vous travaillez, vers une 

dimension que vous ne connaissez pas. Et l'ironie, c'est que la seule dimension que vous ne connaissez pas est celle de 

la Maison, c'est celle où vous passez le plus de temps, car elle représente votre âme.  

Votre âme est en effet éternelle, mes chers, et juste un rappel : Votre âme est une énergie. Ce n'est pas un objet, elle n'a 

aucune mesure, pour ainsi dire, aucune forme quantifiable, elle est tout simplement. Elle est en rapport avec ce que vous 

pensez de Dieu, elle est tout simplement. Mais lorsque vous pénétrez dans cette énergie, et que vous vous asseyez et 

réalisez ce qui est là, c'est vous !  

L'essence de vous est cette âme. Et cette âme représente toutes les expressions que vous avez eues sur Terre. Elle ne 

change pas ! La Terre est si linéaire et si singulière, et tant de systèmes de croyance depuis le tout début se font l'écho 

de ce qui est sur Terre et l'appliquent à tous les cieux et à la façon dont tout fonctionne, sans rien comprendre à la 

dimensionnalité.  

Vous en déduisez que vous naissez avec une âme et qu'elle n'est destinée qu'à cette Terre, et que lorsque vous partez, 

elle ne va nulle part, et qu'elle est ensuite tourmentée. Ou peut-être qu'elle va quelque part mais ne revient pas ensuite. 

Peut-être qu'une autre âme revient et s'appelle à nouveau vous, et vous vous réincarnez. Ce n'est pas comme ça que ça 

marche ! 

Si vous commencez à considérer la logique spirituelle de cette école et à lui donner un sens, où vous évoluez sur cette 

planète en passant d'un niveau à l'autre, où vous vous réincarnez et revenez, où vous apprenez encore et encore, où 

votre conscience commence à s'élever, puis vous commencez à l'appliquer à la planète, et vous apprenez ce qu'est Gaia 

-toutes ces choses, il ne faut qu'un seul point 

central pour les réaliser ! Vous venez d’un seul endroit et vous continuez à partir de cet endroit, allant et venant d'une 

seule plate-forme, si vous voulez l'appeler ainsi, une structure multidimensionnelle appelée votre âme ! Nous allons 

encore y aller aujourd'hui, et nous allons faire quelque chose de différent. 

Dans la culture dans laquelle je vous parle actuellement, c'est une célébration de la grâce de donner. Et dans de 

nombreuses cultures, il y a des moments où l'on s'arrête et où l'on offre des cadeaux, c'est plus qu'une simple 
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célébration de votre naissance, mais une période à part. Parfois, on consacre une période à la lumière, à la danse, à ce 

genre de choses ou à une nourriture spécifique. Dans cette culture, il s'agit d'offrir des cadeaux.  

Chaque enfant sait ce qu'est cette célébration. Nous allons donc reprendre ce principe, et nous allons faire quelque 

chose. Vous allez recevoir un super cadeau aujourd'hui si vous le choisissez. Vous allez recevoir beaucoup de cadeaux 

aujourd'hui si vous choisissez. Mais je veux que vous preniez conscience de leur réalité. Plus qu'un exercice, très chers, 

cela peut être réel.  

Cet exercice, si vous souhaitez l'appeler ainsi et si vous le voyez comme un exercice, est quelque chose que vous 

pouvez imaginer, parce que nous le présentons de manière linéaire. Nous l'avons fait deux autres fois devant un groupe, 

mais jamais dans un cercle du 12. Le cercle du 12 que nous vous présentons maintenant est celui que nous présentons 

les mercredis. Mais le cercle du 12 qui a été testé a été donné en direct pour la première fois il n'y a pas si longtemps à 

Sedona en Arizona. Je vais le reproduire pour que les milliers de personnes qui regardent ce programme puissent aussi 

y participer. Cela peut être profond, si vous participez. 

Je veux que vous traversiez ce pont avec moi dans un instant, depuis cette dimension connue vers la dimension 

inconnue de votre âme. Une multidimensionnalité qui englobe tant de choses, mais le facteur principal est qu'il n'y a pas 

de temps. Nous l'avons déjà dit : le temps est une construction linéaire pour vous ici !  

Et les physiciens seront d'accord avec cela et ils diront qu'il y a des dimensionnalités qui n'ont pas cette construction du 

temps, cela peut aller plus vite, plus lentement ou même se suspendre avec des réalités différentes. Dans votre âme il n'y 

a pas de construction du tout, pas de temps du tout, il ne va pas plus vite ou plus lentement. Il n'est tout simplement pas 

là !  

Cela signifie que tout ce qui a jamais existé, existe en même temps, et que les potentiels de ce qui sera créé sont 

également là. C'est difficile pour vous d'imaginer une telle chose, mais c'est la beauté de votre âme ! Je veux que vous 

vous prépariez à traverser ce pont et à venir quelque part avec moi dès maintenant, où quelque chose va se produire 

que vous n'attendiez pas. 

Prends ma main, traversons le pont ensemble. Traverse le pont dans cet espace, cette énergie qui est ton âme et 

ressens tout d'abord la paix et l'amour dans lesquels tous les problèmes disparaissent. C'est un espace éternel, très 

cher, il te représente longtemps après que les problèmes aient disparu sur la planète, même longtemps après que la 

planète ait disparu, tu es toujours là. Il te représente avant que la planète ne soit créée, il  

te représente avant que tu ne sois un humain. C'est là que tu es : chez toi.  Dans cet espace éternel, très cher, je veux 

que tu entres dans ce théâtre en rond, par cette porte que nous franchissons toujours, et je veux que tu prennes place 

sur cette scène. Toutefois, la scène est très différente cette fois-ci, très différente.  

Devant la chaise sur laquelle tu vas t'asseoir maintenant, cette belle chaise confortable, se trouve un foyer rempli de 

braises qui brûlent, des braises qui consumeront tout ce qui s'en approche. La chaleur n'est pas trop forte pour toi, en 

fait tu ne la ressens même pas car cela (c')est une sensation linéaire. Mais la perspective et la perception sont les 

suivantes : tout ce qui entre dans ces braises n'en ressort jamais.  

Devant toi, très cher, tu as déjà vu un groupe d'individus qui se comptent par centaines ou par milliers, selon le temps 

que tu as vécu, car chacun de ces individus, c’est toi ! Ce sont les expressions que tu as vécues sur Terre, et elles sont 

assises sur des chaises. On a déjà fait quelque chose comme ça avant, mais pas exactement comme ça. Comment est-

ce possible ? Comment peux-tu voir les nombreux toi qui sont là ? 

«Kryeon, il n'y a qu'un seul moi en tant qu'humain», etc. C'est un endroit multidimensionnel !Chaque fois que tu es un 

humain, tu as une conscience spécifique et unique ! Tous ceux qui sont toi sont là ! Est-ce difficile pour toi de 

comprendre que tu peux faire un saut en arrière et te regarder quand tu n'étais pas le toi d'aujourd'hui, mais que l'âme 

est la même ? C'est un ensemble de perspectives, c'est l'école que tu as fréquentée, c'est la pratique qui y est présente !  

Chacun d'entre eux est assis sur une chaise, et chacun d'entre eux tient un présent. Et certains de ces cadeaux sont plus 

grands que d'autres, certains sont petits, ils sont tous emballés et cela, très cher, est une métaphore pour quelque chose 

qu'ils sont sur le point de te donner. Et tu es assis sur la chaise, et tout est calme. Ce n'est pas une célébration. Ce n'est 

pas un rituel. C'est très différent. Un par un, aussi longtemps qu'il le faudra, ils vont se lever et chacun va te donner 

quelque chose. Ce qu'ils vont te donner, très cher, c'est ce dont tu n'as plus besoin et que tu transportes en ce moment 

dans ta psyché, dans ta conscience, depuis des vies passées. 
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Le premier arrive sur la scène, il te regarde et tu le regardes, et tu réalises que tu te regardes dans une autre vie ! D'une 

certaine manière, tu établis une connexion avec chacun d'entre eux, parce que tu l'as vécu et que c'est dans ton corps 

maintenant ! C'est l'expérience de ta vie passée ! Et il prend ce cadeau mais ne te le donne pas, il le jette dans les 

braises. Et chacun d'eux fait une annonce.  

Selon la vie passée, ils diront : «Voici les choses qui t'ont dérangé dans cette vie. Voici le moment où tu es apparu et où 

ces choses se sont produites qui étaient inappropriées et qui te dérangent. Ce sont les choses que tu vis et que tu 

portes qui créent des peurs». Et ils le jettent dans le feu, et ils mettent leurs mains en position de prière et ils disent : 

«Que cela disparaisse à jamais de ta vie !» Dans le public, il y a des individus à l'apparence très inhabituelle.  

L'un d'eux est âgé de trois mois. L'enfant de trois mois dans ce contexte entre sur scène, il te regarde, il tient le cadeau 

et te dit : «C'est à ce moment qu'on est né et qu'on est mort, intentionnellement, pour que nos parents réagissent !Sinon 

ils n'auraient rien fait d'autre. C'est le sacrifice que tu as fait ! Tu t'en souviens. Tu t'en souviens ? Et tu le portes en toi. 

Voilà pourquoi tu n'as pas pu y arriver !» Et il le jette dans les braises en disant : «Que cela disparaisse !  

Toute peur de la mort et de la prématurité que tu pourrais ressentir à l'égard de tes enfants ou de tes enfants potentiels 

s'est envolée !» Et le petit qui n'est même pas censé pouvoir marcher, repart de la scène, et en voilà un autre. Celui-ci 

est manifestement un grand gaillard, même si tu es une femme tu peux apprécier le grand gaillard, et il dit : «Voici quand 

tu t'es noyé et ce n'était pas agréable ! Et on était en mer, tu t'en souviens ?  

On était en mer. Pourquoi n'aimes-tu plus aller à la mer ?» Peut-être que c'est toi. Et ils ont le cadeau à la main et ils le 

jettent dans le feu et disent : «Que la peur que cela a créé dans ta vie disparaisse pour toujours». Une à une, toutes ces 

expériences des vies antérieures qui peuvent vous hanter, vous empêcher de dormir, 

affecter votre subconscient, vous empêcher de vous rétablir, qui vous font avoir peur de la mort ou des relations ou 

même de l'abondance -une à une, elles entrent sur scène ! Et tu te connectes à eux, et ils les jettent dans le feu ! Peux-tu 

voir ça ? C'est la nouvelle énergie de la planète, c'est ce que tu as gagné, c'est ce que tu mérites, c'est ton héritage 

actuellement. 

 Et la raison pour laquelle cela se produit aujourd'hui, c'est pour que tu passes par-là, de sorte que lorsque tu auras fini 

de brûler tous ces cadeaux dans la braise, tu pourras continuer à faire ce pourquoi tu es venu ici, sans les fardeaux qui 

interrompent ce qui te représente vraiment, ta magnificence, ce que tu as à donner aux autres, l'amour que tu as. Ne 

laisse pas les choses qui te dérangent t'arrêter à partir de maintenant. Elles ont disparu. Si tu le souhaites, elles sont 

parties. Je veux que tu restes là et imagines simplement que un à un ils continuent à venir, à venir, à venir.  

A tout moment, si tu le souhaites ou si tu as des doutes, tu peux revenir à cet endroit et permettre qu'ils continuent, car il 

peut y avoir un millier de vies ici pour toi. Et chacune d'entre elles est toujours en toi, et d'une certaine manière, elles 

t'affectent. Mais elles n'ont pas à le faire, plus maintenant. Voici le cadeau qui t'est offert aujourd'hui dans ce cercle du 

12, et c'est peut-être le plus important que tu aies jamais reçu. Je suis Kryeon. Reste, reste. Et il en est ainsi. 

 

La réincarnation – 2 de 4 
Cercle du 12 du 8 décembre 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu. Il y a tellement de choses à dire sur les énergies que 

vous portez presque tous, qui ne viennent pas de cette vie mais d'une autre vie que vous avez vécue auparavant. Ce 

mois-ci, nous parlons de la réincarnation, nous parlons des choses qui sont importantes, des choses que vous avez 

connues, des choses que vous n'avez peut-être pas connues, du système lui-même qui est basé sur l'amour.  

Ce n'est pas un processus, ce n'est pas quelque chose qui est aléatoire, mais quelque chose qui est soigneusement 

conçu pour chacun d'entre vous. Mais mes chers, les choses changent et nous l'avons mentionné plus haut dans la 

canalisation. Nous allons le répéter encore une fois, juste pour mettre l'accent sur les leçons.  

Il y en a qui disent encore que les processus, si vous voulez les appeler ainsi, de l'Esprit, les choses qui sont 

énergétiques et la façon dont les choses fonctionnent avec l'Esprit fonctionneront toujours de la même manière, parce 

que Dieu est le même pour toujours. Nous le répétons pour que vous puissiez tous l'entendre, si vous ne l'avez jamais 

entendu auparavant : cette déclaration est absolument vraie, mes chers.  
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Dieu est le même pour toujours, Dieu est amour. Mais ce qui a changé et ce qui peut changer, c'est vous, et surtout 

l'énergie sur la planète et comment elle affecte ces systèmes. Nous vous avons parlé à maintes reprises de certains des 

nouveaux outils que vous détenez en tant que Travailleurs de lumière, et de ce que cela signifie pour vous maintenant, 

qui a changé au fil des ans, en particulier ces dernières années depuis le changement.  

La réincarnation est l'un de ces processus, l'un de ces systèmes qui a changé à cause de cela. Vous continuez à aller et 

venir, c'est en effet toujours une école d'énergie. Mais ce qui a changé, c'est ce que vous pouvez en faire, ce que cela 

signifie pour vous, mais surtout certains de ses attributs.  

C'est ce dont nous avons traité aujourd'hui, en parlant de ce qui est nouveau, dont personne ne vous a jamais parlé 

auparavant, peut-être ce que vous pouvez faire maintenant et que vous ne pouviez pas faire avant. Et nous allons étudier 

l'une de ces choses aujourd'hui, et nous allons l'amener directement au cercle du 12. C'est peut-être l'une des meilleures 

choses que vous pourrez expérimenter sur votre lien avec vos vies antérieures aujourd'hui, si vous le souhaitez. 

La dimensionnalité : nous en parlons souvent, nous en parlerons encore. Nous avons commencé à vous dire qu'en effet 

le cercle du 12 est un changement dimensionnel, c'est une leçon sur le changement de dimension. Le cercle du 12, c'est 

vous qui passez de la dimension dont vous êtes conscient, que vous connaissez et avec laquelle vous travaillez, vers une 

dimension que vous ne connaissez pas.  

Et l'ironie, c'est que la seule dimension que vous ne connaissez pas est celle de la Maison, c'est celle où vous passez le 

plus de temps, car elle représente votre âme. Votre âme est en effet éternelle, mes chers, et juste un rappel : Votre âme 

est une énergie. Ce n'est pas un objet, elle n'a aucune mesure, pour ainsi dire, aucune forme quantifiable, elle est tout 

simplement.  

Elle est en rapport avec ce que vous pensez de Dieu, elle est tout simplement. Mais lorsque vous pénétrez dans cette 

énergie, et que vous vous asseyez et réalisez ce qui est là, c'est vous ! L'essence de vous est cette âme. Et cette âme 

représente toutes les expressions que vous avez eues sur Terre.  

Elle ne change pas ! La Terre est si linéaire et si singulière, et tant de systèmes de croyance depuis le tout début se font 

l'écho de ce qui est sur Terre et l'appliquent à tous les cieux et à la façon dont tout fonctionne, sans rien comprendre à la 

dimensionnalité.  

Vous en déduisez que vous naissez avec une âme et qu'elle n'est destinée qu'à cette Terre, et que lorsque vous partez, 

elle ne va nulle part, et qu'elle est ensuite tourmentée. Ou peut-être qu'elle va quelque part mais ne revient pas ensuite. 

Peut-être qu'une autre âme revient et s'appelle à nouveau vous, et vous vous réincarnez. Ce n'est pas comme ça que ça 

marche ! 

Si vous commencez à considérer la logique spirituelle de cette école et à lui donner un sens, où vous évoluez sur cette 

planète en passant d'un niveau à l'autre, où vous vous réincarnez et revenez, où vous apprenez encore et encore, où 

votre conscience commence à s'élever, puis vous commencez à l'appliquer à la planète, et vous apprenez ce qu'est Gaia 

- toutes ces choses, il ne faut qu'un seul point central pour les réaliser !  

Vous venez d’un seul endroit et vous continuez à partir de cet endroit, allant et venant d'une seule plate-forme, si vous 

voulez l'appeler ainsi, une structure multidimensionnelle appelée votre âme ! Nous allons encore y aller aujourd'hui, et 

nous allons faire quelque chose de différent. 

Dans la culture dans laquelle je vous parle actuellement, c'est une célébration de la grâce de donner. Et dans de 

nombreuses cultures, il y a des moments où l'on s'arrête et où l'on offre des cadeaux, c'est plus qu'une simple 

célébration de votre naissance, mais une période à part. Parfois, on consacre une période à la lumière, à la danse, à ce 

genre de choses ou à une nourriture spécifique.  

Dans cette culture, il s'agit d'offrir des cadeaux. Chaque enfant sait ce qu'est cette célébration. Nous allons donc 

reprendre ce principe, et nous allons faire quelque chose. Vous allez recevoir un super cadeau aujourd'hui si vous le 

choisissez. Vous allez recevoir beaucoup de cadeaux aujourd'hui si vous choisissez. Mais je veux que vous preniez 

conscience de leur réalité. Plus qu'un exercice, très chers, cela peut être réel.  

Cet exercice, si vous souhaitez l'appeler ainsi et si vous le voyez comme un exercice, est quelque chose que vous 

pouvez imaginer, parce que nous le présentons de manière linéaire. Nous l'avons fait deux autres fois devant un groupe, 

mais jamais dans un cercle du 12. Le cercle du 12que nous vous présentons maintenant est celui que nous présentons 

les mercredis.  
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Mais le cercle du 12 qui a été testé a été donné en direct pour la première fois il n'y a pas si longtemps à Sedona en 

Arizona. Je vais le reproduire pour que les milliers de personnes qui regardent ce programme puissent aussi y participer. 

Cela peut être profond, si vous participez. 

Je veux que vous traversiez ce pont avec moi dans un instant, depuis cette dimension connue vers la dimension 

inconnue de votre âme. Une multidimensionnalité qui englobe tant de choses, mais le facteur principal est qu'il n'y a pas 

de temps. Nous l'avons déjà dit : le temps est une construction linéaire pour vous ici !  

Et les physiciens seront d'accord avec cela et ils diront qu'il y a des dimensionnalités qui n'ont pas cette construction du 

temps, cela peut aller plus vite, plus lentement ou même se suspendre avec des réalités différentes. Dans votre âme il n'y 

a pas de construction du tout, pas de temps du tout, il ne va pas plus vite ou plus lentement. Il n'est tout simplement pas 

là !  

Cela signifie que tout ce qui a jamais existé, existe en même temps, et que les potentiels de ce qui sera créé sont 

également là. C'est difficile pour vous d'imaginer une telle chose, mais c'est la beauté devotre âme ! Je veux que vous 

vous prépariez à traverser ce pont et à venir quelque part avec moi dès maintenant, où quelque chose va se produire 

que vous n'attendiez pas. 

Prends ma main, traversons le pont ensemble. Traverse le pont dans cet espace, cette énergie qui est ton âme et 

ressens tout d'abord la paix et l'amour dans lesquels tous les problèmes disparaissent. C'est un espace éternel, très 

cher, il te représente longtemps après que les problèmes aient disparu sur la planète, même longtemps après que la 

planète ait disparu, tu es toujours là.  

Il te représente avant que la planète ne soit créée, il te représente avant que tu ne sois un humain. C'est là que tu es : 

chez toi.  Dans cet espace éternel, très cher, je veux que tu entres dans ce théâtre en rond, par cette porte que nous 

franchissons toujours, et je veux que tu prennes place sur cette scène. Toutefois, la scène est très différente cette fois-ci, 

très différente.  

Devant la chaise sur laquelle tu vas t'asseoir maintenant, cette belle chaise confortable, se trouve un foyer rempli de 

braises qui brûlent, des braises qui consumeront tout ce qui s'en approche. La chaleur n'est pas trop forte pour toi, en 

fait tu ne la ressens même pas car cela (c')est une sensation linéaire. Mais la perspective et la perception sont les 

suivantes : tout ce qui entre dans ces braises n'en ressort jamais.  

Devant toi, très cher, tu as déjà vu un groupe d'individus qui se comptent par centaines ou par milliers, selon le temps 

que tu as vécu, car chacun de ces individus, c’est toi ! Ce sont les expressions que tu as vécues sur Terre, et elles sont 

assises sur des chaises. On a déjà fait quelque chose comme ça avant, mais pas exactement comme ça. Comment est-

ce possible ? Comment peux-tu voir les nombreux toi qui sont là ? 

«Kryeon, il n'y a qu'un seul moi en tant qu'humain», etc. C'est un endroit multidimensionnel !Chaque fois que tu es un 

humain, tu as une conscience spécifique et unique ! Tous ceux qui sont toi sont là ! Est-ce difficile pour toi de 

comprendre que tu peux faire un saut en arrière et te regarder quand tu n'étais pas le toi d'aujourd'hui, mais que l'âme 

est la même ?  

C'est un ensemble de perspectives, c'est l'école que tu as fréquentée, c'est la pratique qui y est présente ! Chacun 

d'entre eux est assis sur une chaise, et chacun d'entre eux tient un présent. Et certains de ces cadeaux sont plus grands 

que d'autres, certains sont petits, ils sont tous emballés et cela, très cher, est une métaphore pour quelque chose qu'ils 

sont sur le point de te donner. Et tu es assis sur la chaise, et tout est calme.  

Ce n'est pas une célébration. Ce n'est pas un rituel. C'est très différent. Un par un, aussi longtemps qu'il le faudra, ils 

vont se lever et chacun va te donner quelque chose. Ce qu'ils vont te donner, très cher, c'est ce dont tu n'as plus besoin 

et que tu transportes en ce moment dans ta psyché, dans ta conscience, depuis des vies passées. 

Le premier arrive sur la scène, il te regarde et tu le regardes, et tu réalises que tu te regardes dans une autre vie ! D'une 

certaine manière, tu établis une connexion avec chacun d'entre eux, parce que tu l'as vécu et que c'est dans ton corps 

maintenant ! C'est l'expérience de ta vie passée ! Et il prend ce cadeau mais ne te le donne pas, il le jette dans les 

braises. Et chacun d'eux fait une annonce.  

Selon la vie passée, ils diront : «Voici les choses qui t'ont dérangé dans cette vie. Voici le moment où tu es apparu et où 

ces choses se sont produites qui étaient inappropriées et qui te dérangent. Ce sont les choses que tu vis et que tu 
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portes qui créent des peurs». Et ils le jettent dans le feu, et ils mettent leurs mains en position de prière et ils disent : 

«Que cela disparaisse à jamais de ta vie !»  

Dans le public, il y a des individus à l'apparence très inhabituelle. L'un d'eux est âgé de trois mois. L'enfant de trois mois 

dans ce contexte entre sur scène, il te regarde, il tient le cadeau et te dit : «C'est à ce moment qu'on est né et qu'on est 

mort, intentionnellement, pour que nos parents réagissent !Sinon ils n'auraient rien fait d'autre. C'est le sacrifice que tu 

as fait ! Tu t'en souviens. Tu t'en souviens ?  

Et tu le portes en toi. Voilà pourquoi tu n'as pas pu y arriver !» Et il le jette dans les braises en disant : «Que cela 

disparaisse ! Toute peur de la mort et de la prématurité que tu pourrais ressentir à l'égard de tes enfants ou de tes 

enfants potentiels s'est envolée !»  

Et le petit qui n'est même pas censé pouvoir marcher, repart de la scène, et en voilà un autre. Celui-ci est manifestement 

un grand gaillard, même si tu es une femme tu peux apprécier le grand gaillard, et il dit : «Voici quand tu t'es noyé et ce 

n'était pas agréable ! Et on était en mer, tu t'en souviens ? On était en mer. Pourquoi n'aimes-tu plus aller à la mer ?» 

Peut-être que c'est toi.  

Et ils ont le cadeau à la main et ils le jettent dans le feu et disent : «Que la peur que cela a créé dans ta vie disparaisse 

pour toujours». Une à une, toutes ces expériences des vies antérieures qui peuvent vous hanter, vous empêcher de 

dormir, affecter votre subconscient, vous empêcher de vous rétablir, qui vous font avoir peur de la mort ou des relations 

ou même de l'abondance -une à une, elles entrent sur scène !  

Et tu te connectes à eux, et ils les jettent dans le feu ! Peux-tu voir ça ? C'est la nouvelle énergie de la planète, c'est ce 

que tu as gagné, c'est ce que tu mérites, c'est ton héritage actuellement.  

Et la raison pour laquelle cela se produit aujourd'hui, c'est pour que tu passes par là, de sorte que lorsque tu auras fini de 

brûler tous ces cadeaux dans la braise, tu pourras continuer à faire ce pourquoi tu es venu ici, sans les fardeaux qui 

interrompent ce qui te représente vraiment, ta magnificence, ce que tu as à donner aux autres, l'amour que tu as. Ne 

laisse pas les choses qui te dérangent t'arrêter à partir de maintenant. Elles ont disparu.  

Si tu le souhaites, elles sont parties. Je veux que tu restes là et imagines simplement que un à un ils continuent à venir, à 

venir, à venir. A tout moment, si tu le souhaites ou si tu as des doutes, tu peux revenir à cet endroit et permettre qu'ils 

continuent, car il peut y avoir un millier de vies ici pour toi. Et chacune d'entre elles est toujours en toi, et d'une certaine 

manière, elles t'affectent. Mais elles n'ont pas à le faire, plus maintenant. Voici le cadeau qui t'est offert aujourd'hui dans 

ce cercle du 12, et c'est peut-être le plus important que tu aies jamais reçu. Je suis Kryeon. Reste, reste. Et il en est ainsi. 

 

La réincarnation – 3 de 4 
Cercle du 12 du 15 décembre 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la troisième des quatre canalisations d'un sujet 

qui est si vaste et si déroutant pour beaucoup, et comme vous le savez si vous avez participé aux deux autres jusqu'à 

présent, le sujet est la réincarnation. Le sujet est vaste parce que cela concerne, très chers, plusieurs facettes de votre 

âme.  

L'âme, comme nous en avons discuté tant de fois, est immense, elle fait partie de la Création elle-même, elle n’est pas 

une chose comme vous pourriez le croire. Elle fait partie du cercle du 12 où nous vous amenons à cette magnificence 

qui est la vôtre et qui est sans fin. Mais dans ce schéma particulier de leçons, il s'agit de votre âme sur Terre. En effet, 

nous vous avons dit que la réincarnation est une chose qui est acceptée, utilisée même, de tant de façons, l'idée et 

l'énergie de la réincarnation sont utilisées et comprises par un plus grand nombre de personnes sur Terre.  

Il y en a tellement qui disent : «Comment pouvez-vous croire en une chose aussi étrange ?» Ce sont peut-être certains 

de vos voisins ou autres dans cette culture particulière, sans comprendre que la majeure partie du monde a toujours 

compris et cru en la réincarnation. C'est seulement quand vous en êtes arrivés à vos propres doctrines modernes que 

vous l'avez écartée. Nous vous avons déjà parlé de certains de ses attributs, et pas seulement de son histoire. Nous vous 

avons parlé de la sélection des genres. Nous vous avons parlé de certaines des choses que nous vous avons déjà dites. 

Nous allons maintenant aborder certaines des choses sur lesquelles vous vous êtes peut-être toujours interrogés. 
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Les belles choses, les choses qui sont déroutantes pour beaucoup parce que vous vous demandez comment cela est 

possible, vous comprenez, mes chers, qu'une seule âme vient sur cette planète encore et encore et encore. C'est 

l'histoire qui est la vôtre. Nous vous avons dit que même vos vies sont enregistrées dans ce que l'on appelle la Caverne 

de la Création sur la planète, et qu'elles restent là, dans cette Caverne de la Création, comme un enregistrement, même 

si vous allez peut-être ailleurs à la fin, et vous disposez de tout ce dont nous allons parler aujourd'hui, qui est : la 

planification de l'âme.  

Mais l'essence de vos vies et l'énergie de vos vies, et qui vous avez été, et peut-être même le potentiel de ce que vous 

pourriez être grâce à votre planification, restent sur la planète. C'est peut-être intéressant, mais c'est bien plus 

qu'intéressant. Commencez-vous à comprendre que vous faites partie de la planète dans une mesure plus importante 

que vous ne le pensez ?  

Tout ce que nous vous avons déjà dit, cette belle formule de Gaia, cet amour qui fait partie de ce que j'appellerai le 

caractère humain de tout ce qui est et qui pourtant est absent de toutes les grandes doctrines de la planète (rires), cela 

fait partie de la planète, vous, vos vies ! Et cela doit participer à la réincarnation. 

«Cher Kryeon, parle-nous de la planification de l'âme». Je vais vous donner deux choses auxquelles vous devez penser. 

Ces deux choses, je veux que vous compreniez qu'il n'y a qu'une seule raison pour ces deux choses que je vais vous 

donner. Et c'est l'amour ! Il n'y a pas de doctrine ou de règle qui dise que ces choses doivent se produire dans un certain 

ordre, d'une certaine manière, afin de pouvoir revenir et avoir une autre vie.  

Chacune de ces choses que je vous parle a été conçue par amour pour vous. Pour qu'il soit plus facile et plus logique de 

passer au niveau suivant si vous le souhaitez, ou pour que votre prochaine vie soit quelque chose que votre dernière vie 

n'était pas. Il y a tellement de choses qui se passent dans l'énergie maintenant et qui sont différentes de ce qu'elles 

étaient avant. 

J'y reviendrai, mais la planification de l'âme est une chose magnifique. Combien d'entre vous ont entendu dire qu'ils 

avaient planifié leur incarnation ? Mais plus que cela, vous avez planifié qui allait vous accompagner ! Ou peut-être qui 

serait votre famille ! Il est évident que vous avez des choix à faire sur cette planète, et notamment celui de savoir avec qui 

vous allez être accompagné.  

Peut-être même la cocréation de vous-même, qui vous voulez rencontrer, ou autre, et c'est votre choix. Mais vous n'avez 

apparemment pas le choix concernant votre mère ou votre père, ou vos sœurs et frères, ou tous les autres parents, et 

tant d'entre vous continuent à dire : «Je n'ai pas planifié cela, je n'aurais jamais choisi ces personnes !» (rires) Et oui, 

vous l'avez fait !  

Et parfois vous les choisissez, très chers, pour des raisons dont vous n'avez pas vraiment conscience. Je veux que vous 

imaginiez que vous vous trouvez de l'autre côté et que, à un certain niveau, même parmi ceux qui sont encore en vie sur 

la planète et qui ne sont pas passés de l'autre côté, leurs âmes sont là avec vous, même s'ils sont vivants, et qu'ils sont 

en train d'aider à planifier leur prochaine incarnation obscure avec vous ! 

Et voici comment ça pourrait se passer. Je vois que vous êtes une Vieille Âme et que vous avez été ici plus de 400 fois 

sur cette planète. Je ne suis venu que 30 fois. Quelle est la meilleure chose que nous pourrions faire ? «La prochaine 

fois, je serai ta mère pour que tu puisses m'apprendre quelque chose. Je serai ton père pour que tu puisses 

m'apprendre quelque chose». Voyez-vous où cela nous mène ?  

Les Vieilles Âmes ne planifient pas leur prochaine incarnation pour en tirer un bénéfice. Elles la planifient souvent pour 

pouvoir enseigner à partir de leur emplacement. Vous arrivez dans une famille, et en effet, ce n'est peut-être pas la 

famille éclairée que vous auriez choisie, mais votre présence peut être un moyen de les propulser dans une voie qu'ils 

n'ont jamais connue auparavant. C'est un processus d'illumination, mon cher.  

Vous planifiez la prochaine incarnation et qui sont ces personnes, qui sera votre famille, pas nécessairement pour votre 

seule croissance, mais pour la leur ! C'est un système d'amour ! Je veux que vous réfléchissiez un instant à ceci : quels 

sont les membres de votre famille qui vous ont donné le plus de fil à retordre dans cette vie ? Il y aura un jour où vous 

ferez tous une fête de l'autre côté du voile et vous discuterez de comment ça s'est passé !  

Et ils vous regarderont et diront : «Merci pour avoir vécu cela, et oui, nous avons vu comment tu étais et comment tu as 

agi, et cela n'a peut-être pas semblé évident, mais tu nous as touchés, tu nous as aidés et éclairés».  Et il y aura un grand 

lavage d'amour qui viendra sur vous tous lorsque vous réaliserez que vous l'avez fait ensemble. C'est ça la planification 

de l'âme, et ça existe !  



 2021 - Kryeon 133 

Et ça, très chers, c'est une grande partie du processus de réincarnation de qui vous serez, votre choix, presque en 

totalité, avec les autres et vous arrivez de votre plein gré -vous n'arrivez pas en vous débattant et en criant et en étant 

triste parce que vous avez hérité par hasard d'une certaine famille ! Oh non ! Ce sont ceux que vous avez sélectionnés ! 

Pensez-y. Ensuite, je veux que vous pensiez à vos enfants. Ils ont fait la même chose avec vous, pour vous. Certains sont 

des âmes plus âgées que vous. D'autres viennent juste de commencer. C'est comme ça que ça marche. 

Mais il y a autre chose. Est-il possible que vous puissiez, dans cette vie actuelle, comprendre un peu mieux avec qui 

vous pourriez être dans la prochaine ? Cette planification de l'âme, même pendant que vous êtes ici, dépend de ce qui 

se passe avec vous et de votre illumination, de qui vous rencontrez et de ce qui se passe dans le choix que vous faites 

sur la planète !  

Ce n'est donc pas seulement une question de planification de l'âme de l'autre côté, mes chers : si vous avez cherché et 

découvert certaines choses, les Maîtres avec lesquels vous étiez, les partenaires avec lesquels vous étiez, ceux dont  

vous êtes vraiment amoureux, d'une certaine manière, peut-être pas d'une manière partenariale mais d'une manière 

spirituelle, ceux avec lesquels vous avez appris –alors vous pouvez dire : «Dans la prochaine vie, je veux être avec ce 

groupe, avec cette personne, peut-être avec cette culture». Et je vous dis tout de suite que cela a son importance, parce 

que de l'autre côté du voile, cela fera aussi partie de la planification !  

«Kryeon, tu veux dire que dans cette nouvelle énergie, nous pouvons aussi commencer à concevoir notre prochaine vie 

pendant que nous sommes ici, au lieu de simplement le faire plus tard de l'autre côté du voile ?» Et la réponse est oui ! 

Certains d'entre vous penseront que c'est étrange et que c'est nouveau, et d'autres diront : «Ce n'est pas la 

métaphysique telle que je la connais».  

Et je vous dirai : rien n'est la métaphysique que vous connaissiez, mes chers, car tout est en train de changer ! Quoi 

qu'on vous ait dit, ou quoi que vous croyiez, je veux que vous compreniez que la planète est en train de changer 

considérablement et qu'elle vous offre ces choses maintenant !  

Parce que vous êtes venus ici, parce que vous travaillez sur le puzzle, et parce que vous avez changé la planète ! C'est la 

3è leçon des 4 sur la réincarnation, quelque chose qui a été créé par amour pour votre âme et pour vous. Et il en est 

ainsi. 

 

Lee Carroll et Monika Muranyi 
Sommet des Gardiens de la Terre – 21 décembre 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du service magnétique. C'est un message court mais profond. Les choses se 

mettent en place sur cette planète d'une manière à laquelle vous ne vous attendiez pas. Alors que cette information peut 

être très profonde et attendue, et si je vous disais que pour que cette planète passe à la prochaine couche de 

conscience, d'ascension si vous voulez, et d'éveil, de plus en plus de gens doivent comprendre, accepter et travailler 

avec la planète comme l'ont fait les indigènes pour que l'humanité évolue ? Point final.  

Vous allez donc entendre de plus en plus cette histoire, cette réécriture, ce récit. Quand aucune des religions de la 

planète n'y accorde la moindre crédibilité, cela va être difficile ! Mais mes chers, cela peut se faire, et je dirai à ceux qui 

sont engagés dans leur système de croyance : vous n'avez pas besoin de supprimer votre système de croyance pour 

accepter le principe que la Terre Gaia fait partie de votre spiritualité, c'est une question importante !  

Vous pouvez l'ajouter à ce que vous croyez, et cela ne diminuera pas l'amour que vous auriez pour le Créateur pour tout 

ce que vous croyez sur cette planète. La planète ne réécrit donc pas ce que vous croyez, elle le rajoute d'une manière si 

profonde. La plupart des Maîtres, même ceux des religions que mon partenaire a mentionnées, connaissaient ces 

choses. Ils étaient présents dans les prés et travaillaient avec les animaux et toutes ces choses, ils les savaient.  

Mais il va falloir qu'ils l'enseignent dans une conférence ou un sommet comme celui-ci. Connaître le rôle profond que 

joue la Terre est nécessaire et indispensable pour passer au niveau suivant de l'ascension. Et il y en a encore qui diront : 

" Je ne comprends pas pourquoi.  

Nous pouvons penser spirituellement sans cela ". Oh vraiment ? Vous ne savez pas ce que vous ne savez pas, très 

chers. Je vais vous donner un exemple : si vous faisiez face à un indigène en ce moment et que vous lui disiez : «Je veux 
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que vous croyiez tout ce que vous croyez à travers l'histoire, mais éliminez la partie concernant la terre !» (rires) Ils vous 

regarderaient et souriraient, c'est votre nativité, votre origine.  

Et ensuite, ils pourraient regarder le passé et dire : «Ok, prenons le plus grand chef français que vous connaissez, et 

pourquoi pas un groupe d'entre eux ? Réunissez-les et dites-leur que nous voulons qu'ils produisent ce qu'ils ont 

toujours produit c’est-à dire la nourriture la plus fine et la plus pure du monde, mais sans une cuisinière». Allez-y les gars 

! Et vous commencerez à comprendre de quoi nous parlons.  

La cuisinière cuit tout, la précision de ses températures, les goûts qu'elle produit, elle n'est pas seulement nécessaire, ils 

ne peuvent pas le faire sans elle ! Cette planète va en avoir besoin. Je veux vous faire part d'une vérité profonde dont 

vous êtes ou non conscients, un moment de connexion des points. Nous vous disons depuis 30 ans qu'un changement 

se prépare. Les indigènes ont fait de même.  

La précession des équinoxes de la planète, l'oscillation de la Terre, a créé un changement possible de conscience sur la 

planète. On l'appelle le grand changement. Beaucoup en parlent, ils ne sont même pas conscients que la planète a 

quelque chose à voir avec cela, mais ils en parlent. Les choses changent, vous ne le voyez pas ? La conscience 

commence à s'éveiller, ne le voyez-vous pas ?  

Maintenant, reliez les points. Que vous ai-je dit qui est arrivé ? Je vous ai parlé de la conscience absolue qui n'est pas 

présente, une conscience absolue qui n'est pas présente et qui doit être présente ! La planète est connectée à la 

conscience de votre éveil ! La précession des équinoxes est planétaire ! C'est Gaia qui bouge ! Cela a à voir avec le 

mouvement, non seulement de cela, mais aussi des étoiles, des possessions !        

Mes chers, comprenez-vous ce que je dis ? Ce changement de conscience a commencé avec la planète ! Je veux que 

vous commenciez à comprendre et à relier les points. Pour certains d'entre vous pour qui c'est peut-être nouveau, je 

vous demande, je vous implore : suspendez tout pendant un moment et demandez : «Est-ce possible ? Serait-ce 

possible que nous ne soyons pas au courant ?» 

Dans cette société moderne, nous l'avons tous manqué, et en cela, il n'y a aucune culpabilité, mes chers, car personne 

ne vous l'a jamais dit ! Aucun sage ne s'est assis en face de vous et n'a dit : «Avez-vous réalisé que vous avez manqué 

l'une des parties les plus importantes de votre connexion au Créateur, à votre religion, à Dieu ? Vous l'avez manqué de 

peu».  

Mais nous sommes ici dans un sommet, tous ensemble, à vous dire ce que vous pouvez obtenir. C'est la richesse du 

moment. Et la deuxième partie, c'est que vous feriez mieux de vous lancer et de le comprendre. Et si vous avez besoin 

d'aide, les indigènes sont toujours là, ils vous parleront des choses, pas de leurs cérémonies, mais ils vous parleront des 

connexions du cœur et de ce que la planète leur a apporté et de ce qu'elle peut encore vous apporter.  

Dans les villes les plus modernes que vous connaissez, il est question de relation, de connexion, d'amour et d'honneur. 

Et quand vous commencez à faire cela, votre vie change, la pièce manquante commence à fonctionner, vous pouvez 

allumer la cuisinière et vous lancer ! C'est le message. Et c'est nécessaire à présent. C'est vraiment nécessaire 

maintenant, mes chers.  

Cette planète a sa main tendue et elle dit : «Il est temps d'apprendre à me connaître». Il est temps pour vous de 

comprendre quand la planète dit : «La connexion que j'ai toujours eue avec toi, tu ne l'a jamais eue avec moi». Et en cela, 

vous rencontrerez le meilleur ami que vous n’ayez jamais eu. Que vous n’ayez jamais eu ! Je suis Kryeon amoureux de 

l'humanité. Et il en est ainsi. 

 

La réincarnation - 4 de 4 
Cercle du 12 du 22 décembre 2021 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Vous avez suivi les canalisations de ce mois-ci. Il s'agit de 

la famille, un sujet approprié pour la saison des vacances. La famille sous un autre terme : la réincarnation. Nous avons 

donné beaucoup de faits, certains connus de vous grâce aux canalisations du passé, et d'autres sont nouveaux.  
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Mais ils concernent un processus, si vous voulez l'appeler ainsi, ou bien un système, où une seule âme continue à venir 

sur cette planète sous différentes expressions. L'expression est le mot que beaucoup utilisent pour désigner la forme 

humaine que vous prenez par rapport à l'âme que vous êtes.  

Nous avons décrit un peu l'histoire, nous avons décrit une partie de ce qui se passe dans le changement de sexe et la 

fréquence à laquelle cela se produit. Nous avons parlé de tant d'aspects, nous vous avons dit qu'il y a un système sur 

cette planète qui est spécifique et différent des autres planètes.  

Nous vous avons dit qu'il y a une différence de temps en fonction de votre conscience, ou de ce qu'une vieille âme peut 

ou ne peut pas être, et que tout cela influence le temps que cela prend, la forme qu'elle reçoit, pour ensuite l'envoyer en 

réincarnation.  

Quand je parle de la forme, je veux dire ceci : lorsque vous passez de l'autre côté et que vous vivez une ou deux vies sur 

cette planète, c'est très différent, comme nous le faisions remarquer, d'une vieille âme qui peut avoir été ici des centaines 

de fois.  

Nous avons comparé un système de réincarnation à une école de la Terre qu'une vieille âme a fréquentée vie après vie : 

leçon/expression, leçon/expression, pour arriver à un endroit où elle est plus consciente, plus informée de la façon dont 

les choses fonctionnent. Cela la place dans une autre perspective lorsqu'il s'agit de la planification de l'âme dont nous 

avons discuté lors de la dernière session, dans la dernière canalisation. 

Mais j'ai quelque chose de mieux. J'ai quelque chose de nouveau dont on n'a jamais parlé avant. Et je veux être prudent. 

La réincarnation, et l'idée de tout système spirituel, est souvent figée dans le marbre de tant de systèmes de croyance, 

peut-être même dans le vôtre. Quelqu'un en qui vous avez confiance, que vous honorez et que vous aimez, vous a dit : 

voilà comment ça marche. Et moi, j'arrive et je vous dis que c'est différent.  

Il y a donc une certaine résistance à tout moment, il y a un changement dans l'énergie de l'Esprit. Encore une fois, il y en 

aura qui diront : «Dieu est le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Kryeon, ne viens pas changer ça !» Je ne l'ai pas 

fait, mes chers, et je ne le ferai jamais ! C'est une histoire qui parle de vous. C'est votre cheminement. C'est l'histoire de 

la conscience de l'humanité sur cette planète. C'est ce qui est en train de changer !  

Et comme la conscience et la dimensionnalité augmentent pour vous, le système que Dieu a mis en place pour vous 

commence aussi à changer ! Pensez-y de cette façon : vous êtes à l'école dans une classe de niveau inférieur. Est-ce la 

même chose que si vous étiez dans une classe de niveau supérieur ? Allez-vous toujours à la récréation ? Jouez-vous 

toujours avec les installations qu'on vous donne à 10 ou 11 ans ?  

Ou est-ce que c'est légèrement différent maintenant que vous allez à la salle d'étude, comme c'est le cas dans votre 

société ? Vous voyez donc ce que je veux dire : l'école peut être la même, mais les niveaux scolaires déterminent ce que 

vous faites ! Vous commencez à vous approcher d'un niveau supérieur.  

Votre planète commence à traverser des mécanismes de prise de conscience, des problèmes et des domaines que vous 

n'auriez jamais pensé voir se produire, des décisions que vous devez prendre et que vous prendrez. Vous commencez à 

voir que vous devez le faire par vous-même, vous commencez à voir maintenant où se trouve le test de la conscience.  

Il ne s'agit pas de savoir dans quelle mesure Dieu va vous aider, mais dans quelle mesure vous pouvez vous élever et 

recueillir les informations qui vous sont données (rires) et qui vous ont toujours été données ! Il s'agit d'être conscient de 

votre moi intuitif, d'être conscient de votre moi spirituel, d'être tellement conscient de ce qui vous entoure. Vous pouvez 

rassembler les réponses et commencer à voir ensemble ce que vous devez faire pour aller de l'avant en ces temps 

difficiles.  

Lorsque vous atteignez un certain point, que vous vous réincarnez un certain nombre de fois, que cette planète est 

suffisamment habitée par des êtres humains qui ont été là et qui l'ont fait, comme on dit, qui sont de vieilles âmes -alors 

quelque chose se passe ! Et ce quelque chose est un changement complet et total du système de réincarnation. 

Et nous avons commencé cette canalisation particulière. Quand nous avons commencé, nous avons dit que c'était sur la 

famille, n'est-ce pas ? Laissez-moi vous parler de la famille. La famille, ce sont les âmes dans cet univers, et non les 

âmes sur Terre.  

Il se peut que vous ne compreniez pas vraiment cela, mais si je pouvais vous ramener à la maison pour un instant, si je 

pouvais vous emmener de l'autre côté pour un moment, cela vous couperait le souffle, parce que dans cette soupe 
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d'âmes se trouve une famille qui est bien plus ancienne que celle que vous pensez avoir sur cette planète. Il y a là des 

âmes que vous connaissez très très bien, car elles ont été sur des planètes avec vous avant la Terre !  

Et cela devient très ésotérique, c'est très difficile à croire pour certains, et pour d'autres cela fait lever les yeux au ciel. 

Mais laissez-moi vous dire ce que cela signifie. Avant même d'arriver ici, mes chers, vous avez traversé beaucoup 

beaucoup plus de choses que ce que vous avez vécu ici. Et il y a littéralement des trillions d'âmes qui l'ont fait aussi, qui 

ne sont pas sur cette planète, mais qui sont prêtes à venir ici !  

Jusqu'à présent, le système a été le suivant : c'est une école. Cela commence lentement, vous apprenez, et ceux qui 

apprennent reviennent de façon différente, ils ont un timing différent, ils deviennent de vieilles âmes, les vieilles âmes 

enseignent aux autres âmes, qui deviennent de vieilles âmes, la conscience augmente -et vous réalisez que c'est une 

école, c'est une famille, c'est une école de la Terre ! Mais que diriez-vous si je suggérais que les diplômés pouvaient 

maintenant commencer à revenir et que ce ne serait pas leur première fois ? 

Les diplômés peuvent se présenter et commencer à s'incarner en tant que ce que nous appellerons des Super Âmes, 

ceux qui ont été sur des planètes, qui sont passés par là tellement de fois, qu'ils atterrissent sur cette planète dès qu'ils 

le peuvent et leur conscience est élevée, et c'est en cours. En d'autres termes, ce sont eux qui aident, ce sont eux qui 

arrivent, ces Super Âmes, incarnées, prêtes à intervenir, presque comme des Maîtres incarnés, pour interagir avec vous 

tous.  

Et vous les connaîtrez et vous les verrez, parce qu'ils seront brillants et intelligents et ils auront des idées dont vous vous 

demanderez d'où elles viennent ! Ils auront des façons de gouverner auxquelles vous n'avez jamais pensé et qui ont du 

sens, des solutions que vous ne pensiez pas possibles, et vous direz : «Comment est-ce arrivé ? D'où cela vient-il ?» Il y 

en a déjà ici ! Aimez-vous cette idée ? 

C'est pourquoi je peux vous regarder et dire qu'il y a de l'espoir, il y a tellement de choses qui se passent, sous le 

couvert de la peur, sous le couvert de l'anxiété ! Il y a tellement de choses qui se passent à des niveaux que vous ne 

pouvez même pas imaginer, parce que vous ne savez pas ce que vous ne savez pas !  

Ces systèmes commencent à se métamorphoser et à changer pour coopérer avec les choses dont vous venez 

d'entendre parler, comme les points nodaux et les points nuls, l'aide des étoiles, et toutes ces choses qui commenceront 

à travailler avec cette planète dès que vous comprendrez que c'est vous qui êtes en train de changer cette planète ! 

C'est vous ceux qui devez relever le gant, prendre les décisions qui doivent être prises maintenant, et nous y voilà !  

Je veux que vous pensiez à ces choses et que vous les compreniez, et que vous découvriez ce que c'est que de se 

sentir en paix avec l'avenir. Et encore une fois, je vais vous dire une des choses sur lesquelles nous avons canalisé 

auparavant : ne jugez pas votre avenir en fonction de ce qui s'est passé dans le passé ! Ne regardez pas cela en disant : 

«C'est reparti !»  

Ne regardez pas tous vos problèmes en vous disant : «C'est dans la nature humaine, ça va être comme la dernière fois !» 

Non, ce ne sera pas le cas ! Ne l'avez-vous pas encore ressenti ? Vous êtes sur une nouvelle Terre ! Voilà ce qui arrive. 

Soyez prêts pour ceux, mes chers, qui vous reconnaîtront quand ils vous verront, et vous les reconnaîtrez quand vous 

les verrez. Et vous pourrez simplement leur faire un clin d'œil et leur dire : «Merci d'être là au moment où nous avons 

besoin de vous». Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

Les vents du réveil 
Sommet des Gardiens de la Terre du 22 décembre 2020 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Certains diront : «Ce n'est pas le lieu pour une canalisation sur le New Age. Que faites-vous dans quelque chose de si 

profond et de si sacré qu'est la célébration de la Terre par les indigènes ?»  Et je dirai :  Mes chers, changez de 

perspective un instant et comprenez quelque chose. «Canalisation» est un mot que vous avez décidé d'utiliser pour un 

processus qui est ancien.  

Les anciens qui ont parcouru cette planète l'ont fait, ils l'ont fait à leur façon et cela porte de nombreux noms, car ce que 

vous voyez ici, en étant en contact avec l'autre côté de la dimensionnalité qui n'est pas la vôtre, n'est pas nouveau. La 
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plupart des anciens ont fait cela par l'intermédiaire de leurs chefs, de leurs chamans, et ils l'ont fait d'une manière qui 

leur a fait dire : «Nous sommes maintenant en contact avec nos ancêtres».  

En quoi est-ce différent de l'autre côté de ce voile, de votre propre dimensionnalité ? Je suis ici pour vous donner une 

information approfondie sur vous. Et vous direz, bien, d'où elle vient. Elle vient des grilles de cette planète, elle vient de la 

perception, de l'intelligence de votre partenaire, elle vient des ancêtres qui aimeraient se lever tout de suite et vous crier 

: «Vous faites du bon travail, vous êtes sur la bonne voie!» C'est ce que nous avions prédit. 

Il n'y a pas de plus grande sagesse sur cette planète que celle de ceux qui ont vécu, sont morts, sont revenus et ont 

recommencé sous la forme de l'indigène le plus sage qui ait jamais vécu. Ce sont ceux qui ont ressenti les choses bien 

avant qu'il n'y ait un système électronique pour le faire à votre place. Ce sont ceux qui ont regardé les étoiles et qui ont 

intuitivement comprise ce qui se passait, qui ont fait des mathématiques peut-être bien avant les télescopes.  

Ce sont ceux qui ont porté la sagesse qui a prédit ce qui se passe aujourd'hui. C'est un message de leur part. C'est ce 

qu’est la canalisation. Ce n'est pas nouveau. Et voici ce qu'ils disent : les vents du changement prédits pour la race 

humaine telle qu'elle est aujourd'hui, sont là. Les vents soufflent du passé vers le futur de manière très intéressante.  

Et les étoiles le prédisent et les alignements le favorisent, mais ce vent ne peut pas être arrêté. Et ce vent est un réveil. 

C'est un éveil à de plus grandes idées et perceptions, c'est un éveil à une intelligence qui aurait dû être là, qui a peut-être 

été réprimée, mais qui ne peut être arrêtée, et elle est tout autour de vous -oh, êtres contemporains -elle est autour de 

vous. Avez-vous remarqué ? 

Ce n'est pas seulement pour ceux qui s'intéressent aux choses sacrées. C'est pour tout le monde ! Et cela se passe tout 

autour de cette planète. Il y a tellement de niveaux qui commencent à s'éveiller, un début d'éveil, mais cela ne peut pas 

être arrêté. Et ce que je veux dire par là, c'est que comme une boule de neige qui dévale la colline, elle recueille la 

sagesse au fur et à mesure qu'elle avance et elle s'éveille de plus en plus pour voir de plus en plus une vérité qui a 

toujours été là.  

Laissez-moi vous demander ceci : lorsque vous regardez votre propre planète, vos propres sociétés modernes, et que 

vous voyez l'ignorance qui s'est installée par la pollution de la planète, et les résultats de celle-ci -et vous le constatez -

maintenant vous avez plus d'humains sur la planète que jamais, des milliards, pourquoi alors dans cette situation vous 

éveilleriez-vous soudainement à ce que vous avez fait ? C'est contre-intuitif !  

En fait, beaucoup ont prédit dans le passé que vous ne seriez même pas ici aujourd'hui, à cause de la quantité de 

pollution. Et maintenant que vous avez plus de monde, il est contre-intuitif que le réveil vous dise : arrêtez de le faire ! Et 

pourtant c'est ce qui s'est passé.  

Il y a donc un réveil marginal avec l'industrie, avec les autres, avec toutes les choses modernes, qui dit : Faites attention 

à la planète ! Il est contre-intuitif que toute société moderne ait ce genre d'éveil en ce moment avec plus de gens, avec 

plus de ressources nécessaires, et pourtant c'est ce qui s'est passé ! 

Il y acertaines sociétés, dont celle dans laquelle vit mon partenaire, qui s'éveille à cette vérité fondamentale et absolue 

que les Européens ont toujours connue : manger mieux, éliminer les additifs alimentaires, se procurer des produits bio 

du jardin. Combien de temps cela a-t-il pris ? Peut-être 200 ans ou plus ? Ce que je veux dire, c'est qu'il y a une sagesse 

qui commence à changer sur cette planète au niveau fondamental.  

Peut-être que vous n'avez pas réalisé que ces choses sont encore une fois contre-intuitives !  Pourquoi tous les êtres 

humains devraient-ils soudainement avoir une conscience qu'ils n'ont jamais eue auparavant ? Qu'est-ce que c'est ? Ce 

que c'est, c'est le cycle ! Vous êtes dans un nouveau cycle, très chers, et les ancêtres vous ont dit que cela allait arriver ! 

Au moment où je vous parle, la Terre est en train de vivre une pandémie. Si je vous disais qu'elle est arrivée au bon 

moment, est-ce que ceserait trop controversé pour vous ? Vous avez été obligés de vous regarder en face, d'arrêter la 

planète, pendant presque un an peut-être.  

Quand vous arrêtez la planète pendant un an et que vous cessez de faire les choses qui étaient normales pour vous, il y 

a beaucoup d'introspection qui se fait. Il y a aussi beaucoup de peur ! Il y a beaucoup de changements et certains, très 

chers, sont bienveillants. 

Des systèmes qui auraient dû être arrêtés il y a longtemps, resteront arrêtés ! Les systèmes qui débutaient à peine et qui 

n'ont pas pu aller plus loin à cause des anciens systèmes, sont maintenant libres de continuer. Vous voyez ce que je 
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veux dire ? Oh, il y a plus ! Soudain, dans certaines sociétés, il y a un réveil des injustices qui sont là depuis le début de 

la société !  

On les examine maintenant ! Les êtres humains ordinaires, pas nécessairement ceux qui sont dans la spiritualité ou qui 

écoutent ce programme, prennent des décisions plus sages, ils veulent que certaines choses cessent. Vous êtes tous au 

courant des corruptions qui existent au sein du gouvernement et qui ont toujours existé ! Elles sont créées intuitivement 

à partir du système du gouvernement !  

Les choses arrivent de la manière dont elles arrivent à cause des structures du pouvoir partout sur la planète. Et 

pourtant, cela commence à changer ! Certains diront : «Eh bien, je ne l'ai pas encore vu !» Vous avez raison, mais vous 

le verrez !  Tout est là, il est temps que les jokers, comme je l'ai dit, fassent apparaître ceux qui, peut-être, ne pensaient 

pas se manifester et qui apporteront ces changements. 

Mes chers, il se passe tellement de choses ! Des injustices ont toujours existé entre les sexes, et il y a soudainement des 

protestations dans certaines sociétés ! Soudain, des choses qui ont été faites littéralement pendant des décennies et des 

décennies et des décennies, de manière normale, ne sont plus acceptables ! L'avez-vous remarqué ?  

Il y a beaucoup à venir, mes chers, et vous allez le voir, et les prédictions que j'ai données sont toutes sur l'éveil ! L'éveil 

d'une conscience ! Une conscience qui n’est pas seulement plus sage, mais plus élevée ! Une conscience élevée est une 

conscience qui ne tolère pas les choses, le genre de choses qui se passent sur cette planète depuis très longtemps. Et il 

ne s'agit pas que de quelques-unes.  

Prêtez-y attention. Et vous le verrez dans les foules qui commenceront à s'élever et à dire : «Nous ne permettrons pas 

cela, nous ne tolérerons pas cela !» Et ils pointeront du doigt les dirigeants. Et ils diront à leurs gouvernements, à leurs 

fonctionnaires, à leurs chamans, à leurs prêtres et à leurs rabbins : «Il est temps que cela change !» 

Mes chers, partout sur cette planète, il y a une chose qui se passe en ce moment, qui est prête à être exposée ! Il y en a 

beaucoup mais celle qui est la plus proche -et les ancêtres sourient parce qu'il est temps de corriger cela -c'est 

l'esclavage des enfants. Il est plus répandu que vous ne le pensez. Dans certaines sociétés, il est plus courant et plus 

répandu; dans certaines sociétés il n'est pas aussi courant mais il existe toujours.  

L'esclavage sexuel, l'exploitation de jeunes femmes à la naissance pour en faire des esclaves, cela semble barbare et 

cela fait partie de votre société moderne. Et c'est bien financé, mes chers, et c'est inadmissible pour l'époque. Le 

changement est là et je vous dirai que la révélation de cela est enfin à portée de main. C'est le résultat d'une conscience 

élevée car c'est là -ah ah -depuis des milliers d'années.  

En réalité, les choses qui se passent dans l'obscurité commencent à être éclairées. C'est ce qui a toujours été enseigné ! 

L'humain qui est assis sur la chaise, m'a été présenté en 1989. Les questionnements étaient toujours là. Pourquoi êtes-

vous ici ?  Pourquoi maintenant ? Qu'est-ce que cela devrait être ? Et la réponse a toujours été la même : à cause de la 

précession, du vent de changement qui peut ou ne peut pas se produire.   

Les Écritures vous ont dit que vous ne passeriez pas l'an 2000. Allez voir, allez voir ! Ce sont vos écritures modernes! 

Mais les indigènes de la planète ont dit qu'il y avait une chance ! Ils ont donné l'idée d'un changement, d'un cycle, d'un 

grand changement à venir ! Il s'est déroulé comme prévu, comme l'avaient prédit les étoiles qu'ils ont vues, et vous êtes 

en plein dedans ! 

Question : acceptez-vous cela? Numéro deux : qu'allez-vous en faire? Je parle également aux chefs et aux chamans 

des indigènes en ce moment. Vos ancêtres vous demandent d'être patients avec tous ceux qui ne sont pas de votre 

tribu, d'être patients, d'être prudents et de permettre peut-être aux traditions de se relâcher un peu pour permettre à 

ceux qui ne sont pas conscients de ce que vous savez, d'être dans le giron de la connaissance, de libérer certains des 

secrets de la beauté de Gaia, certaines des traditions qui sont maintenant nécessaires pour ceux qui ne les avaient 

jamais eues auparavant.  

C'est ce que les hommes sages et les femmes sages apportent à cette planète et il est temps de les partager. C'est le 

message du jour. C'est formidable, c'est énorme, c'est bienveillant, c'est joyeux ! Vous vous engagez dans quelque chose 

que très peu de gens attendaient, à moins que vous n'ayez observé et écouté ceux qui sont venus avant vous ! 

C'est le message que j'ai reçu depuis 31 ans maintenant et que je continuerai à recevoir. 

Et c'est ainsi. 
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Signification de 2022 avec la numérologie Tibétaine 
Message du Jour de Noël 2021 avec Kryeon et Alcazar 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Un groupe remarquable de vieilles âmes est ici à l'écoute 

et je ne parle pas de ceux que vous voyez sur votre écran, je parle de tous ceux qui collectivement expriment leur 

intention en visionnant ceci. Mes chers, il y a tellement de choses dont nous aimerions parler, mais nous ne pouvons 

parler que d'une seule chose : ce qui va arriver.  

Parfois, l'Esprit met en place quelques indices et quelques métaphores, et la plus importante est celle qui concerne la 

signification des chiffres de l'année. Vous êtes sur le point d'aborder l'année 2022. Il y a trois 2 dans l'année. Tout 

d'abord, si vous regardez les chiffres, il y en a trois car nous ne comptons pas les zéros dans ce que nous souhaitons 

interpréter par la numérologie tibétaine, l'un des systèmes les plus anciens.  

Trois est le nombre catalyseur. Vous pourriez dire que c'est une année qui catalyse, et vous auriez raison. Si vous étudiez 

le mot catalyseur, il est là et ne fait rien, mais quand les choses passent à travers lui, il les change. C'est donc le 

catalyseur et cela signifie que toute l'année sera remplie de choses qui passeront par lui, et que le changement se 

produira grâce à lui.  

Nous allons baptiser cette année, nous allons lui donner un nom : c'est l'année de la révélation. Et bien les choses qui 

vont se passer vont vous surprendre. Et les choses qui vont se passer, je vais les définir maintenant à travers le détail des 

chiffres de l'année.  

Le premier chiffre est un 2 et il est seul à côté du zéro. Encore une fois, le zéro n'est pas compté. Ainsi, le 2 seul 

représente la dualité, la polarité, le yin et le yang. Il représente le libre choix, mais plus que cela, il représente le principe 

de la dualité. Ce n'est pas nécessairement un chiffre merveilleux à interpréter, si vous le prenez seul, mais il est associé 

au 22, à la fois séparé et avec lui, et vous devez les considérer ensemble.  

La dualité vous indique souvent que quelque chose va se produire en ce qui concerne la dualité. La dualité est souvent 

un indicateur de ce que vous appelez la lumière et l'obscurité. Et nous vous avons dit dans ce temps particulier depuis 

2012, que la lumière est en train de se développer, et que la lumière fera la différence, et que la lumière est en fait en 

train de gagner dans certains domaines que vous avez déjà vus, mais peut-être que vous n'avez pas remarqué.  

Ce que la lumière fait pour vous dans cette période particulière, c'est qu'elle éclaire les choses sombres qui étaient là. Et 

quand vous allumez, surtout davantage que par le passé, les choses sombres réagissent et se défendent. Avez-vous vu 

cela ? Avez-vous vu des choses se produire auxquelles vous ne vous attendiez pas ?  

Avez-vous vu des choses que vous soupçonnez d'être corrompues ? Avez-vous vu des choses qui n'ont aucun sens ? 

C'est l'obscurité qui réagit et essaie de se maintenir, de se positionner, afin que vous ne puissiez pas regarder plus loin. 

Avez-vous vu cela ?  

L'année de la révélation signifie qu'ils n'ont aucune chance. Le 22 est très très intéressant. C'est un nombre maître, c'est 

le deuxième maître-nombre. Le premier maître-nombre est le 11, et ce serait l'illumination. Le 22, par rapport au 11, 

signifie la loi cosmique. C'est très intéressant parce que beaucoup ne comprennent pas ce que cela signifie vraiment, 

parce que 2 est la dualité et qu'il se trouve à côté d'un autre 2, et soudain on obtient la notion de loi cosmique.  

Qu'est-ce que cela signifie ? Peut-être que cela indiquerait des choses qui se corrigeraient d'elles-mêmes en raison de 

la lumière. Qu'est-ce que la loi cosmique ? Ce serait la loi de la lumière. Les choses corrompues ne peuvent se maintenir 

dans la lumière. Les choses dysfonctionnelles ne peuvent pas rester dans la lumière.  

Les choses sombres ne peuvent se maintenir dans la lumière. Voyez-vous la signification du 2 et du 22 qui sont 

ensemble ? Mais la beauté de la chose est que vous ne pouvez pas simplement considérer ces nombres : vous devez 

les additionner. Et lorsque vous les additionnez, vous obtenez la magnificence du 6.  
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C'est le nombre merveilleux de l'harmonie, l'équilibre, l'amour, la compassion. Cette année contient tout cela. En cette 

année de la révélation, attendez-vous à des choses auxquelles vous ne vous attendiez pas, et peut-être seront-elles un 

peu meilleures que celles que vous avez connue ces deux dernières années.  

Maintenant, tout cela dépend de l'humanité et cela peut changer très rapidement sur un coup de tête - comme vous le 

dites - parce que l'humanité a le libre choix. Mais la lumière se renforce et la conscience commence à poser des 

problèmes, surtout ceux qui ont été élaborés dans l'obscurité. Alors, tenez-vous prêts, comme nous le disons, à ce que 

davantage de choses positives se produisent.  

Mes chers, vous pouvez les manifester plus rapidement si, dès maintenant, vous vous mettez dans un état où vous 

pouvez vous projeter dans le futur avec l'intention que la lumière soit puissante. Assez puissante pour vous permettre de 

traverser cette épreuve individuellement, mais aussi assez puissante pour faire des changements sur la planète, dans 

vos pays, dans vos villes et dans tous les endroits où vous sentez qu'il y a peut-être un dysfonctionnement en ce 

moment, à cause de ce que vous vivez avec le virus.  

Ces choses vont se transformer et il y aura des choses révélées, beaucoup de choses. L'année prochaine et celle 

d'après, des choses remarquables vont se produire. Alors, réjouissez-vous de cela, mais projetez la lumière avec votre 

propre esprit, et voyez que cela se produit plus rapidement que jamais.  

Et c'est là votre pouvoir, un immense pouvoir. Permettez aux Maîtres d'entrer dans cette pièce en préparation pour 

Alcazar, car il les appelle toujours, et ils vous diront à peu près la même chose, ressentez l'amour qu'ils ont pour vous 

tous. Nous ne serions pas ici si nous n'avions pas l'amour que nous avons pour l'humanité. Nous ne serions pas 

accessibles si ce n'était pour la majesté et la magnificence de l'être humain. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et 

c’est ainsi.  

 


